№ 6–7 (1840–1841)

1

СОДЕРЖАНИЕ

Единый	государственныи	реестр субъектов	страхового дела	а по состоянию і	⊣a 01.01.201	/2
Реестр	объединений субъ	ектов страхового	дела по состояни	ию на 01.01.201	7	124

уголовно-исполнительной системы

ЕДИНЫЙ ГОСУДАРСТВЕННЫЙ РЕЕСТР СУБЪЕКТОВ СТРАХОВОГО ДЕЛА по состоянию на 01.01.2017

									Лицен	ЗИЯ	Виды деятельности	
Федеральный округ	Субъект Федерации	Рег. номер	Наименование субъекта страхового дела	Местонахождение	Новый адрес (при наличии)	Средства связи	инн	ОГРН/ОГРНИП	номер лицензии	дата выдачи	(заполняется в случае выдачи бланка лицензии по форме, установленной Указанием Банка России от 23.04.2014 № 3238-У "Об установлении формы бланка лицензии на осуществление страховой деятельности")	Виды страхования, осуществляемые в рамках вида деятельности
Центральный федеральный округ Центральный	Белгородская область Брянская											
федеральный округ	область											
округ Центральный федеральный округ	Владимирская область	0632	Общество с ограниченной ответственностью "Страховая компания "СЕРВИСРЕЗЕРВ"	601901, Владимирская область, город Ковров, улица Чернышевского, дом 17		тел.: 8 (4923) 25-55-31, 8 (4923) 24-18-62; www.svrez.ru	3317000799	1023301952190	OC № 0632-03	15.05.2015	обязательное страхование гражданской ответственности владельцев транспортных средств	обязательное страхование гражданской ответственности владельцев транспортных средств
									СЛ № 0632	15.05.2015	добровольное личное страхование, за исключением добровольного страхования жизни	страхование от несчастных случаев и болезней
									СИ № 0632	15.05.2015	добровольное имущественное страхование	медицинское страхование страхование средств наземного транспорта (за исключением средств железнодорожного транспорта)
												страхование средств водного транспорта страхование грузов страхование имущества юридических лиц,
												за исключением транспортных средств и сельскохозяйственного страхования страхование имущества граждан, за исключением
												транспортных средств страхование гражданской ответственности владельцев автотранспортных средств страхование гражданской ответственности организаций, эксплуатирующих опасные объекты
												страхование гражданской ответственности за причинение вреда вследствие недостатков товаров, работ, услуг страхование гражданской ответственности за причинение вреда третъмм лицам
Центральный федеральный округ	Воронежская область	2031	Общество с ограниченной ответственностью "Медицинская страховая компания "ИНКО-МЕД"	394018, Российская Федерация, город Воронеж, улица Платонова, дом 14		тел. 8 (473) 255-01-70; факс 8 (473) 250-23-35; www.inko-med.ru	3666114486	1043600049041	СЛ № 2031	09.11.2015	добровольное личное страхование, за исключением добровольного страхования жизни	медицинское страхование
									OC № 2031-01	09.11.2015	обязательное медицинское страхование	обязательное медицинское страхование
Центральный федеральный округ	Воронежская область	3229	Акционерное общество "Страховая бизнес группа"	394006, город Воронеж, улица Платонова, дом 16		тел./факс 8 (473) 250-20-50; www.ibg.ru	3666068423	1023602616510	ПС № 3229	02.10.2015	перестрахование	
									OC № 3229-02	02.10.2015	обязательное государственное страхование жизни и здоровья военнослужащих, граждан, призванных на военные сборы, лиц рядового и начальствующего состава органов внутренних дел Российской Федерации, Государственной противопожарной службы, органов по контролю за оборотом наркотических средств и психотропных веществ, сотрудников учреждений и органов	обязательное государственное страхование жизни и здоровья военнослужащих, граждан, призванных на военные сборы, лиц рядового и начальствующего состава органов внутренних дел Российской Федерации, Государственной противопожарной службы, органов по контролю за оборотом наркотических средств и психотропных веществ, сотрудников учреждений и органов уголовно-исполнительной системы

Федеральный	Субъект	Per.	Наименование субъекта		Новый адрес				Лицен		Виды деятельности (заполняется в случае выдачи бланка лицензии по форме, установленной Указанием Банка	Виды страхования, осуществляемые
округ		номер	страхового дела	Местонахождение	(при наличии)	Средства связи	ИНН	ОГРН/ОГРНИП	номер лицензии	дата выдачи	России от 23.04.2014 № 3238-У "Об установлении формы бланка лицензии на осуществление страховой деятельности")	в рамках вида деятельности

ОС № 3229-03 02.10.2015 гражданской ответственности владельцев транспортных средств обязательное страхование гражданской ответственности ОС № 3229-04 02.10.2015 владельца опасного объекта за причинение вреда в результате аварии на опасном объекте обязательное страхование гражданской ответственности ОС № 3229-05 02.10.2015 перевозчика за причинение при перевозках вреда жизни, здоровью, имуществу пассажиров добровольное личное страхование, СЛ № 3229 02.10.2015 за исключением добровольного страхования жизни СИ № 3229 02.10.2015 Добровольное имущественное страхование

обязательное страхование

обязательное страхование гражданской ответственности владельцев транспортных средств

обязательное страхование гражданской ответственности владельца опасного объекта за причинение вреда в результате аварии на опасном объекте

обязательное страхование гражданской ответственности перевозчика за причинение при перевозках вреда жизни, здоровью, имуществу пассажиров

страхование от несчастных случаев и болезней

медицинское страхование страхование средств наземного транспорта (за исключением средств железнодорожного транспорта)

страхование средств железнодорожного транспорта страхование средств воздушного транспорта страхование средств водного транспорта страхование грузов

сельскохозяйственное страхование (страхование урожая, сельскохозяйственных культур, многолетних насаждений, животных) страхование имущества юридических лиц, за исключением транспортных средств и сельскохозяйственного страхования страхование имущества граждан, за исключением транспортных средств

транспортных средств страхование гражданской ответственности владельцев автотранспортных средств страхование гражданской ответственности владельцев средств воздушного транспорта страхование гражданской ответственности владельцев средств водного транспорта страхование гражданской ответственности владельцев средств железнодорожного транспорта страхование гражданской ответственности организаций, эксплуатирующих опасные объекты страхование гражданской ответственности за причинение вреда вследствие недостатков товаров, работ, услуг страхование гражданской ответственности за причинение вреда третьим лицам

за притипелние вреда претвим лицам страхование гражданской ответственности за неисполнение или ненадлежащее исполнение обязательств по договору

страхование предпринимательских рисков страхование финансовых рисков

Центральный федеральный округ Центральный федеральный округ

Ивановская область Калужская

страхование имущества граждан, за исключением

страхование гражданской ответственности владельцев автотранспортных средств страхование гражданской ответственности организаций, эксплуатирующих опасные объекты страхование гражданской ответственности за причинение вреда вследствие недостатков

страхование гражданской ответственности за причинение вреда третьим лицам

транспортных средств

товаров, работ, услуг

									Лицен	Вия	Виды деятельности	
Федеральный округ	Субъект Федерации	Рег. номер	Наименование субъекта страхового дела	Местонахождение	Новый адрес (при наличии)	Средства связи	инн	ОГРН/ОГРНИП	номер лицензии	дата выдачи	(заполняется в случае выдачи бланка лицензии по форм установленной Указанием Банка России от 23.04.2014 № 3238-У "Об установлении формы бланка лицензии на осуществление страховой деятельности")	Виды страхования, осуществляемые в рамках вида деятельности
Центральный федеральный округ	Костромская область											
Центральный федеральный округ	Курская область	2144	Акционерное общество "Страховая компания АСКО-Центр"	305004, город Курск, улица Челюскинцев, дом 14		тел. 8 (4712) 58-00-85; факс 8 (4712) 53-43-50; www.asko-center.ru	4629047723	1024600945192	СЛ № 2144		добровольное личное страхование, за исключением добровольного страхования жизни	страхование от несчастных случаев и болезней
									СИ № 2144		добровольное имущественное страхование	медицинское страхование страхование средств наземного транспорта (за исключением средств железнодорожного транспорта) страхование средств воздушного транспорта страхование средств водного транспорта
												страхование грузов сельскохозяйственное страхование (страхование урожая, сельскохозяйственных культур, многолетних насаждений, животных)
												страхование имущества юридических лиц, за исключением транспортных средств и сельскохозяйственного страхования
												страхование имущества граждан, за исключение транспортных средств
												страхование гражданской ответственности владельцев автотранспортных средств страхование гражданской ответственности
												организаций, эксплуатирующих опасные объект страхование гражданской ответственности
Центральный	Курская		Общество с ограниченной	305008, Курская область,		тел. 8 (4712) 57-73-24;					обязательное медицинское	за причинение вреда третьим лицам
редеральный округ	область	2191	ответственностью "Росмедстрах – К"	город Курск, улица Пучковка, дом 53		факс 8 (4712) 51-69-11; www.rms-k.ru	4632108278	1094632005456	OC № 2191-01	09.10.2015	страхование	обязательное медицинское страхование
Центральный федеральный округ	Липецкая область	0013	Общество с ограниченной ответственностью "Липецкое страховое общество "Шанс"	398059, город Липецк, улица Неделина, дом 30		тел./факс 8 (4742) 25-04-44; www.chance48.ru	4825002743	1024840825151	OC № 0013-03		обязательное страхование гражданской ответственности владельцев транспортных средств	обязательное страхование гражданской ответственности владельцев транспортных сред
									СЛ № 0013	02.06.2015	добровольное личное страхование, за исключением добровольного страхования жизни	страхование от несчастных случаев и болезней
									СИ № 0013		добровольное имущественное страхование	медицинское страхование страхование средств наземного транспорта (за исключением средств железнодорожного транспорта) страхование средств железнодорожного транспострахование средств воздушного транспорта страхование средств водного транспорта страхование грузов страхование имущества юридических лиц, за исключением транспортных средств

	T		T	T				T	Лицен	2140		I
Федеральный округ	Субъект Федерации	Рег. номер	Наименование субъекта страхового дела	Местонахождение	Новый адрес (при наличии)	Средства связи ИНН	ОГРН/ОГРНИП		дата выдачи	Виды деятельности (заполняется в случае выдачи бланка лицензии по форме, установленной Указанием Банка России от 23.04.2014 № 3238-У "Об установлении формы бланка лицензии на осуществление страховой деятельности")	Виды страхования, осуществляемые в рамках вида деятельности	
				140002, Московская								страхование гражданской ответственности за неисполнение или ненадлежащее исполнение обязательств по договору страхование предпринимательских рисков страхование финансовых рисков

Центральный федеральный округ

Московская

Публичное акционерное 0001 общество Страховая Компания "Росгосстрах"

область, город Люберцы, улица Парковая, дом 3 (почтовый адрес: 119991, г. Москва-17, ГСП-1, ул. Большая Ордынка, д. 40, стр. 3)

тел. 8 (495) 783-24-24; факс 8 (495) 783-24-34; 7707067683 1027739049689 ПС № 0001 23.05.2016 перестрахование www.oao-rgs.ru

> страхование жизни и здоровья военнослужащих, граждан, призванных на военные сборы, лиц рядового и начальствующего состава органов внутренних ОС № 0001-02 23.05.2016 дел Российской Федерации, Государственной противопожарной службы, органов по контролю за оборотом наркотических средств и психотропных веществ, сотрудников учреждений и органов уголовно-исполнительной системы обязательное страхование ОС № 0001-03 23.05.2016 гражданской ответственности владельцев транспортных средств обязательное страхование гражданской ответственности ОС № 0001-04 23.05.2016 владельца опасного объекта за причинение вреда в результате аварии на опасном объекте обязательное страхование гражданской ответственности ОС № 0001-05 23.05.2016 перевозчика за причинение при перевозках вреда жизни, здоровью, имуществу пассажиров добровольное личное страхование, СЛ № 0001 23.05.2016 за исключением добровольного страхования жизни

СИ № 0001 23.05.2016 Добровольное имущественное страхование

обязательное государственное

жизни и здоровья военнослужащих, граждан, призванных на военные сборы, лиц рядового и начальствующего состава органов внутренних дел Российской Федерации, Государственной противопожарной службы, органов по контролю за оборотом наркотических средств и психотропных веществ, сотрудников учреждений и органов уголовно-исполнительной системы обязательное страхование гражданской

обязательное государственное страхование

ответственности владельцев транспортных средств

обязательное страхование гражданской ответственности владельца опасного объекта за причинение вреда в результате аварии на опасном объекте

обязательное страхование гражданской ответственности перевозчика за причинение при перевозках вреда жизни, здоровью, имуществу пассажиров

страхование от несчастных случаев и болезней

медицинское страхование страхование средств наземного транспорта (за исключением средств железнодорожного

транспорта) страхование средств железнодорожного транспорта страхование средств воздушного транспорта

страхование средств водного транспорта страхование грузов

сельскохозяйственное страхование (страхование урожая, сельскохозяйственных культур, многолетних насаждений, животных) страхование имущества юридических лиц, за исключением транспортных средств и сельскохозяйственного страхования страхование имущества граждан, за исключением транспортных средств страхование гражданской ответственности

владельцев автотранспортных средств страхование гражданской ответственности владельцев средств воздушного транспорта

Федеральный округ	Субъект Федерации	Рег. номер	Наименование субъекта страхового дела	Местонахождение	Новый адрес (при наличии)	Средства связи	инн	ОГРН/ОГРНИП	Лицен номер лицензии	зия дата выдачи	Виды деятельности (заполняется в случае выдачи бланка лицензии по форме, установленной Указанием Банка России от 23.04.2014 № 3238-У "Об установлении формы бланка лицензии на осуществление страховой деятельности")	Виды страхования, осуществляемые в рамках вида деятельности
												страхование гражданской ответственности владельцев средств водного транспорта страхование гражданской ответственности владельцее средств железнодорожного транспорта страхование гражданской ответственности организаций, эксплуатирующих опасные объекты страхование гражданской ответственности за причинение вреда вследствие недостатков товаров, работ, услуг страхование гражданской ответственности за причинение вреда третьим лицам страхование гражданской ответственности за неисполнение или ненадлежащее исполнение обязательств по договору страхование предпринимательских рисков страхование финансовых рисков
Центральный федеральный округ	Московская область	0166	Закрытое акционерное общество "Страховая медицинская компания "Милосердие и благополучие"	143405, Российская Федерация, Московская область, г. Красногорск, ул. Почтовая, д. 3, пом. 17		тел./факс 8 (495) 781-96-23; www.cmk-mib.ru	7714041502	1027739477985	OC № 0166-01	05.02.2015	обязательное медицинское страхование	обязательное медицинское страхование
Центральный федеральный округ	Московская область	0797	Акционерное общество "Страховая компания "Мед-Гарант"	143909, Московская область, город Балашиха, улица Звездная, дом 7Б, помещение 117		тел./факс 8 (495) 585-52-00; www.med-garant.ru	5001015792	1025000511150	OC № 0797-03	08.11.2016	обязательное страхование гражданской ответственности владельцев транспортных средств	обязательное страхование гражданской ответственности владельцев транспортных средств
									СЛ № 0797	08.11.2016	добровольное личное страхование, за исключением добровольного страхования жизни	страхование от несчастных случаев и болезней
									СИ № 0797	08.11.2016	добровольное имущественное страхование	медицинское страхование страхование страхование средств наземного транспорта (за исключением средств железнодорожного транспорта) страхование грузов сельскохозяйственное страхование (страхование урожая, сельскохозяйственных культур, многолетних насаждений, животных) страхование имущества юридических лиц, за исключением транспортных средств и сельскохозяйственного страхования страхование имущества граждан, за исключением транспортных средств страхование имущества граждан, за исключением транспортных средств страхование гражданской ответственности владельцев автотранспортных средств страхование гражданской ответственности организаций, эксплуатирующих опасные объекты страхование гражданской ответственности за причинение вреда вследствие недостатков товаров, работ, услуг страхование гражданской ответственности за причинение вреда третьим лицам страхование гражданской ответственности за неисполнение или ненадлежащее исполнение обязательств по договору страхование предпринимательских рисков страхование финансовых рисков
Центральный федеральный округ	Московская область	0879	Общество с ограниченной ответственностью "Страховая медицинская компания РЕСО-Мед"	142500, Московская область, город Павловский Посад, улица Урицкого, дом 26		тел. 8 (499) 372-79-18; факс 8 (499) 372-79-19; www.reso-med.com	5035000265	1025004642519	СЛ № 0879 ОС № 0879-01		добровольное личное страхование, за исключением добровольного страхования жизни обязательное медицинское страхование	медицинское страхование обязательное медицинское страхование

									Лице	ВИЗИЯ	Виды деятельности	
Федеральный округ	Субъект Федерации	Рег. номер	Наименование субъекта страхового дела	Местонахождение	Новый адрес (при наличии)	Средства связи	инн	ОГРН/ОГРНИП	номер лицензии	дата выдачи	(заполняется в случае выдачи бланка лицензии по форме, установленной Указанием Банка России от 23.04.2014 № 3238-V "Об установлении формы бланка лицензии на осуществление страховой деятельности")	Виды страхования, осуществляемые в рамках вида деятельности
Центральный федеральный округ	Московская область	0924	Общество с ограниченной ответственностью Страховая компания "Селекта"	119034, г. Москва, Коробейников пер., д. 22, стр. 1		тел./факс 8 (495) 150-85-85; www.selecta.org	7744002620	1027700084499	ПС № 0924	08.02.2016	перестрахование	
									СЛ № 0924	08.02.2016	добровольное личное страхование, за исключением добровольного страхования жизни	страхование от несчастных случаев и болезней
									СИ № 0924	08.02.2016	добровольное имущественное страхование	медицинское страхование страхование средств наземного транспорта (за исключением средств железнодорожного транспорта)
												страхование средств железнодорожного транспорта страхование средств воздушного транспорта страхование средств водного транспорта страхование грузов сельскохозяйственное страхование (страхование
												урожая, сельскохозяйственных культур, многолетних насаждений, животных) страхование имущества юридических лиц, за исключением транспортных средств и сельскохозяйственного страхования страхование имущества граждан, за исключением транспортных средств
												страхование гражданской ответственности владельцев автотранспортных средств
												страхование гражданской ответственности владельцев средств воздушного транспорта страхование гражданской ответственности
				Российская Федерация,		тел./факс:						владельцев средств водного транспорта страхование гражданской ответственности владельцев средств железнодорожного транспорта страхование гражданской ответственности за причинение вреда вследствие недостатков товаров, работ, услуг страхование гражданской ответственности за причинение вреда третьим лицам страхование предпринимательских рисков страхование финансовых рисков
Центральный федеральный округ	Московская область	0990	Акционерное Общество "Страховая компания "Европа"	г. Москва (почтовый адрес: 127018, г. Москва, ул. Сущевский Вал, д. 5, стр. 3)		8 (495) 577-42-83, 8 (495) 579-18-02; www.sk-europe.ru	5025012060	1025003076548	СЛ № 0990	10.08.2016	добровольное личное страхование, за исключением добровольного страхования жизни	страхование от несчастных случаев и болезней
									CN № 0990	10.08.2016	добровольное имущественное страхование	медицинское страхование страхование средств наземного транспорта (за исключением средств железнодорожного транспорта) страхование грузов сельскохозяйственное страхование (страхование урожая, сельскохозяйственных культур, многолетних насаждений, животных) страхование имущества юридических лиц, за исключением транспортных средств и сельскохозяйственного страхования страхование имущества граждан, за исключением транспортных средств страхование гражданской ответственности владельцев автотранспортных средств страхование гражданской ответственности организаций, эксплуатирующих опасные объекты

	1	1							Лицен	10144		1
Федеральный округ	Субъект Федерации	Рег. номер	Наименование субъекта страхового дела	Местонахождение	Новый адрес (при наличии)	Средства связи	инн	ОГРН/ОГРНИП	номер лицензии	дата выдачи	Виды деятельности (заполняется в случае выдачи бланка лицензии по форме, установленной Указанием Банка России от 23.04.2014 № 3238-У "Об установлении формы бланка лицензии на осуществление страховой деятельности")	Виды страхования, осуществляемые в рамках вида деятельности
						тел./факс:						страхование гражданской ответственности за причинение вреда вследствие недостатков товаров, работ, услуг страхование гражданской ответственности за причинение вреда третьим лицам страхование гражданской ответственности за неисполнение или ненадлежащее исполнение обязательств по договору страхование предпринимательских рисков страхование финансовых рисков
Центральный федеральный округ	Московская область	1111	Акционерное общество "Страховая компания "Подмосковье"	142117, Московская область, город Подольск, Октябрьский проспект, дом 5		8 (4967) 64-44-88, 8 (4967) 64-30-42; www.skpodmoskovie.ru	5036011870	1035007205210	OC № 1111-03	24.02.2016	обязательное страхование гражданской ответственности владельцев транспортных средств	обязательное страхование гражданской ответственности владельцев транспортных средств
									СЛ № 1111	24.02.2016	добровольное личное страхование, за исключением добровольного страхования жизни	страхование от несчастных случаев и болезней
			Общество е ограниченной	Российская Фолорация					C/I № 1111	24.02.2016	добровольное имущественное страхование	медицинское страхование страхование средств наземного транспорта (за исключением средств железнодорожного транспорта) страхование средств воздушного транспорта страхование средств водного транспорта страхование срузов страхование срузов страхование грузов страхование грузов страхование имущества юридических лиц, за исключением транспортных средств и сельскохозяйственного страхования страхование имущества граждан, за исключением транспортных средств страхование гражданской ответственности владельцев автотранспортных средств страхование гражданской ответственности организаций, эксплуатирующих опасные объекты страхование гражданской ответственности организаций, эксплуатирующих опасные объекты страхование гражданской ответственности за причинение вреда вследствие недостатков товаров, работ, услуг страхование гражданской ответственности за причинение вреда третьим лицам страхование предпринимательских рисков страхование финансовых рисков
Центральный федеральный округ	Московская область	1688	Общество с ограниченной ответственностью "Транснациональная страховая компания"	Российская Федерация, 141070, Московская область, город Королев, ул. Богомолова, дом 3 А, помещение XXV		тел./факс 8 (495) 664-28-82; www.tnic.ru	7709217038	1027700089670	СЛ № 1688	22.09.2015	добровольное личное страхование, за исключением добровольного страхования жизни	страхование от несчастных случаев и болезней
									СИ № 1688	22.09.2015	добровольное имущественное страхование	медицинское страхование страхование средств наземного транспорта (за исключением средств железнодорожного транспорта) страхование средств воздушного транспорта страхование средств водного транспорта страхование грузов страхование грузов страхование имущества юридических лиц, за исключением транспортных средств и сельскохозяйственного страхования страхование имущества граждан, за исключением транспортных средств

									Лицен	зия	Виды деятельности	
Федеральный округ	Субъект Федерации	Рег. номер	Наименование субъекта страхового дела	Местонахождение	Новый адрес (при наличии)	Средства связи	инн	ОГРН/ОГРНИП	номер лицензии	дата выдачи	(заполняется в случае выдачи бланка лицензии по форме, установленной Указанием Банка России от 23.04.2014 № 3238-У "Об установлении формы бланка лицензии на осуществление страховой деятельности")	Виды страхования, осуществляемые в рамках вида деятельности
			CTROUGROSS STUDIES	141700, Российская Федерация,								страхование гражданской ответственности владельцев автотранспортных средств страхование гражданской ответственности организаций, эксплуатирующих опасные объекты страхование гражданской ответственности за причинение вреда вследствие недостатков товаров, работ, услуг страхование гражданской ответственности за причинение вреда третьим лицам страхование финансовых рисков
Центральный федеральный округ	Московская область	1826	Страховое открытое акционерное общество "Национальная Страховая Группа"	Московская область, г. Долгопрудный, Лихачевский проезд, дом 12		тел. 8 (495) 788-33-33; факс 8 (495) 974-63-10; www.nig.ru	5008018432	1025001202148	ΠC № 1826	28.09.2015	перестрахование	
									СЖ № 1826	28.09.2015	добровольное страхование жизни	страхование жизни на случай смерти, дожития до определенного возраста или срока либо наступления иного события страхование жизни с условием периодических страховых выплат (ренты, аннуитетов) и (или) с участием страхователя в инвестиционном доходе страховщика
									СЛ № 1826	28.09.2015	добровольное личное страхование, за исключением добровольного страхования жизни	страхование от несчастных случаев и болезней
									СИ № 1826	28.09.2015	добровольное имущественное страхование	медицинское страхование страхование средств наземного транспорта (за исключением средств железнодорожного транспорта) страхование средств воздушного транспорта страхование грузов
												страхование грузов страхование имущества юридических лиц, за исключением транспортных средств и сельскохозяйственного страхования
												страхование имущества граждан, за исключением транспортных средств страхование гражданской ответственности владельцев автотранспортных средств страхование гражданской ответственности владельцев средств водного транспорта
												страхование гражданской ответственности организаций, эксплуатирующих опасные объекты страхование гражданской ответственности за причинение вреда вследствие недостатков товаров, работ, услуг
												страхование гражданской ответственности за причинение вреда третъми лицам страхование предпринимательских рисков
Центральный федеральный округ	Московская область	2326	Акционерное общество "Медицинская Страховая Компания "УралСиб"	142180, Московская область, город Климовск, улица Ленина, дом 1		тел. 8 (495) 737-00-55, вн. 6833; факс: 8 (495) 737-00-55, вн. 6827; www.msk-uralsib.ru	5000001148	1025002690877	СЛ № 2326	09.11.2015	добровольное личное страхование, за исключением добровольного страхования жизни	страхование финансовых рисков медицинское страхование
									OC № 2326-01	09.11.2015	обязательное медицинское страхование	обязательное медицинское страхование
Центральный федеральный округ	Рязанская область	3492	Общество с ограниченной ответственностью "Страховая компания "РЕСПЕКТ"	390023, Рязанская область, г. Рязань, ул. Есенина, д. 29		тел./факс 8 (495) 223-35-30; www.respect-polis.ru	7743014574	1027739329188	ПС № 3492	19.01.2016	перестрахование	

страхование средств наземного транспорта (за исключением средств железнодорожного транспорта)

медицинское страхование

СИ № 3517 19.08.2015 добровольное имущественное страхование

									Лицен	2140	Dunu noc	
Федеральный округ	Субъект Федерации	Рег. номер	Наименование субъекта страхового дела	Местонахождение	Новый адрес (при наличии)	Средства связи	ИНН	ОГРН/ОГРНИП	номер лицензии	дата выдачи	Виды деятельности (заполняется в случае выдачи бланка лицензии по форме, установленной Указанием Банка России от 23.04.2014 № 3238-У "Об установлении формы бланка лицензии на осуществление страховой деятельности")	Виды страхования, осуществляемые в рамках вида деятельности
									СЛ № 3492	19.01.2016	добровольное личное страхование, за исключением добровольного страхования жизни	страхование от несчастных случаев и болезней
												медицинское страхование
									СИ № 3492	19.01.2016	добровольное имущественное страхование	страхование средств наземного транспорта (за исключением средств железнодорожного транспорта)
												страхование средств железнодорожного транспорта страхование средств воздушного транспорта
												страхование средств водного транспорта
												страхование грузов страхование имущества юридических лиц, за исключением транспортных средств и сельскохозяйственного страхования
												страхование имущества граждан, за исключением транспортных средств
												страхование гражданской ответственности владельцев автотранспортных средств
												страхование гражданской ответственности владельцев средств воздушного транспорта
												страхование гражданской ответственности владельцев средств водного транспорта
												страхование гражданской ответственности владельцев средств железнодорожного транспорта
												страхование гражданской ответственности организаций, эксплуатирующих опасные объекты страхование гражданской ответственности за причинение вреда вследствие недостатков соврем объекты сегите.
												товаров, работ, услуг страхование гражданской ответственности за причинение вреда третьим лицам
												страхование гражданской ответственности за неисполнение или ненадлежащее исполнение обязательств по договору
												страхование предпринимательских рисков страхование финансовых рисков
Центральный федеральный округ	Московская область	3517	ответственностью "Центральное	141006, Московская область, г. Мытищи, Шараповский проезд, стр. 7		тел./факс 8 (495) 249-41-11; www.sk-cso.ru	7701249655	1025006173114	ПС № 3517	19.08.2015	перестрахование	
									OC № 3517-03	19.08.2015	обязательное страхование гражданской ответственности владельцев транспортных средств	обязательное страхование гражданской ответственности владельцев транспортных средств
									OC № 3517-04	19.08.2015	обязательное страхование гражданской ответственности владельца опасного объекта за причинение вреда в результате аварии на опасном объекте	обязательное страхование гражданской ответственности перевозчика за причинение при перевозках вреда жизни, здоровью, имуществу пассажиров
									OC № 3517-05	19.08.2015	обязательное страхование гражданской ответственности перевозчика за причинение при перевозках вреда жизни, здоровью, имуществу пассажиров	обязательное страхование гражданской ответственности владельца опасного объекта за причинение вреда в результате аварии на опасном объекте
									СЛ № 3517	19.08.2015	добровольное личное страхование, за исключением добровольного страхования жизни	страхование от несчастных случаев и болезней
												MODINIMACKOO CIDANODANIO

Федеральный округ	Субъект Федерации	Рег. номер	Наименование субъекта страхового дела	Местонахождение	Новый адрес (при наличии)	Средства связи	инн	ОГРН/ОГРНИП	Лицен номер лицензии	дата выдачи	Виды деятельности (заполняется в случае выдачи бланка лицензии по форме, установленной Указанием Банка России от 23.04.2014 № 3238-У "Об установлении формы бланка лицензии на осуществление	Виды страхования, осуществляемые в рамках вида деятельности
											лицензии на осуществление страховой деятельности")	

страхование средств железнодорожного транспорта страхование средств воздушного транспорта страхование средств водного транспорта страхование грузов сельскохозяйственное страхование (страхование урожая, сельскохозяйственных культур, многолетних насаждений, животных) страхование имущества юридических лиц, за исключением транспортных средств и сельскохозяйственного страхования страхование имущества граждан, за исключением транспортных средств страхование гражданской ответственности владельцев автотранспортных средств страхование гражданской ответственности владельцев средств воздушного транспорта страхование гражданской ответственности владельцев средств водного транспорта страхование гражданской ответственности владельцев средств железнодорожного транспорта страхование гражданской ответственности организаций, эксплуатирующих опасные объекты страхование гражданской ответственности за причинение вреда вследствие недостатков товаров, работ, услуг страхование гражданской ответственности за причинение вреда третьим лицам страхование гражданской ответственности за неисполнение или ненадлежащее исполнение обязательств по договору страхование предпринимательских рисков страхование финансовых рисков

Центральный Московская федеральный область

Общество с ограниченной 3535 ответственностью Страховая компания "РОСИНКОР Резерв" Российская Федерация, 141800, Московская область, город Дмитров, Бирлово поле, 3A0 "ATП-22"

тел./факс 8 (495) 915-58-05; www.ricr.ru

добровольное личное страхование, 7733108576 1027739045520 СЛ № 3535 04.02.2015 за исключением добровольного

страхования жизни

СИ № 3535 04.02.2015 Добровольное имущественное страхование

страхование средств наземного транспорта (за исключением средств железнодорожного страхование средств железнодорожного транспорта страхование средств водного транспорта страхование грузов сельскохозяйственное страхование (страхование урожая, сельскохозяйственных культур, многолетних насаждений, животных) страхование имущества юридических лиц, за исключением транспортных средств и сельскохозяйственного страхования страхование имущества граждан, за исключением транспортных средств страхование гражданской ответственности владельцев автотранспортных средств страхование гражданской ответственности владельцев средств водного транспорта страхование гражданской ответственности организаций, эксплуатирующих опасные объекты

страхование от несчастных случаев и болезней

медицинское страхование

		_					1	1	_			
Федеральный округ	Субъект Федерации	Рег. номер	Наименование субъекта страхового дела	Местонахождение	Новый адрес (при наличии)	Средства связи	инн	ОГРН/ОГРНИП	Лицен номер лицензии	дата выдачи	Виды деятельности (заполняется в случае выдачи бланка лицензки по форме, установленной Указанием Банка России от 23.04.2014 № 3238-У "Об установлении формы бланка лицензии на осуществление страховой деятельности")	Виды страхования, осуществляемые в рамках вида деятельности
Центральный			Общество с ограниченной	140000, Московская область,							добровольное личное страхование,	страхование гражданской ответственности за причинение вреда вследствие недостатков товаров, работ, услуг страхование гражданской ответственности за причинение вреда третьим лицам страхование предпринимательских рисков с
федеральный округ	Московская область	3572	ответственностью Страховое общество "Акцепт"	Люберецкий район, г. Люберцы, Октябрьский проспект, дом 133, офис 103		тел. 8 (495) 987-20-09; www.akzept.ru	7744000253	1027700051565	СЛ № 3572	23.05.2016	за исключением добровольного страхования жизни	страхование от несчастных случаев и болезней
									СИ № 3572	23.05.2016	добровольное имущественное страхование	медицинское страхование страхование средств наземного транспорта (за исключением средств железнодорожного транспорта) страхование имущества юридических лиц, за исключением транспортных средств
												и сельскохозяйственного страхования страхование имущества граждан, за исключением транспортных средств страхование гражданской ответственности владельцев автотранспортных средств страхование гражданской ответственности за причинение вреда третьим лицам страхование финансовых рисков
Центральный федеральный округ	Московская область	3616	Общество с ограниченной ответственностью "Страховая компания "Инвест-Полис"	141070, Московская область, город Королев, улица Калининградская, дом 20		тел. 8 (495) 796-80-86; www.invpol.ru	5018073496	1025002030294	СЛ № 3616	03.11.2015	добровольное личное страхование, за исключением добровольного страхования жизни	страхование от несчастных случаев и болезней
)d							•	медицинское страхование
									СИ № 3616	03.11.2015	добровольное имущественное страхование	страхование средств воздушного транспорта
			Общество с ограниченной	РФ, 140180, Московская							о рахование	страхование средств водного транспорта страхование грузов страхование имущества юридических лиц, за исключением транспортных средств и сельскохозяйственного страхования страхование имущества граждан, за исключением транспортных средств страхование гражданской ответственности владельцев средств воздушного транспорта страхование гражданской ответственности владельцев средств водного транспорта страхование гражданской ответственности организаций, экспуатирующих опасные объекты страхование гражданской ответственности за причинение вреда третыми лицам страхование предпринимательских рисков страхование финансовых рисков
Центральный федеральный округ	Московская область	4131	общество с ограниченной ответственностью "Оукшотт — страховые консультанты и брокеры" Общество с ограниченной	область, г. Жуковский, ул. Гагарина, д. 85, помещение № 5		тел. 8 (495) 644-93-70	5013057170	1085013001765	СБ-Ю 4131 50	16.10.2012		
Центральный федеральный округ	Рязанская область	0413	общество с правиченной ответственностью Муниципальная страховая компания "СТРАЖ" им. С.Живаго	Россия, 390000, г. Рязань, ул. Павлова, д. 12		тел.: 8 (4912) 25-27-47, 8 (4912) 25-61-03; www.oms.skstrazh.ru	6234097920	1116234012718	OC № 0413-03	23.01.2015	обязательное страхование гражданской ответственности владельцев транспортных средств	обязательное страхование гражданской ответственности владельцев транспортных средств

							T		Лицен	ISNA	Puri i nograni ilogra	
Федеральный округ	Субъект Федерации	Рег. номер	Наименование субъекта страхового дела	Местонахождение	Новый адрес (при наличии)	Средства связи	ИНН	ОГРН/ОГРНИП	номер лицензии	дата выдачи	Виды деятельности (заполняется в случае выдачи бланка лицензии по форме, установленной Указанием Банка России от 23.04.2014 № 3238-У "Об установлении формы бланка лицензии на осуществление страховой деятельности")	Виды страхования, осуществляемые в рамках вида деятельности
									OC № 0413-04	23.01.2015	обязательное страхование гражданской ответственности владельца опасного объекта за причинение вреда в результате аварии на опасном объекте добровольное личное страхование,	обязательное страхование гражданской ответственности владельца опасного объекта за причинение вреда в результате аварии на опасном объекте
									СЛ № 0413	23.01.2015	за исключением добровольного страхования жизни	страхование от несчастных случаев и болезней
									СИ № 0413	23.01.2015	добровольное имущественное страхование	медицинское страхование страхование средств наземного транспорта (за исключением средств железнодорожного транспорта) страхование средств воздушного транспорта
												страхование средств водного транспорта страхование грузов сельскохозяйственное страхование (страхование урожая, сельскохозяйственных культур, многолетних насаждений, животных) страхование имущества юридических лиц, за исключением транспортных средств и сельскохозяйственного страхования страхование имущества граждан, за исключением транспортных средств
												страхование гражданской ответственности впадельцев автотранспортных средств страхование гражданской ответственности владельцев средств воздушного транспорта страхование гражданской ответственности владельцев средств водного транспорта
												страхование гражданской ответственности организаций, эксплуатирующих опасные объекты страхование гражданской ответственности за причинение вреда третьим лицам
Центральный федеральный округ	Рязанская область	1958	Общество с ограниченной ответственностью "Медицинская страховая компания СТРАЖ"	390000, г. Рязань, ул. Павлова, д. 12		тел./факс 8 (4912) 25-61-03; skstrazh-oms.ru	6231011787	1026201257224	OC № 1958-01	22.04.2015	обязательное медицинское страхование	обязательное медицинское страхование
Центральный федеральный округ	Рязанская область	1999		390046, Рязанская область, город Рязань, Проезд Машиностроителей, дом 4а		тел. 8 (800) 555-77-37; www.ruskorona.ru	7724017756	1037739018206	СЛ № 1999	04.12.2015	добровольное личное страхование, за исключением добровольного страхования жизни	страхование от несчастных случаев и болезней
округ			KOMITATION T YOUKAN KOT OTTA	машиностроителей, дом ча							·	медицинское страхование
									СИ № 1999	04.12.2015	добровольное имущественное страхование	страхование грузов
												страхование имущества юридических лиц, за исключением транспортных средств и сельскохозяйственного страхования страхование имущества граждан, за исключением
												транспортных средств страхование гражданской ответственности за причинение вреда третьим лицам
Центральный федеральный округ	Смоленская область	3954	Общество с ограниченной ответственностью "РУССКОЕ СТРАХОВОЕ ОБЩЕСТВО "ЕВРОИНС"	214000, Российская Федерация, Смоленская область, город Смоленск, улица Глинки, дом 7, 2 этаж, помещение 9		тел. 8 (481) 268-37-00; тел./факс 8 (495) 926-51-53/54/55; www.euro-ins.ru	7714312079	1037714037426	OC № 3954-03	07.07.2015	обязательное страхование гражданской ответственности владельцев транспортных средств	обязательное страхование гражданской ответственности владельцев транспортных средств
				•					СЛ № 3954	07.07.2015	добровольное личное страхование, за исключением добровольного страхования жизни	страхование от несчастных случаев и болезней
									СИ № 3954	07.07.2015	добровольное имущественное страхование	медицинское страхование страхование средств наземного транспорта (за исключением средств железнодорожного транспорта)

страхование средств водного транспорта
страхование грузов
сельскохозяйственное страхование (страхование
урожая, сельскохозяйственных культур,
многолетних насаждений, животных)
страхование имущества юридических лиц,
за исключением транспортных средств
и сельскохозяйственного страхования
страхование имущества граждан, за исключением
транспортных средств
страхование гражданской ответственности
владельцев автотранспортных средств
страхование гражданской ответственности
владельцев средств водного транспорта
страхование гражданской ответственности
организаций, эксплуатирующих опасные объекты
страхование гражданской ответственности за причинение вреда вследствие недостатков
товаров, работ, услуг
страхование гражданской ответственности
за причинение вреда третьим лицам
страхование гражданской ответственности
за неисполнение или ненадлежащее исполнение
обязательств по договору
страхование предпринимательских рисков
страхование финансовых рисков
•

Виды страхования, осуществляемые

в рамках вида деятельности

Центральный Тамбовская федеральный округ Центральный Тверская федеральный область округ Центральный Ярославская федеральный область

округ

Федеральный

округ

Рег.

номер

Наименование субъекта

страхового дела

Субъект

Федерации

Общество с ограниченной 0473 ответственностью "Розничное улица Некрасова, дом 42 и корпоративное страхование"

тел.: 8 (4852) 66-02-00, 150040, город Ярославль, 8 (4852) 72-82-22; www.tzh.ru

Новый адрес

(при наличии)

Средства связи

ИНН

ОГРН/ОГРНИП

Местонахождение

Лицензия

дата

выдачи

номер

лицензии

обязательное страхование 7604305400 1167627071468 ОС № 0473-03 07.11.2016 гражданской ответственности владельцев транспортных средств добровольное личное страхование, СЛ № 0473 07.11.2016 за исключением добровольного

Виды деятельности (заполняется в случае выдачи бланка лицензии по форме,

установленной Указанием Банка

России от 23.04.2014 № 3238-У

"Об установлении формы бланка лицензии на осуществление страховой деятельности")

страхования жизни

СИ № 0473 07.11.2016 Добровольное имущественное страхование

обязательное страхование гражданской ответственности владельцев транспортных средств

страхование от несчастных случаев и болезней

медицинское страхование страхование средств наземного транспорта (за исключением средств железнодорожного транспорта)

страхование средств железнодорожного транспорта страхование средств воздушного транспорта страхование средств водного транспорта

страхование грузов сельскохозяйственное страхование (страхование урожая, сельскохозяйственных культур, многолетних насаждений, животных) страхование имущества юридических лиц, за исключением транспортных средств и сельскохозяйственного страхования

страхование имущества граждан, за исключением транспортных средств страхование гражданской ответственности

владельцев автотранспортных средств страхование гражданской ответственности организаций, эксплуатирующих опасные объекты

	1	1	1		1		1	I	п	0140		Ţ
Федеральный округ	Субъект Федерации	Рег. номер	Наименование субъекта страхового дела	Местонахождение	Новый адрес (при наличии)	Средства связи	инн	ОГРН/ОГРНИП	Лицен номер лицензии	дата выдачи	Виды деятельности (заполняется в случае выдачи бланка лицензми по форме, установленной Указанием Банка России от 23.04.2014 № 3238-У "Об установлении формы бланка лицензми на осуществление страховой деятельности")	Виды страхования, осуществляемые в рамках вида деятельности
				450000								страхование гражданской ответственности за причинение вреда вследствие недостатков товаров, работ, услуг страхование гражданской ответственности за причинение вреда третьим лицам страхование гражданской ответственности за неисполнение или ненадлежащее исполнение обязательств по договору страхование финансовых рисков
Центральный федеральный округ	Ярославская область	4168	Поляшова Светлана Евгеньевна	150006, город Ярославль, проспект Фрунзе, дом 37/18, квартира 306		тел. 8 (4852) 95-99-61; факс 8 (4852) 94-14-88	760500474976	306760416700065	СБ-Ф 4168 76	16.04.2009		
окру. Центральный федеральный округ	Москва	0072	Общество с ограниченной ответственностью "Региональная страховая компания"	Российская Федерация, 127018, город Москва, улица Складочная, дом 1, строение 15		тел. 8 (495) 660-06-90; rinco.su	1832008660	1021801434643	СЛ № 0072	07.04.2016	добровольное личное страхование, за исключением добровольного страхования жизни	страхование от несчастных случаев и болезней
									C/I № 0072	07.04.2016	добровольное имущественное страхование	медицинское страхование страхование средств наземного транспорта (за исключением средств железнодорожного транспорта) страхование грузов сельскохозяйственное страхование (страхование урожая, сельскохозяйственных культур, многолетних насаждений, животных) страхование имущества юридических лиц, за исключением транспортных средств и сельскохозяйственного страхования страхование имущества граждан, за исключением транспортных средств страхование гражданской ответственности владельцев автотранспортных средств страхование гражданской ответственности организаций, эксплуатирующих опасные объекты страхование гражданской ответственности за причинение вреда вспедствие недостатков товаров, работ, услуг страхование гражданской ответственности за причинение вреда третьим лицам страхование гражданской ответственности за причинение вреда третьим лицам страхование гражданской ответственности за причинение вреда третьим лицам
Центральный федеральный округ	Москва	0161	Общество с ограниченной ответственностью "Федеральная страховая компания"	121467, г. Москва, ул. Молодогвардейская, д. 2, корп. 1		тел. 8 (495) 909-88-25; факс 8 (495) 909-88-27; www.dmsfsc.ru	7744003166	1037744004968	СЛ № 0161	27.08.2015	добровольное личное страхование, за исключением добровольного страхования жизни	страхование от несчастных случаев и болезней
округ			ограливая китпания	ropit. I		www.uiiloiot.iu			CU No 0161	27.08.2015	добровольное имущественное страхование	медицинское страхование страхование средств наземного транспорта (за исключением средств железнодорожного транспорта) страхование мущества юридических лиц, за исключением транспортных средств и сельскохозяйственного страхования страхование имущества граждан, за исключением транспортных средств страхование гражданской ответственности владельцев автотранспортных средств страхование гражданской ответственности за причинение вреда вследствие недостатков товаров, работ, услуг

страхование грузов

транспортных средств

страхование имущества юридических лиц, за исключением транспортных средств и сельскохозяйственного страхования страхование имущества граждан, за исключением

страхование гражданской ответственности владельцев автотранспортных средств

Федеральный округ	Субъект Федерации	Рег. номер	Наименование субъекта страхового дела	Местонахождение	Новый адрес (при наличии)	Средства связи	инн	ОГРН/ОГРНИП	Лицен номер лицензии	зия дата выдачи	Виды деятельности (заполняется в случае выдачи бланка лицензии по форме, установленной Указанием Банка России от 23.04.2014 № 3238-У "Об установлении формы бланка лицензии на осуществление страховой деятельности")	Виды страхования, осуществляемые в рамках вида деятельности
Центральный федеральный округ	Москва	0191	Акционерное общество "Тинькофф Страхование"	127287, Российская Федерация, г. Москва, 2-я Хуторская улица, дом 38A, строение 26		тел. 8 (499) 605-05-50; факс 8 (495) 645-59-09; tinkoffinsurance.ru	7704082517	1027739031540	ОС № 0191-03 СЛ № 0191		обязательное страхование гражданской ответственности владельцев транспортных средств добровольное личное страхование, за исключением добровольного страхования жизни	страхование гражданской ответственности за причинение вреда третьим лицам страхование гражданской ответственности за неисполнение или ненадлежащее исполнение обязательств по договору страхование финансовых рисков обязательное страхование гражданской ответственности владельцев транспортных средств страхование от несчастных случаев и болезней
									СИ № 0191	19.05.2015	добровольное имущественное страхование	медицинское страхование страхование страхование средств наземного транспорта (за исключением средств железнодорожного транспорта) страхование средств воздушного транспорта страхование мущества юридических лиц, за исключением транспортных средств и сельскохозяйственного страхования страхование имущества граждан, за исключением транспортных средств страхование имущества граждан, за исключением транспортных средств страхование гражданской ответственности владельцев автотранспортных средств страхование гражданской ответственности владельцев средств воздушного транспорта страхование гражданской ответственности за причинение вреда вследствие недостатков товаров, работ, услуг страхование гражданской ответственности за причинение вреда третьим лицам страхование гражданской ответственности за неисполнение или ненадлежащее исполнение обязательств по договору страхование предпринимательских рисков страхование финансовых рисков
Центральный федеральный округ	Москва	0193	Общество с ограниченной ответственностью "АльфаСтрахование – ОМС"	115162, РФ, г. Москва, ул. Шаболовка, д. 31, стр. 8		тел. 8 (495) 788-09-99, доб. 12-67; www.alfastrahoms.ru	7106060429	1047100775963	OC № 0193-01	07.09.2015	обязательное медицинское страхование	обязательное медицинское страхование
Центральный федеральный округ	Москва	0212	Акционерное общество "Цюрих надежное страхование"	115054, город Москва, Площадь Павелецкая, дом 2, строение 2		тел. 8 (495) 933-51-41; факс 8 (495) 933-51-42; www.zurich.ru	7707062854	1027739420565	ΠC № 0212	28.10.2015	перестрахование	
									СЛ № 0212	24.09.2015	добровольное личное страхование, за исключением добровольного страхования жизни	страхование от несчастных случаев и болезней
									СИ № 0212	24.09.2015	добровольное имущественное страхование	медицинское страхование страхование средств наземного транспорта (за исключением средств железнодорожного транспорта) страхование средств воздушного транспорта страхование средств водного транспорта

Федеральный округ	Субъект Федерации	Рег. номер	Наименование субъекта страхового дела	Местонахождение	Новый адрес (при наличии)	Средства связи	инн	ОГРН/ОГРНИП	Лицен номер лицензии	дата выдачи	Виды деятельности (заполняется в случае выдачи бланка лицензии по форме, установленной Указанием Банка России от 23.04.2014 № 3238-У "Об установлении формы бланка лицензии на осуществление	Виды страхования, осуществляемые в рамках вида деятельности
											страховой деятельности")	
												страхование гражданской ответственности

Центральный			A	105062, г. Москва, RUSSIAN RE	тел. 8 (495) 933-88-83;					
федеральный округ	Москва	0235	Акционерное общество "Русское перестраховочное общество"	Бизнес-Центр, Лялин пер., д. 19, корп. 1	факс 8 (495) 933-88-85; www.russianre.ru	7707088309	1027739122498	ПС № 0235	03.09.2015	перестрахование
Центральный федеральный округ	Москва	0257	Акционерное общество ВТБ Медицинское страхование	119270, Россия, город Москва, улица 3-я Фрунзенская, дом 9	тел. 8 (495) 644-44-84; факс 8 (499) 248-68-91; www.vtbms.ru	7704103750	1027739815245	СЛ № 0257	19.06.2015	добровольное личное страхование, за исключением добровольного страхования жизни
								OC № 0257-01	19.06.2015	обязательное медицинское страхование
Центральный федеральный округ	Москва	0263	Акционерное общество "Страховое общество ЖАСО"	105066, город Москва, улица Доброслободская, дом 19	тел.: 8 (495) 780-58-07, 8 (495) 663-20-56, 8 (495) 265-77-97; zhaso.ru	7708023079	1027739006624	СИ № 0263	03.11.2015	добровольное имущественное страхование

владельцев средств воздушного транспорта страхование гражданской ответственности владельцев средств водного транспорта страхование гражданской ответственности организаций, эксплуатирующих опасные объекты страхование гражданской ответственности за причинение вреда вследствие недостатков товаров, работ, услуг страхование гражданской ответственности за причинение вреда третьим лицам страхование предпринимательских рисков страхование финансовых рисков

медицинское страхование

обязательное медицинское страхование

страхование средств наземного транспорта (за исключением средств железнодорожного транспорта)

страхование средств железнодорожного транспорта страхование средств воздушного транспорта страхование средств водного транспорта страхование грузов сельскохозяйственное страхование (страхование

урожая, сельскохозяйственных культур, многолетних насаждений, животных) страхование имущества юридических лиц. за исключением транспортных средств и сельскохозяйственного страхования

страхование имущества граждан, за исключением транспортных средств

страхование гражданской ответственности владельцев автотранспортных средств страхование гражданской ответственности владельцев средств железнодорожного транспорта страхование гражданской ответственности организаций, эксплуатирующих опасные объекты страхование гражданской ответственности за причинение вреда вследствие недостатков товаров, работ, услуг страхование гражданской ответственности

за причинение вреда третьим лицам страхование гражданской ответственности за неисполнение или ненадлежащее исполнение обязательств по договору

страхование предпринимательских рисков страхование финансовых рисков

Москва

Открытое акционерное 0290 общество Страховая компания

Российская Федерация, 115184. город Москва, Озерковская набережная, дом 30

тел. 8 (495) 232-33-33: факс 8 (495) 232-00-14; 7702073683 1027739095438 ПС № 0290 10.11.2014 перестрахование www.allianz.ru

									Лицен	ЗИЯ	Виды деятельности	
Федеральный округ	Субъект Федерации	Рег. номер	Наименование субъекта страхового дела	Местонахождение	Новый адрес (при наличии)	Средства связи	инн	ОГРН/ОГРНИП	номер лицензии	дата выдачи	(заполняется в случае выдачи бланка лицензии по форме, установленной Указанием Банка России от 23.04.2014 № 3238-У "Об установлении формы бланка лицензии на осуществление страховой деятельности")	Виды страхования, осуществляемые в рамках вида деятельности
									OC № 0290-04		обязательное страхование гражданской ответственности владельца опасного объекта за причинение вреда в результате аварии на опасном объекте	обязательное страхование гражданской ответственности владельца опасного объекта за причинение вреда в результате аварии на опасном объекте
									OC № 0290-05		обязательное страхование гражданской ответственности перевозчика за причинение при перевозках вреда жизни, здоровью, имуществу пассажиров	обязательное страхование гражданской ответственности перевозчика за причинение при перевозках вреда жизни, здоровью, имуществу пассажиров
									СЖ № 0290	10.11.2014	добровольное страхование жизни	страхование жизни на случай смерти, дожития до определенного возраста или срока либо наступления иного события
												пенсионное страхование страхование жизни с условием периодических страховых выплат (ренты, аннуитетов) и (или) с участием страхователя в инвестиционном доходе страховщика
									СЛ № 0290	10.11.2014	добровольное личное страхование, за исключением добровольного страхования жизни	страхование от несчастных случаев и болезней
												медицинское страхование
									СИ № 0290	10.11.2014	добровольное имущественное страхование	страхование средств наземного транспорта (за исключением средств железнодорожного транспорта)
												страхование средств железнодорожного транспорта страхование средств воздушного транспорта страхование средств водного транспорта
												страхование грузов
												сельскохозяйственное страхование (страхование урожая, сельскохозяйственных культур, многолетних насаждений, животных)
												страхование имущества юридических лиц, за исключением транспортных средств и сельскохозяйственного страхования
												страхование имущества граждан, за исключением транспортных средств страхование гражданской ответственности
												владельцев автотранспортных средств страхование гражданской ответственности владельцев средств воздушного транспорта
												страхование гражданской ответственности владельцев средств водного транспорта страхование гражданской ответственности
												владельцев средств железнодорожного транспорта страхование гражданской ответственности
												организаций, эксплуатирующих опасные объекты страхование гражданской ответственности за причинение вреда вспедствие недостатков товаров, работ, услуг
												страхование гражданской ответственности за причинение вреда третьим лицам страхование гражданской ответственности
												за неисполнение или ненадлежащее исполнение обязательств по договору страхование предпринимательских рисков
												страхование финансовых рисков

сельскохозяйственное страхование (страхование урожая, сельскохозяйственных культур, многолетних насаждений, животных) страхование имущества юридических лиц, за исключением транспортных средств и сельскохозяйственного страхования страхование имущества граждан, за исключением

страхование гражданской ответственности владельцев автотранспортных средств страхование гражданской ответственности владельцев средств воздушного транспорта страхование гражданской ответственности владельцев средств водного транспорта страхование гражданской ответственности владельцев средств железнодорожного транспорта страхование гражданской ответственности организаций, эксплуатирующих опасные объекты страхование гражданской ответственности за причинение вреда вследствие недостатков

транспортных средств

товаров, работ, услуг

									Лице	нзия	Виды деятельности	
Федеральный округ	Субъект Федерации	Рег. номер	Наименование субъекта страхового дела	Местонахождение	Новый адрес (при наличии)	Средства связи	ИНН	ОГРН/ОГРНИП	номер лицензии	дата выдачи	омды дентельности (заполняется в случае выдачи бланка лицензии по форме, установленной Указанием Банка России от 23.04.2014 № 3238-У "Об установлении формы бланка лицензии на осуществление страховой деятельности")	Виды страхования, осуществляемые в рамках вида деятельности
						тел.: 8 (495) 621-98-11,			СИ № 0326	19.05.2015	добровольное имущественное страхование	медицинское страхование страхование страхование страхование средств наземного транспорта (за исключением средств железнодорожного транспорта) страхование средств водного транспорта страхование грузов страхование грузов страхование транспортных средств и сельскохозяйственного страхования страхование имущества граждан, за исключением транспортных средств страхование гражданской ответственности владельцев автотранспортных средств страхование гражданской ответственности организаций, эксплуатирующих опасные объекты страхование гражданской ответственности за причинение вреда вслостветственности за причинение вреда вслостветственности за причинение вреда третьим лицам страхование гражданской ответственности за причинение вреда третьим лицам страхование предпринимательских рисков страхование финансовых рисков
Центральный федеральный округ	Москва	0348	Страховое акционерное общество "ЛЕКСГАРАНТ"	101000, город Москва, Малый Златоустинский переулок, дом 10, строение 2		8 (495) 933-15-15; факс 8 (495) 621-23-01; www.lexgarant.ru	7707086608	1037739019911	ПС № 0348	12.10.2015	перестрахование	
									СЛ № 0348	12.10.2015	добровольное личное страхование, за исключением добровольного страхования жизни	страхование от несчастных случаев и болезней
									СИ № 0348	12.10.2015	добровольное имущественное страхование	медицинское страхование страхование средств наземного транспорта (за исключением средств железнодорожного транспорта) страхование средств железнодорожного транспорта страхование средств воздушного транспорта страхование средств водного транспорта
												страхование грузов

Виды страхования, осуществляемые

страхование гражданской ответственности за причинение вреда третьим лицам страхование гражданской ответственности за неисполнение или ненадлежащее исполнение

обязательств по договору

Федеральный округ	Субъект Федерации	Рег. номер	Наименование субъекта страхового дела	Местонахождение	Новый адрес (при наличии)	Средства связи	ИНН	ОГРН/ОГРНИП	номер лицензии	дата выдачи	установленной Указанием Банка России от 23.04.2014 № 3238-У "Об установлении формы бланка лицензии на осуществление страховой деятельности")	Виды страхования, осуществляемые в рамках вида деятельности
												страхование гражданской ответственности за причинение вреда третьим лицам страхование гражданской ответственности за неисполнение или ненадлежащее исполнение обязательств по договору страхование предпринимательских рисков страхование финансовых рисков
Центральный федеральный округ	Москва	0397	Общество с ограниченной ответственностью Страховая Компания "Гелиос"	109544, г. Москва, Бульвар Энтузиастов, д. 2		тел./факс 8 (495) 981-96-33; www.skgelios.ru	7705513090	1047705036939	ПС № 0397	16.09.2015	перестрахование	
									OC № 0397-03	16.09.2015	обязательное страхование гражданской ответственности владельцев транспортных средств	обязательное страхование гражданской ответственности владельцев транспортных средств
									OC № 0397-04	16.09.2015	обязательное страхование гражданской ответственности владельца опасного объекта за причинение вреда в результате аварии на опасном объекте	обязательное страхование гражданской ответственности владельца опасного объекта за причинение вреда в результате аварии на опасном объекте
									OC № 0397-05	16.09.2015	обязательное страхование гражданской ответственности перевозчика за причинение при перевозках вреда жизни, здоровью, имуществу пассажиров	обязательное страхование гражданской ответственности перевозчика за причинение при перевозках вреда жизни, здоровью, имуществу пассажиров
									СЛ № 0397	16.09.2015	добровольное личное страхование, за исключением добровольного страхования жизни	страхование от несчастных случаев и болезней
												медицинское страхование
									СИ № 0397	16.09.2015	добровольное имущественное страхование	страхование средств наземного транспорта (за исключением средств железнодорожного транспорта)
												страхование средств железнодорожного транспорта страхование средств воздушного транспорта
												страхование средств водного транспорта страхование грузов
												сельскохозяйственное страхование (страхование урожая, сельскохозяйственных культур, многолетних насаждений, животных)
												страхование имущества юридических лиц, за исключением транспортных средств и сельскохозяйственного страхования
												страхование имущества граждан, за исключением транспортных средств
												страхование гражданской ответственности владельцев автотранспортных средств страхование гражданской ответственности владельцев средств воздушного транспорта
												страхование гражданской ответственности
												владельцев средств водного транспорта страхование гражданской ответственности владельцев средств железнодорожного транспорта
												страхование гражданской ответственности организаций, эксплуатирующих опасные объекты
												страхование гражданской ответственности за причинение вреда вследствие недостатков товаров, работ, услуг

Новый адрес

Федеральный

Субъект

Наименование субъекта

Лицензия

Виды деятельности (заполняется в случае выдачи бланка лицензии по форме,

установленной Указанием Банка

								Лицен	RNS	Виды деятельности		
Федеральный округ	Субъект Федерации	Рег. номер	Наименование субъекта страхового дела	Местонахождение	Новый адрес (при наличии)	Средства связи	ИНН	ОГРН/ОГРНИП	номер лицензии	дата выдачи	(заполняется в случае выдачи бланка лицензии по форме, установленной Указанием Банка России от 23.04.2014 № 3238-У "Об установлении формы бланка лицензии на осуществление страховой деятельности")	Виды страхования, осуществляемые в рамках вида деятельности
												страхование предпринимательских рисков страхование финансовых рисков
Центральный федеральный округ	Москва	0425	Акционерное общество Страховая компания "Ингвар"	101000, г. Москва, улица Мясницкая, д. 46/2, строен. 3 (почтовый адрес: 101000, г. Москва, а/я 750)		тел. 8 (495) 545-08-52; факс 8 (495) 775-84-24; www.ingvar.ru	7714103893	1027700484459	СЛ № 0425	10.07.2015	добровольное личное страхование, за исключением добровольного страхования жизни	страхование от несчастных случаев и болезней
									CИ № 0425	10.07.2015	добровольное имущественное страхование	страхование средств наземного транспорта (за исключением средств железнодорожного транспорта) стракование средств железнодорожного транспорта страхование средств воздушного транспорта страхование средств воздушного транспорта страхование средств водного транспорта страхование средств водного транспорта страхование грузов страхование имущества юридических лиц, за исключением транспортных средств и сельскохозяйственного страхования страхование имущества граждан, за исключением транспортных средств страхование гражданской ответственности владельцев автотранспортных средств страхование гражданской ответственности владельцев средств воздушного транспорта страхование гражданской ответственности владельцев средств железнодорожного транспорта страхование гражданской ответственности за причинение вреда вследствие недостатков говаров, работ, услуг страхование гражданской ответственности за причинение вреда третьим лицам страхование гражданской ответственности за причинение вреда Третьим лицам страхование пражданской ответственности за причинение вреда Третьим лицам страхование финансовых рисков страхование финансовых рисков
Центральный федеральный округ	Москва	0436	Общество с ограниченной ответственностью "АМТ Страхование"	Российская Федерация, г. Москва, 125124, 3-я улица Ямского поля, дом 2, корпус 26		тел. 8 (495) 637-66-45; факс 8 (495) 637-66-49; www.amt-insuranse.com	6317021441	1026301415030	СЛ № 0436	24.03.2015	добровольное личное страхование, за исключением добровольного страхования жизни	страхование от несчастных случаев и болезней
			•						СИ № 0436	24.03.2015	добровольное имущественное страхование	страхование средств железнодорожного транспорта
											СГРАХОВАНИЕ	страхование средств водного транспорта страхование прузов страхование имущества юридических лиц, за исключением транспортных средств и сельскохозяйственного страхования страхование имущества граждан, за исключением транспортных средств страхование гражданской ответственности владельцев средств водного транспорта страхование гражданской ответственности за причинение вреда вследствие недостатков товаров, работ, услуг страхование гражданской ответственности за причинение вреда третьим лицам страхование предпринимательских рисков страхование финансовых рисков
Центральный федеральный округ	Москва	0448	Страховое Акционерное Общество "Геополис"	119017, город Москва, Малый Толмачевский переулок, дом 10		тел. 8 (495) 223-33-63; факс 8 (495) 678-27-20; www.geopolis.ru	7704059892	1027739802683	СЖ № 0448	02.09.2015	добровольное страхование жизни	страхование жизни на случай смерти, дожития до определенного возраста или срока либо наступления иного события пенсионное страхование

владельцев средств водного транспорта страхование гражданской ответственности владельцев средств железнодорожного транспорта страхование гражданской ответственности организаций, эксплуатирующих опасные объекты страхование гражданской ответственности за причинение вреда вследствие недостатков

страхование гражданской ответственности за причинение вреда третьим лицам

товаров, работ, услуг

									Лицен	зия	Виды деятельности	
Федеральный округ	Субъект Федерации	Рег. номер	Наименование субъекта страхового дела	Местонахождение	Новый адрес (при наличии)	Средства связи	инн	ОГРН/ОГРНИП	номер лицензии	дата выдачи	(заполняется в случае выдачи бланка лицензии по форме, установленной Указанием Банка России от 23.04.2014 № 3238-У "Об установлении формы бланка лицензии на осуществление страховой деятельности")	Виды страхования, осуществляемые в рамках вида деятельности
									СЛ № 0448	02.09.2015	добровольное личное страхование, за исключением добровольного страхования жизни	страхование от несчастных случаев и болезней
			Общество с ограниченной									медицинское страхование
Центральный федеральный округ	Москва	0484	ответственностью "Медицинская страховая компания "МЕДСТРАХ"	107140, город Москва, улица Верхняя Красносельская, дом 20, строение 1		тел. 8 (495) 777-23-23; www.medstrah.ru	7744003688	1047744005022	СЛ № 0484	16.10.2015	добровольное личное страхование, за исключением добровольного страхования жизни	медицинское страхование
Haurmanı uz ığ									OC № 0484-01	16.10.2015	обязательное медицинское страхование	обязательное медицинское страхование
Центральный федеральный округ	Москва	0621	Страховое акционерное общество "BCK"	121552, город Москва, улица Островная, дом 4		тел. 8 (495) 785-27-76; www.vsk.ru	7710026574	1027700186062	ПС № 0621	11.09.2015	перестрахование	
									OC № 0621-03	11.09.2015	обязательное страхование гражданской ответственности владельцев транспортных средств	обязательное страхование гражданской ответственности владельцев транспортных средств
									OC № 0621-04	11.09.2015	обязательное страхование гражданской ответственности владельца опасного объекта за причинение вреда в результате аварии на опасном объекте	обязательное страхование гражданской ответственности владельца опасного объекта за причинение вреда в результате аварии на опасном объекте
									OC № 0621-05	11.09.2015	обязательное страхование гражданской ответственности перевозчика за причинение при перевозках вреда жизни, здоровью, имуществу пассажиров	обязательное страхование гражданской ответственности перевозчика за причинение при перевозках вреда жизни, здоровью, имуществу пассажиров
									СЛ № 0621	11.09.2015	добровольное личное страхование, за исключением добровольного страхования жизни	страхование от несчастных случаев и болезней
									СИ № 0621	11.09.2015	добровольное имущественное страхование	медицинское страхование страхование средств наземного транспорта (за исключением средств железнодорожного транспорта)
												страхование средств железнодорожного транспорта страхование средств воздушного транспорта страхование средств водного транспорта
												страхование грузов сельскохозяйственное страхование (страхование урожая, сельскохозяйственных культур, многолетних насаждений, животных)
												страхование имущества юридических лиц, за исключением транспортных средств и сельскохозяйственного страхования
												страхование имущества граждан, за исключением транспортных средств
												страхование гражданской ответственности владельцев автотранспортных средств
												страхование гражданской ответственности владельцев средств воздушного транспорта страхование гражданской ответственности

страхование грузов

транспортных средств

сельскохозяйственное страхование (страхование урожая, сельскохозяйственных культур, многолетних насаждений, животных) страхование имущества оридических лиц, за исключением транспортных средств и сельскохозяйственного страхования страхование имущества граждан, за исключением

									Лицен	Вия	Виды деятельности	
Федеральный округ	Субъект Федерации	Рег. номер	Наименование субъекта страхового дела	Местонахождение	Новый адрес (при наличии)	Средства связи	инн	ОГРН/ОГРНИП	номер лицензии	дата выдачи	(заполняется в случае выдачи бланка лицензии по форме, установленной Указанием Банка России от 23.04.2014 № 3238-У "Об установлении формы бланка лицензии на осуществление страховой деятельности")	Виды страхования, осуществляемые в рамках вида деятельности
			Общество с ограниченной ответственностью									страхование гражданской ответственности за неисполнение или ненадлежащее исполнение обязательств по договору страхование предпринимательских рисков страхование финансовых рисков
Центральный федеральный округ	Москва	0667	страховая компания "Связной Страхование" (новое наименование: ОБЩЕСТВО С ОГРАНИЧЕННОЙ ОТВЕТСТВЕННОСТЬЮ СТРАХОВАЯ КОМПАНИЯ	115280, г. Москва, ул. Ленинская Слобода, д. 26, помещение XII, комната 12		тел. 8 (495) 287-03-33, доб. 401475, 402185; факс доб. 401810; www.s-insurance.ru	7606001534	1027739608005	СЛ № 0667	24.02.2016	добровольное личное страхование, за исключением добровольного страхования жизни	страхование от несчастных случаев и болезней
			"УРАЛСИБ СТРАХОВАНИЕ")						СИ № 0667	24.02.2016	добровольное имущественное страхование	медицинское страхование страхование средств наземного транспорта (за исключением средств железнодорожного транспорта) страхование средств воздушного транспорта страхование грузов страхование грузов и сельскохозяйственного страхования гражование мущества юридических лиц, за исключением транспортных средств и сельскохозяйственного страхования страхование мущества граждан, за исключением транспортных средств страхование гражданской ответственности владельцев средств воздушного транспорта страхование гражданской ответственности организаций, эксплуатирующих опасные объекты страхование гражданской ответственности за причинение вреда вследствие недостатков товаров, работ, услуг страхование гражданской ответственности за причинение вреда третьим лицам страхование гражданской ответственности за неисполнение или ненадлежащее исполнение обязательств по договору страхование предпринимательских рисков страхование финансовых рисков
Центральный федеральный округ	Москва	0796	Акционерное общество "Страховая группа АВАНГАРД – ГАРАНТ"	РФ, 129090, г. Москва, Грохольский пер., д. 29, корпус 1		тел.: 8 (495) 737-73-73, 8 (495) 980-98-50, доб. 2247; факс: 8 (495) 737-73-73, 8 (495) 980-98-50, доб. 2879; www.avangard-garant.ru	7708020007	1037739503548	СЛ № 0796	13.07.2015	добровольное личное страхование, за исключением добровольного страхования жизни	страхование от несчастных случаев и болезней
									СИ № 0796	13.07.2015	добровольное имущественное страхование	медицинское страхование страхование средств наземного транспорта (за исключением средств железнодорожного транспорта) страхование средств воздушного транспорта

страхование от несчастных случаев и болезней

страхование средств наземного транспорта

(за исключением средств железнодорожного

страхование средств железнодорожного транспорта страхование средств воздушного транспорта

медицинское страхование

транспорта)

добровольное личное страхование, СЛ № 0915 03.07.2015 за исключением добровольного

СИ № 0915 03.07.2015 Добровольное имущественное страхование

страхования жизни

	1	1										
Федеральный округ	Субъект Федерации	Рег. номер	Наименование субъекта страхового дела	Местонахождение	Новый адрес (при наличии)	Средства связи	инн	ОГРН/ОГРНИП	Лицен номер лицензии	зия дата выдачи	Виды деятельности (заполняется в случае выдачи бланка лицензии по форме, установленной Указанием Банка России от 23.04.2014 № 3238-У "Об установлении формы бланка лицензии на осуществление страховой деятельности")	Виды страхования, осуществляемые в рамках вида деятельности
Центральный						тел. 8 (495) 726-51-06;					обязательное страхование	страхование гражданской ответственности владельцев автотранспортных средств страхование гражданской ответственности организаций, эксплуатирующих опасные объекты страхование гражданской ответственности за причинение вреда вспедствие недостатков товаров, работ, услуг страхование гражданской ответственности за причинение вреда третьим лицам
федеральный округ	Москва	0870	Акционерное общество "ИНТАЧ СТРАХОВАНИЕ"	127018, город Москва, улица Сущевский Вал, дом 18			6315212497	1026300955724	ОС № 0870-03 СЛ № 0870		гражданской ответственности владельцев транспортных средств добровольное личное страхование, за исключением добровольного	обязательное страхование гражданской ответственности владельцев транспортных средств страхование от несчастных случаев и болезней
									GJI Nº 0670	10.00.2013	страхования жизни	
									СИ № 0870	18.08.2015	добровольное имущественное страхование	медицинское страхование страхование средств наземного транспорта (за исключением средств железнодорожного транспорта)
												страхование средств воздушного транспорта страхование средств водного транспорта
												страхование грузов страхование имущества юридических лиц,
												за исключением транспортных средств и сельскохозяйственного страхования
												страхование имущества граждан, за исключением транспортных средств
												страхование гражданской ответственности владельцев автотранспортных средств
												страхование гражданской ответственности за причинение вреда вследствие недостатков товаров, работ, услуг
												страхование гражданской ответственности за причинение вреда третьим лицам страхование финансовых рисков
Центральный федеральный округ	Москва	0915	Акционерное общество "Страховая компания "ПАРИ"	127015, город Москва, улица Расковой, дом 34, строение 14		тел. 8 (495) 721-12-21; факс 8 (495) 788-57-20; www.skpari.ru	7704041020	1027739089905	ПС № 0915	03.07.2015	перестрахование	
									OC № 0915-03	03.07.2015	обязательное страхование гражданской ответственности владельцев транспортных средств	обязательное страхование гражданской ответственности владельцев транспортных средств
									OC № 0915-04	03.07.2015	обязательное страхование гражданской ответственности владельца опасного объекта за причинение вреда в результате аварии на опасном объекте	обязательное страхование гражданской ответственности владельца опасного объекта за причинение вреда в результате аварии на опасном объекте
									OC № 0915-05	03.07.2015	обязательное страхование гражданской ответственности перевозчика за причинение при перевозках вреда жизни, здоровью, имуществу пассажиров	обязательное страхование гражданской ответственности перевозчика за причинение при перевозках вреда жизни, здоровью, имуществу пассажиров

при перевозках вреда жизни, здоровью, имуществу

пассажиров

Федеральный округ	Субъект Федерации	Рег. номер	Наименование субъекта страхового дела	Местонахождение	Новый адрес (при наличии)	Средства связи	инн	ОГРН/ОГРНИП	Лицен номер лицензии	зия дата выдачи	Виды деятельности (заполняется в случае выдачи бланка лицензии по форме, установленной Указанием Банка России от 23.04.2014 № 3238-У "Об установлении формы бланка лицензии на осуществление страховой деятельности")	Виды страхования, осуществляемые в рамках вида деятельности
Центральный			Страховое публичное	117997, город Москва,		тел. 8 (495) 956-77-77;						страхование средств водного транспорта страхование грузов сельскохозяйственное страхование (страхование урожая, сельскохозяйственных культур, многолетних насаждений, животных) страхование имущества юридических лиц, за исключением транспортных средств и сельскохозяйственного страхования страхование имущества граждан, за исключением транспортных средств страхование гражданской ответственности владельцев автотранспортных средств страхование гражданской ответственности владельцев средств возлушного транспорта страхование гражданской ответственности владельцев средств волушного транспорта страхование гражданской ответственности владельцев средств железнодорожного транспорта страхование гражданской ответственности владельцев средств железнодорожного транспорта страхование гражданской ответственности за причинение вреда вследствие недостатков товаров, работ, услуг страхование гражданской ответственности за причинение вреда третьим лицам страхование гражданской ответственности за причинение вреда третьим лицам страхование гражданской ответственности за неисполнение или ненадлежащее исполнение обязательств по договору страхование финансовых рисков страхование финансовых рисков
центральный федеральный округ	Москва	0928	опраховое пуримчное акционерное общество "Ингосстрах"	117997, ТОРО МОСКВА, улица Пятницкая, дом 12, строение 2		факс 8 (495) 641-41-14; www.ingos.ru; www.ingosstrakh.ru	7705042179	1027739362474	ПС № 0928	23.09.2015	перестрахование обязательное государственное страхование жизни и здоровья	
									OC No 0928-02	28.09.2016	военнослужащих, граждан, призванных на военные сборы, лиц рядового и начальствующего состава органов внутренних дел Российской Федерации, Государственной противопожарной службы, сотрудников учреждений и органов уголовно-исполнительной системы, сотрудников войск национальной гвардии Российской Федерации	обязательное государственное страхование жизни и здоровья военнослужащих, граждан, призванных на военные сборы, лиц рядового и начальствующего состава органов внутренних дел Российской Федерации, Государственной противопожарной службы, органов по контролю за оборотом наркотических средств и психотропных веществ, сотрудников учреждений и органов уголовно-исполнительной системы
									OC № 0928-03	23.09.2015	обязательное страхование гражданской ответственности владельцев транспортных средств обязательное страхование	обязательное страхование гражданской ответственности владельцев транспортных средств
									OC № 0928-04	23.09.2015	ооззательное страхование гражданской ответственности владельца опасного объекта за причинение вреда в результате аварии на опасном объекте обязательное страхование	обязательное страхование гражданской ответственности владельца опасного объекта за причинение вреда в результате аварии на опасном объекте
									OC № 0928-05	23.09.2015	гражданской ответственности перевозчика за причинение	обязательное страхование гражданской ответственности перевозчика за причинение

ОС № 0928-05 23.09.2015 перевозчика за причинение при перевозка в преда жизни, здоровью, имуществу пассажиров

страхование от несчастных случаев и болезней

пассажиров

медицинское страхование

при перевозках вреда жизни,

страхования жизни

СЛ № 0983 14.07.2016 за исключением добровольного

здоровью, имуществу пассажиров добровольное личное страхование,

									Лицен	нзия	Виды деятельности	
Федеральный округ	Субъект Федерации	Рег. номер	Наименование субъекта страхового дела	Местонахождение	Новый адрес (при наличии)	Средства связи	инн	ОГРН/ОГРНИП	номер лицензии	дата выдачи	(заполняется в случае выдачи бланка лицензии по форме, установленной Указанием Банка России от 23.04.2014 № 3238-У "Об установлении формы бланка лицензии на осуществление страховой деятельности")	Виды страхования, осуществляемые в рамках вида деятельности
									СЛ № 0928	23.09.2015	добровольное личное страхование, за исключением добровольного страхования жизни	страхование от несчастных случаев и болезней
												медицинское страхование
									СИ № 0928	23.09.2015	добровольное имущественное страхование	страхование средств наземного транспорта (за исключением средств железнодорожного транспорта)
												страхование средств железнодорожного транспорт страхование средств воздушного транспорта
												страхование средств водного транспорта страхование грузов
												сельскохозяйственное страхование (страхование урожая, сельскохозяйственных культур, многолетних насаждений, животных)
												страхование имущества юридических лиц, за исключением транспортных средств и сельскохозяйственного страхования
												страхование имущества граждан, за исключением транспортных средств
												страхование гражданской ответственности владельцев автотранспортных средств
												страхование гражданской ответственности владельцев средств воздушного транспорта
												страхование гражданской ответственности владельцев средств водного транспорта страхование гражданской ответственности
												владельцев средств железнодорожного транспорта страхование гражданской ответственности организаций, эксплуатирующих опасные объекты
												страхование гражданской ответственности за причинение вреда вследствие недостатков товаров, работ, услуг
												страхование гражданской ответственности за причинение вреда третьим лицам страхование гражданской ответственности
												за неисполнение или ненадлежащее исполнение обязательств по договору
												страхование предпринимательских рисков страхование финансовых рисков
Центральный федеральный округ	Москва	0983	Акционерное общество "Страховая группа "УралСиб"	117342, г. Москва, ул. Профсоюзная, д. 65, корп. 1		тел. 8 (495) 737-00-55; факс 8 (495) 737-00-44; www.uralsibins.ru	7703032986	1027739022376	ПС № 0983	14.07.2016	перестрахование	
••									OC № 0983-03	14.07.2016	обязательное страхование гражданской ответственности владельцев транспортных средств	обязательное страхование гражданской ответственности владельцев транспортных средств
									OC № 0983-04	14.07.2016	обязательное страхование гражданской ответственности	обязательное страхование гражданской ответственности владельца опасного объекта за причинение вреда в результате аварии на опасном объекте
									OC № 0983-05	14.07.2016	обязательное страхование гражданской ответственности перевозчика за причинение	обязательное страхование гражданской ответственности перевозчика за причинение при перевозках вреда жизни, здоровью, имуществ

владельцев транспортных средств обязательное страхование

за причинение вреда в результате аварии на опасном объекте

гражданской ответственности ОС № 1083-04 24.06.2015 владельца опасного объекта обязательное страхование гражданской ответственности владельца опасного объекта

за причинение вреда в результате аварии

на опасном объекте

		, , ,										
Федеральный округ		Рег. номер	Наименование субъекта страхового дела	Местонахождение	Новый адрес (при наличии)	Средства связи	инн	ОГРН/ОГРНИП	Лицен номер лицензии	дата выдачи	Виды деятельности (заполняется в случае выдачи бланка лицензии по форме, установленной Указанием Банка России от 23.04.2014 № 3238-У "Об установлении формы бланка лицензии на осуществление страховой деятельности")	Виды страхования, осуществляемые в рамках вида деятельности
									СИ № 0983	14.07.2016	добровольное имущественное страхование	страхование средств наземного транспорта (за исключением средств железнодорожного транспорта)
Центральный			Общество с ограниченной	121087. г. Москва.								страхование средств железнодорожного транспорта страхование средств воздушного транспорта страхование средств воздушного транспорта страхование средств водного транспорта страхование грузов сельскохозяйственное страхование (страхование урожая, сельскохозяйственных культур, многолетних насаждений, животных) страхование имущества коридических лиц, за исключением транспортных средств и сельскохозяйственного страхования страхования гражданской ответственности владельцев автотранспортных средств страхование гражданской ответственности владельцев средств воздушного транспорта страхование гражданской ответственности организаций, эксплуатирующих опасные объекты страхование гражданской ответственности организаций, эксплуатирующих опасные объекты страхование гражданской ответственности за причинение вреда вследствие недостатков товаров, работ, услуг страхование гражданской ответственности за причинение вреда третыми лицам страхование гражданской ответственности за причинение вреда третыми лицам страхование гражданской ответственности за причинение вреда третыми лицам страхование гражданской ответственности за причинение пражданской ответственности за неисполнение или ненадлежащее исполнение обязательств по договору страхование финансовых рисков страхование финансовых рисков
центральный федеральный округ	Москва		ответственностью "Зетта Страхование"	Багратионовский проезд, д. 7, корпус 11		тел. 8 (495) 967-17-81; www.zettains.ru	7710280644	1027739205240	ПС № 1083	24.06.2015	перестрахование	
											обязательное государственное страхование жизни и здоровья военнослужащих, граждан, призванных на военные сборы, лиц рядового и начальствующего состава органов внутренних дел Российской Федерации, Государственной противопожарной службы, органов по контролю за оборотом наркотических средств и психотропных веществ, сотрудников учреждений и органов уголовно-исполнительной системы обязательное страхование	обязательное государственное страхование жизни и здоровья военнослужащих, граждан, призванных на военные сборы, лиц рядового и начальствующего состава органов внутренних дел Российской Федерации, Государственной противопожарной службы, органов по контролю за оборотом наркотических средств и психотролных вещесте, сотрудников учреждений и органов уголовно-исполнительной системы
									OC № 1083-03	24.06.2015	гражданской ответственности владельцев транспортных средств	ответственности владельцев транспортных средств

медицинское страхование

транспорта)

страхование грузов

СИ № 1182 01.06.2015 Добровольное имущественное страхование страхование средств наземного транспорта

(за исключением средств железнодорожного

страхование средств воздушного транспорта страхование средств водного транспорта

Федеральный округ	Субъект Федерации	Рег. номер	Наименование субъекта страхового дела	Местонахождение	Новый адрес (при наличии)	Средства связи	ИНН	ОГРН/ОГРНИП	Лицен номер лицензии	нзия дата выдачи	Виды деятельности (заполняется в случае выдачи бланка лицензии по форме, установленной Указанием Банка России от 23.04.2014 № 3238-У "Об установлении формы бланка лицензии на осуществление страховой деятельности")	Виды страхования, осуществляемые в рамках вида деятельности
											обязательное страхование гражданской ответственности перевозчика за причинение при перевозках вреда жизни, здоровью, имуществу пассажиров добровольное личное страхование,	обязательное страхование гражданской ответственности перевозчика за причинение при перевозках вреда жизни, здоровью, имуществу пассажиров
									СЛ № 1083	24.06.2015	за исключением добровольного страхования жизни	страхование от несчастных случаев и болезней
									СИ № 1083	24.06.2015	добровольное имущественное страхование	медицинское страхование страхование средств наземного транспорта (за исключением средств железнодорожного транспорта) страхование средств железнодорожного транспорта страхование средств воздушного транспорта страхование средств водного транспорта
												страхование грузов сельскохозяйственное страхование (страхование урожая, сельскохозяйственных культур, многолетних насаждений, животных) страхование имущества юридических лиц, за исключением транспортных средств и сельскохозяйственного страхования
												страхование имущества граждан, за исключением транспортных средств страхование гражданской ответственности владельцев автотранспортных средств
												страхование гражданской ответственности владельцев средств воздушного транспорта
												страхование гражданской ответственности владельцев средств водного транспорта
												страхование гражданской ответственности владельцев средств железнодорожного транспорта
												страхование гражданской ответственности организаций, эксплуатирующих опасные объекты страхование гражданской ответственности за причинение вреда вследствие недостатков товаров, работ, услуг
												страхование гражданской ответственности за причинение вреда третьим лицам страхование гражданской ответственности за неисполнение или ненадлежащее исполнение обязательств по договору страхование предпринимательских рисков
Центральный			Общество с ограниченной	Российская Федерация, 115088,		тел./факс						страхование финансовых рисков
федеральный округ	Москва		ответственностью "Страховая компания "ТИТ"	г. Москва, 2-й Южнопортовый проезд, д. 18, стр. 8		8 (495) 967-86-12; www.titins.ru	7714819895	1107746833380	ПС № 1182	01.06.2015	перестрахование	
									СЛ № 1182	01.06.2015	добровольное личное страхование, за исключением добровольного страхования жизни	страхование от несчастных случаев и болезней
												ALC BULLIANCE CERCULOR CONTROLLED

страхование гражданской ответственности за причинение вреда вследствие недостатков

страхование гражданской ответственности за причинение вреда третьим лицам страхование предпринимательских рисков страхование финансовых рисков

товаров, работ, услуг

									Лицен	нзия	Виды деятельности	
Федеральный округ	Субъект Федерации	Рег. номер	Наименование субъекта страхового дела	Местонахождение	Новый адрес (при наличии)	Средства связи	инн	ОГРН/ОГРНИП	номер лицензии	дата выдачи	(заполняется в случае выдачи бланка лицензии по форме, установленной Указанием Банка России от 23.04.2014 № 3238-У "Об установлении формы бланка лицензии на осуществление страховой деятельности")	Виды страхования, осуществляемые в рамках вида деятельности
												сельскохозяйственное страхование (страхование урожая, сельскохозяйственных культур, многолетних насаждений, животных)
												страхование имущества юридических лиц, за исключением транспортных средств и сельскохозяйственного страхования
												страхование имущества граждан, за исключением транспортных средств
												страхование гражданской ответственности владельцев автотранспортных средств страхование гражданской ответственности владельцев средств воздушного транспорта
												страхование гражданской ответственности организаций, эксплуатирующих опасные объекть страхование гражданской ответственности за причинение вреда вследствие недостатков товаров, работ, услуг страхование гражданской ответственности за причинение вреда третьим лицам
												страхование гражданской ответственности за неисполнение или ненадлежащее исполнение обязательств по договору
												страхование предпринимательских рисков страхование финансовых рисков
Центральный федеральный округ	Москва	1207	Акционерное общество "Страховая компания БЛАГОСОСТОЯНИЕ Общее Страхование"	Российская Федерация, 127055, город Москва, улица Новолесная, дом 2		тел. 8 (495) 785-82-06; факс 8 (495) 785-82-07; тел. 8 (495) 411-71-14; факс 8 (495) 411-74-24; http://www.skblago.ru	4705005100	1027809242120	СЛ № 1207	25.12.2015	добровольное личное страхование, за исключением добровольного страхования жизни	страхование от несчастных случаев и болезней
												медицинское страхование
									СИ № 1207		добровольное имущественное страхование	страхование средств наземного транспорта (за исключением средств железнодорожного транспорта)
												страхование средств железнодорожного транспо страхование средств водного транспорта
												страхование грузов страхование имущества юридических лиц, за исключением транспортных средств и сельскохозяйственного страхования
												страхование имущества граждан, за исключение транспортных средств
												страхование гражданской ответственности владельцев автотранспортных средств
												страхование гражданской ответственности
												владельцев средств водного транспорта

Виды страхования, осуществляемые

в рамках вида деятельности

за причинение вреда вследствие недостатков

страхование гражданской ответственности за причинение вреда третьим лицам

товаров, работ, услуг

лицеполи	ээда т	"Об установлении формы оланка лицензии на осуществление страховой деятельности")	
OC № 1208-02	02.11.2016	обязательное государственное страхование жизни и здоровья военнослужащих, граждан, призванных на военные сборы, лиц рядового и начальствующего состава органов внутренних дел Российской Федерации, Государственной противопожарной службы, сотрудников учреждений и органов уголовно-исполнительной системы, сотрудников войск национальной гвардии Российской Федерации	обязательное государственное страхование жизни и здоровья военнослужащих, граждан, призванных на военные сборы, лиц рядового и начальствующего состава органов внутренних дел Российской Федерации, Государственной противопожарной службы, сотрудников учреждений и органов уголовно-исполнительной системы, сотрудников войск национальной гвардии Российской Федерации
OC № 1208-03	05.08.2015	обязательное страхование гражданской ответственности владельцев транспортных средств	обязательное страхование гражданской ответственности владельцев транспортных средств
OC № 1208-04	05.08.2015	обязательное страхование гражданской ответственности владельца опасного объекта за причинение вреда в результате аварии на опасном объекте	обязательное страхование гражданской ответственности владельца опасного объекта за причинение вреда в результате аварии на опасном объекте
OC № 1208-05	05.08.2015	обязательное страхование гражданской ответственности перевозчика за причинение при перевозках вреда жизни, здоровью, имуществу пассажиров	обязательное страхование гражданской ответственности перевозчика за причинение при перевозках вреда жизни, здоровью, имуществу пассажиров
СЛ № 1208	05.08.2015	добровольное личное страхование, за исключением добровольного страхования жизни	страхование от несчастных случаев и болезней
СИ № 1208	05.08.2015	добровольное имущественное страхование	медицинское страхование страхование средств наземного транспорта (за исключением средств железнодорожного транспорта)
			страхование средств железнодорожного транспорта
			страхование средств воздушного транспорта
			страхование средств водного транспорта
			страхование грузов сельскохозяйственное страхование (страхование урожая, сельскохозяйственных культур, многолетних насаждений, животных)
			страхование имущества юридических лиц,
			за исключением транспортных средств и сельскохозяйственного страхования
			страхование имущества граждан, за исключением транспортных средств
			страхование гражданской ответственности владельцев автотранспортных средств
			страхование гражданской ответственности владельцев средств воздушного транспорта
			страхование гражданской ответственности владельцев средств водного транспорта
			страхование гражданской ответственности владельцев средств железнодорожного транспорта
			страхование гражданской ответственности организаций, эксплуатирующих опасные объекты
			страхование гражданской ответственности

Виды деятельности (заполняется в случае выдачи бланка лицензии по форме,

установленной Указанием Банка

России от 23.04.2014 № 3238-У

"Об установлении формы бланка

Лицензия

дата

выдачи

номер

лицензии

Федеральный

округ

Субъект

Федерации

Рег.

номер

Наименование субъекта

страхового дела

Новый адрес

(при наличии)

Средства связи

ИНН

ОГРН/ОГРНИП

Местонахождение

Федеральный округ	Субъект Федерации	Рег. номер	Наименование субъекта страхового дела	Местонахождение	Новый адрес (при наличии)	Средства связи	ИНН	ОГРН/ОГРНИП	Лицен номер лицензии	дата выдачи	Виды деятельности (заполняется в случае выдачи бланка лицензии по форме, установленной Указанием Банка России от 23.04.2014 № 3238-У "Об установлении формы бланка	Виды страхования, осуществляемые в рамках вида деятельности
.,											лицензии на осуществление страховой деятельности")	

страхование гражданской ответственности за неисполнение или ненадлежащее исполнение обязательств по договору

страхование предпринимательских рисков страхование финансовых рисков

 Центральный федеральный округ
 Москва округ
 Страховое публичное акционерное общество "РЕСО-Гарантия"

125047, г. Москва, ул. Гашека, дом 1, стр. 1 (почтовый адрес: 117105, г. Москва, Нагорный проезд,

тел. 8 (495) 730-30-00; факс 8 (495) 956-25-85; 7710045520 1027700042413 ПС № 1209 20.08.2015 перестрахование www.reso.ru

> обязательное страхование ОС № 1209-03 20.08.2015 гражданской ответственности владельцев транспортных средств обязательное страхование гражданской ответственности ОС № 1209-04 20.08.2015 владельца опасного объекта за причинение вреда в результате аварии на опасном объекте обязательное страхование гражданской ответственности ОС № 1209-05 20.08.2015 перевозчика за причинение при перевозках вреда жизни. здоровью, имуществу пассажиров добровольное личное страхование. СЛ № 1209 20.08.2015 за исключением добровольного страхования жизни СИ № 1209 20.08.2015 Добровольное имущественное страхование

обязательное страхование гражданской ответственности владельцев транспортных средств

обязательное страхование гражданской ответственности владельца опасного объекта за причинение вреда в результате аварии на опасном объекте

обязательное страхование гражданской ответственности перевозчика за причинение при перевозках вреда жизни, здоровью, имуществу пассажиров

страхование от несчастных случаев и болезней

медицинское страхование страхование средств наземного транспорта (за исключением средств железнодорожного транспорта) страхование средств железнодорожного транспорта страхование средств возлушного транспорта

страхование средств железнодорожного транспорт страхование средств воздушного транспорта страхование средств водного транспорта страхование грузов сельскохозяйственное страхование (страхование

урожая, сельскохозяйственных культур, многолетних насаждений, животных) страхование имущества юридических лиц, за исключением транспортных средств и сельскохозяйственного страхования страхования имущества граждан, за исключением транспортных средств

страхование гражданской ответственности владельцев автогранспортных средств страхование гражданской ответственности владельцев средств воздушного транспорта страхование гражданской ответственности владельцев средств водного транспорта страхование гражданской ответственности владельцев средств железнодорожного транспорта страхование гражданской ответственности организаций, эксплуатирующих опасные объекты страхование гражданской ответственности за причинение вреда вследствие недостатков товаров, работ, услуг страхование гражданской ответственности

страхование гражданской ответственности за причинение вреда третьим лицам страхование гражданской ответственности за неисполнение или ненадлежащее исполнение обязательств по договору

			I						B		_	
Федеральный округ	Субъект Федерации	Рег. номер	Наименование субъекта страхового дела	Местонахождение	Новый адрес (при наличии)	Средства связи	ИНН	ОГРН/ОГРНИП	Лицен: номер лицензии	дата выдачи	Виды деятельности (заполняется в случае выдачи бланка лицензии по форме, установленной Указанием Банка России от 23.04.2014 № 3238-У "Об установлении формы бланка лицензии на осуществление страховой деятельности")	Виды страхования, осуществляемые в рамках вида деятельности
			06×	445444 M		0 (405) 705 40 50						страхование предпринимательских рисков страхование финансовых рисков
Центральный федеральный округ	Москва	1284	Общество с ограниченной ответственностью "Группа Ренессанс Страхование"	115114, город Москва, Дербеневская набережная, дом 7, строение 22		тел. 8 (495) 725-10-50; факс 8 (495) 967-35-35; renins.com	7724023076	1027739506233	ПС № 1284	14.10.2015	перестрахование	
									OC № 1284-03	14.10.2015	обязательное страхование гражданской ответственности владельцев транспортных средств	обязательное страхование гражданской ответственности владельцев транспортных средств
									OC № 1284-04	14.10.2015	обязательное страхование гражданской ответственности владельца опасного объекта за причинение вреда в результате аварии на опасном объекте	обязательное страхование гражданской ответственности владельца опасного объекта за причинение вреда в результате аварии на опасном объекте
									OC № 1284-05		обязательное страхование гражданской ответственности перевозчика за причинение при перевозках вреда жизни, здоровью, имуществу пассажиров	обязательное страхование гражданской ответственности перевозчика за причинение при перевозках вреда жизни, здоровью, имуществу пассажиров
									СЖ № 1284	14.10.2015	добровольное страхование жизни	страхование жизни на случай смерти, дожития до определенного возраста или срока либо наступления иного события пенсионное страхование страхование жизни с условием периодических страховых выплат (ренты, аннуитетов) и (или) с участием страхователя в инвестиционном доходе страховщика
									СЛ № 1284	14.10.2015	добровольное личное страхование, за исключением добровольного страхования жизни	страхование от несчастных случаев и болезней
									C/I No 1284	14.10.2015	добровольное имущественное страхование	медицинское страхование страхование страхование средств наземного транспорта (за исключением средств железнодорожного транспорта) страхование средств железнодорожного транспорта страхование средств воздушного транспорта страхование средств воздушного транспорта страхование средств водного транспорта страхование грузов сельскохозяйственное страхование (страхование урожая, сельскохозяйственных культур, многолетних насаждений, животных) страхование имущества юридических лиц, за исключением транспортных средств и сельскохозяйственного страхования страхование имущества граждан, за исключением транспортных средств страхование ражданской ответственности владельцев автотранспортных средств страхование гражданской ответственности владельцев средств воздушного транспорта страхование гражданской ответственности организаций, эксплуатирующих опасные объекты страхование гражданской ответственности за причинение вреда вследствие недостатков товаров, работ, услуг страхование гражданской ответственности за причинение вреда третьим лицам

			1						T -		T	
Федеральный округ	Субъект Федерации	Рег. номер	Наименование субъекта страхового дела	Местонахождение	Новый адрес (при наличии)	Средства связи	инн	ОГРН/ОГРНИП	Лицен номер лицензии	зия дата выдачи	Виды деятельности (заполняется в случае выдачи бланка лицензии по форме, установленной Указанием Банка России от 23.04.2014 № 3238-У "Об установлении формы бланка лицензии на осуществление страховой деятельности")	
Центральный			Общество с ограниченной			тел./факс						страх за не обяза страх страх
федеральный	Москва	1307	ответственностью "Страховая Компания "Согласие"	129110, г. Москва, ул. Гиляровского, дом 42		8 (495) 739-01-01;	7706196090	1027700032700	ПС № 1307	25.05.2015	перестрахование	
округ			компания Согласие			www.soglasie.ru			OC № 1307-03	25.05.2015	обязательное страхование гражданской ответственности владельцев транспортных средств	обяза ответ
									OC № 1307-04	25.05.2015	обязательное страхование гражданской ответственности владельца опасного объекта за причинение вреда в результате аварии на опасном объекте	обяза ответ за пр на оп
									OC № 1307-05	25.05.2015	обязательное страхование гражданской ответственности перевозчика за причинение при перевозках вреда жизни, здоровью, имуществу пассажиров	обяза ответ при п пасса
									СЛ № 1307	25.05.2015	добровольное личное страхование, за исключением добровольного страхования жизни	страх
									СИ № 1307	25.05.2015	добровольное имущественное страхование	меди страх (за ис транс страх
												страх
												страх
												сельс урож много
												страх за ис и сел
												страх тран
												страх влад
												страх
												страх
												страх
												владе страх
												орган страх
												за пр

трахование гражданской ответственности ка неисполнение или ненадлежащее исполнение обязательств по договору трахование предпринимательских рисков трахование финансовых рисков

Виды страхования, осуществляемые

в рамках вида деятельности

обязательное страхование гражданской ответственности владельцев транспортных средств

обязательное страхование гражданской ответственности владельца опасного объекта за причинение вреда в результате аварии на опасном объекте

бязательное страхование гражданской тветственности перевозчика за причинение ри перевозках вреда жизни, здоровью, имуществу ассажиров

страхование от несчастных случаев и болезней

медицинское страхование

страхование средств наземного транспорта (за исключением средств железнодорожного транспорта)

страхование средств железнодорожного транспорта страхование средств воздушного транспорта страхование средств водного транспорта страхование грузов

страхование грузов сельскохозяйственное страхование (страхование урожая, сельскохозяйственных культур, многолетних насаждений, животных)

страхование имущества юридических лиц, за исключением транспортных средств и сельскохозяйственного страхования

страхование имущества граждан, за исключением транспортных средств

страхование гражданской ответственности владельцев автотранспортных средств страхование гражданской ответственности владельцев средств воздушного транспорта страхование гражданской ответственности владельцев средств водного транспорта страхование гражданской ответственности владельцев средств железнодорожного транспорта страхование гражданской ответственности организаций, эксплуатирующих опасные объекты страхование гражданской ответственности за причинение вреда вследствие недостатков товаров, работ, услуг страхование гражданской ответственности за причинение вреда тратов страхование гражданской ответственности за причинение вреда третьим лицам

страхование гражданской ответственности за неисполнение или ненадлежащее исполнение обязательств по договору страхование предпринимательских рисков

страхование финансовых рисков

									Лицен	нзия	Виды деятельности	
Федеральный округ	Субъект Федерации	Рег. номер	Наименование субъекта страхового дела	Местонахождение	Новый адрес (при наличии)	Средства связи	ИНН	ОГРН/ОГРНИП	номер лицензии	дата выдачи	ыды деятельности (заполняется в случае выдачи бланка лицензии по форме, установленной Указанием Банка России от 23.04.2014 № 3238-У "Об установлении формы бланка лицензии на осуществление страховой деятельности")	Виды страхования, осуществляемые в рамках вида деятельности
Центральный федеральный округ	Москва	1363	Общество с ограниченной ответственностью Страховая Компания "Диамант"	105062, город Москва, пер. Фурманный, дом 9/12, офис 501		тел.: 8 (800) 707-06-34, 8 (499) 490-06-34, 8 (495) 490-06-29; www.skdiamant.ru	7701399749	1147746738127	OC № 1363-03	01.11.2016	обязательное страхование гражданской ответственности владельцев транспортных средств	обязательное страхование гражданской ответственности владельцев транспортных средств
									СЛ № 1363	22.05.2015	добровольное личное страхование, за исключением добровольного страхования жизни	страхование от несчастных случаев и болезней
									СИ № 1363	22.05.2015	добровольное имущественное страхование	медицинское страхование страхование средств наземного транспорта (за исключением средств железнодорожного транспорта) страхование средств железнодорожного транспорта страхование средств воздушного транспорта страхование средств воздушного транспорта страхование средств водного транспорта страхование грузов страхование грузов страхование имущества юридических лиц, за исключением транспортных средств и сельскохозяйственного страхования страхование имущества граждан, за исключением транспортных средств страхование гражданской ответственности владельцев автотранспортных средств страхование гражданской ответственности владельцев средств воздушного транспорта страхование гражданской ответственности за причинение вреда вследствие недостатков товаров, работ, услуг страхование гражданской ответственности за причинение вреда третьим лицам страхование гражданской ответственности за причинение вреда третьим лицам страхование гражданской ответственности за причинение или ненадлежащее исполнение обязательств по договору
Центральный федеральный	Москва	1427	Закрытое акционерное обществ "Московская акционерная	⁰ 115184, город Москва,		тел. 8 (495) 276-00-10; факс 8 (495) 951-19-01;	7709031643	1027739099629	ΠC № 1427	14 09 2015	перестрахование	страхование предпринимательских рисков страхование финансовых рисков
округ	HUURDA	1421	писловская акционерная страховая компания"	улица Малая Ордынка, дом 50		фак. 6 (495) 951-19-01, www.makc.ru	,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,	102/1/30030029	OC № 1427-02	16.12.2016	обязательное государственное страхование жизни и здоровья военнослужащих, граждан, призванных на военные сборы, лиц рядового и начальствующего состава органов внутренних дел Российской Федерации, Государственной противопожарной службы, сотрудников учреждений	обязательное государственное страхование жизни и здоровья военнослужащих, граждан, призванных на военные сборы, лиц рядового и начальствующего состава органов внутренних дел Российской Федерации, Государственной противопожарной службы, органов по контролю за оборотом наркотических средств и психотропных веществ, сотрудников учреждений и органов уголовно-исполнительной системы

обязательное страхование

осуматилнос отражданской ответственности гражданской ответственности осуматилности о

обязательное страхование гражданской ответственности владельца опасного объекта

за причинение вреда в результате аварии

на опасном объекте

Федеральный округ	Субъект Федерации	Рег.	Наименование субъекта страхового дела	Местонахождение	Новый адрес (при наличии)	Средства связи	ИНН	ОГРН/ОГРНИП	Лицен номер лицензии	дата выдачи	Виды деятельности (заполняется в случае выдачи бланка лицензии по форме, установленной Указанием Банка России от 23.04.2014 № 3238-У	Виды страхования, осуществляемые в рамках вида деятельности
									Лицепзии	выдачи	"Об установлении формы бланка лицензии на осуществление страховой деятельности")	

обязательное страхование гражданской ответственности ОС № 1427-05 14.09.2015 перевозчика за причинение при перевозках вреда жизни, здоровью, имуществу пассажиров добровольное личное страхование, СЛ № 1427 14.09.2015 за исключением добровольного страхования жизни СИ № 1427 14.09.2015 Добровольное имущественное страхование

обязательное страхование гражданской ответственности перевозчика за причинение при перевозках вреда жизни, здоровью, имуществу пассажиров

страхование от несчастных случаев и болезней

медицинское страхование страхование средств наземного транспорта (за исключением средств железнодорожного транспорта) страхование средств железнодорожного транспорта страхование средств воздушного транспорта страхование средств водного транспорта страхование грузов

сельскохозяйственное страхование (страхование урожая, сельскохозяйственных культур, многолетних насаждений, животных) страхование имущества юридических лиц, за исключением транспортных средств и сельскохозяйственного страхования страхование имущества граждан, за исключением транспортных средств страхование гражданской ответственности

владельцев автотранспортных средств страхование гражданской ответственности владельцев средств воздушного транспорта страхование гражданской ответственности владельцев средств водного транспорта страхование гражданской ответственности владельцев средств железнодорожного транспорта страхование гражданской ответственности организаций, эксплуатирующих опасные объекты страхование гражданской ответственности за причинение вреда вследствие недостатков товаров, работ, услуг страхование гражданской ответственности

за причинение вреда третьим лицам страхование гражданской ответственности за неисполнение или ненадлежащее исполнение обязательств по договору страхование предпринимательских рисков

страхование финансовых рисков

медицинское страхование

страхование от несчастных случаев и болезней

СИ № 1461 22.05.2015 Добровольное имущественное страхование

добровольное личное страхование,

страхования жизни

страхование средств наземного транспорта (за исключением средств железнодорожного транспорта) страхование средств воздушного транспорта страхование средств водного транспорта

страхование грузов сельскохозяйственное страхование (страхование урожая, сельскохозяйственных культур, многолетних насаждений, животных)

Центральный федеральный округ

Москва

Акционерное общество 1461 "Международная страховая

119334, Москва, 5-й Донской проезд, д. 21Б, компания профсоюзов "МЕСКО" корп. 10, офис 701

7736056157 1027739149690 СЛ № 1461 22.05.2015 за исключением добровольного

Виды деятельности (заполняется в случае выдачи бланка лицензии по форме,

СИ № 1621 07.12.2015 Добровольное имущественное страхование

страхование средств наземного транспорта

транспорта)

страхование грузов

(за исключением средств железнодорожного

страхование средств воздушного транспорта страхование средств водного транспорта

Федеральный округ	Субъект Федерации	Рег. номер	Наименование субъекта страхового дела	Местонахождение	Новый адрес (при наличии)	Средства связи	инн	ОГРН/ОГРНИП	номер лицензии	дата выдачи	оланка лицензии по форме, установленной Указанием Банка России от 23.04.2014 № 3238-У "Об установлении формы бланка лицензии на осуществление страховой деятельности")	Виды страхования, осуществляемые в рамках вида деятельности
Центральный федеральный округ	Москва	1580	Общество с ограниченной ответственностью "СОСЬЕТЕ ЖЕНЕРАЛЬ Страхование"	105064, г. Москва, ул. Земляной Вал, д. 9		тел. 8 (495) 796-95-56; факс 8 (495) 662-66-19; www.sg-ins.ru	7709927260	1137746337783	СЛ № 1580	11.08.2015	добровольное личное страхование, за исключением добровольного страхования жизни	страхование имущества юридических лиц, за исключением транспортных средств и сельскохозяйственного страхования страхование имущества граждан, за исключением транспортных средств страхование гражданской ответственности владельцев автотранспортных средств страхование гражданской ответственности организаций, эксплуатирующих опасные объекты страхование гражданской ответственности за причинение вреда вследствие недостатков товаров, работ, услуг страхование гражданской ответственности за причинение вреда третьим лицам страхование гражданской ответственности за неисполнение или ненадлежащее исполнение обязательств по договору страхование финансовых рисков страхование финансовых рисков страхование от несчастных случаев и болезней медицинское страхование
									CИ № 1580	11.08.2015	добровольное имущественное страхование	страхование средств наземного транспорта (за исключением средств железнодорожного транспорта) страхование средств воздушного транспорта страхование средств водного транспорта страхование грузов страхование грузов страхование имущества юридических лиц, за исключением транспортных средств и сельскохозяйственного страхования страхование имущества граждан, за исключением транспортных средств страхование гражданской ответственности владельцев автотранспортных средств страхование гражданской ответственности за причинение вреда вследствие недостатков товаров, работ, услуг страхование гражданской ответственности за причинение вреда вследствие недостатков товаров, работ, услуг страхование гражданской ответственности за причинение вреда третьим лицам страхование гражданской ответственности за причинение вреда третьим лицам страхование предпринимательских рисков страхование финансовых рисков
Центральный федеральный округ	Москва	1621	Страховое акционерное общество "ЯКОРЬ"	105062, г. Москва, ул. Подсосенский пер., д. 5–7, стр. 2		тел. 8 (495) 232-99-62; www.yakor.ru	7731041830	1027739203800		07.12.2015	обязательное страхование гражданской ответственности владельцев транспортных средств добровольное личное страхование, за исключением добровольного	обязательное страхование гражданской ответственности владельцев транспортных средств страхование от несчастных случаев и болезней
											страхования жизни	медицинское страхование

Федеральный округ	Субъект Федерации	Рег. номер	Наименование субъекта страхового дела	Местонахождение	Новый адрес (при наличии)	Средства связи	инн	ОГРН/ОГРНИП	Лицеі номер лицензии	нзия дата выдачи	Виды деятельности (заполняется в случае выдачи бланка лицензии по форме, установленной Указанием Банка России от 23.04.2014 № 3238-У "Об установлении формы бланка лицензии на осуществление страховой деятельности")	Виды страхования, осуществляемые в рамках вида деятельности
	Москва	1643	Общество с ограниченной ответственностью "Страховая и перестраховочная компания Юнити"	Российская Федерация, город Москва (почтовый адрес: 117105, Российская Федерация, г. Москва, Нагорный проезд, д. 6, строение 3)		тел. 8 (495) 956-65-89; факс 8 (495) 956-65-98; www.unityre.ru	7803034240	1037800007288	СЛ № 1643	01.12.2016	перестрахование добровольное личное страхование, за исключением добровольного страхования жизни добровольное имущественное страхование	сельскохозяйственное страхование (страхование урожая, сельскохозяйственных культур, многолетних насажденый, животных) страхование имущества юридических лиц, за исключением транспортных средств и сельскохозяйственного страхования страхование имущества граждан, за исключением транспортных средств страхование гражданской ответственности владельцев автотранспортных средств страхование гражданской ответственности владельцев средств водного транспорта страхование гражданской ответственности организаций, эксплуатирующих опасные объекты страхование гражданской ответственности организаций, эксплуатирующих опасные объекты страхование гражданской ответственности за причинение вреда вследствие недостатков товаров, работ, услуг страхование гражданской ответственности за причинение вреда третьим лицам страхование гражданской ответственности за неисполнение или ненадлежащее исполнение обязательств по договору страхование предпринимательских рисков страхование финансовых рисков страхование финансовых рисков страхование финансовых рисков страхование средств наземного транспорта (за исключением средств железнодорожного транспорта) страхование средств водного транспорта страхование средств водного транспорта страхование средств водного транспорта страхование средств юридических лиц, за исключением транспортных средств и сельскохозяйственного страхования страхование гражданской ответственности за неисполнение или ненадлежащее исполнение обязательств по договору страхование финансовых рисков
Центральный федеральный округ	Москва	1741	Закрытое акционерное общество Страховая компания "Согласие – М"	129110, г. Москва, ул. Гиляровского, 42		тел. 8 (495) 232-39-12; www.soglasie-oms.ru	6311024781	1026300524931	OC № 1741-01	23.03.2015	обязательное медицинское страхование	обязательное медицинское страхование
Центральный федеральный округ	Москва	1820	Акционерное общество "ГУТА-Страхование"	107078, город Москва, Орликов переулок, дом 5, строение 3		тел. 8 (495) 799-97-99; факс 8 (495) 783-41-87; www.gutains.ru	7710006391	1027700357244	ПС № 1820	03.12.2015	перестрахование	
									OC № 1820-03	03.12.2015	обязательное страхование гражданской ответственности владельцев транспортных средств	обязательное страхование гражданской ответственности владельцев транспортных средств

	1	1			I				Пинген	10140		
Федеральный округ	Субъект Федерации	Рег. номер	Наименование субъекта страхового дела	Местонахождение	Новый адрес (при наличии)	Средства связи	ИНН	ОГРН/ОГРНИП	Лицен номер лицензии	дата выдачи	Виды деятельности (заполняется в случае выдачи бланка лицензии по форме, установленной Указанием Банка России от 23.04.2014 № 3238-У "Об установлении формы бланка лицензии на осуществление страховой деятельности")	Виды страхования, осуществляемые в рамках вида деятельности
									OC № 1820-04	03.12.2015	обязательное страхование гражданской ответственности владельца опасного объекта а причинение вреда в результате аварии на опасном объекте	обязательное страхование гражданской ответственности владельца опасного объекта за причинение вреда в результате аварии на опасном объекте
									OC № 1820-05	03.12.2015	обязательное страхование гражданской ответственности перевозчика за причинение при перевозках вреда жизни, здоровью, имуществу пассажиров	обязательное страхование гражданской ответственности перевозчика за причинение при перевозках вреда жизни, здоровью, имуществу пассажиров
									СЛ № 1820	03.12.2015	добровольное личное страхование, за исключением добровольного страхования жизни	страхование от несчастных случаев и болезней
									СИ № 1820	03.12.2015	добровольное имущественное страхование	медицинское страхование страхование средств наземного транспорта (за исключением средств железнодорожного транспорта) страхование средств железнодорожного транспорта страхование средств водного транспорта
												страхование грузов сельского рапклюрта сельскохозяйственное страхование (страхование урожая, сельскохозяйственных культур, многолетних насаждений, животных) страхование имущества юридических лиц, за исключением транспортных средств и сельскохозяйственного страхования
												страхование имущества граждан, за исключением транспортных средств страхование гражданской ответственности владельцев автотранспортных средств страхование гражданской ответственности
												владельцев средств воздушного транспорта страхование гражданской ответственности владельцев средств водного транспорта
												страхование гражданской ответственности владельцев средств железнодорожного транспорта страхование гражданской ответственности организаций, эксплуатирующих опасные объекты страхование гражданской ответственности за причинение вреда вследствие недостатков
												товаров, работ, услуг страхование гражданской ответственности за причинение вреда третьим лицам страхование гражданской ответственности за неисполнение или ненадлежащее исполнение обязательств по договору
Центральный			Публичное акционерное			тел.: 8 (495) 737-03-30,						страхование предпринимательских рисков страхование финансовых рисков
центральный федеральный округ	Москва	1834	общество "Страховая акционерная компания "ЭНЕРГОГАРАНТ"	115035, г. Москва, Садовническая наб., д. 23		8 (495) 737-03-01; факс 8 (495) 737-03-15; www.energogarant.ru	7705041231	1027739068060	ПС № 1834	01.02.2016	перестрахование	
									OC № 1834-03	01.02.2016	обязательное страхование гражданской ответственности владельцев транспортных средств	обязательное страхование гражданской ответственности владельцев транспортных средств
									OC № 1834-04	01.02.2016	обязательное страхование гражданской ответственности владельца опасного объекта за причинение вреда в результате аварии на опасном объекте	обязательное страхование гражданской ответственности владельца опасного объекта за причинение вреда в результате аварии на опасном объекте

									Лицен	Вия	Виды деятельности	
Федеральный округ	Субъект Федерации	Рег. номер	Наименование субъекта страхового дела	Местонахождение	Новый адрес (при наличии)	Средства связи	инн	ОГРН/ОГРНИП	номер лицензии	дата выдачи	(заполняется в случае выдачи бланка лицензии по форме, установленной Указанием Банка России от 23.04.2014 № 3238-У "Об установлении формы бланка лицензии на осуществление страховой деятельности")	Виды страхования, осуществляемые в рамках вида деятельности
									OC № 1834-05	01.02.2016	обязательное страхование гражданской ответственности перевозчика за причинение при перевозках вреда жизни,	обязательное страхование гражданской ответственности перевозчика за причинение при перевозках вреда жизни, здоровью, имуществу ласгажира.

здоровью, имуществу пассажиров добровольное личное страхование, СЛ № 1834 01.02.2016 за исключением добровольного страхования жизни СИ № 1834 01.02.2016 Добровольное имущественное страхование

страхование от несчастных случаев и болезней

медицинское страхование

страхование средств наземного транспорта (за исключением средств железнодорожного транспорта) страхование средств железнодорожного транспорта страхование средств воздушного транспорта страхование средств водного транспорта страхование грузов сельскохозяйственное страхование (страхование урожая, сельскохозяйственных культур, многолетних насаждений, животных) страхование имущества юридических лиц, за исключением транспортных средств и сельскохозяйственного страхования страхование имущества граждан, за исключением транспортных средств страхование гражданской ответственности владельцев автотранспортных средств страхование гражданской ответственности владельцев средств воздушного транспорта страхование гражданской ответственности владельцев средств водного транспорта страхование гражданской ответственности владельцев средств железнодорожного транспорта страхование гражданской ответственности организаций, эксплуатирующих опасные объекты страхование гражданской ответственности за причинение вреда вследствие недостатков товаров, работ, услуг страхование гражданской ответственности за причинение вреда третьим лицам страхование гражданской ответственности за неисполнение или ненадлежащее исполнение обязательств по договору страхование предпринимательских рисков страхование финансовых рисков

обязательное страхование гражданской 1656000493 1021603615956 ОС № 1858-03 11.08.2016 гражданской ответственности ответственности владельцев транспортных средств владельцев транспортных средств добровольное личное страхование, СЛ № 1858 11.08.2016 за исключением добровольного страхование от несчастных случаев и болезней страхования жизни

СИ № 1858 11.08.2016 Добровольное имущественное страхование

обязательное страхование

медицинское страхование страхование средств наземного транспорта (за исключением средств железнодорожного транспорта)

страхование средств воздушного транспорта страхование средств водного транспорта страхование грузов

тел. 8 (495) 730-06-00;

www.itil.ru

Виды деятельности (заполняется в случае выдачи

СИ № 1908 13.04.2015 Добровольное имущественное страхование страхование средств наземного транспорта

страхование грузов

(за исключением средств железнодорожного транспорта) страхование средств железнодорожного транспорта страхование средств воздушного транспорта страхование средств водного транспорта

Федеральный округ	Субъект Федерации	Рег. номер	Наименование субъекта страхового дела	Местонахождение	Новый адрес (при наличии)	Средства связи	ИНН	ОГРН/ОГРНИП	номер лицензии	дата выдачи	бланка лицензии по форме, установленной Указанием Банка России от 23.04.2014 № 3238-У "Об установлении формы бланка лицензии на осуществление страховой деятельности")	Виды страхования, осуществляемые в рамках вида деятельности
Центральный			Акционерное общество	129090, г. Москва,		тел.: 8 (495) 684-56-60,						сельскохозяйственное страхование (страхование урожая, сельскохозяйственных культур, многолетних насаждений, животных) страхование имущества юридических лиц, за исключением транспортных средств и сельскохозяйственного страхования страхования страхование гражданской ответственности владельцев автотранспортных средств страхование гражданской ответственности владельцев автотранспортных средств страхование гражданской ответственности владельцев оредств воздушного транспорта страхование гражданской ответственности организаций, эксплуатирующих опасные объекты страхование гражданской ответственности за причинение вреда вследствие недостатков товаров, работ, услуг страхование гражданской ответственности за причинение вреда третьим лицам страхование гражданской ответственности за причинение вреда третьим лицам страхование гражданской ответственности за неисполнение или ненадлежащее исполнение обязательств по договору страхование финансовых рисков страхование финансовых рисков
федеральный округ	Москва	1908	"Страховая компания "РЕГИОНГАРАНТ"	129090, г. Москва, ул. Гиляровского, д. 18, стр. 1		8 (495) 419-06-41; www.regiongarant.ru	7702005813	1027739066024	ПС № 1908	13.04.2015	перестрахование обязательное страхование	
									OC № 1908-03		гражданской ответственности владельцев транспортных средств	обязательное страхование гражданской ответственности владельцев транспортных средств
									OC № 1908-04		обязательное страхование гражданской ответственности владельца опасного объекта за причинение вреда в результате аварии на опасном объекте	обязательное страхование гражданской ответственности владельца опасного объекта за причинение вреда в результате аварии на опасном объекте
									OC № 1908-05		обязательное страхование гражданской ответственности перевозчика за причинение при перевозках вреда жизни, здоровью, имуществу пассажиров	обязательное страхование гражданской ответственности перевозчика за причинение при перевозках вреда жизни, здоровью, имуществу пассажиров
									СЖ № 1908	13.04.2015	добровольное страхование жизни	страхование жизни на случай смерти, дожития до определенного возраста или срока либо наступления иного события
												пенсионное страхование
												страхование жизни с условием периодических страховых выплат (ренты, аннуитетов) и (или) с участием страхователя в инвестиционном доходе страховщика
									СЛ № 1908	13.04.2015	добровольное личное страхование, за исключением добровольного страхования жизни	страхование от несчастных случаев и болезней
												медицинское страхование

- 1		I	1			I				лицоп	1	_ виды деятельности	
	Федеральный округ	Субъект Федерации	Рег. номер	Наименование субъекта страхового дела	Местонахождение	Новый адрес (при наличии)	Средства связи	инн	ОГРН/ОГРНИП	номер лицензии	дата выдачи	(заполняется в случае выдачи бланка лицензии по форме, установленной Указанием Банка России от 23.04.2014 № 3238-У "Об установлении формы бланка лицензии на осуществление страховой деятельности")	Виды страхования, осуществляемые в рамках вида деятельности
													сельскохозяйственное страхование (страхование урожая, сельскохозяйственных культур, многолетних насаждений, животных)
													страхование имущества юридических лиц, за исключением транспортных средств и сельскохозяйственного страхования
													страхование имущества граждан, за исключением транспортных средств страхование гражданской ответственности владельцев автотранспортных средств страхование гражданской ответственности владельцев средств воздушного транспорта страхование гражданской ответственности владельцев средств водного транспорта страхование гражданской ответственности владельцев средств водного транспорта страхование гражданской ответственности владельцев средств железнодорожного транспорта
													страхование гражданской ответственности организаций, эксплуатирующих опасные объекты страхование гражданской ответственности за причинение вреда вспедствие недостатков товаров, работ, услуг страхование гражданской ответственности за причинение вреда третьим лицам
													страхование гражданской ответственности за неисполнение или ненадлежащее исполнение обязательств по договору страхование предпринимательских рисков
													страхование предпринимательских рисков страхование финансовых рисков
	Центральный федеральный округ	Москва	2226	Закрытое акционерное общество "Медицинская акционерная страховая компания"	115184, г. Москва, ул. Малая Ордынка, д. 50		тел. 8 (499) 323-97-00; факс 8 (499) 324-41-58; www.makcm.ru	7702030351	1027739099772	СЛ № 2226	11.08.2015	добровольное личное страхование, за исключением добровольного страхования жизни	медицинское страхование
										OC № 2226-01	11.08.2015	обязательное медицинское страхование	обязательное медицинское страхование
	Центральный федеральный округ	Москва	2239	Открытое акционерное общество "АльфаСтрахование"	115162, город Москва, улица Шаболовка, дом 31, строение Б		тел. 8 (495) 788-09-99; факс 8 (495) 785-08-88; www.alfastrah.ru	7713056834	1027739431730	ПС № 2239	13.01.2016	перестрахование	
										OC № 2239-02	13.01.2016	обязательное государственное страхование жизни и здоровья военнослужащих, граждан, призванных на военные сборы, лиц рядового и начальствующего состава органов внутренних дел Российской Федерации, Государственной противопожарной службы, органов по контролю за оборотом наркотических средств и психотропных веществ, сотрудников учреждений и органов уголовно-исполнительной системы	обязательное государственное страхование жизни и здоровья военнослужащих, граждан, призванных на военные сборы, лиц рядового и начальствующего состава органов внутренних дел Российской Федерации, Государственной противопожарной службы, органов по контролю за оборотом наркотических средств и психотропных веществ, сотрудников учреждений и органов уголовно-исполнительной системы

Лицензия

Виды деятельности

обязательное страхование

аварии на опасном объекте

владельцев транспортных средств обязательное страхование

ОС № 2239-03 13.01.2016 гражданской ответственности

гражданской ответственности
ОС № 2239-04 13.01.2016 владельца опасного объекта
за причинение вреда в результате

обязательное страхование гражданской

ответственности владельцев транспортных средств

обязательное страхование гражданской ответственности владельца опасного объекта

за причинение вреда в результате аварии

на опасном объекте

									Лицен	нзия	Виды деятельности	
Федеральный округ	Субъект Федерации	Рег. номер	Наименование субъекта страхового дела	Местонахождение	Новый адрес (при наличии)	Средства связи	инн	ОГРН/ОГРНИП	номер лицензии	дата выдачи	(заполняется в случае выдачи бланка лицензии по форме, установленной Указанием Банка России от 23.04.2014 № 3238-У "Об установлении формы бланка лицензии на осуществление страховой деятельности")	Виды страхования, осуществляемые в рамках вида деятельности
									ОС № 2239-05 СЛ № 2239		обязательное страхование гражданской ответственности перевозчика за причинение при перевозках вреда жизни, здоровью, имуществу пассажиров добровольное личное страхование, за исключением добровольного	обязательное страхование гражданской ответственности перевозчика за причинение при перевозках вреда жизни, здоровью, имуществу пассажиров страхование от несчастных случаев и болезней
									C/I № 2239	13.01.2016	страхования жизни добровольное имущественное страхование	медицинское страхование страхование средств наземного транспорта (за исключением средств железнодорожного транспорта) страхование средств железнодорожного транспорта страхование средств воздушного транспорта страхование средств воздушного транспорта страхование средств водного транспорта страхование средств водного транспорта страхование грузов сельскохозяйственное страхование (страхование урожая, сельскохозяйственных культур, многолетних насаждений, животных) страхование имущества кроидических лиц, за исключением транспортных средств и сельскохозяйственного страхования страхование имущества граждан, за исключением транспортных средств страхование гражданской ответственности владельцев автотранспортных средств страхование гражданской ответственности владельцев средств воздушного транспорта страхование гражданской ответственности владельцев средств водушного транспорта страхование гражданской ответственности владельцев средств водного транспорта страхование гражданской ответственности за причинение вреда вследствие недостатков говаров, работ, услуг страхование гражданской ответственности за причинение вреда третьим лицам страхование гражданской ответственности за причинение вреда третьим лицам страхование гражданской ответственности за неисполнение или ненадлежащее исполнение обязательств по договору страхование финансовых рисков
Центральный федеральный округ	Москва	2284	Закрытое акционерное общество "Генеральное страховое акционерное общество "Плато"	119071, г. Москва, Ленинский проспект, д. 15А		тел. 8 (495) 782-30-85; www.plateau.ru	7706053328	1027700569049	ПС № 2284	01.12.2015	перестрахование	
									СЛ № 2284	01.12.2015	добровольное личное страхование, за исключением добровольного страхования жизни	страхование от несчастных случаев и болезней
									СИ № 2284	01.12.2015	добровольное имущественное страхование	медицинское страхование страхование средств наземного транспорта (за исключением средств железнодорожного транспорта) страхование средств воздушного транспорта страхование средств водного транспорта страхование грузов страхование мущества юридических лиц, за исключением транспортных средств и сельскохозяйственного страхования

					1				Лицен	3Nd	Duni nagrani nagr	
Федеральный округ	Субъект Федерации	Рег. номер	Наименование субъекта страхового дела	Местонахождение	Новый адрес (при наличии)	Средства связи	инн	ОГРН/ОГРНИП	номер лицензии	дата выдачи	Виды деятельности (заполняется в случае выдачи бланка лицензии по форме, установленной Указанием Банка России от 23.04.2014 № 3238-У "Об установлении формы бланка лицензии на осуществление страховой деятельности")	Виды страхования, осуществляемые в рамках вида деятельности
						тел.: 8 (495) 777-70-18,						страхование имущества граждан, за исключением транспортных средств страхование гражданской ответственности владельцев автогранспортных средств страхование гражданской ответственности организаций, эксплуатирующих опасные объекты страхование гражданской ответственности за причинение вреда вследствие недостатков товаров, работ, услуг страхование гражданской ответственности за причинение вреда третьим лицам страхование предпринимательских рисков страхование финансовых рисков
Центральный федеральный округ	Москва	2290	Общество с ограниченной ответственностью Страховая компания "Московия"	Россия, 142190, город Москва, город Троицк, Октябрьский проспект, дом За		8 (495) 632-1313, доб. 16; www.mos.com.ru, www.московия.рф	5046005297	1025006037495	OC № 2290-03	13.04.2015	обязательное страхование гражданской ответственности владельцев транспортных средств	обязательное страхование гражданской ответственности владельцев транспортных средств
									СЛ № 2290	13.04.2015	добровольное личное страхование, за исключением добровольного страхования жизни	страхование от несчастных случаев и болезней
									СИ № 2290	13.04.2015	добровольное имущественное страхование	медицинское страхование страхование средств наземного транспорта (за исключением средств железнодорожного транспорта) страхование грузов
												страхование имущества юридических лиц, за исключением транспортных средств и сельскохозяйственного страхования
												страхование имущества граждан, за исключением транспортных средств страхование гражданской ответственности
												владельцев автотранспортных средств страхование гражданской ответственности за причинение вреда вследствие недостатков товаров, работ, услуг
												страхование гражданской ответственности за причинение вреда третьим лицам страхование гражданской ответственности за неисполнение или ненадлежащее исполнение
												обязательств по договору страхование финансовых рисков
Центральный федеральный округ	Москва	2354	Акционерное общество "Страховая группа "Спасские ворота – М"	117209, г. Москва, ул. Болотниковская, д. 53, корп. 1		тел./факс 8 (495) 775-17-90; www.sv-m.ru	7717044533	1027739449913	СЛ № 2354	08.09.2015	добровольное личное страхование, за исключением добровольного страхования жизни	медицинское страхование
									OC № 2354-01	08.09.2015	обязательное медицинское страхование	обязательное медицинское страхование
Центральный федеральный округ	Москва	2359	Акционерное общество "Страховая компания УСПЕХ"	115477, г. Москва, Кантемировская ул., д. 59А		тел. 8 (499) 678-2548; факс 8 (499) 678-25-49; sk-uspeh.ru	7744003800	1047744007937	СЛ № 2359	18.05.2015	добровольное личное страхование, за исключением добровольного страхования жизни	страхование от несчастных случаев и болезней
									СИ № 2359	18.05.2015	добровольное имущественное страхование	медицинское страхование страхование страхование средств наземного транспорта (за исключением средств железнодорожного транспорта) страхование средств воздушного транспорта страхование грузов страхование имущества юридических лиц, за исключением транспортных средств и сельскохозяйственного страхования

страхование финансовых рисков

медицинское страхование

транспорта)

страхование от несчастных случаев и болезней

страхование средств наземного транспорта

(за исключением средств железнодорожного

страхование средств железнодорожного транспорта

(Федеральный округ	Субъект Федерации	Рег. номер	Наименование субъекта страхового дела	Местонахождение	Новый адрес (при наличии)	Средства связи	инн	ОГРН/ОГРНИП	номер лицензии	дата выдачи	(заполняется в случае выдачи бланка лицензии по форме, установленной Указанием Банка России от 23.04.2014 № 3238-У "Об установлении формы бланка лицензии на осуществление страховой деятельности")	Виды страхования, осуществляемые в рамках вида деятельности	
													страхование имущества граждан, за исключением транспортных средств страхование гражданской ответственности владельцев автотранспортных средств страхование гражданской ответственности организаций, эксплуатирующих опасные объекты страхование гражданской ответственности за причинение вреда третьим лицам страхование предпринимательских рисков страхование финансовых рисков	
	Центральный федеральный округ	Москва	2397	Общество с ограниченной ответственностью Страховое общество "Геополис"	119017, город Москва, Большой Толмачевский переулок, дом 16, строение 4		тел. 8 (499) 611-50-07; факс 8 (499) 611-74-57; www.geopolis-ins.ru	7711023801	1027700494051	OC № 2397-03	03.09.2015	обязательное страхование гражданской ответственности владельцев транспортных средств	обязательное страхование гражданской ответственности владельцев транспортных средств	
										СЛ № 2397	03.09.2015	добровольное личное страхование, за исключением добровольного страхования жизни	страхование от несчастных случаев и болезней	
										СИ № 2397	03.09.2015	добровольное имущественное страхование	медицинское страхование страхование страхование средств наземного транспорта (за исключением средств железнодорожного транспорта) страхование средств железнодорожного транспорта страхование средств воздушного транспорта	
													страхование средств водного транспорта	
													страхование грузов сельскохозяйственное страхование (страхование урожая, сельскохозяйственных культур, многолетних насаждений, животных)	
													страхование имущества юридических лиц, за исключением транспортных средств и сельскохозяйственного страхования	
													страхование имущества граждан, за исключением транспортных средств	
													страхование гражданской ответственности владельцев автотранспортных средств	
													страхование гражданской ответственности владельцев средств воздушного транспорта страхование гражданской ответственности	
													владельцев средств железнодорожного транспорта страхование гражданской ответственности	
													организаций, эксплуатирующих опасные объекты	
													страхование гражданской ответственности за причинение вреда вследствие недостатков товаров, работ, услуг	
													страхование гражданской ответственности за причинение вреда третьим лицам	
													страхование гражданской ответственности за неисполнение или ненадлежащее исполнение обязательств по договору страхование предпринимательских рисков	

тел.: 8 (499) 723-76-83.

www.investstrakh.ru

Центральный

федеральный

округ

Москва

Акционерное общество

КОМПАНИЯ "ИНВЕСТСТРАХ"

2401 АКЦИОНЕРНАЯ СТРАХОВАЯ

117405, г. Москва, улица

корпус 1

Кирпичные выемки, дом 2,

Лицензия

Виды деятельности (заполняется в случае выдачи

добровольное личное страхование,

страхования жизни

СИ № 2401 22.10.2015 добровольное имущественное страхование

о (495) б78-б2-62; факс 8 (499) 723-76-53; 7707043450 1027739149547 СЛ № 2401 22.10.2015 за исключением добровольного

Федеральный округ	Субъект Федерации	Рег. номер	Наименование субъекта страхового дела	Местонахождение	Новый адрес (при наличии)	Средства связи	ИНН	ОГРН/ОГРНИП	Лицен номер лицензии	дата выдачи	Виды деятельности (заполняется в случае выдачи бланка лицензии по форме, установленной Указанием Банка России от 23.04.2014 № 3238-У "Об установлении формы бланка лицензии на осуществление страховой деятельности")	Виды страхования, осуществляемые в рамках вида деятельности
												страхование средств воздушного транспорта страхование средств водного транспорта страхование грузов сельскохозяйственное страхование (страхование урожая, сельскохозяйственных культур, многолетних насаждений, животных) страхование имущества юридических лиц, за исключением транспортных средств и сельскохозяйственного страхования страхование имущества граждан, за исключением транспортных средств страхование гражданской ответственности владельцев автотранспортных средств страхование гражданской ответственности владельцев средств воздушного транспорта страхование гражданской ответственности владельцев средств офилого транспорта страхование гражданской ответственности владельцев средств келезнорожного транспорта страхование гражданской ответственности владельце средств железнодорожного транспорта страхование гражданской ответственности организаций, эксплуатирующих опасные объекты страхование гражданской ответственности за причинение вреда вследствие недостатков товаров, работ, услуг страхование гражданской ответственности за причинение вреда третьим лицам страхование гражданской ответственности за причинение вреда третьим лицам страхование гражданской ответственности за причинение вреда третьим лицам страхование гражданской ответственности за неисполнение или ненадлежащее исполнение обязательств по договору

Центральный Общество с ограниченной тел. 8 (495) 987-18-38; РФ, 123290, г. Москва, федеральный 2496 ответственностью 7728178835 1027700018719 ПС № 2496 16.05.2016 перестрахование 1-й Магистральный тупик, д. 5А www.absolotins.ru "Абсолют Страхование" округ обязательное страхование ОС № 2496-03 16.05.2016 гражданской ответственности владельцев транспортных средств обязательное страхование гражданской ответственности ОС № 2496-04 16.05.2016 владельца опасного объекта за причинение вреда в результате аварии на опасном объекте обязательное страхование гражданской ответственности ОС № 2496-05 16.05.2016 перевозчика за причинение при перевозках вреда жизни, здоровью, имуществу пассажиров добровольное личное страхование, СЛ № 2496 16.05.2016 за исключением добровольного страхования жизни

обязательное страхование гражданской ответственности владельцев транспортных средств

обязательное страхование гражданской ответственности владельца опасного объекта за причинение вреда в результате аварии на опасном объекте

страхование финансовых рисков

обязательное страхование гражданской ответственности перевозчика за причинение при перевозках вреда жизни, здоровью, имуществу пассажиров

страхование от несчастных случаев и болезней

медицинское страхование страхование средств наземного транспорта (за исключением средств железнодорожного транспорта) страхование средств железнодорожного транспорта страхование средств железнодорожного транспорта

СИ № 2496 16.05.2016 Добровольное имущественное страхование

страхование средств воздушного транспорта страхование средств воздушного транспорта страхование грузов страхование грузов

системы, сотрудников войск национальной гвардии Российской

Федерации

Российской Федерации

		Τ							Лицен	нзия	Виды деятельности	
Федеральный округ	Субъект Федерации	Рег. номер	Наименование субъекта страхового дела	Местонахождение	Новый адрес (при наличии)	Средства связи	инн	ОГРН/ОГРНИП	номер лицензии	дата выдачи	(заполняется в случае выдачи бланка лицензии по форме, установленной Указанием Банка России от 23.04.2014 № 3238-У "Об установлении формы бланка лицензии на осуществление страховой деятельности")	Виды страхования, осуществляемые в рамках вида деятельности
Центральный федеральный округ Федеральный федеральный федеральный федеральный	Москва		"ПРОФСОДРУЖЕСТВО" Открытое акционерное	Российская Федерация, 119034, г. Москва, Гагаринский пер., д. 5		тел./факс 8 (495) 695-08-61; www.sk-profsodr.ru		1027739091533	CЛ № 2682 CИ № 2682	17.11.2015	добровольное личное страхование, за исключением добровольного страхования жизни добровольное имущественное страхование	сельскохозяйственное страхование (страхование урожая, сельскохозяйственных культур, многолетних насаждений, животных) страхование имущества юридических лиц, за исключением транспортных средств и сельскохозяйственного страхования страхование имущества граждан, за исключением транспортных средств и сельскохозяйственного страхования гражданской ответственности владельцев автотранспортных средств страхование гражданской ответственности владельцев средств воздушного транспорта страхование гражданской ответственности владельцев средств воздушного транспорта страхование гражданской ответственности владельцев средств водного транспорта страхование гражданской ответственности владельцев средств водного транспорта страхование гражданской ответственности за причинение вреда вследствие недостатков товаров, работ, услуг страхование гражданской ответственности за причинение вреда третьим лицам страхование гражданской ответственности за причинение вреда третьим лицам страхование предпринимательских рисков страхование финансовых рисков страхование средств наземного транспорта (за исключением средств железнодорожного транспорта) страхование имущества юридических лиц, за исключением гражданской ответственности за исключением гражданской ответственности владельцев автотранспортных средств страхование гражданской ответственности владельцев автотранспортных средств страхование гражданской ответственности за причинением ерадт третьим лицам страхование ражданской ответственности за причинением вреда третьим лицам страхование гражданской ответственности за причинением ерадт третьим лицам страхование ражданской ответственности за причинением ерадт третьим лицам страхование гражданской ответственности за причинением ерадт третьим лицам страхование финансовых рисков
федеральный округ	WIOCKBA	2/08	общество "Чрезвычайная страховая компания"	ул. Садовая-Триумфальная, дом 20, строение 2		факс 8 (495) 780-50-15; www.chsk.ru	7707050464	1027739428221			обязательное государственное страхование жизни и здоровья военнослужащих, граждан, призванных на военные сборы, лиц рядового и начальствующего состава органов внутренних дел Российской Федерации, Государственной противопожарной службы, сотрудников учреждений	обязательное государственное страхование жизни и здоровья военнослужащих, граждан, призванных на военные сборы, лиц рядового и начальствующего состава органов внутренних дел Российской Федерации, Государственной противопожарной службы, сотрудников учреждений и органов уголовно-исполнительной системы, сотрудников войск национальной гвардии Российской Федерации

						1						
									Лицен	Вия	Виды деятельности	
Федеральный округ	Субъект Федерации	Рег. номер	Наименование субъекта страхового дела	Местонахождение	Новый адрес (при наличии)	Средства связи	инн	ОГРН/ОГРНИП	номер лицензии	дата выдачи	(заполняется в случае выдачи бланка лицензии по форме, установленной Указанием Банка России от 23.04.2014 № 3238-У "Об установлении формы бланка лицензии на осуществление страховой деятельности")	Виды страхования, осуществляемые в рамках вида деятельности
											обязательное страхование гражданской ответственности владельца опасного объекта за причинение вреда в результате аварии на опасном объекте обязательное страхование гражданской ответственности перевозчика за причинение	обязательное страхование гражданской ответственности владельца опасного объекта за причинение вреда в результате аварии на опасном объекте обязательное страхование гражданской ответственности перевозчика за причинение
									00 141 27 00 00	24.11.2010	при перевозках вреда жизни, здоровью, имуществу пассажиров добровольное личное страхование,	при перевозках вреда жизни, здоровью, имуществу пассажиров
									СЛ № 2708	24.11.2015	добровольное личное страхование, за исключением добровольного страхования жизни	страхование от несчастных случаев и болезней
									СИ № 2708	24.11.2015	добровольное имущественное страхование	медицинское страхование страхование средств наземного транспорта (за исключением средств железнодорожного транспорта)
												страхование средств воздушного транспорта страхование средств водного транспорта страхование грузов
												сельскохозяйственное страхование (страхование урожая, сельскохозяйственных культур, многолетних насаждений, животных)
												страхование имущества юридических лиц, за исключением транспортных средств и сельскохозяйственного страхования
												страхование имущества граждан, за исключением транспортных средств
												страхование гражданской ответственности владельцев автотранспортных средств страхование гражданской ответственности
												владельцев средств воздушного транспорта страхование гражданской ответственности
												владельцев средств водного транспорта страхование гражданской ответственности
												организаций, эксплуатирующих опасные объекты страхование гражданской ответственности за причинение вреда вследствие недостатков товаров, работ, услуг
												страхование гражданской ответственности за причинение вреда третьим лицам
												страхование предпринимательских рисков страхование финансовых рисков
Центральный федеральный округ	Москва		Открытое акционерное общество Страховая компания "РОСНО-МС"	115184, г. Москва, Озерковская наб., д. 30		тел. 8 (495) 688-78-81; www.rosno-ms.ru	7703027721	1027739051460	СЛ № 2890	20.05.2015	добровольное личное страхование, за исключением добровольного страхования жизни	медицинское страхование
Houses			Ofwarte a creaming	107021 ronog Macoura		TOT /chave			OC № 2890-01	20.05.2015	обязательное медицинское страхование	обязательное медицинское страхование
Центральный федеральный округ	Москва		Общество с ограниченной ответственностью "Страховая компания "Мегарусс-Д"	107031, город Москва, Рождественский бульвар, дом 14, строение 2		тел./факс 8 (495) 967-92-12; www.megarussd.com	7702848563	5147746330287	ПС № 2877	14.04.2015	перестрахование	

									ı			
Федеральный округ	Субъект Федерации	Рег. номер	Наименование субъекта страхового дела	Местонахождение	Новый адрес (при наличии)	Средства связи	инн	ОГРН/ОГРНИП	Лицен: номер лицензии	дата дата выдачи	Виды деятельности (заполняется в случае выдачи бланка лицензки по форме, установленной Указанием Банка России от 23.04.2014 № 3238-У "Об установлении формы бланка лицензки на осуществление страховой деятельности")	Виды страхования, осуществляемые в рамках вида деятельности
									OC № 2877-02	14.04.2015	обязательное государственное страхование жизни и здоровья военнослужащих, граждан, призванных на военные сборы, лиц рядового и начальствующего состава органов внутренних дел Российской Федерации, Государственной противопожарной службы, органов по контролю за оборотом наркотических средств и психотропных веществ, сотрудников учреждений и органов уголовно-исполнительной системы	обязательное государственное страхование жизни и здоровья военнослужащих, граждан, призванных на военные сборы, лиц рядового и начальствующего состава органов внутренних дел Российской Федерации, Государственной противопожарной службы, органов по контролю за оборотом наркотических средств и психотропных веществ, сотрудников учреждений и органов уголовно-исполнительной системы
											обязательное страхование гражданской ответственности владельцев транспортных средств добровольное личное страхование,	обязательное страхование гражданской ответственности владельцев транспортных средств
									СЛ № 2877	14.04.2015	за исключением добровольного страхования жизни	страхование от несчастных случаев и болезней
									СИ № 2877	14.04.2015	добровольное имущественное страхование	медицинское страхование страхование средств наземного транспорта (за исключением средств железнодорожного транспорта) страхование средств железнодорожного транспорта страхование средств воздушного транспорта
												страхование средств водного транспорта страхование грузов сельскохозяйственное страхование (страхование урожая, сельскохозяйственных культур,
												многолетних насаждений, животных) страхование имущества юридических лиц, за исключением транспортных средств и сельскохозяйственного страхования
												страхование имущества граждан, за исключением транспортных средств
												страхование гражданской ответственности владельцев автотранспортных средств
												страхование гражданской ответственности владельцев средств воздушного транспорта страхование гражданской ответственности
												страхование гражданской ответственности владельцев средств водного транспорта страхование гражданской ответственности
												страхование гражданской ответственности организаций, эксплуатирующих опасные объекты страхование гражданской ответственности за причинение вреда вследствие недостатков товаров, работ, услуг
												страхование гражданской ответственности за причинение вреда третьим лицам страхование гражданской ответственности за неисполнение или ненадлежащее исполнение обязательств по договору страхование предпринимательских рисков
Haussan III viš			20/01/2000 01/1/2000			(страхование финансовых рисков

тел./факс 8 (495) 213-09-15; www.rshbins.ru

3328409738 1023301463503 ПС № 2947 12.09.2014 перестрахование

Центральный федеральный Москва округ 3акрытое акционерное 2947 общество "Страховая компания "РСХБ-Страхование" 119034, г. Москва, Гагаринский переулок, д. 3

									Лицен	зия	Виды деятельности (заполняется в случае выдачи	
Федеральный округ	Субъект Федерации	Рег. номер	Наименование субъекта страхового дела	Местонахождение	Новый адрес (при наличии)	Средства связи	ИНН	ОГРН/ОГРНИП	номер лицензии	дата выдачи	бланка лицензии по форме, установленной Указанием Банка России от 23.04.2014 № 3238-У "Об установлении формы бланка лицензии на осуществление страховой деятельности")	Виды страхования, осуществляемые в рамках вида деятельности

обязательное государственное страхование жизни и здоровья военнослужащих, граждан, призванных на военные сборы, лиц рядового и начальствующего состава органов внутренних ОС № 2947-02 12.09.2014 дел Российской Федерации, Государственной противопожарной службы, органов по контролю за оборотом наркотических средств и психотропных веществ, сотрудников учреждений и органов уголовно-исполнительной системы обязательное страхование гражданской ответственности ОС № 2947-04 12.09.2014 владельца опасного объекта за причинение вреда в результате на опасном объекте аварии на опасном объекте обязательное страхование гражданской ответственности ОС № 2947-05 12.09.2014 перевозчика за причинение при перевозках вреда жизни, пассажиров здоровью, имуществу пассажиров добровольное личное страхование, СЛ № 2947 12.09.2014 за исключением добровольного страхования жизни медицинское страхование СИ № 2947 12.09.2014 Добровольное имущественное страхование транспорта) страхование грузов за исключением транспортных средств

обязательное государственное страхование жизни и здоровья военнослужащих, граждан, призванных на военные сборы, лиц рядового и начальствующего состава органов внутренних дел Российской Федерации, Государственной противопожарной службы, органов по контролю за оборотом наркотических средств и психотропных веществ, сотрудников учреждений и органов уголовно-исполнительной системы

обязательное страхование гражданской ответственности владельца опасного объекта за причинение вреда в результате аварии

обязательное страхование гражданской ответственности перевозчика за причинение при перевозках вреда жизни, здоровью, имуществу

страхование от несчастных случаев и болезней

страхование средств наземного транспорта (за исключением средств железнодорожного

страхование средств железнодорожного транспорта страхование средств воздушного транспорта

страхование средств водного транспорта

сельскохозяйственное страхование (страхование урожая, сельскохозяйственных культур, многолетних насаждений, животных) страхование имущества юридических лиц,

и сельскохозяйственного страхования страхование имущества граждан, за исключением транспортных средств

страхование гражданской ответственности владельцев автотранспортных средств страхование гражданской ответственности владельцев средств воздушного транспорта страхование гражданской ответственности владельцев средств водного транспорта страхование гражданской ответственности владельцев средств железнодорожного транспорта страхование гражданской ответственности организаций, эксплуатирующих опасные объекты страхование гражданской ответственности за причинение вреда вследствие недостатков товаров, работ, услуг страхование гражданской ответственности

за причинение вреда третьим лицам страхование гражданской ответственности за неисполнение или ненадлежащее исполнение обязательств по договору

страхование финансовых рисков

медицинское страхование

обязательное страхование гражданской

ответственности владельцев транспортных средств

страхование от несчастных случаев и болезней

обязательное страхование

страхования жизни

СЛ № 3064 30.10.2015 за исключением добровольного

владельцев транспортных средств

добровольное личное страхование,

тел. 8 (495) 540-51-10; 7714034590 1027700533145 ОС № 3064-03 30.10.2015 гражданской ответственности

									Лицен	3Nd	Puri i rogeori iloge	
Федеральный округ	Субъект Федерации	Рег. номер	Наименование субъекта страхового дела	Местонахождение	Новый адрес (при наличии)	Средства связи	ИНН	ОГРН/ОГРНИП	номер лицензии	дата выдачи	Виды деятельности (заполняется в случае выдачи бланка лицензми по форме, установленной Указанием Банка России от 23.04.2014 № 3238-У "Об установлении формы бланка лицензии на осуществление страховой деятельности")	Виды страхования, осуществляемые в рамках вида деятельности
												страхование предпринимательских рисков страхование финансовых рисков
Центральный федеральный округ	Москва	2950	Общество с ограниченной ответственностью Страховая компания "Москва-Волга"	143421, Московская область, Красногорский район, 26-й км автодороги "Балтия", бизнес- центр "Рига Ленд", строен. 3		тел./ факс 8 (495) 545-97-75; www.mv-ins.ru	7725740196	1117746940145	СЛ № 2950	24.12.2014	добровольное личное страхование, за исключением добровольного страхования жизни	страхование от несчастных случаев и болезней
									СИ № 2950	24.12.2014	добровольное имущественное страхование	медицинское страхование страхование средств наземного транспорта (за исключением средств железнодорожного транспорта) страхование средств воздушного транспорта страхование грузов страхование грузов страхование имущества юридических лиц,
												за исключением транспортных средств и сельскохозяйственного страхования страхование имущества граждан, за исключением транспортных средств страхование гражданской ответственности организаций, эксплуатирующих опасные объекты страхование гражданской ответственности за причинение вреда третъмм лицам
												страхование гражданской ответственности за неисполнение или ненадлежащее исполнение обязательств по договору
Центральный федеральный округ	Москва	2982	Общество с ограниченной ответственностью "Страховая компания АНДРОМЕДА"	111024, г. Москва, ул. Авиамоторная, вл. 12		тел. 8 (499) 271-93-47; www.sk-andromeda.ru	7702606469	1067746669044	СЛ № 2982	08.10.2015	добровольное личное страхование, за исключением добровольного страхования жизни	страхование финансовых рисков страхование от несчастных случаев и болезней
									CИ № 2982	08.10.2015	добровольное имущественное страхование	медицинское страхование страхование страхование средств наземного транспорта (за исключением средств железнодорожного транспорта) страхование средств железнодорожного транспорта страхование средств воздушного транспорта страхование грузов страхование грузов страхование грузов страхование имущества юридических лиц, за исключением транспортных средств и сельскохозяйственного страхования страхование имущества граждан, за исключением транспортных средств страхование гражданской ответственности организаций, эксплуатирующих опасные объекты страхование гражданской ответственности за причинение вреда вследствие недостатков товаров, работ, услуг страхование гражданской ответственности за причинение вреда третьим лицам страхование пражданской ответственности за причинение вреда третьим лицам страхование предпринимательских рисков

Акционерное общество 3064 "Боровицкое страховое общество"

Центральный

федеральный

округ

Москва

101000, Российская Федерация, г. Москва, Покровский бульвар, дом 4/17, строение 3

страхование грузов

страхование средств железнодорожного транспорта

сельскохозяйственное страхование (страхование урожая, сельскохозяйственных культур, многолетних насаждений, животных)

		T							Лицен	нзия	Виды деятельности	
Федеральный округ	Субъект Федерации	Рег. номер	Наименование субъекта страхового дела	Местонахождение	Новый адрес (при наличии)	Средства связи	инн	ОГРН/ОГРНИП	номер лицензии	дата выдачи	(заполняется в случае выдачи бланка лицензии по форме, установленной Указанием Банка России от 23.04.2014 № 3238-У "Об установлении формы бланка лицензии на осуществление страховой деятельности")	Виды страхования, осуществляемые в рамках вида деятельности
Центральный				город Москва		тел. 8 (495) 649-71-71;			C/I № 3064	30.10.2015	добровольное имущественное страхование	страхование средств наземного транспорта (за исключением средств железнодорожного транспорта) страхование средств железнодорожного транспорта страхование средств воздушного транспорта страхование средств воздушного транспорта страхование средств водного транспорта страхование средств водного транспорта страхование грузов сельскохозяйственных культур, многолетних насаждений, животных) страхование имущества юридических лиц, за исключением транспортных средств и сельскохозяйственного страхования страхование имущества граждан, за исключением транспортных средств и сельскохозяйственного страхования страхование гражданской ответственности организаций, эксплуатирующих опасные объекты страхование гражданской ответственности за причинение вреда вследствие недостатков товаров, работ, услуг страхование гражданской ответственности за причинение вреда третьим лицам страхование гражданской ответственности за причинение вреда третьим лицам страхование гражданской ответственности за неисполнение или ненадлежащее исполнение обязательств по договору страхование финансовых рисков страхование финансовых рисков
центральный федеральный округ	Москва	3099	Акционерное общество "Страховая Компания Опора"	(почтовый адрес: 111033, г. Москва, Золоторожский вал, д. 11, стр. 29)		тел. 8 (495) 649-71-71; факс 8 (495) 646-25-76; www.opora-ins.ru	7705103801	1037739437614	ПС № 3099	01.12.2016	перестрахование	
				,					OC № 3099-03	01.12.2016	обязательное страхование гражданской ответственности владельцев транспортных средств	обязательное страхование гражданской ответственности владельцев транспортных средств
									OC № 3099-04	01.12.2016	обязательное страхование гражданской ответственности владельца опасного объекта за причинение вреда в результате аварии на опасном объекте	обязательное страхование гражданской ответственности владельца опасного объекта за причинение вреда в результате аварии на опасном объекте
									OC № 3099-05	01.12.2016	обязательное страхование гражданской ответственности перевозчика за причинение при перевозках вреда жизни, здоровью, имуществу пассажиров	обязательное страхование гражданской ответственности перевозчика за причинение при перевозках вреда жизни, здоровью, имуществу пассажиров
									СЛ № 3099	01.12.2016	добровольное личное страхование, за исключением добровольного страхования жизни	страхование от несчастных случаев и болезней
												медицинское страхование страхование средств наземного транспорта
									СИ № 3099	01.12.2016	добровольное имущественное страхование	(за исключением средств железнодорожного транспорта)

средств и психотропных веществ, сотрудников учреждений и органов уголовно-исполнительной системы

и психотропных веществ, сотрудников учреждений и органов уголовно-исполнительной системы

									Лицен	нзия	Runi i noctori iloctiv	
Федеральный округ	Субъект Федерации	Рег. номер	Наименование субъекта страхового дела	Местонахождение	Новый адрес (при наличии)	Средства связи	инн	ОГРН/ОГРНИП	номер лицензии	дата выдачи	Виды деятельности (заполняется в случае выдачи бланка лицензии по форме, установленной Указанием Банка России от 23.04.2014 № 3238-У "Об установлении формы бланка лицензии на осуществление страховой деятельности")	Виды страхования, осуществляемые в рамках вида деятельности
Центральный		0405	Общество с ограниченной ответственностью	127299, г. Москва,		тел. 8 (495) 105-90-36;	4076.6255	40000075777	ODAL COST	40.05.201	добровольное личное страхование,	страхование имущества юридических лиц, за исключением транспортных средств и сельскохозяйственного страхования страхование имущества граждан, за исключением транспортных средств страхование гражданской ответственности владельцев автотранспортных средств страхование гражданской ответственности организаций, эксплуатирующих опасные объекты страхование гражданской ответственности за причинение вреда вследствие недостатков товаров, работ, услуг страхование гражданской ответственности за причинение вреда третьим лицам страхование гражданской ответственности за неисполнение или ненадлежащее исполнение обязательств по договору страхование предпринимательских рисков страхование финансовых рисков
федеральный округ	Москва	3128	"Международная страховая компания "АйАйСи"	ул. Космонавта Волкова, д. 10, стр. 1		iicompany.ru	4207046506	1030800756568	СЛ № 3128	16.05.2016	за исключением добровольного страхования жизни	страхование от несчастных случаев и болезней
												медицинское страхование
									СИ № 3128	16.05.2016	добровольное имущественное страхование	страхование грузов
Центральный			Закрытое акционерное			тел. 8 (495) 620-95-33;						страхование имущества юридических лиц, за исключением транспортных средств и сельскохозяйственного страхования страхование имущества граждан, за исключением транспортных средств страхование гражданской ответственности владельцев автотранспортных средств страхование гражданской ответственности за причинение вреда вследствие недостатков товаров, работ, услуг страхование гражданской ответственности за причинение вреда третьим лицам страхование предпринимательских рисков
центральный федеральный округ	Москва	3175	общество "Капитал Перестрахование"	121059, город Москва, улица Киевская, дом 7		факс 8 (495) 620-95-39; www.kapital-re.ru	0814084842	1020800002871	ПС № 3175	28.07.2015	перестрахование	
Центральный федеральный округ	Москва	3193	Общество с ограниченной ответственностью "СТРАХОВАЯ КОМПАНИЯ "АРСЕНАЛЪ"	Российская Федерация, 111020, г. Москва, 2-я ул. Синичкина, д. 9а, строен. 10		тел. 8 (499) 277-79-79; факс 8 (499) 951-30-23; www.arsenalis.ru	7705512995	1047705003895	ПС № 3193	28.10.2015	перестрахование	
5,47				,, <i>Sipoon.</i> -0					OC № 3193-02	28.10.2015	обязательное государственное страхование жизни и здоровья военнослужащих, граждан, призванных на военные сборы, лиц рядового и начальствующего состава органов внутренних дел Российской Федерации, Государственной противопожарной службы, органов по контролю за обрологом наркотических	обязательное государственное страхование жизни и здоровья военнослужащих, граждан, призванных на военные сборы, лиц рядового и начальствующего состава органов внутренних дел Российской Федерации, Государственной противопожарной службы, органов по контролю за оборотом наркотических средств

	1		T	1				1			I	
									Лице	нзия	Виды деятельности	
Федеральный округ	Субъект Федерации	Рег. номер	Наименование субъекта страхового дела	Местонахождение	Новый адрес (при наличии)	Средства связи	ИНН	ОГРН/ОГРНИП	номер лицензии	дата выдачи	(заполняется в случае выдачи бланка лицензии по форме, установленной Указанием Банка России от 23.04.2014 № 3238-У "Об установлении формы бланка лицензии на осуществление страховой деятельности")	Виды страхования, осуществляемые в рамках вида деятельности
									СЛ № 3193	05.12.2014	добровольное личное страхование, за исключением добровольного страхования жизни	страхование от несчастных случаев и болезней
									СИ № 3193	05.12.2014	добровольное имущественное страхование	медицинское страхование страхование средств наземного транспорта (за исключением средств железнодорожного транспорта) страхование средств железнодорожного транспорта
												страхование средств воздушного транспорта страхование средств водного транспорта страхование грузов страхование имущества юридических лиц, за исключением транспортных средств и сельскохозяйственного страхования страхование имущества граждан, за исключением
												транспортных средств страхование гражданской ответственности владельцев автотранспортных средств страхование гражданской ответственности
												владельцев средств воздушного транспорта страхование гражданской ответственности владельцев средств водного транспорта
												страхование гражданской ответственности владельцев средств железнодорожного транспорта страхование гражданской ответственности организаций, эксплуатирующих опасные объекты страхование гражданской ответственности за причинение вреда третьим лицам страхование гражданской ответственности за неисполнение или ненадлежащее исполнение обязательств по договору
U×			06			0 (405) 700 00 00						страхование предпринимательских рисков страхование финансовых рисков
Центральный федеральный округ	Москва	3225	Общество с ограниченной ответственностью "Страховая компания Европлан"	127051, г. Москва, Малая Сухаревская площадь, д. 12		тел. 8 (495) 786-80-80; факс 8 (495) 960-22-40; европлан-страхование.рф	1655034323	1021602849443	СЛ № 3225	09.10.2015	добровольное личное страхование, за исключением добровольного страхования жизни	страхование от несчастных случаев и болезней
									СИ № 3225	09.10.2015	добровольное имущественное страхование	медицинское страхование страхование средств наземного транспорта (за исключением средств железнодорожного транспорта) страхование грузов
												страхование имущества юридических лиц, за исключением транспортных средств и сельскохозяйственного страхования
												страхование имущества граждан, за исключением транспортных средств страхование гражданской ответственности владельцев автотранспортных средств
Центральный федеральный округ	Москва	3230	Акционерное общество "Страховая компания "СОГАЗ-Мед"	117997, г. Москва, ул. Наметкина, д. 16		тел.: 8 (495) 225-23-10, 8 (495) 225-23-11; Sogaz-med.ru	7728170427	1027739008440	СЛ № 3230	13.04.2015	добровольное личное страхование, за исключением добровольного страхования жизни	медицинское страхование
Центральный				Российская Федерация, 127015,		тел. 8 (495) 937-59-95;			OC № 3230-01	18.08.2016	обязательное медицинское страхование	обязательное медицинское страхование
федеральный округ	Москва	3256	Акционерное общество "Страховая компания МетЛайф"	г. Москва, ул. Бутырская, д. 76, строение 1		факс 8 (495) 937-59-99; www.metlife.ru	7730058711	1027739059754	ПС № 3256	22.10.2015	перестрахование	
									СЖ № 3256	22.10.2015	добровольное страхование жизни	страхование жизни на случай смерти, дожития до определенного возраста или срока либо наступления иного события

									Лицен	Вия	Виды деятельности	
Федеральный округ	Субъект Федерации	Рег. номер	Наименование субъекта страхового дела	Местонахождение	Новый адрес (при наличии)	Средства связи	инн	ОГРН/ОГРНИП	номер лицензии	дата выдачи	(заполняется в случае выдачи бланка лицензии по форме, установленной Указанием Банка России от 23.04.2014 № 3238-У "Об установлении формы бланка лицензии на осуществление страховой деятельности")	Виды страхования, осуществляемые в рамках вида деятельности
Центральный федеральный округ	Москва	3268	Общество с ограниченной ответственностью Страховая компания "Паритет-СК"	Российская Федерация, 117152, г. Москва, Загородное шоссе, д. 6, к. 5		тел./факс 8 (495) 958-23-80; www.paritet-sk.ru	7705233021	1037739298442	OC № 3268-03 OC № 3268-04	07.05.2015 07.05.2015 07.05.2015	лицензии на осуществление страховой деятельности") добровольное личное страхование, за исключением добровольного страхования мизни перестрахование обязательное страхование гражданской ответственности владельцев транспортных средств обязательное страхование гражданской ответственности владельца опасного объекта за причинение вреда в результате ваврии на опасном объекте обязательное страхование гражданской ответственности владельца опасном объекте обязательное отрахование гражданской ответственности перевозчика за причинение при перевосяках вреда жизни, здоровью, миуществу пассажиров добровольное личное страхование, за исключением добровольного страхования жизни	пенсионное страхование страхование жизани с условием периодических страхование жизани с условием периодических страхование жизани с условием периодических страхование выплат (ренты, аннуитетов) и (или) с участием страхователя в инвестиционном доходе страховщика страхование от несчастных случаев и болезней медицинское страхование обязательное страхование обязательное страхование гражданской ответственности владельцев транспортных средств обязательное страхование гражданской ответственности владельца опасного объекта за причинение вреда в результате аварии на опасном объекте обязательное страхование гражданской ответственности перевозчика за причинение при перевозках вреда жизни, здоровью, имуществу пассажиров страхование от несчастных случаев и болезней медицинское страхование страхование средств наземного транспорта (за исключением средств железнодорожного транспорта) страхование средств воздушного транспорта страхование средств водного транспорта страхование имущества иридических лиц, за исключением транспортных средств и сельскохозяйственного страхования страхование имущества граждан, за исключением транспортных средств страхование гражданской ответственности владельце в автотранспортных средств страхование гражданской ответственности владельце в средств воздушного транспорта страхование гражданской ответственности владельце средств воздушного транспорта страхование гражданской ответственности владельце средств воздушного транспорта
												страхование гражданской ответственности организаций, эксплуатирующих опасные объекты страхование гражданской ответственности за причинение вреда вследствие недостатков товаров, работ, услуг страхование гражданской ответственности за причинение вреда третъим лицам страхование предпринимательских рисков
Пентпапьный			Акционерное общество	119991 голоп Москва		теп : 8 (495) 989_80_10					обязательное страуование	страхование финансовых рисков

Москва

									Лицен	ЗИЯ	Runi i nograni iloctis	Ţ
Федеральный округ	Субъект Федерации	Рег. номер	Наименование субъекта страхового дела	Местонахождение	Новый адрес (при наличии)	Средства связи	ИНН	ОГРН/ОГРНИП	номер лицензии	дата выдачи	Виды деятельности (заполняется в случае выдачи бланка лицензии по форме, установленной Указанием Банка России от 23.04.2014 № 3238-У "Об установлении формы бланка лицензии на осуществление страховой деятельности")	Виды страхования, осуществляемые в рамках вида деятельности
									СЛ № 3390	24.07.2015	добровольное личное страхование, за исключением добровольного страхования жизни	страхование от несчастных случаев и болезней
									СИ № 3390	24.07.2015	побророди ное имуниестранное	медицинское страхование страхование средств наземного транспорта (за исключением средств железнодорожного транспорта)
												страхование средств железнодорожного транспорта страхование средств воздушного транспорта
												страхование грузов сельскохозяйственное страхование (страхование урожая, сельскохозяйственных культур, многолетних насаждений, животных) страхование имущества юридических лиц, за исключением транспортных средств и сельскохозяйственного страхования
												страхование имущества граждан, за исключением транспортных средств
												страхование гражданской ответственности владельцев автотранспортных средств
												страхование гражданской ответственности владельцев средств воздушного транспорта
												страхование гражданской ответственности организаций, эксплуатирующих опасные объекты
												страхование гражданской ответственности за причинение вреда вспедствие недостатков товаров, работ, услуг страхование гражданской ответственности
												за причинение вреда третьим лицам страхование финансовых рисков
Центральный федеральный округ	Москва	3398	Общество с ограниченной ответственностью Страховая компания "ВТБ Страхование"	Российская Федерация, город Москва, Чистопрудный бульвар, дом 8, строение 1		тел. 8 (495) 644-44-40; факс 8 (495) 589-24-08; vtbins.ru	7702263726	1027700462514	ПС № 3398	17.09.2015	перестрахование	
									OC № 3398-02	17.09.2015	обязательное государственное страхование жизым и здоровья военнослужащих, граждан, призванных на военные сборы, лиц рядового и начальствующего состава органов внутренних дел Российской Федерации, Государственной противопожарной службы, органов по контролю за оборотом наркотических средств и психотропных веществ, сотрудников учреждений и органов уголовно-исполнительной системы	обязательное государственное страхование жизни и здоровья военнослужащих, граждан, призванных на военные сборы, лиц рядового и начальствующего состава органов внутренних дел Российской Федерации, Государственной противопожарной службы, органов по контролю за оборотом наркотических средств и психотропных веществ, сотрудников учреждений и органов уголовно-исполнительной системы
									OC № 3398-03	17.09.2015	обязательное страхование гражданской ответственности владельцев транспортных средств	обязательное страхование гражданской ответственности владельцев транспортных средств
									OC № 3398-04	17.09.2015	обязательное страхование гражданской ответственности владельца опасного объекта за причинение вреда в результате аварии на опасном объекте	обязательное страхование гражданской ответственности владельца опасного объекта за причинение вреда в результате аварии на опасном объекте
									OC № 3398-05	17.09.2015	обязательное страхование гражданской ответственности перевозчика за причинение при перевозках вреда жизни, здоровью, имуществу пассажиров	обязательное страхование гражданской ответственности перевозчика за причинение при перевозках вреда жизни, здоровью, имуществу пассажиров

медицинское страхование

страхование от несчастных случаев и болезней

добровольное личное страхование,

СЛ № 3438 22.08.2016 за исключением добровольного

страхования жизни

	T							1	Лице	H3Nd	Puri i rogeori ilogeia	
Федеральный округ	Субъект Федерации	Рег. номер	Наименование субъекта страхового дела	Местонахождение	Новый адрес (при наличии)	Средства связи	ИНН	ОГРН/ОГРНИП	номер лицензии	дата выдачи	Виды деятельности (заполняется в случае выдачи бланка лицензии по форме, установленной Указанием Банка России от 23.04.2014 № 3238-У "Об установлении формы бланка лицензии на осуществление страховой деятельности")	Виды страхования, осуществляемые в рамках вида деятельности
									СЛ № 3398	17.09.2015	добровольное личное страхование, за исключением добровольного страхования жизни	страхование от несчастных случаев и болезней
									СИ № 3398	17.09.2015	добровольное имущественное страхование	медицинское страхование страхование средств наземного транспорта (за исключением средств железнодорожного транспорта)
												страхование средств железнодорожного транспорта страхование средств воздушного транспорта
												страхование средств водного транспорта страхование грузов
												страхование грузов сельскохозяйственное страхование (страхование урожая, сельскохозяйственных культур, многолетних насаждений, животных)
												страхование имущества юридических лиц, за исключением транспортных средств и сельскохозяйственного страхования
												страхование имущества граждан, за исключением транспортных средств
												страхование гражданской ответственности владельцев автотранспортных средств
												страхование гражданской ответственности владельцев средств воздушного транспорта
												страхование гражданской ответственности владельцев средств водного транспорта
												страхование гражданской ответственности владельцев средств железнодорожного транспорта
												страхование гражданской ответственности организаций, эксплуатирующих опасные объекты страхование гражданской ответственности за причинение вреда вспедствие недостатков
												товаров, работ, услуг страхование гражданской ответственности
												за причинение вреда третьим лицам страхование гражданской ответственности за неисполнение или ненадлежащее исполнение
												обязательств по договору страхование предпринимательских рисков
Центральный			Общество с ограниченной	123610, г. Москва,		тел. 8 (495) 984-41-20;						страхование финансовых рисков
федеральный округ	Москва	3438	ответственностью "ПРОМИНСТРАХ"	Краснопресненская набережная, д. 12, пом. 1705–1707		факс 8 (495) 221-05-50; www.prominstrah.ru	7704216908	1027700355935	ПС № 3438	22.08.2016	перестрахование	
									OC № 3438-03	22.08.2016	обязательное страхование гражданской ответственности владельцев транспортных средств	обязательное страхование гражданской ответственности владельцев транспортных средств
									OC № 3438-04	22.08.2016	обязательное страхование гражданской ответственности владельца опасного объекта за причинение вреда в результате аварии на опасном объекте	обязательное страхование гражданской ответственности владельца опасного объекта за причинение вреда в результате аварии на опасном объекте
									OC № 3438-05	22.08.2016	обязательное страхование гражданской ответственности перевозчика за причинение при перевозках вреда жизни, здоровью, имуществу пассажиров побловоди, не при перевозках вреда жизни, здоровью, имуществу пассажиров	обязательное страхование гражданской ответственности перевозчика за причинение при перевозках вреда жизни, здоровью, имуществу пассажиров

Виды страхования, осуществляемые

в рамках вида деятельности

										лицензии на осуществление страховой деятельности")	
								CИ № 3438	22.08.2016	добровольное имущественное страхование	страхование средств наземного транспорта (за исключением средств железнодорожного транспорта) страхование средств железнодорожного транспорта страхование средств воздушного транспорта страхование средств воздушного транспорта страхование грузов сельскохозяйственное страхование (страхование урожая, сельскохозяйственных культур, многолетних насаждений, животных) страхование имущества юридических лиц, за исключением транспортных средств и сельскохозяйственного страхования страхования страхование имущества горидических лиц, за исключением транспортных средств и сельскохозяйственного страхования страхования страхования страхования страхование гражданской ответственности владельцев автотранспортных средств страхование гражданской ответственности владельцев средств воздушного транспорта страхование гражданской ответственности владельцев средств ворного транспорта страхование гражданской ответственности владельце средств колезоромного транспорта страхование гражданской ответственности организаций, эксплуатирующих опасные объекты страхование гражданской ответственности за причинение вреда вследствие недостатков товаров, работ, услуг страхование гражданской ответственности за причинение вреда третьим лицам страхование гражданской ответственности за причинение вреда третьим лицам страхование гражданской ответственности за неисполнение или ненадлежащее исполнение обязательств по договору страхование предпринимательских рисков
Центральный федеральный округ	Москва	3447	Общество с ограниченной ответственностью "АльфаСтрахование-Жизнь"	115162, г. Москва, улица Шаболовка, д. 31, стр. Б	тел.: 8 (495) 788-09-99, 8 800-333-0-999; факс 8 (495) 785-08-88; www.aslife.ru	7715228310	1027739301050	СЖ № 3447	17.11.2015	добровольное страхование жизни	страхование финансовых рисков страхование жизни на случай смерти, дожития до пределенного возраста или срока либо наступления иного события пенсионное страхование страхование жизни с условием периодических страховых выплат (ренты, аннуитетов) и (или)
								СЛ № 3447		добровольное личное страхование, за исключением добровольного страхования жизни	с участием страхователя в инвестиционном доходе страховщика страхование от несчастных случаев и болезней медицинское страхование
Центральный федеральный округ	Москва	3451	Акционерное общество "Акционерная страховая компания "РОСМЕД"	119049, г. Москва, ул. Донская, дом 11, строение 2	тел. 8 (495) 228-18-81; www.askrosmed.ru	7706074977	1027739438649	СЛ № 3451	27.10.2016	добровольное личное страхование, за исключением добровольного страхования жизни	страхование от несчастных случаев и болезней
								СИ № 3451		добровольное имущественное страхование	медицинское страхование страхование средств наземного транспорта (за исключением средств железнодорожного транспорта) страхование грузов сельскохозяйственное страхование (страхование урожая, сельскохозяйственных культур, многолетних насаждений, животных)
											,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,

Новый адрес

(при наличии)

Средства связи

Местонахождение

Субъект

Федерации

Федеральный

округ

Рег.

номер

Наименование субъекта

страхового дела

Лицензия

дата

выдачи

номер

лицензии

ОГРН/ОГРНИП

ИНН

Виды деятельности (заполняется в случае выдачи бланка лицензии по форме, установленной Указанием Банка России от 23.04.2014 № 3238-У

"Об установлении формы бланка

 	 	(,		лицензии	выдачи	"Об установлении формы бланка лицензии на осуществление страховой деятельности")	
							страхование имущества юридических лиц, за исключением транспортных средств и сельскохозяйственного страхования
							страхование имущества граждан, за исключением транспортных средств
							страхование гражданской ответственности владельцев автотранспортных средств
							страхование гражданской ответственности организаций, эксплуатирующих опасные объекты
							страхование гражданской ответственности за причинение вреда вследствие недостатков товаров, работ, услуг
							страхование гражданской ответственности за причинение вреда третьим лицам
							страхование гражданской ответственности за неисполнение или ненадлежащее исполнение обязательств по договору
							страхование предпринимательских рисков страхование финансовых рисков

ИНН

ОГРН/ОГРНИП

факс 8 (495) 223-52-02; 7717115093 1027739013202 ПС № 3487 02.11.2016 перестрахование

Средства связи

тел. 8 (495) 921-20-00;

www.binins.ru

Новый адрес

(при наличии)

Местонахождение

Российская Федерация,

(почтовый адрес: 121552,

г. Москва, ул. Островная, д. 4)

город Москва

Федеральный

округ

Центральный

федеральный

округ

Субъект

Федерации

Рег.

номер

Наименование субъекта

страхового дела

Общество с ограниченной

ответственностью

"БИН Страхование"

обязательное страхование ОС № 3487-03 02.11.2016 гражданской ответственности владельцев транспортных средств обязательное страхование гражданской ответственности ОС № 3487-04 02.11.2016 владельца опасного объекта за причинение вреда в результате аварии на опасном объекте обязательное страхование гражданской ответственности ОС № 3487-05 02.11.2016 перевозчика за причинение при перевозках вреда жизни, здоровью, имуществу пассажиров добровольное личное страхование, СЛ № 3487 02.11.2016 за исключением добровольного страхования жизни СИ № 3487

Лицензия

дата

выдачи

номер

лицензии

Виды деятельности (заполняется в случае выдачи бланка лицензии по форме,

установленной Указанием Банка

России от 23.04.2014 № 3238-У

02.11.2016 добровольное имущественное

обязательное страхование гражданской ответственности владельцев транспортных средств

Виды страхования, осуществляемые

в рамках вида деятельности

обязательное страхование гражданской ответственности владельца опасного объекта за причинение вреда в результате аварии на опасном объекте

обязательное страхование гражданской ответственности перевозчика за причинение при перевозках вреда жизни, здоровью, имуществу пассажиров

страхование от несчастных случаев и болезней

медицинское страхование

страхование средств наземного транспорта (за исключением средств железнодорожного

страхование средств железнодорожного транспорта страхование средств воздушного транспорта страхование средств водного транспорта

страхование грузов

сельскохозяйственное страхование (страхование урожая, сельскохозяйственных культур, многолетних насаждений, животных) страхование имущества юридических лиц,

за исключением транспортных средств и сельскохозяйственного страхования страхование имущества граждан, за исключением транспортных средств

страхование гражданской ответственности владельцев автотранспортных средств страхование гражданской ответственности владельцев средств воздушного транспорта

страхование имущества граждан, за исключением

страхование гражданской ответственности владельцев автотранспортных средств страхование гражданской ответственности организаций, эксплуатирующих опасные объекты

транспортных средств

		1							Лицен	iona	D	
Федеральный округ	Субъект Федерации	Рег. номер	Наименование субъекта страхового дела	Местонахождение	Новый адрес (при наличии)	Средства связи	ИНН	ОГРН/ОГРНИП	номер лицензии	дата выдачи	Виды деятельности (заполняется в случае выдачи бланка лицензии по форме, установленной Указанием Банка России от 23.04.2014 № 3238-У "Об установлении формы бланка лицензии на осуществление страховой деятельности")	Виды страхования, осуществляемые в рамках вида деятельности
												страхование гражданской ответственности организаций, эксплуатирующих опасные объекты страхование гражданской ответственности а причинение вреда вследствие недостатков товаров, работ, услуг страхование гражданской ответственности аз причинение вреда третьим лицам страхование гражданской ответственности за неисполнение или ненадлежащее исполнение обязательств по договору страхование предпринимательских рисков страхование финансовых рисков
Центральный федеральный округ	Москва	3493	Общество с ограниченной ответственностью "Страховая компания "Национальные Страховые Традиции"	119285, Российская Федерация, г. Москва, аллея Воробьевское, д. 6		тел. 8 (495) 653-50-41; www.nst-ins.ru	7710353155	1027739198970	СЛ № 3493	14.10.2016	добровольное личное страхование, за исключением добровольного страхования жизни	страхование от несчастных случаев и болезней
									CИ № 3493	14.10.2016	добровольное имущественное страхование	медицинское страхование страхование средств наземного транспорта (за исключением средств железнодорожного транспорта) страхование средств воздушного транспорта страхование средств водного транспорта страхование грузов страхование грузов страхование мущества юридических лиц, за исключением транспортных средств и сельскохозяйственного страхования страхование имущества траждан, за исключением транспортных средств страхование гражданской ответственности владельцев автотранспортных средств страхование гражданской ответственности владельцев автотранспортных средств страхование гражданской ответственности организаций, эксплуатирующих опасные объекты страхование гражданской ответственности организаций, эксплуатирующих опасные объекты страхование гражданской ответственности за причинение вреда вследствие недостатков товаров, работ, услуг страхование финансовых рисков
Центральный федеральный округ	Москва	3507	Общество с ограниченной ответственностью "Хоум Кредит Страхование"	125040, г. Москва, ул. Правды, д. 8, корпус 1		тел. 8 (495) 785-82-01; факс 8 (495) 785-82-02; hcinsurance.ru	7709323491	1027739236018	СЛ № 3507	15.05.2015	добровольное личное страхование, за исключением добровольного страхования жизни	страхование от несчастных случаев и болезней
									СИ № 3507	15.05.2015	добровольное имущественное страхование	медицинское страхование страхование средств наземного транспорта (за исключением средств железнодорожного транспорта) страхование грузов страхование имущества юридических лиц, за исключением транспортных средств и сельскохозяйственного страхования

									Лицен	нзия	Виды деятельности	
Федеральный округ	Субъект Федерации	Рег. номер	Наименование субъекта страхового дела	Местонахождение	Новый адрес (при наличии)	Средства связи	инн	ОГРН/ОГРНИП	номер лицензии	дата выдачи	(заполняется в случае выдачи бланка лицензии по форме, установленной Указанием Банка России от 23.04.2014 № 3238-У "Об установлении формы бланка лицензии на осуществление страховой деятельности")	Виды страхования, осуществляемые в рамках вида деятельности
Центральный федеральный	Москва	3511	Общество с ограниченной ответственностью Страховая	129110, г. Москва,		тел. 8 (495) 739-01-01 (доб. 8); факс	7706217093	1027700035032	СЖ № 3511	27.03.2015	добровольное страхование жизни	страхование гражданской ответственности за причинение вреда вследствие недостатков товаров, работ, услуг страхование гражданской ответственности за причинение вреда третьим лицам страхование предпринимательских рисков страхование финансовых рисков страхование жизни на случай смерти, дожития до определенного возраста или срока либо
округ		0011	компания "Согласие-Вита"	ул. Гиляровского, 42		8 (495) 543-95-06; www.soglasie-vita.ru	7760217600	102770000002	OKNE GOTT	27.30.2010	дограсовано отражения инсти	пенсионное страхование страхование жизни с условием периодических страхование жизни с условием периодических страховых выплат (ренты, аннуитетов) и (или) с участием страхователя в инвестиционном доходе страховщика
									СЛ № 3511	27.03.2015	добровольное личное страхование, за исключением добровольного страхования жизни	страхование от несчастных случаев и болезней
Центральный федеральный	Москва	3543	Общество с ограниченной ответственностью Страховая	г. Москва, улица Трубецкая, д. 28, строение 1		тел. 8 (495) 287-27-00; www.equipe-ins.ru	7744000655	1027739423260	СЛ № 3543	24.02.2016	добровольное личное страхование, за исключением добровольного	медицинское страхование страхование от несчастных случаев и болезней
Пентпальный			Общество с огланиченной						CИ № 3543	24.02.2016	добровольное имущественное страхование	медицинское страхование страхование средств наземного транспорта (за исключением средств железнодорожного транспорта) страхование средств железнодорожного транспорта страхование средств воздушного транспорта страхование средств воздушного транспорта страхование средств водного транспорта страхование срузов страхование грузов страхование транспортных средств и сельскохозяйственного страхования страхование имущества граждан, за исключением транспортных средств страхование гражданской ответственности владельцев автотранспортных средств страхование гражданской ответственности владельцев средств воздушного транспорта страхование гражданской ответственности владельцев средств воздушного транспорта страхование гражданской ответственности организаций, эксплуатирующих опасные объекты страхование гражданской ответственности за причинение вреда вследствие недостатков товаров, работ, услуг страхование гражданской ответственности за причинение вреда третьим лицам страхование гражданской ответственности за неисполнение или ненадлежащее исполнение обязательств по договору страхование финансовых рисков страхование финансовых рисков
Центральный федеральный округ	Москва	3561	Общество с ограниченной ответственностью "Страховая компания "ВИТАЛ-Полис"	115114, город Москва, 2-й Кожевнический переулок, дом 12, строение 2		тел. 8 (495) 741-59-66; факс 8 (495) 660-31-28; www.vitalpolis.ru	7713286644	1027739035466	СЛ № 3561	26.08.2015	добровольное личное страхование, за исключением добровольного страхования жизни	страхование от несчастных случаев и болезней медицинское страхование

Федеральный округ	Субъект Федерации	Рег. номер	Наименование субъекта страхового дела	Местонахождение	Новый адрес (при наличии)	Средства связи	инн	ОГРН/ОГРНИП	Лицен номер лицензии	дата выдачи	Виды деятельности (заполняется в случае выдачи бланка лицензии по форме, установленной Указанием Банка Росски от 23.04.2014 № 3238-У "Об установлении формы бланка	Виды страхования, осуществляемые в рамках вида деятельности
											лицензии на осуществление страховой деятельности")	

тел. 8 (499) 703-37-37;

www.iig-ltd.ru

Общество с ограниченной

"Международная Страховая

ответственностью

Группа"

федеральный

округ

Москва

119002, РФ, г. Москва, переулок

Сивцев Вражек, д. 29/16

СИ № 3561 26.08.2015 Добровольное имущественное страхование

страхование средств наземного транспорта (за исключением средств железнодорожного транспорта)

страхование средств железнодорожного транспорта страхование средств воздушного транспорта страхование средств водного транспорта страхование грузов

страхование имущества юридических лиц, за исключением транспортных средств и сельскохозяйственного страхования страхование имущества граждан, за исключением транспортных средств

страхование гражданской ответственности владельцев автотранспортных средств страхование гражданской ответственности владельцев средств воздушного транспорта страхование гражданской ответственности владельцев средств водного транспорта страхование гражданской ответственности владельцев средств железнодорожного транспорта страхование гражданской ответственности организаций, эксплуатирующих опасные объекты страхование гражданской ответственности за причинение вреда вследствие недостатков товаров, работ, услуг страхование гражданской ответственности

за причинение вреда третьим лицам страхование предпринимательских рисков страхование финансовых рисков

страхование от несчастных случаев и болезней

страхование средств наземного транспорта

(за исключением средств железнодорожного

добровольное личное страхование, 7713291235 1027700054690 СЛ № 3594 13.07.2015 за исключением добровольного страхования жизни

медицинское страхование

СИ № 3594 13.07.2015 Добровольное имущественное страхование

транспорта) страхование средств воздушного транспорта страхование средств водного транспорта страхование грузов страхование имущества юридических лиц, за исключением транспортных средств и сельскохозяйственного страхования страхование имущества граждан, за исключением транспортных средств страхование гражданской ответственности владельцев автотранспортных средств страхование гражданской ответственности владельцев средств воздушного транспорта страхование гражданской ответственности владельцев средств водного транспорта страхование гражданской ответственности организаций, эксплуатирующих опасные объекты страхование гражданской ответственности за причинение вреда вследствие недостатков товаров, работ, услуг страхование гражданской ответственности за причинение вреда третьим лицам

страхование предпринимательских рисков страхование финансовых рисков

	ı	1	I			T						
Федеральный округ	Субъект Федерации	Рег.	Наименование субъекта страхового дела	Местонахождение	Новый адрес (при наличии)	Средства связи	инн	ОГРН/ОГРНИП	Лицен номер	зия дата	Виды деятельности (заполняется в случае выдачи бланка лицензии по форме, установленной Указанием Банка России от 23.04.2014 № 3238-У	Виды страхования, осуществляемые в рамках вида деятельности
округ	Федерации	номер	страхового дела		(при палитии)				лицензии	выдачи	"Об установлении формы бланка лицензии на осуществление страховой деятельности")	ь рамках вида делієньпости
Центральный федеральный округ	Москва	3609	Общество с ограниченной ответственностью "ППФ Страхование жизни"	Российская Федерация, 125047, г. Москва, 4-й Лесной переулок, дом 4		тел. 8 (495) 785-82-00, 8 (495) 785-82-09; www.ppfinsurance.ru	7744001803	1027739031099	СЖ № 3609	25.02.2015	добровольное страхование жизни	страхование жизни на случай смерти, дожития до определенного возраста или срока либо наступления иного события пенсионное страхование
												страхование жизни с условием периодических страховых выплат (ренты, аннуитетов) и (или) с участием страхователя в инвестиционном доходе страховщика
			0.0			0 (400) 450 00 40			СЛ № 3609	25.02.2015	добровольное личное страхование, за исключением добровольного страхования жизни	страхование от несчастных случаев и болезней
Центральный федеральный округ	Москва	3621	Общество с ограниченной ответственностью "Региональный Страховой Центр"	125080, г. Москва, Волоколамское шоссе, дом 1, стр. 1		тел.: 8 (499) 158-02-12, 8 (499) 158-22-11; факс 8 (499) 158-89-02; www.rinc.ru	7713303949	1027700051620	СЛ № 3621		добровольное личное страхование, за исключением добровольного страхования жизни	страхование от несчастных случаев и болезней
									СИ № 3621		добровольное имущественное страхование	медицинское страхование страхование средств наземного транспорта (за исключением средств железнодорожного транспорта) страхование средств железнодорожного транспорта
												страхование средств воздушного транспорта страхование средств водного транспорта
												страхование грузов сельскохозяйственное страхование (страхование
												урожая, сельскохозяйственных культур, многолетних насаждений, животных)
												страхование имущества юридических лиц, за исключением транспортных средств
												и сельскохозяйственного страхования страхование имущества граждан, за исключением
												транспортных средств страхование гражданской ответственности
												владельцев автотранспортных средств
												страхование гражданской ответственности владельцев средств воздушного транспорта
												страхование гражданской ответственности организаций, эксплуатирующих опасные объекты
												страхование гражданской ответственности за причинение вреда вследствие недостатков товаров, работ, услуг
												страхование гражданской ответственности за причинение вреда третьим лицам
												страхование гражданской ответственности за неисполнение или ненадлежащее исполнение обязательств по договору
												страхование предпринимательских рисков страхование финансовых рисков
Центральный федеральный округ	Москва	3645	Общество с ограниченной ответственностью "Открытие Страхование жизни"	РФ, 115114, г. Москва, 1-й Дербеневский переулок, д. 5, стр. 2		тел. 8 (495) 221-35-53; факс 8 (495) 646-25-76; otkritie-life.ru	7744001560	1027700277076	СЖ № 3645	04.08.2015	добровольное страхование жизни	страхование жизни на случай смерти, дожития до определенного возраста или срока либо наступления иного события
												пенсионное страхование страхование жизни с условием периодических
												страховых выплат (ре́нты, аннуитетов) и (или) с участием страхователя в инвестиционном доходе страховщика
									СЛ № 3645	04.08.2015	добровольное личное страхование, за исключением добровольного страхования жизни	страхование от несчастных случаев и болезней

страхования жизни

медицинское страхование

Федеральный округ	Субъект Федерации	Рег. номер	Наименование субъекта страхового дела	Местонахождение	Новый адрес (при наличии)	Средства связи	ИНН	ОГРН/ОГРНИП	Лице номер лицензии	нзия Дата выдачи	Виды деятельности (заполняется в случае выдачи бланка лицензии по форме, установленной Указанием Банка России от 23.04.2014 № 3238-У "Об установлении формы бланка лицензии на осуществление страховой деятельности")	Виды страхования, осуществляемые в рамках вида деятельности
Центральный федеральный округ	Москва	3676	Общество с ограниченной ответственностью "Росгосстрах-Медицина"	121059, г. Москва, ул. Киевская, дом 7		тел. 8 (495) 287-81-27; факс 8 (495) 287-81-26; www.rgs-oms.ru	7813171100	1027806865481	СЛ № 3676	01.06.2015	добровольное личное страхование, за исключением добровольного страхования жизни	медицинское страхование
округ						www.igo omo.iu			OC № 3676-01	01.06.2015	обязательное медицинское страхование	обязательное медицинское страхование
Центральный федеральный округ	Москва	3678	Общество с ограниченной ответственностью "Страховая компания "Гражданский страховой дом"	127055, г. Москва, Порядковый переулок, дом 21		тел. 8 (495) 647-76-44; факс 8 (495) 780-34-01; inshouse.ru	7744001730	1037739271052	ПС № 3678	07.12.2015	перестрахование	
									СЛ № 3678	07.12.2015	добровольное личное страхование, за исключением добровольного страхования жизни	страхование от несчастных случаев и болезней
									СИ № 3678	07.12.2015	добровольное имущественное страхование	медицинское страхование страхование средств наземного транспорта (за исключением средств железнодорожного транспорта)
			Общество с ограниченной									страхование средств воздушного транспорта страхование средств водного транспорта страхование грузов страхование грузов страхование имущества юридических лиц, за исключением транспортных средств и сельскохозяйственного страхования страхование имущества граждан, за исключением транспортных средств страхование гражданской ответственности владельцев автотранспортных средств страхование гражданской ответственности владельцев средств водного транспорта страхование гражданской ответственности организаций, эксплуатирующих опасные объекты страхование гражданской ответственности за причинение вреда вследствие недостатков товаров, работ, услуг страхование гражданской ответственности за причинение вреда третьим лицам страхование гражданской ответственности за неисполнение или ненадлежащее исполнение обязательств по договору страхование предпринимательских рисков страхование финансовых рисков
Центральный федеральный округ	Москва	3692	ответственностью Страховая компания "Сбербанк страхование жизни"	г. Москва (почтовый адрес: 115162, Москва, ул. Шаболовка, д. 31Г)		тел. 8 (499) 707-07-37; www.sberbank-insurance.ru	7744002123	1037700051146	СЖ № 3692	04.07.2016	добровольное страхование жизни	страхование жизни на случай смерти, дожития до определенного возраста или срока либо наступления иного события пенсионное страхование страхование жизни с условием периодических страховых выплат (ренты, аннуитетов) и (или) с участием страхователя в инвестиционном доходе страховщика
									СЛ № 3692	04.07.2016	добровольное личное страхование, за исключением добровольного страхования жизни	страхование от несчастных случаев и болезней
Центральный федеральный округ	Москва	3748	Акционерное общество "Русский Стандарт Страхование"	107023, г. Москва, ул. Малая " Семеновская, дом 9, строение 1		тел. 8 (495) 980-77-60; www.rsins.ru	7703370086	1037703013688	СЖ № 3748	31.07.2015	добровольное страхование жизни	медицинское страхование страхование жизни на случай смерти, дожития до определенного возраста или срока либо наступления иного события пенсионное страхование

Post								1				T	
Part										Лицен	НЗИЯ		
Part													
Companion Comp	Федеральный	Субъект	Рег.	Наименование субъекта	Местонзуожпение	Новый адрес	Сполства связи	инн	ОГРН/ОГРНИП	номор	пата		Виды страхования, осуществляемые
Companion Comp	округ	Федерации	номер	страхового дела	Местопахождение	(при наличии)	Оредетва связи	VIIIII	01111/011111111				в рамках вида деятельности
Part													
Purpassed Purp													
Purpassed Purp							'				'		CTD2VOD2UMA WM2UM C VCDODMAM DADMODMUACKMY
Polymanum of Polym													
Uses passed with the comment of the													с участием страхователя в инвестиционном доходе
Part												ROKRODORI UGO RIJUUGO OTROVOROJIJA	страховщика
Part										СЛ № 3748	31.07.2015		страхование от несчастных случаев и болезней
													.,
Part													медицинское страхование
Companies Comp	Центральный			Общество с ограниченной	109029, РФ, г. Москва,								
Part		Москва	3767					7714829011	1117746048155	СЛ № 3767	10.02.2015		страхование от несчастных случаев и болезней
Control production Control	округ			компания АСКОР	cip. i		www.askorst.ru					страхования жизни	
Part										CIA N. 2767	10.00.0015	добровольное имущественное	
Part										CN IN 3/6/	10.02.2015	страхование	
Part													
Верегарывания Вергарывания Вергар													
При правичний финансовкий риждинация и ториностриков и придерации потактивности и при при при при при при при при при													•
Приградавания Видентра на приграм доброванное причес гаражение раздращие образования доброванное причес гаражение раздрашей образования доброванное причес гаражение раздрашей образования доброванное причес гаражения доброванное причественности образования добрования добрования доброванное причественности образования добрования добр													
Пентральный образований финастовко отраниченной образований (потиска) и при правительной образований (правительной образований (правительной образований (правительной образований (правительной образований образований (правительной образований образований (правительной образований образований образований (правительной образований об													
округ "KPK-C1рахование" дом 13, офие 04-09 www.cfcinsurance.ru CM N-3781 14.04.2011 доправления мущей ставживия медицинское страхование еерицинское страхование спрахование спрахование средств воздумного транспорта страхование средств медицинское страхование средств медицинское страхование средств медицинское страхование средств медицинское страхование средств воздумного транспорта страхование средств воздумного транспорта страхование средств воздумного транспорта страхование предств воздумного транспорта страхование гражданской ответственности воздумного транспорта страхование гражданской ответственности воздумного ответственности ответственности страхование гражданской ответственности ответственности страхование гражданской ответственности ответстве			0704					7704004004	4007700074747	OF N 0704	11010010	добровольное личное страхование,	×
Марина		IVIOCKBa	3/81					7701304264	102//390/4/4/	UII№ 3/81	14.04.2016		страхование от несчастных случаев и оолезнеи
Си					H 10, 04.10 01.00								медицинское страхование
Свети Све												лобровольное имущественное	
										C/I № 3781	14.04.2016		
Страхование средств водного транспорта страхование средств водного транспорта страхование средств водного транспорта страхование прязов страхование имущества торидических лиц, за исключением практопртных средств и совъежжовительного страхование имущества торидических лиц, за исключением транспортных средств и совъежжовительного страхование имущества торидических лиц, за исключением транспортных средств острахование имущества торидических лиц, за исключением транспортных средств острахование имущества торидических лиц, за исключением транспортных средств острахование ражданской ответственности владеные редет водного отражование пражданской ответственности владеные редет водного отражование пражданской ответственности владеные редет водного отражование пражданской ответственности огражование гражданской ответственности огражование гражданской ответственности огражование пражданской ответственности огражование пр													
Страхование имущества пражданской ответственности отракование и депрамение транспортных средств и сельскохозяйственного страхования имуществя праждан, за исключением транспортных средств и сельскохозяйственного страхования имуществя праждан, за исключением транспортных средств страхования имуществя пражданской ответственности пражспортных средств страхование гражданской ответственности отранспорта страхование гражданской ответственности ответственности отранспорта страхование гражданской ответственности ответственности ответственности ответственности ответственности ответственности ответственности ответственности ответственности отв													
и сельскохозяйственного страхования страхования страхования страхования имущества тарждан, за и сельскохозяйственност ображования страхования имущества тарждан, сам и сельскохозяйственности в падельцев сереств тарждан сом и страхование имущества тарждан сом ответственности в падельцев сереств водичного транспорта страхование гражданской ответственности в падельцев сереств водичного транспорта страхование и страхования и страхов													
Страхование имущества граждан, за исключением траксировнием от трахование имущества граждан, за исключением траксировного извъешености владельцев автотранспортных средств страхование гражданской ответственности владельцев автотранспортных средств страхование гражданской ответственности владельцев автотранспортных средств воздушного транспортна страхование гражданской ответственности владельцев средств воздушного транспортна страхование гражданской ответственности владельцев средств воздушного транспортна страхование гражданской ответственности оргамование гражданской ответственности оргамование гражданской ответственности за причинение вреда вспедства и водинатирующих опасные объекты страхование гражданской ответственности за причинение вреда вспедствие недостатков товаров, работ, услуг страхование гражданской ответственности за причинение вреда вспедственности за причинение вседа техности													
Трахование гражданской ответственности владельцев атстраторятанстраний пераумент об трахование гражданской ответственности владельцев атстраторятанстраний страхование гражданской ответственности владельцев средств воздушного транспорта страхование гражданской ответственности владельцев средств воздушного транспорта страхование гражданской ответственности владельцев средств воздушного транспорта страхование гражданской ответственности организаций, эксплуатирующих опасные объекты страхование гражданской ответственности за причинение вреда вследствие недостатков товаров, работ, услуг страхование гражданской ответственности за причинение вреда вследствие недостатков товаров, работ, услуг страхование гражданской ответственности за причинение вреда вследствие недостатков товаров, работ, услуг страхование гражданской ответственности за причинение вреда тражданской ответственности за причинение вреда страхование гражданской ответственности за причинение вреда стражданской ответственности за причинение вреда стражданс													страхование имущества граждан, за исключением
Вадельцев автогранспортных средств													
Страхование гражданской ответственности владельской ответственности владельные сражтов водного траксование гражданской ответственности организаций, эксплуатирующих опасные объекты страхование гражданской ответственности за причинение объекты ответственности за причинение объекты ответственности организаций, эксплуатирующих опасные объекты страхование гражданской ответственности организаций, эксплуатирующих опасные объекты страхование граждание пражданской ответственности организаций, эксплуатирующих опасные объекты страхование граждание пражданской ответственности организаций, эксплуатирующих опасные объекты страхование гражданской ответственности организаций, эксплуатирующих опасные объекты страхование граждание гражда													
Вадельцев с редств водного транспорта страхование гражданской ответственности организаций, экспуатирующих ответственности организаций, экспуатирующих ответственности аз причинение вреда вследствие недостатков товаров, работ, услуги страхование гражданской ответственности аз причинение вреда вследствие недостатков товаров, работ, услуги страхование гражданской ответственности аз причинение вреда третьим лицам страхование гражданской ответственности аз причинение вреда третьим лицам страхование финансовых рисков Торахование от несчастных случаев и болезней Страхование от несчастных случаев и болезней Страхование от несчастных случаев и болезней Страхование от несчастных случаев и болезней													
Страхование гражданской ответственности организации; эксплуатирующих опасные объекты страхование гражданской ответственности организации; эксплуатирующих опасные объекты страхование гражданской ответственности организаций, эксплуатирующих опасные объекты страхование гражданской ответственности за причинение вреда вследствие недостатков товаров, работ, услуг страхование гражданской ответственности за причинение вреда вследствие недостатков товаров, работ, услуг страхование гражданской ответственности за причинение вреда третьим лицам страхование гражданской ответственности за причинение вреда третьим лицам страхование федеральный москва образа причинение вреда третьим лицам страхование федеральный москва образа причинение вреда третьим лицам страхование финансовых рисков образа причинение вреда третьим лицам страхование финансовых рисков образа причинение обровольного образа исключением добровольного страхование москровольного страхование москровольного страхования жизни страхования жизни													
федеральный моква 3799 ответственностью обраниченной последний переулок, д. 11, к. 501 оправление больская обранивации предустат, к. 501 оправление больская обранивации, эксплуатирующих опасные объекты страхование праждавание граждавание праждавание граждавание гражда													
а причинение вреда вследствие недостатков товаров, работ, услуги ответственности ответственн													
товаров, работ, услуг страхование гражданской ответственности за причиние вреда третьим лицам страхование федеральный москва тел./факс Последний переулок, д. 11, к. 501 тел. (тр. 1, к. 501 мум. bihouse.ru товаров, работ, услуг страхование товаров, работ, услуг страхование телемаранской телемаран													
Страхование гражданской ответственности за причинение вреда третьим лицам страхование (ражданской ответственности за причинение вреда третьим лицам страхование финансовых рисков Центральный Москв Страхование финансовых рисков Последний переулок, д. 11, к. 501 Кортура К													
а причинение вреда третьим лицам страхование финансовых рисков Центральный Москва 3799 ответственностью округ Британский Страховой Дом" Стр. 1, к. 501 501													
Центральный федеральный общество с ограниченной округ Общество с ограниченной предоставлений переулок, д. 11, к. 501 тел./факс дел./факс добровольное личное страхование, за исключением добровольног округ добровольное личное страхование, за исключением добровольного страхование от несчастных случаев и болезней страхование от несчастных случаев и болезней страхования жизни													за причинение вреда третьим лицам
федеральный Москва 3799 ответственностью Последний переулок, д. 11, 8 (495) 755-53-35; 7734249643 1027734002383 СЛ № 3799 16.05.2016 за исключением добровольного страхование от несчастных случаев и болезней округ "Британский Страховой Дом" стр. 1, к. 501 www.bihouse.ru страхования жизни													страхование финансовых рисков
округ "Британский Страховой Дом" стр. 1, к. 501 www.bihouse.ru страхования жизни		Москва	3790					7734249643	1027734002383	СП № 3799	16.05.2016	добровольное личное страхование,	страуование от несчастных спучаев и болеочей
медицинское страхование		MOORDU	01 00					,,04243040	1021107002000	O) 1 NE 01 33	10.00.2010		OTPANODATING OF HOG-TACTHEIN CITY TAGE IN CONTESTION
													медицинское страхование

Федеральный округ	Субъект Федерации	Рег. номер	Наименование субъекта о страхового дела	Местонахождение	Новый адрес (при наличии)	Средства связи	инн	ОГРН/ОГРНИП	Лицен номер лицензии	дата дата выдачи	Виды деятельности (заполняется в случае выдачи бланка лицензии по форме, установленной Указанием Банка России от 23.04.2014 № 3238-У "Об установлении формы бланка лицензии на осуществление страховой деятельности")	Виды страхования, осуществляемые в рамках вида деятельности
Центральный федеральный округ	Москва	3803	Общество с ограниченной ответственностью "Страховая Компания Доминанта"	117447, г. Москва, Большая Черемушкинская ул., д. 1		тел. 8 (495) 514-20-20; www.dominanta.ru	7708215214	1037708003442	C/I № 3799 C/J № 3803	16.05.2016 07.09.2015	добровольное имущественное страхование добровольное личное страхование, за исключением добровольного страхования жизни	страхование средств наземного транспорта (за исключением средств железнодорожного транспорта) стракование грузов страхование грузов страхование транспортных средств и сельскохозяйственного страхования стракование имущества граждан, за исключением транспортных средств и сельскохозяйственного страхования страхование имущества граждан, за исключением транспортных средств страхование гражданской ответственности владельцев автотранспортных средств страхование гражданской ответственности за причинение вреда вследствие недостатков товаров, работ, услуг страхование гражданской ответственности за причинение вреда третьим лицам страхование гражданской ответственности за неисполнение или ненадлежащее исполнение обязательств по договору страхование предпринимательских рисков страхование финансовых рисков страхование от несчастных случаев и болезней
												медицинское страхование
									СИ № 3803	07.09.2015	добровольное имущественное страхование	страхование грузов
Центральный федеральный округ	Москва	3823	Общество с ограниченной ответственностью "Страховая компания "Ингосстрах-Жизнь"	125171, г. Москва, Ленинградское шоссе, д. 16, строение 9		тел. 8 (495) 921-32-23; факс 8 (495) 725-73-40; www.lifeingos.ru	7702501628	1037739872939	СЖ № 3823 СЛ № 3823		добровольное страхование жизни добровольное личное страхование, за исключением добровольного страхования жизни	страхование имущества юридических лиц, за исключением транспортных средств и сельскохозяйственного страхования страхование имущества граждан, за исключением транспортных средств страхование гражданской ответственности владельцев автотранспортных средств страхование гражданской ответственности владельцев средств воздушного транспорта страхование гражданской ответственности за причинение вреда вследствие недостатков товаров, работ, услуг страхование ражданской ответственности за причинение вреда третьим лицам страхование финансовых рисков страхование жизни на случай смерти, дожития до определенного возраста или срока либо наступления иного события пенсионное страхование страхование жизни с условием периодических страховых выплат (ренты, аннуитетов) и (или) с участием страхователя в инвестиционном доходе страхование от несчастных случаев и болезней медицинское страхование
Центральный федеральный	Москва	3825	Общество с ограниченной ответственностью "Страховая	107078, г. Москва, проспект Академика Сахарова. дом 10		тел. 8 (495) 627-73-00; факс 8 (495) 627-73-02;	7729503816	1047796105785	ПС № 3825	05.03.2015	перестрахование	
округ			Компания СОГАЗ-ЖИЗНЬ"	долина оснарова, дол 10		Sogaz-life.ru						

страхование имущества граждан, за исключением

страхование гражданской ответственности владельцев автотранспортных средств страхование гражданской ответственности владельцев средств воздушного транспорта страхование гражданской ответственности организаций, эксплуатирующих опасные объекты

транспортных средств

									Лицен	Вия	Виды деятельности	
Федеральный округ	Субъект Федерации	Рег. номер	Наименование субъекта страхового дела	Местонахождение	Новый адрес (при наличии)	Средства связи	ИНН	ОГРН/ОГРНИП	номер лицензии	дата выдачи	(заполняется в случае выдачи бланка лицензии по форме, установленной Указанием Банка России от 23.04.2014 № 3238-У "Об установлении формы бланка лицензии на осуществление страховой деятельности")	Виды страхования, осуществляемые в рамках вида деятельности
									СЖ № 3825	05.03.2015	добровольное страхование жизни	страхование жизни на случай смерти, дожития до определенного возраста или срока либо наступления иного события
												пенсионное страхование страхование жизни с условием периодических страховых выплат (ренты, аннуитетов) и (или) с участием страхователя в инвестиционном доходе страховщика
									СЛ № 3825	05.03.2015	добровольное личное страхование, за исключением добровольного страхования жизни	страхование от несчастных случаев и болезней
Центральный федеральный округ	Москва	3828	Общество с ограниченной ответственностью Страховая компания "Альянс Жизнь"	115184, г. Москва, Озерковская набережная, д. 30		тел. 8 (495) 232-01-00; www.allianzlife.ru	7727257386	1037727041483	СЖ № 3828	28.09.2015	добровольное страхование жизни	медицинское страхование страхование жизни на случай смерти, дожития до определенного возраста или срока либо наступления иного события пексионное страхование
												страхование жизни с усповием периодических страховых выплат (ренты, аннуитетов) и (или) с участием страхователя в инвестиционном доходе страховщика
									СЛ № 3828	28.09.2015	добровольное личное страхование, за исключением добровольного страхования жизни	страхование от несчастных случаев и болезней
												медицинское страхование
Центральный федеральный округ	Москва	3837	Общество с ограниченной ответственностью "Страховая компания "Ингосстрах-М"	117997, город Москва, улица Пятницкая, дом 12, строение 2		тел./факс 8 (495) 232-34-91; www.ingos-m.ru	5256048032	1045207042528	СЛ № 3837	10.08.2015	добровольное личное страхование, за исключением добровольного страхования жизни	медицинское страхование
			0.0						OC № 3837-01	10.08.2015	обязательное медицинское страхование	обязательное медицинское страхование
Центральный федеральный округ	Москва	3847	Общество с ограниченной ответственностью Страховая компания "Независимая страховая группа"	117209, город Москва, Севастопольский проспект, дом 28, корпус 1		тел. 8 (495) 926-72-70; факс 8 (495) 788-81-16; nsg-ins.ru	7716227728	1037716006360	ПС № 3847	01.06.2015	перестрахование	
									OC № 3847-04	01.06.2015	обязательное страхование гражданской ответственности владельца опасного объекта за причинение вреда в результате аварии на опасном объекте	обязательное страхование гражданской ответственности владельца опасного объекта за причинение вреда в результате аварии на опасном объекте
									СЛ № 3847	01.06.2015	добровольное личное страхование, за исключением добровольного страхования жизни	страхование от несчастных случаев и болезней
									СИ № 3847	01.06.2015	добровольное имущественное страхование	медицинское страхование страхование средств наземного транспорта (за исключением средств железнодорожного транспорта) страхование средств воздушного транспорта страхование грузов
												страхование грузов страхование имущества юридических лиц, за исключением транспортных средств и сельскохозяйственного страхования

									Лицен	ЗИЯ	Виды деятельности	
Федеральный округ	Субъект Федерации	Рег. номер	Наименование субъекта страхового дела	Местонахождение	Новый адрес (при наличии)	Средства связи	инн	ОГРН/ОГРНИП	номер лицензии	дата выдачи	(заполняется в случае выдачи бланка лицензии по форме, установленной Указанием Банка России от 23.04.2014 № 3238-У "Об установлении формы бланка лицензии на осуществление страховой деятельности")	Виды страхования, осуществляемые в рамках вида деятельности
			Общество с ограниченной									страхование гражданской ответственности за причинение вреда вспедствие недостатков товаров, работ, услуг страхование гражданской ответственности за причинение вреда третьим лицам страхование финансовых рисков
Центральный федеральный округ	Москва	3857	ответственностью "Строительная Страховая Группа"	129223, г. Москва, проспект Мира, домовладение 119, строение 538		тел. 8 (495) 780-95-20; www.ssg-ins.ru	7713517010	1037789072661	ПС № 3857	08.10.2015	перестрахование	
			· • • • • • • • • • • • • • • • • • • •						OC № 3857-04	08.10.2015	обязательное страхование гражданской ответственности владельца опасного объекта а причинение вреда в результате аварии на опасном объекте	обязательное страхование гражданской ответственности владельца опасного объекта за причинение вреда в результате аварии на опасном объекте
									OC № 3857-05	08.10.2015	обязательное страхование гражданской ответственности перевозчика за причинение при перевозках вреда жизни, здоровью, имуществу пассажиров	обязательное страхование гражданской ответственности перевозчика за причинение при перевозках вреда жизни, здоровью, имуществу пассажиров
									СЛ № 3857	08.10.2015	добровольное личное страхование, за исключением добровольного страхования жизни	страхование от несчастных случаев и болезней
									C/I No 3857	08.10.2015	. добровольное имущественное страхование	медицинское страхование страхование страхование средств наземного транспорта (за исключением средств железнодорожного транспорта) страхование грузов страхование грузов страхование имущества юридических лиц, за исключением транспортных средств и сельскохозяйственного страхования страхование имущества граждан, за исключением транспортных средств страхование имущества граждан, за исключением транспортных средств страхование гражданской ответственности владельцев автотранспортных средств страхование гражданской ответственности организаций, эксплуатирующих опасные объекты страхование гражданской ответственности за причинение вреда вследствие недостатков товаров, работ, услуг страхование гражданской ответственности за причинение вреда третьим лицам страхование гражданской ответственности за неисполнение мли ненадлежащее исполнение обязательств по договору
Центральный федеральный округ	Москва	3866	Общество с ограниченной ответственностью "Страховая компания "ВСК – Линия жизни"	121552, город Москва, улица Островная, дом 4		тел.: 8 (495) 785-27-76, 8 (495) 785-27-77; факс 8 (495) 624-34-34; lifeline.vsk.ru	7730175542	1047730001813	OC № 3866-02	18.05.2015	обязательное государственное страхование жизни и здоровья военнослужащих, граждан, призванных на военные сборы, лиц рядового и начальствующего состава органов внутренних дел Российской Федерации, Государственной противо	обязательное государственное страхование жизни и здоровья военнослужащих, граждан, призванных на военные сборы, лиц рядового и начальствующего состава органов внутренних дел Российской Федерации, Государственной противо

T					1			_			
Субъект Федерации	Рег. номер	Наименование субъекта страхового дела	Местонахождение	Новый адрес (при наличии)	Средства связи	инн	ОГРН/ОГРНИП	Лице: номер лицензии	дата выдачи	Виды деятельности (заполняется в случае выдачи бланка лицензии по форме, установленной Указанием Банка России от 23.04.2014 № 3238-У "Об установлении формы бланка лицензии на осуществление страховой деятельности")	Виды страхования, осуществляемые в рамках вида деятельности
								СЖ № 3866	18.05.2015		страхование жизни на случай смерти, дожития до определенного возраста или срока либо наступления иного события пенсионное страхование страхование жизни с условием периодических страховых выплат (ренты, аннуитетов) и (или) с участием страхователя в инвестиционном доходе страховщика
								СЛ № 3866	18.05.2015		страхование от несчастных случаев и болезней
Москва	3870	Общество с ограниченной ответственностью страховая компания "ДЕЛО ЖИЗНИ"	129223, город Москва, проспект Мира, дом 119, строение 538, помещение 211		тел. 8 (495) 790-71-91; факс 8 (495) 790-71-90; www.nsglife.ru	7713326777	1027713008971	СЖ № 3870	01.12.2016	добровольное страхование жизни	страхование жизни на случай смерти, дожития до определенного возраста или срока либо наступления иного события страхование жизни с условием периодических страховых выплат (ренты, аннуитетов) и (или) с участием страхователя в инвестиционном доходе страховщика
								СЛ № 3870	01.12.2016	добровольное личное страхование, за исключением добровольного страхования жизни	страхование от несчастных случаев и болезней
Москва	3879	Общество с ограниченной ответственностью "Страховая компания "ЭРГО Жизнь"	127015, г. Москва, ул. Бутырская, д. 46, стр. 1			7743504307	1037739821514	СЖ № 3879	08.12.2015	добровольное страхование жизни	страхование жизни на случай смерти, дожития до определенного возраста или срока либо наступления иного события
											пенсионное страхование страхование жизни с условием периодических страховых выплат (ренты, аннуитетов) и (или) с участием страхователя в инвестиционном доходе страховщика
								СЛ № 3879	08.12.2015		страхование от несчастных случаев и болезней
					8 (495) 223-77-08						медицинское страхование
Москва	3889	Акционерное общество "Страховая группа "ПРЕСТИЖ-ПОЛИС"	Российская Федерация, 123423, г. Москва, ул. Мневники, д. 13		8 (495) 223-77-09, 8 (495) 223-77-10; vip-polis.ru	7733500790	1037739806367	СЛ № 3889	08.02.2016		страхование от несчастных случаев и болезней
								CU No 3889	08.02.2016	добровольное имущественное страхование	медицинское страхование страхование страхование средств наземного транспорта (за исключением средств железнодорожного транспорта) страхование средств железнодорожного транспорта страхование средств водного транспорта страхование средств водного транспорта страхование средств водного транспорта страхование имущества юридических лиц, за исключением транспортных средств и сельскохозяйственного страхования страхование имущества граждан, за исключением транспортных средств страхование имущества граждан, за исключением транспортных средств страхование гражданской ответственности владельцев автотранспортных средств страхование гражданской ответственности организаций, эксплуатирующих опасные объекты страхование гражданской ответственности за причинение вреда третьим лицам страхование финансовых рисков
	Фе́дерации Москва Москва	Федерации номер Москва 3870 Москва 3879	Федерации номер страхового дела Москва 3870 Общество с ограниченной ответственностью страховая компания "ДЕЛО ЖИЗНИ" Москва 3879 Общество с ограниченной ответственностью "Страховая компания "ЭРГО Жизнь" Москва 3889 "Акционерное общество об	Федерации номер страхового дела местонахождение Москва 3870 Общество с ограниченной ответственностью страховая компания "ДЕЛО ЖИЗНИ" 129223, город Москва, проспект Мира, дом 119, строение 538, помещение 211 Москва 3879 Общество с ограниченной ответственностью "Страховая компания "ЭРГО Жизнь" 127015, г. Москва, ул. Бутырская, д. 46, стр. 1 Москва 3889 "Страховая группа Российская Федерация, 123423, г. Москва, ф. 12423, г. Моск	Москва 3870 Общество с ограниченной ответственностью страховая компания "ДЕЛО ЖИЗНИ" 129223, город Москва, прослект Мира, дом 119, строение 538, помещение 211 Москва 3879 Общество с ограниченной ответственностью "Страховая компания "ЗРГО Жизнь" 127015, г. Москва, ул. Бутырская, д. 46, стр. 1 Москва 3889 Акционерное общество "Страховая группа" Российская Федерация, 123423, г. Межера или Межера или межера прация, 123423, г. Межера или Межера или межера прация, 123423, г. Межера или Межера или межера прация, 123423, г. Межера прация, 123423, г. Межера или межера прация, 123423, г. Межера прация,	Москва 3870 Общество с ограниченной ответственностью страховая компания "ДЕЛО ЖИЗНИ" 129223, город Москва, прослект Мира, дом 119, строение 538, помещение 211 тел. 8 (495) 790-71-91; факс 8 (495) 790-71-90; www.nsglife.ru Москва 3879 Общество с ограниченной ответственностью "Страховая компания "ЭРГО Жизнь" 127015, г. Москва, ул. Бутырская, д. 46, стр. 1 тел. 8 (812) 600-20-50; факс 8 (812) 600-20-51; www.ergorussia.ru/ ооо-sk-ergo-zhizn.html Москва 3889 Акционерное общество "Страховая группа "Траховая группа "Трахова	Москва 3879 Общество с ограниченной ответственностью страховая компания "ДЕЛО ЖИЗНИ" 129223, город Москва, прослект Мира, дом 119, строение 538, помещение 211 тел. 8 (495) 790-71-91; факс 8 (495) 790-71-90; 7713326777 Москва 3879 Общество с ограниченной ответственностью "Страховая компания "ЗРГО Жизнь" 127015, г. Москва, дл. 46, стр. 1 тел. 8 (812) 600-20-50; факс 8 (812) 600-20-51; www.regortsia.ru/ ооо-sk-ergo-zhizn.html Москва 3889 Акционерное общество "Страховая групта "Страховая групта" 127015, г. Москва, дл. 46, стр. 1 8 (495) 223-77-08, 8 (495) 223-77-08, 8 (495) 223-77-09, 7733500790 Москва 3889 **Cтраховая групта "Страховая групта" Российская Федерация, 123423, 8 (495) 223-77-09, 7733500790 8 (495) 223-77-09, 7733500790 7733500790	Москва 3870 Общество с ограниченной ответственностью страховая компания "ДЕЛО ЖИЗНИ" 129223, город Москва, прослект Мира, дом 119, строение 538, помещение 211 тел. 8 (495) 790-71-91; факс 8 (495) 790-71-90; т713326777 1027713008971 Москва 3879 Общество с ограниченной ответственностью "Страховая компания" ЭРГО Жизнь" 127015, г. Москва, д. 46, стр. 1 тел. 8 (812) 600-20-50; факс 8 (812) 600-20-50; факс 8 (812) 600-20-51; мож	Оубъект Федерации Рег. Номер Наименование субъекта стряхового дела Местонахождение Новый адрес (при наличии) Средства связи ИИН ОГРНОГРНИП номер лицензин Москва 3870 Общество с ограниченной ответственностью страховая компания "ДЕЛО ЖИЗНИ" 129223, город Москва, проспект Мира, дом 119, строение 538, помещение 211 тел. 8 (495) 790-71-91; факс 8 (495) 790-71-91; туму издейтельностью "Страховатиченной ответственностью "Страховая компания "ЭРГО Жизнь" СЖ № 3870 Москва 3879 Общество с ограниченной ответственностью "Страховая компания "ЭРГО Жизнь" 127015, г. Москва, ул. Бутырская, д. 46, стр. 1 тел. 8 (812) 600-20-50; факс 8 (812) 600-20-51; мум изгритовай из отоо-вк-егде эйгал. піппі 7743504307 1037739821514 СЖ № 3879 Москва 3889 Акционерное общаство "Праковая труппа престиж-полик" Российская Федерация, 123423, г. Москва, ул. Мнегеники, д. 13 8 (495) 223-77-08, 8 (495) 223-77-10; уір-роів и 7733500790 1037739806367 СЛ № 3889	Москва 387 Общество с ограниченной претеготевностью горхиовая должней претеготевностью горхиовая дуп. Бутырская д. 46. стр. 1 гел. 8 (812) 600-20-50; факс	Рег. Наменование субъекта рег. Наменование субъекта справовние можем предество сегралование убъекта предество сегралование убъекта предество сегралование убъекта предество сегралование убъекта предество сегралование и помер дата дата предество сегралование и помер дата дата предество сегралование и помер дата дата предество сегралование и помер дата предество сегралование и помер дата дата предество сегралование и помер дата дата дата дата дата дата дата дат

					1				Лицен	нзия	Виды деятельности	
Федеральный округ	Субъект Федерации	Рег. номер	Наименование субъекта страхового дела	Местонахождение	Новый адрес (при наличии)	Средства связи	ИНН	ОГРН/ОГРНИП	номер лицензии	дата выдачи	(заполняется в случае выдачи бланка лицензии по форме, установленной Указанием Банка России от 23.04.2014 № 3238-У "Об установлении формы бланка лицензии на осуществление страховой деятельности")	Виды страхования, осуществляемые в рамках вида деятельности
Центральный федеральный округ	Москва	3908	Общество с ограниченной ответственностью "Страховая компания "Галактика"	119180, город Москва, улица Большая Полянка, дом 7/10, строение 3, помещение 2, комната 17		тел. 8 (495) 777-65-64; www.galinsur.ru	7710522519	1037789062046	СЛ № 3908	13.10.2015	добровольное личное страхование, за исключением добровольного страхования жизни	страхование от несчастных случаев и болезней
									CN No 3908	13.10.2015	добровольное имущественное страхование	медицинское страхование страхование страхование средств наземного транспорта (за исключением средств железнодорожного транспорта) страхование грузов сельскохозяйственное страхование (страхование урожая, сельскохозяйственных культур, многолетних насаждений, животных) страхование имущества юридических лиц, за исключением транспортных средств и сельскохозяйственного страхования страхование имущества граждан, за исключением транспортных средств страхование имущества граждан, за исключением транспортных средств страхование гражданской ответственности за причинение вреда вследствие недостатков товаров, работ, услуг страхование гражданской ответственности за причинение вреда третьми лицам страхование гражданской ответственности за причинение вреда третьми лицам страхование предпринимательских рисков
Центральный федеральный округ	Москва	3941	Общество с ограниченной ответственностью "СМП-Страхование"	115035, г. Москва, ул. Садовническая, д. 71, стр. 3		тел. 8 (495) 536-94-02; www.smpins.ru	7728306068	1037728057840	СЛ № 3941	08.07.2015	добровольное личное страхование, за исключением добровольного страхования жизни	страхование от несчастных случаев и болезней
									СИ № 3941	08.07.2015	добровольное имущественное страхование	медицинское страхование страхование средств наземного транспорта (за исключением средств железнодорожного транспорта) страхование средств железнодорожного транспорта страхование средств железнодорожного транспорта страхование средств водного транспорта страхование грузов сельскохозяйственное страхование (страхование урожая, сельскохозяйственных культур, многолетних насаждений, животных) страхование имущества юридических лиц, за исключением транспортных средств и сельскохозяйственного страхования страхование имущества граждан, за исключением транспортных средств страхование имущества граждан, за исключением транспортных средств страхование гражданской ответственности владельцев ватотранспортных средств страхование гражданской ответственности за причинение вреда вследствие недостатков товаров, работ, услуг страхование гражданской ответственности за причинение вреда третьим лицам страхование пражданской ответственности за причинение вреда третьим лицам страхование пражданской ответственности за причинение вреда третьим лицам страхование пражданской ответственности за причинение вреда третьим лицам страхование предпринимательских рисков страхование финансовых рисков
Центральный федеральный округ	Москва	3947	Закрытое акционерное общество "АИГ страховая компания"	125315, Россия, г. Москва, Ленинградский проспект, д. 72, корп. 2		тел. 8 (495) 935-89-50; факс 8 (495) 935-89-52; www.aig.ru	7710541631	1047796329250	ПС № 3947	17.04.2015	перестрахование	

	1	Т					1		Лицен	12MU	D	
Федеральный округ	Субъект Федерации	Рег. номер	Наименование субъекта страхового дела	Местонахождение	Новый адрес (при наличии)	Средства связи	инн	ОГРН/ОГРНИП	лицен номер лицензии	дата выдачи	Виды деятельности (заполняется в случае выдачи бланка лицензии по форме, установленной Указанием Банка России от 23.04.2014 № 3238-У "Об установлении формы бланка лицензии на осуществление страховой деятельности")	Виды страхования, осуществляемые в рамках вида деятельности
	1										обязательное страхование гражданской ответственности владельца опасного объекта за причинение вреда в результате аварии на опасном объекте добровольное личное страхование,	обязательное страхование гражданской ответственности владельца опасного объекта за причинение вреда в результате аварии на опасном объекте
									СЛ № 3947	17.04.2015	за исключением добровольного страхования жизни	страхование от несчастных случаев и болезней медицинское страхование
									СИ № 3947	17.04.2015	добровольное имущественное страхование	страхование средств наземного транспорта (за исключением средств железнодорожного транспорта) страхование средств воздушного транспорта
												страхование грузов страхование имущества юридических лиц, за исключением транспортных средств и сельскохозяйственного страхования
												страхование имущества граждан, за исключением транспортных средств страхование гражданской ответственности
												владельцев автотранспортных средств страхование гражданской ответственности владельцев средств воздушного транспорта страхование гражданской ответственности организаций, эксплуатирующих опасные объекты
												страхование гражданской ответственности за причинение вреда вследствие недостатков товаров, работ, услуг
												страхование гражданской ответственности за причинение вреда третьим лицам страхование предпринимательских рисков
												страхование финансовых рисков
Центральный федеральный округ	Москва	3969	Общество с ограниченной ответственностью "Страховая Компания Чабб"	119034, г. Москва, Барыковский переулок, дом 2		тел. 8 (495) 589-22-27; факс 8 (495) 589-22-28; www2.chubb.com/ru-ru/	7704311252	1157746277446	ПС № 3969	07.09.2016	перестрахование	
									СЛ № 3969	07.09.2016	добровольное личное страхование, за исключением добровольного страхования жизни	страхование от несчастных случаев и болезней
									CM Nr. 2000	07.00.0016	добровольное имущественное	медицинское страхование
									СИ № 3969	07.09.2016	страхование	страхование грузов страхование имущества юридических лиц, за исключением гранспортных средств и сельскохозяйственного страхования
												страхование имущества граждан, за исключением транспортных средств страхование гражданской ответственности
												за причинение вреда вследствие недостатков товаров, работ, услуг страхование гражданской ответственности
												за причинение вреда третьим лицам страхование предпринимательских рисков страхование финансовых рисков
Центральный федеральный округ	Москва	3972	Общество с ограниченной ответственностью "Страховая Компания "Ренессанс Жизнь"	115114, г. Москва, Дербеневская набережная, дом 7, стр. 22		тел./факс 8 (495) 981-29-81; www.renlife.com	7725520440	1047796714404	СЖ № 3972	09.11.2015	добровольное страхование жизни	страхование жизни на случай смерти, дожития до определенного возраста или срока либо наступления иного события
												пенсионное страхование

									Лице	нзия	Виды деятельности	
Федеральный округ	Субъект Федерации	Рег. номер	Наименование субъекта страхового дела	Местонахождение	Новый адрес (при наличии)	Средства связи	ИНН	ОГРН/ОГРНИП	номер лицензии	дата выдачи	(заполняется в случае выдачи бланка лицензии по форме, установленной Указанием Банка России от 23.04.2014 № 3238-У "Об установлении формы бланка лицензии на осуществление страховой деятельности")	Виды страхования, осуществляемые в рамках вида деятельности
												страхование жизни с условием периодических страховых выплат (ренты, аннуитетов) и (или) с участием страхователя в инвестиционном доходе страховщика
									СЛ № 3972	09.11.2015	добровольное личное страхование, за исключением добровольного страхования жизни	страхование от несчастных случаев и болезней
												медицинское страхование
Центральный федеральный округ	Москва	3978	Общество с ограниченной ответственностью "Страховая компания "ВСК-Милосердие"	121552, город Москва, улица Островная, дом 4		тел. 8 (495) 785-27-76; www.vsk-miloserdie.ru	7730519137	1057746135325	СЛ № 3978	15.05.2015	добровольное личное страхование, за исключением добровольного страхования жизни	медицинское страхование
									OC № 3978-01	15.05.2015	обязательное медицинское страхование	обязательное медицинское страхование
Центральный федеральный округ	Москва	3984	Общество с ограниченной ответственностью "Страховая компания "Росгосстрах-Жизнь"	119991, г. Москва-17, ГСП-1, ул. Большая Ордынка, д. 40, стр. 3		тел. 8 (495) 783-24-24; факс 8 (495) 225-94-38; www.rgs.ru/life/	7706548313	1047796614700	СЖ № 3984	10.04.2015	добровольное страхование жизни	страхование жизни на случай смерти, дожития до определенного возраста или срока либо наступления иного события пенсионное страхование
												страхование жизни с условием периодических страховых выплат (ренты, аннуитетов) и (или) с участием страхователя в инвестиционном доходе страховщика
									СЛ № 3984	10.04.2015	добровольное личное страхование, за исключением добровольного страхования жизни	страхование от несчастных случаев и болезней
Центральный федеральный округ	Москва	3987	Акционерное общество "Страховая компания "УРАЛСИБ Жизнь"	117342, г. Москва, ул. Профсоюзная, д. 65, корп. 1		тел. 8 (495) 737-00-55; www.uralsib-life.ru	7728534829	1047797041423	СЖ № 3987	20.07.2015	добровольное страхование жизни	страхование жизни на случай смерти, дожития до определенного возраста или срока либо наступления иного события
												пенсионное страхование страхование жизни с условием периодических страховых выплат (ренты, аннуитетов) и (или) с участием страхователя в инвестиционном доходе страховщика
									СЛ № 3987	20.07.2015	добровольное личное страхование, за исключением добровольного страхования жизни	страхование от несчастных случаев и болезней
Центральный федеральный округ	Москва	3991	Акционерное общество "Страховая компания БЛАГОСОСТОЯНИЕ"	127055, Российская Федерация, г. Москва, ул. Новолесная, д. 2		тел. 8 (495) 411-71-14; факс 8 (495) 411-74-24; www.skblago.ru	7710601270	1057748388378	СЖ № 3991	01.10.2015	добровольное страхование жизни	страхование жизни на случай смерти, дожития до определенного возраста или срока либо наступления иного события пенсионное страхование страхование жизни с условием периодических страховых выплат (ренты, аннуитетов) и (или)
												с участием страхователя в инвестиционном доходе страховщика
									СЛ № 3991	01.10.2015	добровольное личное страхование, за исключением добровольного страхования жизни	страхование от несчастных случаев и болезней
												медицинское страхование
Центральный федеральный округ	Москва	3993	Общество с ограниченной ответственностью "Компания Банковского Страхования"	107023, город Москва, улица Малая Семеновская, дом 9, строение 1, этаж 2		тел. 8 (495) 980-77-60; www.cbins.ru	7703576344	1057749613272	СЛ № 3993	08.04.2015	добровольное личное страхование, за исключением добровольного страхования жизни	страхование от несчастных случаев и болезней
			•	•								медицинское страхование
									СИ № 3993	08.04.2015	добровольное имущественное страхование	страхование средств наземного транспорта (за исключением средств железнодорожного транспорта)
												страхование имущества граждан, за исключением транспортных средств страхование гражданской ответственности
												владельцев автотранспортных средств страхование гражданской ответственности
												за причинение вреда третьим лицам

страхование финансовых рисков

									Лицен	ЗИЯ	Виды деятельности	
Федеральный округ	Субъект Федерации	Рег. номер	Наименование субъекта страхового дела	Местонахождение	Новый адрес (при наличии)	Средства связи	инн	ОГРН/ОГРНИП	номер лицензии	дата выдачи	(заполняется в случае выдачи бланка лицензии по форме, установленной Указанием Банка России от 23.04.2014 № 3238-У "Об установлении формы бланка лицензии на осуществление страховой деятельности")	Виды страхования, осуществляемые в рамках вида деятельности
Центральный федеральный округ	Москва	3995	Акционерное общество ВТБ Страхование жизни	107078, город Москва, улица Мясницкая, дом 48		тел./факс 8 (495) 644-44-40; www.vtbinslife.ru	7707572767	1057749632753	СЖ № 3995	05.09.2016	добровольное страхование жизни	страхование жизни на случай смерти, дожития до определенного возраста или срока либо наступления иного события
												пенсионное страхование страхование жизни с условием периодических страховых выплат (ренты, аннуитетов) и (или) с участием страхователя в инвестиционном доходе страховщика
									СЛ № 3995	05.09.2016	добровольное личное страхование, за исключением добровольного страхования жизни	страхование от несчастных случаев и болезней
												медицинское страхование
Центральный федеральный округ	Москва	3998	Общество с ограниченной ответственностью "Страховая Компания Чабб Жизнь"	119034, г. Москва, Барыковский переулок, дом 2		тел. 8 (495) 589-22-27; факс 8 (495) 589-22-28; www.life.chubb.com/ ru-ru/	7704798036	5117746040385	СЖ № 3998	09.09.2016	добровольное страхование жизни	страхование жизни на случай смерти, дожития до определенного возраста или срока либо наступления иного события
												страхование жизни с условием периодических страховых выплат (ренты, аннуитетов) и (или) с участием страхователя в инвестиционном доходе страховщика
									СЛ № 3998	09.09.2016	добровольное личное страхование, за исключением добровольного страхования жизни	страхование от несчастных случаев и болезней
Центральный федеральный округ	Москва	4003	Общество с ограниченной ответственностью "Страховая компания ЖАСО-ЛАЙФ"	105066, город Москва, улица Доброслободская, дом 19		тел. 8 (495) 788-56-63; www.zhasolife.ru	7701686990	1067758793266	СЖ № 4003	22.03.2016	добровольное страхование жизни	страхование жизни на случай смерти, дожития до определенного возраста или срока либо наступления иного события пенсионное страхование страхование жизни с условием периодических страховых выплат (ренты, аннуитетов) и (или) с участием страхователя в инвестиционном доходе страховцика
×			201011700001100000000000000000000000000						СЛ № 4003	22.03.2016	добровольное личное страхование, за исключением добровольного страхования жизни	страхование от несчастных случаев и болезней
Центральный федеральный округ	Москва	4004	Закрытое акционерное общество "Страховой Брокер "МАЛАКУТ"	127051, г. Москва, Малая Сухаревская пл., д. 12		тел.: 8 (495) 933-13-73, 933-13-70	7704206466	1027739204437	СБ-Ю 4004 77	12.02.2007		
Центральный федеральный округ	Москва	4005	Общество с ограниченной ответственностью "Страховой брокер "ТИБОРГ"	121359, г. Москва, ул. Оршанская, д. 13, кв. 10		тел.: 8 (495) 369-07-91, 8 (495) 960-89-89, 8 (495) 369-49-01	7731544922	1067746659133	СБ-Ю 4005 77	28.02.2007		
Центральный федеральный округ	Москва	4007	Общество с ограниченной ответственностью "Страховой Брокер Виллис СНГ"	119019, г. Москва, Гоголевский бульвар, дом 11		тел.: 8 (495) 258-55-54, 258-55-53; www.willis.com	7703247639	1027739183042	СБ-Ю 4007 77	10.07.2012		
Центральный федеральный округ	Москва	4008	Общество с ограниченной ответственностью "Общество страхования жизни "РЕСО-Гарантия"	117105, город Москва, Нагорный проезд, дом 6, строение 8		тел./факс 8 (495) 956-25-85; www.reso.ru	7726539162	1067746490305	OC № 4008-02	11.08.2015	обязательное государственное страхование жизыи и здоровья военнослужащих, граждан, призванных на военные сборы, лиц рядового и начальствующего состава органов внутренних дел Российской Федерации, Государственной противопожарной службы, органов по контролю за оборотом наркотических средств и психотропных веществ, сотрудников учреждений и органов уголовно-исполнительной системы	обязательное государственное страхование жизни и здоровья военнослужащих, граждан, призванных на военные сборы, лиц рядового и начальствующего состава органов внутренних дел Российской Федерации, Государственной противопожарной службы, органов по контролю за оборотом наркотических средств и психотролных веществ, сотрудников учреждений и органов уголовно-исполнительной системы
									СЖ № 4008	11.08.2015	добровольное страхование жизни	страхование жизни на случай смерти, дожития до определенного возраста или срока либо наступления иного события пенсионное страхование

		,	,									
									Лицен	RNS	Виды деятельности	
Федеральный округ	Субъект Федерации	Рег. номер	Наименование субъекта страхового дела	Местонахождение	Новый адрес (при наличии)	Средства связи	инн	ОГРН/ОГРНИП	номер лицензии	дата выдачи	(заполняется в случае выдачи бланка лицензии по форме, установленной Указанием Банка России от 23.04.2014 № 3238-У "Об установлении формы бланка лицензии на осуществление страховой деятельности")	Виды страхования, осуществляемые в рамках вида деятельности
												страхование жизни с условием периодических страховых выплат (ренты, аннуитетов) и (или) с участием страхователя в инвестиционном доходе страховщика
				119049. Москва.					СЛ № 4008	11.08.2015	добровольное личное страхование, за исключением добровольного страхования жизни	страхование от несчастных случаев и болезней
Центральный федеральный округ	Москва	4009	Акционерное общество "EPB Туристическое Страхование"	1 19049, москва, 4-й Добрынинский переулок, дом 8, 14 этаж, помещение C14-I, комнаты 21–26		тел. 8 (495) 626-58-00; факс 8 (495) 626-57-30; erv.ru	7706628777	5067746032283	СЛ № 4009	30.06.2015	добровольное личное страхование, за исключением добровольного страхования жизни	страхование от несчастных случаев и болезней
												медицинское страхование
									СИ № 4009	30.06.2015	добровольное имущественное страхование	страхование грузов
											o _{parocanio}	страхование имущества юридических лиц, за исключением транспортных средств и сельскохозяйственного страхования страхование имущества граждан, за исключением транспортных средств страхование гражданской ответственности за причинение вреда вследствие недостатков
			Общество с ограниченной									товаров, работ, услуг страхование гражданской ответственности за причинение вреда третьим лицам страхование гражданской ответственности за неисполнение или ненадлежащее исполнение обязательств по договору страхование финансовых рисков
Центральный федеральный округ	Москва	4013	ответственностью Страховая компания "МАКС страхование жизни"	115184, город Москва, ул. Малая Ордынка, дом 50		тел.: 8 (495) 276-00-10, 8 (495) 951-19-01; www.makclife.ru	7724510200	1047796266308	СЖ № 4013	13.08.2015	добровольное страхование жизни	страхование жизни на случай смерти, дожития до определенного возраста или срока либо наступления иного события
												пенсионное страхование страхование жизни с условием периодических страховых выплат (ренты, аннуитетов) и (или) с участием страхователя в инвестиционном доходе страховщика
									СЛ № 4013	13.08.2015	добровольное личное страхование, за исключением добровольного страхования жизни	страхование от несчастных случаев и болезней
						0 (405) 070 54 50						медицинское страхование
Центральный федеральный округ	Москва	4026	Акционерное общество "Атомный страховой брокер"	119048, г. Москва, ул. Усачева, д. 33, стр. 2		тел.: 8 (495) 276-51-52, 8-800-2006-911; 8 (495) 276-51-53; atombroker.ru	7705038292	1027700277395	СБ № 4026	08.09.2015	посредническая деятельность в качестве страхового брокера	
Центральный федеральный округ	Москва	4028	Общество с ограниченной ответственностью "Страховой брокер "РИФАМС"	119530, город Москва, шоссе Очаковское, дом 34, этаж 5П, IX, к. 10		тел. 8 (495) 743-14-47; факс 8 (495) 951-57-47; www.rifams.ru	7729382030	1027739601120	СБ № 4028	12.09.2019	посредническая деятельность в качестве страхового брокера	
Центральный федеральный округ	Москва	4029	Общество с ограниченной ответственностью "Страховой брокер "РИМС"	119530, город Москва, шоссе Очаковское, дом 34, этаж 5П, IX, к. 10		тел. 8 (495) 933-35-46; факс 8 (495) 933-35-47; www.rims.com.ru	7729434087	1057729005839	СБ № 4029	12.09.2019	посредническая деятельность в качестве страхового брокера	
Центральный федеральный округ	Москва	4031	Общество с ограниченной ответственностью "Страховой брокер "Сосьете де Куртаж Ре"	123610, город Москва, Краснопресненская набережная, дом 12, под. 3, офис 1306		тел.: 8 (495) 967-02-15, 8 (495) 967-02-17; факс 8 (495) 967-02-18; www.scr-brok.com	7701248965	1027700084851	СБ № 4031	12.11.2015	посредническая деятельность в качестве страхового брокера	
Центральный федеральный округ	Москва	4036	Закрытое акционерное общество "Марш – страховые брокеры"	109028, город Москва, Серебряническая набережная, дом 29		тел.: 8 (495) 787-70-70, 8 (495) 787-70-71	7714106679	1027700012933	СБ-Ю 4036 77	24.09.2009		

		1							Лицен	ona	Duni i nograni i o oru	
Федеральный округ	Субъект Федерации	Рег. номер	Наименование субъекта страхового дела	Местонахождение	Новый адрес (при наличии)	Средства связи	ИНН	ОГРН/ОГРНИП	лицен номер лицензии	дата выдачи	Виды деятельности (заполняется в случае выдачи бланка лицензми по форме, установленной Указанием Банка России от 23.04.2014 № 3238-У "Об установлении формы бланка лицензми на осуществление страховой деятельности")	Виды страхования, осуществляемые в рамках вида деятельности
Центральный федеральный округ	Москва	4047	Общество с ограниченной ответственностью "Аон Рус – Страховые брокеры"	Российская Федерация, 109004, г. Москва, ул. Станиславского, дом 21, строение 3		тел. 8 (495) 660-86-87; факс 8 (495) 660-86-88	7703367904	1037703005273	СБ № 4047	10.08.2015	посредническая деятельность в качестве страхового брокера	
Центральный федеральный округ	Москва	4055	Общество с ограниченной ответственностью "Страховая брокерская компания "НОВЫЙ СТРАХОВОЙ АЛЬЯНС"	129110, г. Москва, ул. Гиляровского, д. 40		тел.: 8 (495) 684-52-68, 648-48-10; 648-90-67; факс 681-53-35; www.hca-insur.ru	7744000221	1037700151720	СБ-Ю 4055 77	30.07.2007		
Центральный федеральный округ	Москва	4072	Общество с ограниченной ответственностью "МАИ Страховые брокеры"	125057, г. Москва, Ленинградский пр-т, д. 77/2, корп. 1		тел./факс: 8 (495) 680-06-22; 8 (495) 958-25-60; www.mai-cee.com/ru	7743509023	1037739892541	СБ-Ю 4072 77	30.08.2007		
Центральный федеральный округ	Москва	4076	Закрытое акционерное общество "ГрЕКо ДжейЭлТи. Страховые брокеры"	129626, г. Москва, проспект Мира, д. 102, корп. 1		тел./факс 8 (495) 645-45-31; www.greko.eu/ru/Pages/ Welcome.aspx	7709633292	1057748390512	СБ № 4076	15.07.2014	посредническая деятельность в качестве страхового брокера	
Центральный федеральный округ	Москва	4079	Общество с ограниченной ответственностью "СОСЬЕТЕ ЖЕНЕРАЛЬ Страхование Жизни"	105064, г. Москва, , ул. Земляной Вал, дом 9		тел. 8 (495) 796-95-56; факс 8 (495) 662-66-19; www.sg-ins.ru	7706625952	1067746806170	СЖ № 4079	11.06.2015	добровольное страхование жизни	страхование жизни на случай смерти, дожития до определенного возраста или срока либо наступления иного события страхование жизни с условием периодических страховых выплат (ренты, аннуитетов) и (или) с участием страхова
									СЛ № 4079	11.06.2015	добровольное личное страхование, за исключением добровольного страхования жизни	страхование от несчастных случаев и болезней
Центральный федеральный округ	Москва	4087	Общество с ограниченной ответственностью "Национальный Страховой Брокер"	Российская Федерация, 109044, г. Москва, ул. Крутицкий Вал, д. 28		тел. 8 (499) 755-25-25	7701590336	1057746561333	СБ-Ю 4087 77	11.04.2013		
Центральный федеральный округ	Москва	4091	Общество с ограниченной ответственностью "Страховой брокер "Панди Транс"	117418, г. Москва, ул. Новочеремушкинская, д. 69, комната 1004		тел.: 8 (495) 935-86-20, 8 (985) 967-44-21; факс 8 (495) 981-15-29	7727616236	5077746877973	СБ-Ю 4091 77	19.10.2007		
Центральный федеральный округ	Москва	4093	Общество с ограниченной ответственностью "Страховой брокер АКСИОМ ИнРе"	125466, г. Москва, ул. Соколово-Мещерская, д. 25		тел.: 781-20-19, 8-903-230-47-82; факс 781-20-19 тел./факс:	5038041453	1035007563854	СБ-Ю 4093 77	22.12.2010		
Центральный федеральный округ	Москва	4094	Общество с ограниченной ответственностью "Страховые брокеры "АСТ"	119435, г. Москва, Большой Саввинский пер., д. 12, стр. 16		8 (495) 660-45-05, 8 (499) 678-22-55; www.strahoviebrokeriast.ru	7730548138	5067746759031	СБ-Ю 4094 77	29.08.2013		
Центральный федеральный округ	Москва	4095	Сычев Сергей Вениаминович	125364, г. Москва, ул. Свободы, д. 69, кв. 102		тел. 8 (495) 492-31-94	772002402224	304770001270996	СБ-Ф 4095 77	7.12.2007		
Центральный федеральный округ	Москва	4103	Общество с ограниченной ответственностью "Колмонт Рус – Страховые брокеры"	Российская Федерация, 115088, г. Москва, 2-й Южнопортовый пр-д, д. 18, стр. 8		тел./факс 8 (495) 785-94-92; www.colemontrussia.ru	7736560910	5077746984629	СБ № 4103	31.12.2014	посредническая деятельность в качестве страхового брокера	
Центральный федеральный округ	Москва	4104	Общество с ограниченной ответственностью "Страховая компания КАРДИФ"	127422, г. Москва, улица Тимирязевская, дом 1		тел. 8 (495) 287-77-85; факс 8 (495) 287-77-83; www.кардиф.рф	7714701780	1077757490920	СЛ № 4104	06.11.2015	добровольное личное страхование, за исключением добровольного страхования жизни	страхование от несчастных случаев и болезней
									СИ № 4104	06.11.2015	обровольное имущественное страхование	страхование средств наземного транспорта (за исключением средств железнодорожного транспорта) страхование имущества граждан, за исключением транспортных средств страхование гражданской ответственности за причинение вреда третьим лицам страхование предпринимательских рисков страхование финансовых рисков
Центральный федеральный округ	Москва	4105	Общество с ограниченной ответственностью "Страховая компания "СиВ Лайф"	г. Москва, ул. Обручева, д. 30/1, стр. 1		тел.: 8 (495) 967-92-57, 8 (495) 967-92-67; факс: 8 (495) 967-92-60; www.civ-life	7702639270	5077746690511	СЖ № 4105	08.09.2015	добровольное страхование жизни	страхование жизни на случай смерти, дожития до определенного возраста или срока либо наступления иного события

страхование гражданской ответственности владельцев средств водного транспорта страхование гражданской ответственности организаций, эксплуатирующих опасные объекты

									Лицен	ВИЯ	Виды деятельности	
Федеральный округ	Субъект Федерации	Рег. номер	Наименование субъекта страхового дела	Местонахождение	Новый адрес (при наличии)	Средства связи	инн	ОГРН/ОГРНИП	номер лицензии	дата выдачи	(заполняется в случае выдачи бланка лицензии по форме, установленной Указанием Банка России от 23.04.2014 № 3238-У "Об установлении формы бланка лицензии на осуществление страховой деятельности")	Виды страхования, осуществляемые в рамках вида деятельности
Центральный федеральный округ	Москва	4117	Общество с ограниченной ответственностью "Страховая компания "Кредит Европа Лайф"	129090, город Москва, Олимпийский проспект, дом 14		тел. 8 (495) 641-26-76; факс 8 (495) 723-72-24; www.crediteuropelife.ru	7705784734	5077746427941	СЛ № 4105 СЖ № 4117		добровольное личное страхование, за исключением добровольного страхования жизни добровольное страхование жизни	пенсионное страхование страхование жизни с условием периодических страховых выплат (ренты, аннуитетов) и (или) с участием страхователя в инвестиционном доходе страхование от несчастных случаев и болезней медицинское страхование страхование страхование жизни на случай смерти, дожития до определенного возраста или срока либо наступления иного события пенсионное страхование жизни с условием периодических страхование жизни с условием периодических страховых выплат (ренты, аннуитетов) и (или) с участием страхователя в инвестиционном доходе страховцика
									СЛ № 4117	16.11.2015	добровольное личное страхование, за исключением добровольного страхования жизни	страхование от несчастных случаев и болезней
Центральный федеральный округ	Москва	4118	Общество с ограниченной ответственностью "Страховой брокер "СТОЛИЦА"	119435, г. Москва, ул. Малая Пироговская, д. 18, стр. 1		тел/факс 8 (495) 968-55-86	7704672700	1077764197686	СБ-Ю 4118 77	28.02.2008		
Центральный федеральный округ	Москва	4119	Общество с ограниченной ответственностью "Страховой брокер "Мариншур"	Российская Федерация, 115280, город Москва, улица Ленинская Слобода, дом 19, офис 41х1д		тел. 769-56-91; факс 968-38-12	7725547040	1057747948917	СБ № 4119	06.04.2015	посредническая деятельность в качестве страхового брокера	
Центральный федеральный округ	Москва	4124	Общество с ограниченной ответственностью "Русско- Английский Страховой Брокер"	РФ, 119334, г. Москва, 5-й Донской проезд, дом 15, строение 5		тел. 933-10-60	7704674270	1087746008250	СБ-Ю 4124 77	30.05.2013		
Центральный федеральный округ	Москва	4127	Общество с ограниченной ответственностью "Страховой брокерский центр "РОЛЬФ ИНШУРЕНС"	127410, г. Москва, Алтуфьевское шоссе, д. 31, стр. 7		тел.: 8 (495) 785-19-78, 8 (495) 785-19-76; факс 8 (495) 785-19-52	7715354635	1027715012203	СБ-Ю 4127 77	21.04.2008		
Центральный федеральный округ	Москва	4129	Общество с ограниченной ответственностью "Страховой брокер "Энергоэксперт"	105187, г. Москва, ул. Фортунатовская, д. 27а		тел./факс 8 (495) 234-76-41	7727643913	1087746318120	СБ-Ю 4129 77	16.04.2009		
Центральный федеральный округ	Москва	4133	Общество с ограниченной ответственностью "Страховая компания "ЭчДиАй Страхование"	117485, г. Москва, ул. Обручева, , д. 30/1, стр. 1		тел. 8 (495) 967-92-55; факс 8 (495) 967-92-60; www.hdi-insurance.ru	7710634156	1067746746540	СЛ № 4133	08.09.2015	добровольное личное страхование, за исключением добровольного страхования жизни	страхование от несчастных случаев и болезней
									СИ № 4133	08.09.2015	добровольное имущественное страхование	страхование средств наземного транспорта (за исключением средств железнодорожного транспорта)
												страхование средств водного транспорта страхование грузов сельскохозяйственное страхование (страхование урожая, сельскохозяйственных культур, многолетних насаждений, животных) страхование имущества юридических лиц, за исключением транспортных средств и сельскохозяйственного страхования страхование имущества граждан, за исключением
												транспортных средств страхование гражданской ответственности владельцев автотранспортных средств страхование гражданской ответственности

									Лицен	зия	Виды деятельности	
Федеральный округ	Субъект Федерации	Рег. номер	Наименование субъекта страхового дела	Местонахождение	Новый адрес (при наличии)	Средства связи	инн	ОГРН/ОГРНИП	номер лицензии	дата выдачи	(заполняется в случае выдачи бланка лицензии по фюрме, установленной Указанием Банка России от 23.04.2014 № 3238-У "Об установлении формы бланка лицензии на осуществление страховой деятельности")	Виды страхования, осуществляемые в рамках вида деятельности
												страхование гражданской ответственности за причинение вреда вследствие недостатков товаров, работ, услуг страхование гражданской ответственности за причинение вреда третьим лицам страхование гражданской ответственности за неисполнение или ненадлежащее исполнение обязательств по договору страхование предпринимательских рисков страхование финансовых рисков
Центральный федеральный округ	Москва	4135	Общество с ограниченной ответственностью Страховой брокер "ГЕРМЕС"	123308, г. Москва, пр-т Маршала Жукова, д. 2, стр. 1		тел. 8 (499) 195-30-28	7710700017	1077763634079	СБ-Ю 4135 77	17.05.2012		
Центральный федеральный округ	Москва	4140	Общество с ограниченной ответственностью Страховой брокер "Эклектика"	129223, г. Москва, проспект Мира, д. 119, стр. 553	111033, г. Москва, Золоторожский вал, д. 11, стр. 29	тел./факс 8 (499) 674-70-23	5017075099	1085017000793	СБ-Ю 4140 77	11.02.2014		
Центральный федеральный округ	Москва	4141	Общество с ограниченной ответственностью "Страховой брокер "Приорат"	123100, г. Москва, Пресненская наб., д. 12, этаж 41		8 (985) 134-65-01; 8 (495) 653-83-61; www.sbpriorat.ru	5017075109	1085017000804	СБ-Ю 4141 77	30.12.2011		
Центральный федеральный округ	Москва	4151	Общество с ограниченной ответственностью "СИНКо Груп (Си.Ай.Эс.) Страховые брокеры и консультанты"	129090, г. Москва, ул. Гиляровского, д. 7, эт. 16		тел. 8 (495) 232-55-81	7702297179	1027739061701	СБ-Ю 4151 77	17.10.2008		
Центральный федеральный округ	Москва	4152	Закрытое акционерное общество "Страховой брокер "Малакут Созвездие"	127051, г. Москва, Малая Сухаревская пл., д. 12		тел. 8 (495) 933-13-73; факс 8 (495) 933-13-70	7702677580	1087746780637	СБ-Ю 4152 77	17.10.2008		
Центральный федеральный округ	Москва	4169	Некоммерческая организация — Общество взаимного страхования "ХРАНИТЕЛЬ" (новое наименование: Некоммерческая организация — Потребительское общество взаимного страхования "Гарантия Инвестиций")	129110, г. Москва, ул. Щепкина, д. 60/2, строение 1, помещение III		тел. 8 (495) 631-00-56	7702371129	1087799029295	OBC 4169 77	17.04.2009		страхование средств наземного транспорта (за исключением средств железнодорожного транспорта)
												страхование грузов сельскохозяйственное страхование (страхование урожая, сельскохозяйственных культур, многолетних насаждений, животных) страхование имущества юридических лиц, за исключением транспортных средств и сельскохозяйственного страхования страхование имущества граждан, за исключением транспортных средств страхование предпринимательских рисков
Центральный федеральный округ	Москва	4174	Общество с ограниченной ответственностью "СКОР ПЕРЕСТРАХОВАНИЕ"	109012, г. Москва, ул. Никольская, д. 10, Офис-центр		тел. 8 (495) 660-93-88; фак: 8 (495) 660-93-89; www.scor.com.ru	7710734055	5087746664814	ПС № 4174	19.01.2016	перестрахование	
Центральный федеральный округ	Москва	4177	Общество с ограниченной ответственностью "ИГК страховой брокер"	г. Москва (адрес Общества: 105187, г. Москва, Измайловское ш., д. 73Ж, помещение XXII, комната № 1)		тел.: 8 (495) 118-74-34, 118-74-35, 8 (916) 987-67-03; www.igkbroker.ru	7743714544	5087746432956	СБ-Ю 4177 77	29.09.2011		
Центральный федеральный округ	Москва	4179	Общество с ограниченной ответственностью "Страховая компания "Райффайзен Лайф"	Российская Федерация, 115230, г. Москва, 1-и Нагатинский проезд, дом 10, строение 1		тел./факс 8 (495) 771-71-18; www.raiffeisen-life.ru	7704719732	1097746021955	СЖ № 4179	11.08.2015	добровольное страхование жизни	страхование жизни на случай смерти, дожития до определенного возраста или срока либо наступления иного события пенсионное страхование страхование жизни с условием периодических страховых выплат (ренты, аннуитетов) и (или) с участием страхователя в инвестиционном доходе страховщика

Федеральный округ	Субъект Федерации	Рег. номер	Наименование субъекта страхового дела	Местонахождение	Новый адрес (при наличии)	Средства связи	инн	ОГРН/ОГРНИП	Лицен номер лицензии	зия дата выдачи	Виды деятельности (заполняется в случае выдачи бланка лицензии по форме, установленной Указанием Банка России от 23.04.2014 № 3238-У "Об установлении формы бланка лицензии на осуществление страховой деятельности")	Виды страхования, осуществляемые в рамках вида деятельности
									СЛ № 4179	11.08.2015	добровольное личное страхование, за исключением добровольного страхования жизни	страхование от несчастных случаев и болезней
Центральный федеральный округ	Москва	4183	Страховой Брокер"	125009, город Москва, улица Тверская, дом 20/1, строение 1, офис 522		тел.: 8 (985) 920-67-99, 8 (495) 650-73-03	7725148840	1037700190131	СБ-Ю 4183 77	23.08.2010		медицинское страхование
Центральный федеральный округ	Москва	4185	Акционерное общество "Страховой брокер "Международный Страховой Брокер"	142784, г. Москва, г. Московский, д. Румянцево, стр. 1, блок А		тел. 8 (495) 978-81-95	7703681211	5087746566640	СБ № 4185	28.07.2015	посредническая деятельность в качестве страхового брокера	
Центральный федеральный округ	Москва	4189	Общество с ограниченной ответственностью "Ингосстрах ОНДД Кредитное Страхование"	115054, город Москва, Павелецкая площадь, дом 2, строение 1		тел. 8 (495) 795-25-72; факс 8 (495) 795-25-73; www.ingo-ondd.ru	7707707862	1097746419363	ПС № 4189	28.07.2015	перестрахование	
									СИ № 4189	28.07.2015	добровольное имущественное страхование	страхование предпринимательских рисков
Центральный федеральный	Москва	4190	Общество с ограниченной ответственностью "Глобальный	129626, г. Москва, Графский		тел. 8 (495) 617-49-50	7717659026	1097746521322	CE IO 4100.77	18 10 2011		страхование финансовых рисков
федеральный округ Центральный	WUCKBA	4130	Страховой Брокер" Некоммерческая организация	переулок, дом 14, корпус 2		, ,	7717030030	1097740321322	GB-10 4190 77	10.10.2011		страхование средств наземного транспорта
федеральный округ	Москва	4192	Общество взаимного страхования "Народные кассы"	109431, город Москва, улица Привольная, дом 61, корпус 1		тел.: 8 (495) 974-72-54, 8 (495) 971-82-02	7721277474	1087799021243	BC № 4192	10.03.2015	взаимное страхование	(за исключением средств железнодорожного транспорта) страхование имущества юридических лиц, за исключением транспортных средств и сельскохозяйственного страхования страхование имущества граждан, за исключением транспортных средств страхование гражданской ответственности за неисполнение или ненадлежащее исполнение обязательств по договору страхование финансовых рисков
Центральный федеральный округ	Москва	4194	"АФМ Страховые Брокеры"	115162, город Москва, улица Шухова, дом 14		тел. 8 (495) 787-64-15; факс 8 (495) 787-64-19; afm.ru	7725679784	1097746655500	СБ № 4194	10.03.2015	посредническая деятельность в качестве страхового брокера	
Центральный федеральный округ	Москва	4205	Общество с ограниченной ответственностью "Страховой брокер "ФинАссист"	123007, г. Москва, 4-я Магистральная ул., д. 11, стр. 2		тел./факс: 8 (495) 646-25-79, 8 (495) 646-25-80	7714787996	1097746518341	СБ-Ю 4205 77	09.04.2010		
Центральный федеральный округ	Москва	4209	Закрытое акционерное общество "Кофас Рус Страховая Компания"	125047, город Москва, улица 1-я Тверская-Ямская, дом 23, строение 1		тел. 8 (495) 785-57-10; факс 8 (495) 785-57-14; www.coface.ru	7710748467	1097746176714	СИ № 4209	24.06.2015	добровольное имущественное страхование	страхование предпринимательских рисков
Центральный федеральный округ	Москва	4210	Акционерное общество "Страховая компания АИЖК"	125009, г. Москва, ул. Воздвиженка, д. 10		тел. 8 (495) 272-03-73; www.ahml-insurance.ru	7727709314	1107746041545	ПС № 4210	11.08.2016	перестрахование	
									СИ № 4210	11.08.2016	добровольное имущественное страхование	страхование гражданской ответственности за неисполнение или ненадлежащее исполнение обязательств по договору страхование финансовых рисков
Центральный федеральный округ	Москва	4211	Общество с ограниченной ответственностью "БИЛДЕРЛИНГС СТРАХОВЫЕ БРОКЕРЫ"	109044, г. Москва, ул. Крутицкий Вал, д. 16		тел. 8 (495) 698-57-64	7706734260	1107746219536	СБ № 4211	21.07.2014	посредническая деятельность в качестве страхового брокера	
Центральный федеральный округ	Москва	4216	Общество с ограниченной ответственностью "ГЛИНСО — Страховые брокеры"	121099, г. Москва, Спасопесковский пер., д. 7/1, стр. 1		тел. 8 (495) 258-92-48; www.glinso.eu	7725691911	1107746267815	СБ № 4216	17.10.2014	посредническая деятельность в качестве страхового брокера	
Центральный федеральный округ	Москва	4217	Общество с ограниченной ответственностью "Страховой брокер "Тернер"	119017, г. Москва, ул. Малый Толмачевский пер., д. 8/11, стр. 3, пом. I, комнаты 203—204		тел.: 8 (985) 767-14-20; 8 (495) 951-93-92; 8 (495) 959-46-14; www.turnergroup.ru	7728732450	1107746289672	СБ-Ю 4217 77	29.10.2010		

	_											
									Лицен	RNS	Виды деятельности	
Федеральный округ	Субъект Федерации	Рег. номер	Наименование субъекта страхового дела	Местонахождение	Новый адрес (при наличии)	Средства связи	инн	ОГРН/ОГРНИП	номер лицензии	дата выдачи	(заполняется в случае выдачи бланка лицензии по форме, установленной Указанием Банка России от 23.04.2014 № 3238-У "Об установлении формы бланка лицензии на осуществление страховой деятельности")	Виды страхования, осуществляемые в рамках вида деятельности
Центральный федеральный округ	Москва	4220	брокер "ТИСС"	129626, г. Москва, пр-т Мира, дом 104		тел. 8 (495) 686-01-87; тел./факс 8 (495) 686-07-09	7726567804	5077746772263	СБ-Ю 4220 77	18.02.2011		
Центральный федеральный округ	Москва	4223	Общество с ограниченной ответственностью "Страховой брокер "СиЛайн"	125009, г. Москва, Романов переулок, д. 4		тел./факс 8 (495) 721-11-77; www.sealine.su	7719606146	5067746960342	СБ № 4223	17.10.2014	посредническая деятельность в качестве страхового брокера	
Центральный федеральный округ	Москва	4225	Общество с ограниченной ответственностью "Страховой брокер "РТ-Страхование"	119991, г. Москва, Гоголевский бульвар, д. 21, стр. 1		тел. 8 (499) 740-50-26; факс: 8 (499) 740-50-24; 8 (499) 653-51-99; www.rt-insurance.ru	7704730687	1097746424753	СБ-Ю 4225 77	05.08.2010		
Центральный федеральный округ	Москва	4228	Общество с ограниченной ответственностью "Индустриальный страховой брокер"	117638, г. Москва, Одесская ул., д. 2, пом. III, комн. 21		тел. 8 (495) 641-23-64; www.inibroker.com	7710869528	1107746519210	СБ № 4228	28.01.2016	посредническая деятельность в качестве страхового брокера	
Центральный федеральный округ	Москва	4239	Общество с ограниченной ответственностью "Страховой брокер "Ин2Матрикс Брокер Сервисез"	Россия, 109028, г. Москва, Подкопаевский переулок, д. 4		тел. 8 (495) 287-03-37; факс 8 (495) 287-03-35; www.in2matrix.com	7705924903	1107746627933	СБ № 4239	22.03.2016	посредническая деятельность в качестве страхового брокера	
Центральный федеральный округ	Москва	4240	Общество с ограниченной ответственностью "Международные страховые и перестраховочные брокеры"	115280, г. Москва, ул. Ленинская Слобода, д. 19		тел. 8 (499) 346-48-34; факс 8 (499) 346-48-35; www.i2rb.com	7743789170	1107746624424	СБ № 4240	14.04.2016	посредническая деятельность в качестве страхового брокера	
Центральный федеральный округ	Москва	4244	Общество с ограниченной ответственностью "Страховой брокер Топ Тайм" Общество с ограниченной	121443, г. Москва, улица Малая Филевская, д. 8, корп. 2		тел. 8 (495) 201-32-48	7718758435	1097746173623	СБ № 4244	03.06.2016	посредническая деятельность в качестве страхового брокера	
Центральный федеральный округ	Москва	4245	ответственностью	123104, город Москва, улица Малая Бронная, дом 16, офис 26		тел. 8 (495) 650-06-21	7703729470	1107746816803	СБ-Ю 4245 77	25.02.2011		
Центральный федеральный округ	Москва	4250	Страховой Брокер"	127055, г. Москва, ул. Сущевская, д. 12, стр. 1		тел.: (499) 973-38-42, 973-38-52, 973-15-83, 973-38-44	7707738042	1107746946878	СБ № 4250	13.05.2015	посредническая деятельность в качестве страхового брокера	
Центральный федеральный округ	Москва	4254	Общество с ограниченной ответственностью "Страховой брокер "ЮНИКОМ"	109240, г. Москва, наб. Котельническая, дом 17		тел. 8 (922) 264-91-67	7725722870	1117746340964	СБ № 4254	07.11.2014	посредническая деятельность в качестве страхового брокера	
Центральный федеральный округ	Москва	4262	Закрытое акционерное общество "Страховой брокер "Малакут – Кредитное страхование"	127051, Россия, г. Москва, Малая Сухаревская площадь, д. 12		тел. 8 (495) 933-13-73	7702769008	1117746639340	СБ-Ю 4262 77	06.12.2011		
Центральный федеральный округ	Москва	4267	Общество с ограниченной ответственностью "СИ-НЕРДЖИ. СТРАХОВЫЕ БРОКЕРЫ"	107392, город Москва, улица Малая Черкизовская, дом 64, этаж 1, пом. 255, ком. 2		тел. 8 (495) 724-26-24; факс 8 (495) 951-22-05; www.si-nergy.com/ brokers	7705947562	1117746306468	СБ № 4267	09.11.2016	посредническая деятельность в качестве страхового брокера	
Центральный федеральный округ	Москва	4270	брокер "Реюнион"	Российская Федерация, 125424, г. Москва, Волоколамское ш., д. 88		8 (495) 491-36-29, 8 (495) 540-44-05; www.reunion.ru.com	7730651142	1117746740132	СБ № 4270	08.04.2015	посредническая деятельность в качестве страхового брокера	
Центральный федеральный округ	Москва	4272	Общество с ограниченной ответственностью "Страховая и перестраховочная брокерская фирма "Титан"	109125, г. Москва, Волжский бульвар, 95-й квартал, д. 5, помещение 5, офис 1		тел. 8 (495) 502-94-91; факс 8 (495) 502-94-97	7727759386	1117746703304	СБ № 4272	27.01.2015	посредническая деятельность в качестве страхового брокера	
Центральный федеральный округ	Москва	4277	Иншуранс – Страховой Брокер"	117246, г. Москва, Научный проезд, дом 19		8 (965) 398-41-82	7728790212	1117746926802	СБ-Ю 4277 77	10.04.2012		
Центральный федеральный округ	Москва	4283	брокер "Ярд"	Российская Федерация, 119146, г. Москва, ул. 1-я Фрунзенская, д. 3 "а", стр. 1		тел. 8 (495) 223-38-01	7704801546	1127746117410	СБ-Ю 4283 77	05.07.2012		
Центральный федеральный округ	Москва	4290	Общество с ограниченной ответственностью "Страховой брокер "Стратегия"	125009, РФ, г. Москва, Леонтьевский переулок, дом 7, строение 3, помещение № 1		тел.: 8 (495) 933-02-68, 8 (495) 690-25-13	7713736149	1117746824205	СБ № 4290	23.01.2015	посредническая деятельность в качестве страхового брокера	

									Лицен	ЗИЯ	Виды деятельности	
Федеральный округ	Субъект Федерации	Рег. номер	Наименование субъекта страхового дела	Местонахождение	Новый адрес (при наличии)	Средства связи	инн	ОГРН/ОГРНИП	номер лицензии	дата выдачи	(заполняется в случае выдачи бланка лицензии по форме, установленной Указанием Банка России от 23.04.2014 № 3238-У "Об установлении формы бланка лицензии на осуществление страховой деятельности")	Виды страхования, осуществляемые в рамках вида деятельности
Центральный федеральный округ	Москва	4293	Общество с ограниченной ответственностью "Страховая Компания "Ойлер Гермес Ру"	119049, г. Москва, 4-й Добрынинский переулок, д. 8, помещение C08-I, ком. 7		тел. 8 (495) 981-28-33 (доб. 5500); факс 8 (495) 981-28-34; www.eulerhermes.ru	7706767530	5117746060735	СИ № 4293	03.03.2016	добровольное имущественное страхование	страхование предпринимательских рисков
Центральный федеральный округ	Москва	4308	Общество с ограниченной ответственностью Страховой брокер "Оптималь"	117218, г. Москва, Нахимовский проспект, д. 32	117140, г. Москва, ул. Болотниковская, д. 40, корп. 3, кв. 41	тел.: 8 (909) 690-40-81, 8 (903) 795-54-52; www.optimal-inbr.ru	7708789850	1137746441766	СБ № 4308	04.09.2014	посредническая деятельность в качестве страхового брокера	
Центральный федеральный округ	Москва	4313	Общество с ограниченной ответственностью "Страховой и перестраховочный брокер "Тим Профит"	105066, г. Москва, ул. Ольховская, дом 4, корпус 1		тел. 8 (495) 984-19-07	7701989755	1137746158868	СБ № 4313	07.04.2016	посредническая деятельность в качестве страхового брокера	
Центральный федеральный округ	Москва	4314	Некоммерческая организация "Потребительское общество взаимного страхования гражданской ответственности застройщиков"	111024, г. Москва, ул. Авиамоторная, д. 10, корп. 2		тел. 8 (495) 777-54-52; ovsz.ru	7722401371	1137799018367	BC № 4314	13.08.2015	взаимное страхование	страхование гражданской ответственности за неисполнение или ненадлежащее исполнение обязательств по договору
Центральный федеральный округ	Москва	4316	Общество с ограниченной ответственностью "Страховой брокер "СИГМА"	121087, г. Москва, Багратионовский проезд, дом 7, корпус 11		тел. 8 (499) 280-09-99; www.sigmallc.ru	7707813638	1137746882756	СБ № 4316	28.10.2016	посредническая деятельность в качестве страхового брокера	
Центральный федеральный округ Центральный	Москва	4317	Общество с ограниченной ответственностью "Страховой брокер "Альтаир" Общество с ограниченной	РФ, 105082, г. Москва, ул. Большая Почтовая, д. 26, стр. 1 127224, город Москва,		тел. 8 (495) 133-56-03; www.altairins.com	7724891690	1137746882680	СБ № 4317	20.10.2015	посредническая деятельность в качестве страхового брокера	
центральный федеральный округ Центральный	Москва	4320	ответственностью "Страховой брокер "Оливия" Общество с ограниченной	улица Осташковская, дом 30, помещение 4, комната 4		тел. 8 (968) 218-07-50; www.brokerolivia.ru	7707816565	1137746991150	СБ № 4320	21.04.2016	посредническая деятельность в качестве страхового брокера	
федеральный округ	Москва	4322		109202, г. Москва, шоссе Фрезер, д. 5/1, комната 46		тел. 8 (926) 842-77-88	7721815179	5137746150955	СБ № 4322	30.04.2014	посредническая деятельность в качестве страхового брокера	
Центральный федеральный округ	Москва	4323	организация "Потребительское общество взаимного страхования сбережений"	129329, город Москва, улица Кольская, дом 1		тел. 8 (499) 398-06-88; www.ovss.ru	7721491301	1137799012450	BC № 4323	01.06.2015	взаимное страхование	страхование средств наземного транспорта (за исключением средств железнодорожного транспорта)
												страхование имущества юридических лиц, за исключением транспортных средств и сельскохозяйственного страхования страхование имущества граждан, за исключением транспортных средств страхование гражданской ответственности за причинение вреда третьим лицам страхование гражданской ответственности за неисполнение или ненадлежащее исполнение обязательств по договору страхование финансовых рисков
Центральный федеральный округ	Москва	4324	медицинское страхование"	111020, г. Москва, ул. Бобровая, д. 7, стр. 7		тел. 8 (903) 218-56-90	7722841622	1147746437343	OC № 4324-01	02.08.2016	обязательное медицинское страхование	обязательное медицинское страхование
Центральный федеральный округ	Москва	4327	Общество с ограниченной ответственностью "Венские страховые брокеры"	129085, город Москва, проспект Мира, дом 101, строение 1		тел./факс 8 (929) 513-95-60; viennainsurancebrokers.ru	7717775607	1147746113657	СБ № 4327	31.07.2014	посредническая деятельность в качестве страхового брокера	
Центральный федеральный округ	Москва	4329	Общество с ограниченной ответственностью Страховой брокер "Сетевой альянс"	127055, г. Москва, Тихвинская ул., д. 10, корп. 2, пом. II, комн. 11		тел./факс 8 (499) 678-28-92, 8 (499) 313-96-54; www.setalliance.ru	7733859212	1137746987730	СБ № 4329	16.09.2015	посредническая деятельность в качестве страхового брокера	
Центральный федеральный округ	Москва	4330	Общество с ограниченной ответственностью "Страховой брокер Сбербанка"	119071, г. Москва, Ленинский проспект, д. 15A		тел. 8 (499) 110-07-71	7706810730	1147746683468	СБ № 4330	29.04.2016	посредническая деятельность в качестве страхового брокера	

Федеральный округ	Субъект Федерации	Рег.	Наименование субъекта страхового дела	Местонахождение	Новый адрес (при наличии)	Средства связи	инн	ОГРН/ОГРНИП	Лицен номер	дата	Виды деятельности (заполняется в случае выдачи бланка лицензии по форме, установленной Указанием Банка России от 23.04.2014 № 3238-У	Виды страхования, осуществляемые в рамках вида деятельности
олру.	тодорации	пошор	orpanosoro gora		(лицензии	выдачи	"Об установлении формы бланка лицензии на осуществление страховой деятельности")	оранная ода дологового
Центральный федеральный округ	Москва	4331	Общество с ограниченной ответственностью Страховая компания "Сбербанк Страхование"	115093, город Москва, улица Павловская, дом 7		тел. 8 (495) 139-21-29; www.sberbankins.ru	7706810747	1147746683479	ПС № 4331	01.11.2016	перестрахование	
			·						СЛ № 4331	05.08.2015	добровольное личное страхование, за исключением добровольного страхования жизни	страхование от несчастных случаев и болезней
									СИ № 4331	05.08.2015	добровольное имущественное	медицинское страхование страхование грузов
											страхование	сельскохозяйственное страхование (страхование урожая, сельскохозяйственных культур, многолетних насаждений, животных) страхование имущества юридических лиц, за исключением транспортных средств и сельскохозяйственного страхования страхование имущества граждан, за исключением транспортных средств страхование гражданской ответственности за причинение вреда третьим лицам страхование предпринимательских рисков страхование финансовых рисков
Центральный федеральный округ	Москва	4332	Общество с ограниченной ответственностью "Страховой Брокер МСМ Рус"	115184, Россия, г. Москва, ул. Большая Татарская, дом 35, строение 7–9, офис 414		тел./факс +7 (499) 917-01-05; www.msmbrokers.com	7705515675	1147746712453	СБ № 4332	01.12.2015	посредническая деятельность в качестве страхового брокера	
Центральный федеральный округ	Москва	4334	Общество с ограниченной ответственностью "Атрадиус Рус Кредитное Страхование"	119147, г. Москва, ул. Таганская, 17–23		тел. 8 (495) 139-40-52	7709931612	1137746533980	СИ № 4334	18.12.2014	добровольное имущественное страхование	страхование предпринимательских рисков
Центральный федеральный округ	Москва	4339	Общество с ограниченной ответственностью "Тойота Иншуранс Менеджмент (Страховые брокеры)"	Российская Федерация, 141031, Московская область, Мытищинский район, МКАД, 84-й км, ТПЗ " Алтуфьево", владение 5, строение 1		тел. 8 (495) 258-24-98; факс 8 (495) 258-24-97; www.toyota-im.ru	7703814736	1147746841989	СБ № 4339	12.11.2015	посредническая деятельность в качестве страхового брокера	
Центральный федеральный округ	Москва	4342	Общество с ограниченной ответственностью "Страховой брокер "Мирное небо"	121471, г. Москва, ул. Верейская, 41		тел. 8 (495) 230-05-50; www.ib-ps.ru	7731115507	1157746077598	СБ № 4342	19.05.2015	посредническая деятельность в качестве страхового брокера	
Центральный федеральный округ	Москва	4345	Общество с ограниченной ответственностью "Страховой брокер "ЕДИНСТВО"	125222, г. Москва, ул. Генерала Белобородова, д. 18, пом. II, комн. 3		тел. 8 (903) 157-03-23; insedins.wix.com/ worldwide	7733230103	1157746334547	СБ № 4345	26.06.2015	посредническая деятельность в качестве страхового брокера	
Центральный федеральный округ	Москва	4187	Общество с ограниченной ответственностью "Челлендж Групп – Страховые консультанты и брокеры"	125009, г. Москва, ул. Тверская, стр. 9, офис VII		тел. 8 (495) 232-20-86; факс 8 (495) 232-20-87	7727619195	1077757497872	СБ-Ю 4187 77	28.02.2012		
Центральный федеральный округ	Москва	4251	Общество с ограниченной ответственностью "Эдванс. Страховые брокеры и консультанты"	121309, город Москва, улица Барклая, дом 17		тел.: 8 (985) 764-21-11, 8 (985) 991-50-93; факс 8 (495) 956-22-45; www.advancebrokers.ru	7730635937	5107746016230	СБ-Ю 4251 77	10.06.2011		
Центральный федеральный округ	Москва	4351	Акционерное общество "Российская Национальная Перестраховочная компания"	Российская Федерация, 125407, город Москва, ул. Гашека, БЦ "Дукат Плейс III", д. 6, оф. 520		тел. 8 (985) 764-14-21	7706440687	1167746727378	ПС № 4351	30.12.2016	перестрахование	
Северо-Западный федеральный округ	Республика Карелия			•								
Северо-Западный федеральный округ	Республика Коми											
Северо-Западный федеральный округ	Архангельская область											

									Лицен:	ЗИЯ	Виды деятельности	
Федеральный округ	Субъект Федерации	Рег. номер	Наименование субъекта страхового дела	Местонахождение	Новый адрес (при наличии)	Средства связи	ИНН	ОГРН/ОГРНИП	номер лицензии	дата выдачи	(заполняется в случае выдачи бланка лицензии по форме, установленной Указанием Банка России от 23.04.2014 № 3238-У "Об установлении формы бланка лицензии на осуществление страховой деятельности")	Виды страхования, осуществляемые в рамках вида деятельности
Северо-Западный федеральный округ	Вологодская область	4296	Некоммерческая организация потребительское общество Общество взаимного страхования "Кооп-Ресурс"	161011, Вологодская обл., г. Вологда, ул. Козленская, д. 63		тел. 8 (8172) 75-33-71; www.кооп-ресурс.РФ	3525257234	1113500000492	BC № 4296	13.03.2015	взаимное страхование	страхование средств наземного транспорта (за исключением средств железнодорожного транспорта)
Casana Zazazwu i						TOTAL (About						страхование имущества юридических лиц, за исключением транспортных средств и сельскохозяйственного страхования страхование имущества граждан, за исключением транспортных средств
Северо-Западный федеральный округ	Калининградская область	3010	Акционерное общество "Областная медицинская страховая компания"	Россия, 236000, г. Калининград, ул. Космонавта Леонова, д. 18		тел./факс 8 (4012) 93-44-05; www.oblmsk.ru	3906041989	1023900584542	OC № 3010-01	30.01.2015	обязательное медицинское страхование	обязательное медицинское страхование
Северо-Западный федеральный округ	Калининградская область	4089	Общество с ограниченной ответственностью "Страховой брокер "Балтийский синдикат"	236005, город Калининград, улица Киевская, дом 132-а, офис 9, кабинет 3		тел./факс 8 (4012) 98-47-44, 8 (4012) 98-47-45	3906053991	1023900999880	СБ-Ю 4089 39	16.04.2009		
Северо-Западный федеральный округ	Ленинградская область											
Северо-Западный федеральный округ	Мурманская область											
Северо-Западный федеральный округ	Новгородская область											
Северо-Западный федеральный округ	Псковская область											
Северо-Западный федеральный округ	Санкт- Петербург	0141	Страховое Акционерное Общество "Медэкспресс"	191186, город Санкт-Петербург, улица Гороховая, дом 14/26		тел. 8 (812) 494-94-11; факс 8 (812) 494-94-10; www.medexpress.ru	7803025365	1037843040465	OC № 0141-03	21.09.2015	обязательное страхование гражданской ответственности владельцев транспортных средств добровольное личное страхование,	обязательное страхование гражданской ответственности владельцев транспортных средств
									СЛ № 0141	21.09.2015	за исключением добровольного страхования жизни	страхование от несчастных случаев и болезней
									СИ № 0141	21.09.2015	добровольное имущественное страхование	медицинское страхование страхование средств наземного транспорта (за исключением средств железнодорожного транспорта)
												страхование грузов страхование имущества юридических лиц, за исключением транспортных средств и сельскохозяйственного страхования
												страхование имущества граждан, за исключением транспортных средств страхование гражданской ответственности
0						0 (040) 000 00 50						владельцев автотранспортных средств страхование гражданской ответственности за причинение вреда третьим лицам
Северо-Западный федеральный округ	Санкт- Петербург	0177	Страховое акционерное общество ЭРГО	191060, город Санкт-Петербург, переулок Кваренги, дом 4		тел. 8 (812) 600-20-50; факс 8 (812) 600-20-51; www.ergo.ru	7815025049	1027809184347	ПС № 0177	27.11.2015	перестрахование	
						-			OC № 0177-03	27.11.2015	обязательное страхование гражданской ответственности владельцев транспортных средств	обязательное страхование гражданской ответственности владельцев транспортных средств
									OC № 0177-04	27.11.2015	обязательное страхование гражданской ответственности владельца опасного объекта за причинение вреда в результате аварии на опасном объекте	обязательное страхование гражданской ответственности владельца опасного объекта за причинение вреда в результате аварии на опасном объекте

страхования жизни

СИ № 0630 04.02.2016 Добровольное имущественное страхование

медицинское страхование

транспорта)

страхование грузов

транспортных средств

страхование средств наземного транспорта

страхование средств водного транспорта

страхование гражданской ответственности владельцев автотранспортных средств

(за исключением средств железнодорожного

сельскохозяйственное страхование (страхование урожая, сельскохозяйственных культур, многолетних насаждений, животных) страхование имущества юридических лиц, за исключением транспортных средств и сельскохозяйственного страхования страхование имущества граждан, за исключением

									Лицен	нзия	Виды деятельности	
Федеральный округ	Субъект Федерации	Рег. номер	Наименование субъекта страхового дела	Местонахождение	Новый адрес (при наличии)	Средства связи	инн	ОГРН/ОГРНИП	номер лицензии	дата выдачи	(заполняется в случае выдачи бланка лицензии по форме, установленной Указанием Банка России от 23.04.2014 № 3238-У "Об установлении формы бланка лицензии на осуществление страховой деятельности")	Виды страхования, осуществляемые в рамках вида деятельности
									СЛ № 0177	27.11.2015	добровольное личное страхование, за исключением добровольного страхования жизни	страхование от несчастных случаев и болезней
									СИ № 0177	27.11.2015	добровольное имущественное страхование	медицинское страхование страхование средств наземного транспорта (за исключением средств железнодорожного транспорта)
												страхование средств железнодорожного транспорта страхование средств воздушного транспорта страхование средств водного транспорта страхование грузов
												страхование грузов страхование имущества юридических лиц, за исключением транспортных средств и сельскохозяйственного страхования
												страхование имущества граждан, за исключением транспортных средств
												страхование гражданской ответственности владельцев автотранспортных средств
												страхование гражданской ответственности организаций, эксплуатирующих опасные объекты
												страхование гражданской ответственности за причинение вреда вследствие недостатков товаров, работ, услуг
												страхование гражданской ответственности за причинение вреда третьим лицам
												страхование предпринимательских рисков страхование финансовых рисков
Северо-Западный федеральный округ	Санкт- Петербург	0630	Публичное акционерное общество "Страховая компания ГАЙДЕ"	Россия, 191119, г. Санкт- Петербург, Лиговский проспект, дом 108, лит. А		тел. 8 (812) 777-02-75; факс 8 (812) 275-47-38; www.guideh.com	7809016423	1027809175459	OC № 0630-03	04.02.2016	обязательное страхование гражданской ответственности владельцев транспортных средств	обязательное страхование гражданской ответственности владельцев транспортных средств
									OC № 0630-04	04.02.2016	обязательное страхование гражданской ответственности владельца опасного объекта за причинение вреда в результате аварии на опасном объекте	обязательное страхование гражданской ответственности владельца опасного объекта за причинение вреда в результате аварии на опасном объекте
									OC № 0630-05	04.02.2016	обязательное страхование гражданской ответственности перевозчика за причинение при перевозках вреда жизни, здоровью, имуществу пассажиров	обязательное страхование гражданской ответственности перевозчика за причинение при перевозках вреда жизни, здоровью, имуществ пассажиров
									СЛ № 0630	04.02.2016	добровольное личное страхование, за исключением добровольного	страхование от несчастных случаев и болезней

медицинское страхование

									Лицен	Вия	Виды деятельности	
Федеральный округ	Субъект Федерации	Рег. номер	Наименование субъекта страхового дела	Местонахождение	Новый адрес (при наличии)	Средства связи	инн	ОГРН/ОГРНИП	номер лицензии	дата выдачи	(заполняется в случае выдачи бланка лицензии по форме, установленной Указанием Банка России от 23.04.2014 № 3238-У "Об установлении формы бланка лицензии на осуществление страховой деятельности")	Виды страхования, осуществляемые в рамках вида деятельности
Северо-Западный федеральный округ	Санкт- Петербург	1336	Закрытое акционерное общество "Страховая компания "Капитал-полис"	190013, г. Санкт-Петербург, Московский пр-т, дом 22, литер 3		тел.: 8 (812) 320-65-34, 8 (812) 316-17-51; www.sk.capitalpolis.ru	7809009419	1027810220448	СЛ № 1336	17.11.2014	добровольное личное страхование, за исключением добровольного страхования жизни	страхование гражданской ответственности за причинение вреда вследствие недостатков товаров, работ, услуг страхование гражданской ответственности за причинение вреда третьим лицам страхование гражданской ответственности за неисполнение или ненадлежащее исполнение обязательств по договору страхование финансовых рисков страхование от несчастных случаев и болезней
									СИ № 1336	17.11.2014	добровольное имущественное страхование	медицинское страхование страхование средств наземного транспорта (за исключением средств железнодорожного
Северо-Западный	2			196084, г. Санкт-Петербург,		тел. 8 (812) 449-47-58;					о радиование	транспорта) страхование грузов сельскохозяйственное страхование (страхование урожая, сельскохозяйственных культур, многолетних насаждений, животных) страхование имущества горидических лиц, за исключением транспортных средств и сельскохозяйственного страхования страхование имущества граждан, за исключением транспортных средств страхование гражданской ответственности владельцев автотранспортных средств страхование гражданской ответственности организаций, эксплуатирующих опасные объекты страхование гражданской ответственности за причинение вреда вследствие недостатков товаров, работ, услуг страхование гражданской ответственности за причинение вреда третьим лицам страхование гражданской ответственности за причинение вреда третьим лицам страхование гражданской ответственности за неисполнение или ненадлежащее исполнение обязательств по договору страхование финансовых рисков
федеральный округ	Санкт- Петербург	1675	Либерти Страхование (Акционерное общество)	Московский пр-т, дом 79A, лит. А		факс 8 (812) 449-47-59; www.liberty24.ru	7812016906	1027810229150	ПС № 1675	03.06.2016	перестрахование	
									OC № 1675-03	03.06.2016	обязательное страхование гражданской ответственности владельцев транспортных средств	обязательное страхование гражданской ответственности владельцев транспортных средств
									OC № 1675-04	03.06.2016	обязательное страхование гражданской ответственности владельца опасного объекта за причинение вреда в результате аварии на опасном объекте	обязательное страхование гражданской ответственности владельца опасного объекта за причинение вреда в результате аварии на опасном объекте
									OC № 1675-05	03.06.2016	обязательное страхование гражданской ответственности перевозчика за причинение при перевозках вреда жизни, здоровью, имуществу пассажиров	обязательное страхование гражданской ответственности перевозчика за причинение при перевозках вреда жизни, здоровью, имуществу пассажиров
									СЛ № 1675	03.06.2016	добровольное личное страхование, за исключением добровольного страхования жизни	страхование от несчастных случаев и болезней
												MODIMINATION OF CENTRAL PROPERTIES

1		1	T				1		Лицен	10140	1 5	
Федеральный округ	Субъект Федерации	Рег. номер	Наименование субъекта страхового дела	Местонахождение	Новый адрес (при наличии)	Средства связи	инн	ОГРН/ОГРНИП	номер лицензии	дата выдачи	Виды деятельности (заполняется в случае выдачи бланка лицензии по форме, установленной Указанием Банка России от 23.04.2014 № 3238-У "Об установлении формы бланка лицензии на осуществление страховой деятельности")	Виды страхования, осуществляемые в рамках вида деятельности
									СИ № 1675	03.06.2016	добровольное имущественное страхование	страхование средств наземного транспорта (за исключением средств железнодорожного транспорта) страхование средств железнодорожного транспор страхование средств водного транспорта
												страхование грузов сельскохозяйственное страхование (страхование урожая, сельскохозяйственных культур, многолетних насаждений, животных)
												страхование имущества юридических лиц, за исключением транспортных средств и сельскохозяйственного страхования
												страхование имущества граждан, за исключение транспортных средств
												страхование гражданской ответственности владельцев автотранспортных средств
												страхование гражданской ответственности владельцев средств водного транспорта
												страхование гражданской ответственности владельцев средств железнодорожного транспо
												страхование гражданской ответственности организаций, эксплуатирующих опасные объект
												страхование гражданской ответственности за причинение вреда вследствие недостатков товаров, работ, услуг
												страхование гражданской ответственности за причинение вреда третьим лицам
												страхование гражданской ответственности за неисполнение или ненадлежащее исполнение обязательств по договору
												страхование предпринимательских рисков страхование финансовых рисков
	Санкт- Петербург	2027	Закрытое акционерное общество "Страховая компания "Двадцать первый век"	191014, г. Санкт-Петербург, Литейный проспект, д. 57А, лит. А		тел./факс 8 (812) 331-25-20; www.21-vek.spb.ru	7817021522	1027808760539	OC № 2027-03	19.03.2015	обязательное страхование гражданской ответственности владельцев транспортных средств	страхование финансовых рисков обязательное страхование гражданской ответственности владельца опасного объекта за причинение вреда в результате аварии на опасном объекте

страхование от несчастных случаев и болезней

добровольное личное страхование,

СЛ № 2027 19.03.2015 за исключением добровольного

СИ № 2027 19.03.2015 Добровольное имущественное страхование

страхования жизни

медицинское страхование страхование средств наземного транспорта (за исключением средств железнодорожного транспорта)

страхование средств железнодорожного транспорта страхование средств воздушного транспорта страхование средств водного транспорта

страхование грузов сельскохозяйственное страхование (страхование урожая, сельскохозяйственных культур, многолетних насаждений, животных) страхование имущества юридических лиц, за исключением транспортных средств и сельскохозяйственного страхования страхование имущества граждан, за исключением транспортных средств

страхование гражданской ответственности владельцев автотранспортных средств страхование гражданской ответственности владельцев средств воздушного транспорта

Федеральный округ	Субъект Федерации	Рег. номер	Наименование субъекта страхового дела	Местонахождение	Новый адрес (при наличии)	Средства связи	инн	ОГРН/ОГРНИП	Лицен номер лицензии	дата выдачи	Виды деятельности (заполняется в случае выдачи бланка лицензии по форме, установленной Указанием Банка России от 23.04.2014 № 3238-У "Об установлении формы бланка лицензии на осуществление страховой деятельности")	Виды страхования, осуществляемые в рамках вида деятельности
Северо-Западный федеральный округ Северо-Западный федеральный округ	Санкт- Петербург Санкт- Петербург	2071	Открытое акционерное общество "Городская страховая медицинская компания" Общество с ограниченной ответственностью "Страховая компания "Инертек"	191025, г. Санкт-Петербург, Кузнечный пер., д. 2—4 Россия, 190031, г. Санкт- Петербург, Спасский переулок, д. 14/35, литер А, оф. 605		тел. 8 (812) 764-10-46; факс 8 (812) 312-81-54; www.gsmk.ru тел.: 8 (812) 380-52-57; 8 (812) 380-52-59; факс 8 (812) 380-52-58; www.inertek.sp.ru		1027809172489 1047811024062	СЛ № 2071 ОС № 2071-01 СЛ № 2169 СИ № 2169	30.06.2015 30.06.2015 23.03.2015	добровольное личное страхование, за исключением добровольного страхования жизни обязательное медицинское страхование добровольное личное страхование, за исключением добровольного страхования жизни добровольное имущественное страхование	страхование гражданской ответственности владельцее средств водного транспорта страхование гражданской ответственности организаций, эксплуатирующих опасные объекты страхование гражданской ответственности организаций, эксплуатирующих опасные объекты страхование гражданской ответственности за причинение вреда вследствие недостатков товаров, работ, услуг страхование гражданской ответственности за причинение вреда третьим лицам страхование гражданской ответственности за неисполнение или ненадлежащее исполнение обязательств по договору страхование предпринимательских рисков страхование финансовых рисков медицинское страхование страхование от несчастных случаев и болезней медицинское страхование страхование от несчастных случаев и болезней медицинское страхование страхование страхование страхование страхование средств железнодорожного транспорта страхование средств воздушного транспорта страхование средств воздушного транспорта страхование средств воздушного транспорта страхование имущества юридических лиц, за исключением транспортных средств и сельскохозяйственного страхования страхование имущества граждан, за исключением транспортных средств страхование гражданской ответственности организаций, эксплуатирующих опасные объекты страхование гражданской ответственности организаций, эксплуатирующих опасные объекты страхование гражданской ответственности за причинение вреда третьим лицам страхование гражданской ответственности за причинение вреда третьим лицам страхование гражданской ответственности за причинение вреда третьим лицам страхование гражданской ответственности за причинение пражданской ответственности за причинение вреда третьим лицам страхование гражданской ответственности за причинение вреда третьим лицам страхование
Северо-Западный федеральный округ	Санкт- Петербург	2875	Общество с ограниченной ответственностью Страховая компания "Капитал-полис Медицина"	190013, г. Санкт-Петербург, Московский проспект, д. 22, литер 3		тел. 8 (812) 337-15-11; www.oms-capitalpolis.ru	7826667390	1027810220382	OC № 2875-01		обязательное медицинское страхование	обязательное медицинское страхование
Северо-Западный федеральный округ	Санкт- Петербург	3290	Общество с ограниченной ответственностью "Адвант-Страхование"	Россия, 191014, г. Санкт- Петербург, Артиллерийская ул., д. 1, лит. А, пом. 26-Н		тел. 8 (812) 702-60-02; факс 8 (812) 702-60-01; www.advant-insur.ru	7826678515	1037851019524	СЛ № 3290		добровольное личное страхование, за исключением добровольного страхования жизни	страхование от несчастных случаев и болезней
												медицинское страхование

		1			ı			I	-		_	<u> </u>
Федеральный округ	Субъект Федерации	Рег. номер	Наименование субъекта страхового дела	Местонахождение	Новый адрес (при наличии)	Средства связи	инн	ОГРН/ОГРНИП	Лицен номер лицензии	дата выдачи	Виды деятельности (заполняется в случае выдачи бланка лицензии по форме, установленной Указанием Банка России от 23.04.2014 № 3238-У "Об установлении формы бланка лицензии на осуществление страховой деятельности")	Виды страхования, осуществляемые в рамках вида деятельности
									СИ № 3290	06.11.2015	добровольное имущественное страхование	страхование средств наземного транспорта (за исключением средств железнодорожного транспорта) страхование средств водного транспорта страхование средств водного транспорта страхование срузов страхование срузов страхование грузов страхование имущества юридических лиц, за исключением транспортных средств и сельскохозяйственного страхования страхование имущества граждан, за исключением транспортных средств страхование гражданской ответственности владельцев автотранспортных средств страхование гражданской ответственности владельцев средств водного транспорта страхование гражданской ответственности за причинение вреда вследствие недостатков товаров, работ, услуг страхование гражданской ответственности за причинение вреда третьим лицам страхование гражданской ответственности за причинение вреда третьим лицам страхование гражданской ответственности за неисполнение или ненадлежащее исполнение обязательств по договору
	Санкт- Петербург	3815	Общество с ограниченной ответственностью "СК "Экспресс-страхование"	РФ, 192012, г. Санкт-Петербург, 3-й Рабфаковский переулок, д. 5, корпус 4, лит. А, пом. 4. 11		тел. 8 (981) 764-60-36; strahovex.ru	7703354951	1027703007507	СЛ № 3815	01.10.2015	добровольное личное страхование, за исключением добровольного страхования жизни	страхование финансовых рисков страхование от несчастных случаев и болезней
				11 -7 -4 7 - 7 -							•	медицинское страхование
									СИ № 3815	01.10.2015	добровольное имущественное страхование	страхование грузов
												страхование имущества юридических лиц, за исключением транспортных средств и сельскохозяйственного страхования страхование имущества граждан, за исключением транспортных средств страхование гражданской ответственности за причинение вреда третьим лицам страхование финансовых рисков
Menenankukiú	Санкт- Петербург	3834	Общество с ограниченной ответственностью "Страховое общество "Помощь"	191124, г. Санкт-Петербург, Синопская наб., д. 50а, литер А		тел. 8 (812) 380-77-99; факс 8 (812) 325-86-55; www.pomosch.com	7825508140	1037843105233	ПС № 3834	28.07.2015	перестрахование	
			,			F			OC № 3834-04	28.07.2015	обязательное страхование гражданской ответственности владельца опасного объекта а причинение вреда в результате аварии на опасном объекте	обязательное страхование гражданской ответственности владельца опасного объекта за причинение вреда в результате аварии на опасном объекте
									OC № 3834-05	28.07.2015	обязательное страхование гражданской ответственности перевозчика за причинение при перевозках вреда жизни, здоровью, имуществу пассажиров	обязательное страхование гражданской ответственности перевозчика за причинение при перевозках вреда жизни, здоровью, имуществу пассажиров
									СЛ № 3834	28.07.2015	добровольное личное страхование, за исключением добровольного страхования жизни	страхование от несчастных случаев и болезней
									СИ № 3834	28.07.2015	добровольное имущественное страхование	медицинское страхование страхование средств наземного транспорта (за исключением средств железнодорожного транспорта) страхование средств воздушного транспорта

Федеральный округ	Субъект Федерации	Рег. номер	Наименование субъекта страхового дела	Местонахождение	Новый адрес (при наличии)	Средства связи	ИНН	ОГРН/ОГРНИП	Лицен номер лицензии	дата выдачи	Виды деятельности (заполняется в случае выдачи бланка лицензии по форме, установленной Указанием Банка России от 23.04.2014 № 3238-У "Об установлении формы бланка лицензии на осуществление	Виды страхования, осуществляемые в рамках вида деятельности
											лицензии на осуществление страховой деятельности")	

страхование средств водного транспорта страхование грузов сельскохозяйственное страхование (страхование урожая, сельскохозяйственных культур, многолетних насаждений, животных) страхование имущества юридических лиц, за исключением транспортных средств и сельскохозяйственного страхования страхование имущества граждан, за исключением транспортных средств страхование гражданской ответственности владельцев автотранспортных средств страхование гражданской ответственности владельцев средств воздушного транспорта страхование гражданской ответственности владельцев средств водного транспорта страхование гражданской ответственности организаций, эксплуатирующих опасные объекты страхование гражданской ответственности за причинение вреда вследствие недостатков товаров, работ, услуг страхование гражданской ответственности за причинение вреда третьим лицам страхование гражданской ответственности за неисполнение или ненадлежащее исполнение обязательств по договору страхование предпринимательских рисков страхование финансовых рисков

Северо-Западный федеральный округ	Санкт- Петербург	4030	Общество с ограниченной ответственностью "Страховой брокер "ИНТЕРИС"	191123, г. Санкт-Петербург, ул. Радищева, д. 39, литер Д, помещ. 113		тел.: 8 (812) 272-84-16, 8 (812) 334-97-72	7811340723	1067847718938	СБ-Ю 4030 78	18.06.2007	
Северо-Западный федеральный округ	Санкт- Петербург	4035	общество с ограниченной ответственностью "ОН-ЛАЙН страховой брокер"	197342, г. Санкт-Петербург, наб. Черной речки, д. 41		тел./факс 8 (812) 702-50-26	7814618078	1147847260582	СБ № 4035	29.10.2014	посредническая деятельность в качестве страхового брокера
Северо-Западный федеральный округ	Санкт- Петербург	4048	Общество с ограниченной ответственностью Страховой брокер "АЛЬТЕРИСК"	197198, г. Санкт-Петербург, ул. Ропшинская, д. 1/32, литера А, помещение 10-Н		тел. 8 (812) 647-02-17; факс 8 (812) 647-02-16	7805405443	5067847249773	СБ № 4048	19.12.2016	посредническая деятельность в качестве страхового брокера
Северо-Западный федеральный округ	Санкт- Петербург	4056	Общество с ограниченной ответственностью "Индастриал Страховые Брокеры"	192012, г. Санкт-Петербург, пр-т Обуховской Обороны, д. 120, литер К, пом. 220		тел.: 8 (812) 715-90-10, 8 (812) 959-18-48, 8 (812) 949-22-34	7811357205	5067847472700	СБ-Ю 4056 78	16.04.2009	
Северо-Западный федеральный округ	Санкт- Петербург	4083	Общество с ограниченной ответственностью "Страховая брокерская компания "Альтернатива плюс"	119119, г. Санкт-Петербург, ул. Воронежская, дом 6–8, литер А, помещение 1-H, помещение 2 этажа № 5		тел.: 8 (812) 323-91-57; 8 (812) 449-85-88	7813367008	1079847047774	СБ № 4083	19.12.2016	посредническая деятельность в качестве страхового брокера
Северо-Западный федеральный округ	Санкт- Петербург	4212	Общество с ограниченной ответственностью "Страховой и Перестраховочный Брокер "Юнимар"	191036, г. Санкт-Петербург, Невский пр., д. 107, кв. 36		тел./факс 8 (812) 717-51-80	7842415802	1097847266252	СБ-Ю 4212 78	04.06.2010	
Северо-Западный федеральный округ	Санкт- Петербург	4321	Общество с ограниченной ответственностью "Страховой брокер "Норд-Брокер"	Российская Федерация, 199178, г. Санкт-Петербург, 13-я линия В.О., д. 32, лит. Б, пом. 3-Н		тел. 8 (921) 940-58-26	7801612008	1137847354370	СБ № 4321	04.04.2014	посредническая деятельность в качестве страхового брокера
Северо-Западный федеральный округ	Санкт- Петербург	4328	Общество с ограниченной ответственностью "СТРАХОВЫЕ БРОКЕРЫ КОМИНСУР РУС"	191023, РФ, г. Санкт-Петербург, ул. Караванная, д. 1, литер "А"	190121, город Санкт-Петербург, проспект Римского- Корсакова, дом 101, офис 1	тел. 8 (812) 600-11-67, доб. 118	7811562645	1137847391593	СБ № 4328	06.08.2014	посредническая деятельность в качестве страхового брокера
Северо-Западный федеральный округ	Санкт- Петербург	4333	Общество с ограниченной ответственностью "Страховой брокер "Русстар"	199004, г. Санкт-Петербург, 4-я линия В.О., дом 11, литера А, помещение 1-Н	101, own 1	тел./факс 8 (812) 318-15-88; тел. 8 (951) 661-88-31	7801575959	1127847303451	СБ № 4333	16.12.2016	посредническая деятельность в качестве страхового брокера

страхование средств воздушного транспорта страхование средств водного транспорта

страхование имущества юридических лиц, за исключением транспортных средств и сельскохозяйственного страхования страхование имущества граждан, за исключением

страхование гражданской ответственности владельцев автотранспортных средств страхование гражданской ответственности владельцев средств воздушного транспорта страхование гражданской ответственности владельцев средств водного транспорта страхование гражданской ответственности владельцев средств железнодорожного транспорта страхование гражданской ответственности организаций, эксплуатирующих опасные объекты страхование гражданской ответственности организаций, эксплуатирующих опасные объекты страхование гражданской ответственности за причинение вреда вследствие недостатков

страхование гражданской ответственности за причинение вреда третьим лицам страхование гражданской ответственности за неисполнение или ненадлежащее исполнение

страхование грузов

транспортных средств

товаров, работ, услуг

обязательств по договору

									Лицен	3ИЯ	Виды деятельности	
Федеральный округ	Субъект Федерации	Рег. номер	Наименование субъекта страхового дела	Местонахождение	Новый адрес (при наличии)	Средства связи	инн	ОГРН/ОГРНИП	номер лицензии	дата выдачи	(заполняется в случае выдачи бланка лицензии по форме, установленной Указанием Банка России от 23.04.2014 № 3238-У "Об установлении формы бланка лицензии на осуществление страховой деятельности")	Виды страхования, осуществляемые в рамках вида деятельности
Северо-Западный федеральный округ	Санкт- Петербург	4347	Общество с ограниченной ответственностью "Страховой брокер "ДЕЛЬТА"	199178, г. Санкт-Петербург, наб. реки Смоленки, дом 5–7, лит. А		8 (812) 456-12-63; deltainsurance.ru	7801301556	1167847102466	СБ № 4347	03.06.2016	посредническая деятельность в качестве страхового брокера	
Северо-Западный федеральный округ	Санкт- Петербург	4350	Общество с ограниченной ответственностью "Страховой брокер "СНГ Риск Консалт Компани Санкт-Петербург"	199034, город Санкт-Петербург, 9-я линия В.О., дом 4, литер А, помещение 5Н		8 (906) 263-36-84; 8 (921) 903-03-00; https://cis-riskconsultant.ru	7801286530	1157847272417	СБ № 4350	14.07.2016	посредническая деятельность в качестве страхового брокера	
Северо-Западный федеральный округ	Санкт- Петербург	4349	Некоммерческая корпоративная организация "Межрегиональное потребительское общество взаимного страхования"	190020, г. Санкт-Петербург, набережная Обводного канала, д. 148, корп. 2, оф. 401-8		8 (812) 495-94-57; www.ovskpk.ru	7839045118	1157847350979	BC № 4349	16.12.2016	взаимное страхование	страхование гражданской ответственности за неисполнение или ненадлежащее исполнение обязателств по договору
Южный федеральный округ	Республика Адыгея		·									
Южный федеральный округ	Республика Калмыкия											
Южный федеральный округ	Республика Крым	2664	Общество с ограниченной ответственностью "Страховая компания "BEKTOP"	295051, Российская Федерация, Республика Крым, г. Симферополь, улица Жигалиной, д. 6		тел./факс 8 800 555-15-56; vektor-ins.ru	5047149929	1135047014541	OC № 2664-03	18.07.2016	обязательное страхование гражданской ответственности владельцев транспортных средств	обязательное страхование гражданской ответственности владельцев транспортных средств
									OC № 2664-05	18.07.2016	обязательное страхование гражданской ответственности перевозчика за причинение при перевозках вреда жизни, здоровью, имуществу пассажиров	обязательное страхование гражданской ответственности перевозчика за причинение при перевозках вреда жизни, здоровью, имуществу пассажиров
									СЛ № 2664	18.07.2016	добровольное личное страхование, за исключением добровольного страхования жизни	страхование от несчастных случаев и болезней
												медицинское страхование
									СИ № 2664	18.07.2016	добровольное имущественное страхование	страхование средств наземного транспорта (за исключением средств железнодорожного транспорта) страхование средств железнодорожного транспорта

	T	1							Лицен	12Ma		
Федеральный округ	Субъект Федерации	Рег. номер	Наименование субъекта страхового дела	Местонахождение	Новый адрес (при наличии)	Средства связи	ИНН	ОГРН/ОГРНИП	лице: номер лицензии	дата выдачи	Виды деятельности (заполняется в случае выдачи бланка лицензии по форме, установленной Указанием Банка России от 23.04.2014 № 3238-У "Об установлении формы бланка лицензии на осуществление страховой деятельности")	Виды страхования, осуществляемые в рамках вида деятельности
			06									страхование предпринимательских рисков страхование финансовых рисков
Южный федеральный округ	Республика Крым	4325	Общество с ограниченной ответственностью "Страховая медицинская компания "Крыммедстрах"	295006, Республика Крым, г. Симферополь, ул. Карла Маркса, д. 29		тел.: 8 (903) 955-18-00, 8 (365) 278-84-77	9102006054	1149102007944	OC № 4325-01	13.07.2015	обязательное медицинское страхование	обязательное медицинское страхование
Южный федеральный округ	Республика Крым	4326	Общество с ограниченной ответственностью "Крымская первая страховая компания"	295006, Российская Федерация, г. Симферополь, Республика Крым, улица Карла Маркса, д. 29		тел.: 8-978-099-83-81, 8-8692-55-30-28, 8-8692-54-47-58, 8-8692-54-23-00; факс 8-8692-55-31-28; www.kpsk-ins.ru	9102006047	1149102007933	СЛ № 4326	08.10.2015	добровольное личное страхование, за исключением добровольного страхования жизни	страхование от несчастных случаев и болезней
l0.m.r.s				205001 Después una Krussi					C/I № 4326	08.10.2015	добровольное имущественное страхование	добровольное медицинское страхование средств наземного транспорта (за исключением средств железнодорожного транспорта) страхование средств воздушного транспорта страхование средств водного транспорта страхование средств водного транспорта страхование средств водного транспорта страхование средств водного транспорта страхование грузов сельскохозяйственных культур, многолетних насаждений, животных) страхование имущества юридических лиц, за исключением транспортных средств и сельскохозяйственного страхования страхование имущества граждан, за исключением транспортных средств и сельскохозяйственного страхования страхование имущества граждан, за исключением транспортных средств страхование гражданской ответственности владельцев ватотранспортных средств страхование гражданской ответственности владельцев средств воздушного транспорта страхование гражданской ответственности владельцев средств ворного транспорта страхование гражданской ответственности огранизаций, эксплуатирующих опасные объекты страхование гражданской ответственности за причинение вреда вследствие недостатков товаров, работ, услуг страхование гражданской ответственности за причинение вреда третьим лицам страхование гражданской ответственности за неисполнение или ненадлежащее исполнение обязательств по договору страхование федпринимательских рисков страхование финансовых рисков
Южный федеральный округ	Республика Крым	3859	Общество с ограниченной ответственностью "Страховая компания "Аллега"	295001, Республика Крым, г. Симферополь, ул. Чехова, д. 51		тел. 8 (800) 250-65-09; www.allega.ru, www.аллега.рф	5029066282	1025003520519	СЛ № 3859	24.05.2016	добровольное личное страхование, за исключением добровольного страхования жизни	медицинское страхование

страхование средств водного транспорта страхование грузов

									Лицен	ЗИЯ	Виды деятельности	
Федеральный округ	Субъект Федерации	Рег. номер	Наименование субъекта страхового дела	Местонахождение	Новый адрес (при наличии)	Средства связи	инн	ОГРН/ОГРНИП	номер лицензии	дата выдачи	(заполняется в случае выдачи бланка лицензии по форме, установленной Указанием Банка России от 23.04.2014 № 3238-У "Об установлении формы бланка лицензии на осуществление страховой деятельности")	Виды страхования, осуществляемые в рамках вида деятельности
Южный федеральный округ	Республика Крым	4337	Акционерное общество "Крымский страховой альянс"	Российская Федерация, Республика Крым, г. Красноперекопск, ул. Толбухина, дом. 4, каб. 1		тел./факс 8 (06565) 3-13-65; www.crimalliance.ru	9106002935	1149102107550	OC № 4337-02	31.12.2014	обязательное государственное страхование жизни и здоровья военнослужащих, граждан, призванных на военные сборы, лиц рядового и начальствующего состава органов внутренних дел Российской Федерации, Государственной противопожарной службы, органов по контроль за оборотом наркотических средств и психотропных веществ, сотрудников учреждений и органов уголовно-исполнительной системы	обязательное государственное страхование жизни и здоровья военнослужащих, граждан, призванных на военные сборы, лиц рядового и начальствующего состава органов внутренних дел Российской Федерации, Государственной противопожарной службы, органов по контролю за оборотом наркотических средств и психотропных веществ, сотрудников учреждений и органов уголовно-исполнительной системы
									OC № 4337-04	31.12.2014	обязательное страхование гражданской ответственности владельца опасного объекта за причинение вреда в результате аварии на опасном объекте	обязательное страхование гражданской ответственности владельца опасного объекта за причинение вреда в результате аварии на опасном объекте
									СЛ № 4337	31.12.2014	добровольное личное страхование, за исключением добровольного страхования жизни	страхование от несчастных случаев и болезней
												медицинское страхование
									СИ № 4337	31.12.2014	добровольное имущественное страхование	страхование средств наземного транспорта (за исключением средств железнодорожного транспорта)
												страхование средств железнодорожного транспорта страхование средств водного транспорта
												страхование грузов
												страхование имущества юридических лиц, за исключением транспортных средств и сельскохозяйственного страхования
												страхование имущества граждан, за исключением транспортных средств
												страхование гражданской ответственности владельцев автотранспортных средств
												страхование гражданской ответственности за причинение вреда вследствие недостатков товаров, работ, услуг
												страхование гражданской ответственности за причинение вреда третьим лицам
												страхование гражданской ответственности за неисполнение или ненадлежащее исполнение обязательств по договору
Южный федеральный округ	Краснодарский край	3245	Общество с ограниченной ответственностью Страховое общество "ВЕРНА"	350020, Краснодарский край, г. Краснодар, ул. Новокузнечная, д. 40		тел. 8 (861) 212-64-10; www.verna-group.ru	7723011286	1027700136265	OC № 3245-03	23.03.16	обязательное страхование гражданской ответственности владельцев транспортных средств	страхование финансовых рисков обязательное страхование гражданской ответственности владельца опасного объекта за причинение вреда в результате аварии на опасном объекте
									СЛ № 3245		добровольное личное страхование, за исключением добровольного страхования жизни	страхование от несчастных случаев и болезней
									СИ № 3245	17 00 2015	добровольное имущественное страхование	медицинское страхование страхование средств наземного транспорта (за исключением средств железнодорожного транспорта) страхование средств воздушного транспорта

									Лицен	Вия	Виды деятельности	
Федеральный округ	Субъект Федерации	Рег. номер	Наименование субъекта страхового дела	Местонахождение	Новый адрес (при наличии)	Средства связи	инн	ОГРН/ОГРНИП	номер лицензии	дата выдачи	(заполняется в случае выдачи бланка лицензии по форме, установленной Указанием Банка России от 23.04.2014 № 3238-У "Об установлении формы бланка лицензии на осуществление страховой деятельности")	Виды страхования, осуществляемые в рамках вида деятельности

сельскохозяйственное страхование (страхование урожая, сельскохозяйственных культур, многолетних насаждений, животных) страхование имущества юридических лиц, за исключением транспортных средств и сельскохозяйственного страхования страхование имущества граждан, за исключением транспортных средств страхование гражданской ответственности владельцев автотранспортных средств страхование гражданской ответственности владельцев средств воздушного транспорта страхование гражданской ответственности владельцев средств водного транспорта страхование гражданской ответственности организаций, эксплуатирующих опасные объекты страхование гражданской ответственности за причинение вреда вследствие недостатков товаров, работ, услуг страхование гражданской ответственности за причинение вреда третьим лицам страхование гражданской ответственности за неисполнение или ненадлежащее исполнение обязательств по договору страхование предпринимательских рисков страхование финансовых рисков

Южный федеральный округ	Краснодарский край	3624	ответственностью "Муниципальная страховая компания г. Краснодара — Медицина"	Российская Федерация, 350000, г. Краснодар, Западный округ, ул. Красная, 33	тел. 8 (861) 268-15-10; факс 8 (861) 268-66-44; www.msk-med.ru	2309079345	1032304935871	OC № 3624-01	25.06.2015	обязательное медицинское страхование	обязательное медицинское страхование
Южный федеральный округ	Краснодарский край	4164	Общество с ограниченной ответственностью "Страховой брокер "Евразия"	352800, Краснодарский край, город Туапсе, улица С.Перовской, дом 7	тел.: 8 (86167) 2-08-73, 8 (86167) 2-06-84	2365012721	1082365002312	СБ-Ю 4164 23	18.03.2009		
Южный федеральный округ	Краснодарский край	4246	Страховое акционерное общество "Кристалл"	350058, г. Краснодар, Центральный внутригородской округ, ул. Старокубанская, дом 92	тел. 8 (861) 233-65-91; www.kristall-ins.com	2310147871	1102312005883	СЛ № 4246	18.11.2015	добровольное личное страхование, за исключением добровольного страхования жизни	страхование от несчастных случаев и болезней
								СИ № 4246	18.11.2015	добровольное имущественное страхование	страхование имущества юридических лиц, за исключением транспортных средств и сельскохозяйственного страхования страхование финансовых рисков
Южный федеральный округ	Краснодарский край	4309	Страховой Брокер "ИНКОМ" Общество с ограниченной ответственностью	353440, Российская Федерация, Краснодарский край, Анапский район, город Анапа, улица Пермонтова, дом 116 а	тел. 8 (86133) 9-04-11, 8 (988) 336-03-72	2301080998	1122301002911	СБ-Ю 4309 23	12.11.2013		
Южный федеральный округ	Астраханская область										
Южный федеральный округ	Волгоградская область	4301	Некоммерческая корпоративная организация "Национальное потребительское общество взаимного страхования"	403877, Волгоградская область, город Камышин, улица Некрасова, дом 4 "А"	тел./факс 8 (84457) 2-12-52	3436114146	1103400003233	BC № 4301	10.10.2016	взаимное страхование	страхование гражданской ответственности за неисполнение или ненадлежащее исполнение обязательств по договору
											страхование финансовых рисков
Южный федеральный округ	Ростовская область	0173	Общество с ограниченной ответственностью Медицинское страховое общество "Панацея"	344012, г. Ростов-на-Дону, ул. Мечникова, д. 43	тел. 8 (863) 227-51-27; факс 8 (863) 234-18-99; www.mco-panacea.ru	6165008210	1026103708729	OC № 0173-01	09.06.2015	обязательное медицинское страхование	обязательное медицинское страхование

TOR 9 (961) 969 15 10:

Общество с ограниченной

Mww iă

Воссийское фолорония 250000

									Лицен	ВИЯ	Виды деятельности	
Федеральный округ	Субъект Федерации	Рег. номер	Наименование субъекта страхового дела	Местонахождение	Новый адрес (при наличии)	Средства связи	ИНН	ОГРН/ОГРНИП	номер лицензии	дата выдачи	(заполняется в случае выдачи бланка лицензии по форме, установленной Указанием Банка России от 23.04.2014 № 3238-У "Об установлении формы бланка лицензии на осуществление страховой деятельности")	Виды страхования, осуществляемые в рамках вида деятельности
Южный федеральный округ	Ростовская область	4278	Общество с ограниченной ответственностью "Медицинская страховая компания "МАКСИМУС"	Россия, 344038, Ростовская область, г. Ростов-на-Дону, пр. Ленина, д. 123 "а"		тел. 8 (863) 210-26-47; факс 8 (863) 210-26-48; msk-maximus.ru	6161056686	1106193000022	СЛ № 4278	13.02.2015	добровольное личное страхование, за исключением добровольного страхования жизни	медицинское страхование
									OC № 4278-01	13.02.2015	обязательное медицинское страхование	обязательное медицинское страхование
Южный федеральный округ	Ростовская область	4343	брокер "Один"	344029, Ростовская область, город Ростов-на-Дону, проспект Шолохова, дом 125		тел. 8 (863) 223-78-74; www.sb-odin.com	6167128256	1156196031342	СБ № 4343	05.09.2016	посредническая деятельность в качестве страхового брокера	
Северо- Кавказский федеральный округ	Республика Дагестан	4170	Некоммерческая организация общество взаимного страхования "Взаимопомощь и страхование"	РФ, Республика Дагестан, г. Махачкала, проспект Акушинского, 98 E		тел./факс 8 (8722) 60-28-72; www.ovs-vis.ru	7708236863	1087799024763	BC № 4170	26.01.2015	взаимное страхование	страхование грузов
												страхование имущества юридических лиц, за исключением транспортных средств и сельскохозяйственного страхования страхование имущества граждан, за исключением транспортных средств страхование гражданской ответственности за причинение вреда вследствие недостатков товаров, работ, услуг страхование гражданской ответственности за причинение вреда третьим лицам страхование предпринимательских рисков
Северо- Кавказский федеральный округ	Республика Ингушетия											
Северо- Кавказский федеральный округ	Кабардино- Балкарская Республика											
Северо- Кавказский федеральный округ	Карачаево- Черкесская Республика											
Северо- Кавказский федеральный округ	Республика Северная Осетия - Алания											
Северо- Кавказский федеральный округ	Чеченская Республика											
Северо- Кавказский федеральный округ	Ставропольский край	4162	Общество с ограниченной ответственностью Профессиональный страховой брокер "ВВФ-ГРУПП"	355041, Ставропольский край, г. Ставрополь, ул. Лермонтова, д. 239, корп. 5, офис 6		тел./факс 8 (8652) 75-02-76; тел. 8 (8652) 99-07-20	2635067844	1032600944100	СБ № 4162	17.11.2016	посредническая деятельность в качестве страхового брокера	
Приволжский федеральный округ	Республика Башкортостан	3928	Общество с ограниченной ответственностью "Страховые инвестиции"	450005, Российская Федерация, Республика Башкортостан, город Уфа, улица Пархоменко, дом 101		тел. 8 (3472) 91-26-15; www.insurinvest.ru	7728306117	1037728057762	СЛ № 3928	29.12.2014	добровольное личное страхование, за исключением добровольного страхования жизни	страхование от несчастных случаев и болезней
									СИ № 3928	29.12.2014	добровольное имущественное страхование	медицинское страхование страхование средств наземного транспорта (за исключением средств железнодорожного транспорта) страхование грузов страхование имущества юридических лиц, за исключением транспортных средств и сельскохозяйственного страхования

страхование от несчастных случаев и болезней

страхование средств наземного транспорта

(за исключением средств железнодорожного

страхование средств железнодорожного транспорта страхование средств воздушного транспорта страхование средств водного транспорта

сельскохозяйственное страхование (страхование урожая, сельскохозяйственных культур, многолетних насаждений, животных) страхование имущества юридических лиц, за исключением тракпортных средств и сельскохозяйственного страхования

медицинское страхование

транспорта)

страхование грузов

добровольное личное страхование,

СЛ № 1216 07.05.2015 за исключением добровольного

СИ № 1216 07.05.2015 Добровольное имущественное страхование

страхования жизни

									Лицен	нзия	Виды деятельности	
Федеральный округ	Субъект Федерации	Рег. номер	Наименование субъекта страхового дела	Местонахождение	Новый адрес (при наличии)	Средства связи	инн	ОГРН/ОГРНИП	номер лицензии	дата выдачи	(заполняется в случае выдачи бланка лицензии по форме, установленной Указанием Банка России от 23.04.2014 № 3238-V "Об установлении формы бланка лицензии на осуществление страховой деятельности")	Виды страхования, осуществляемые в рамках вида деятельности
												страхование имущества граждан, за исключением транспортных средств страхование гражданской ответственности владельцев автотранспортных средств страхование гражданской ответственности организаций, эксплуатирующих опасные объекты страхование гражданской ответственности организаций, эксплуатирующих опасные объекты страхование гражданской ответственности за причинение вреда вследствие недостатков товаров, работ, услуг страхование гражданской ответственности за причинение вреда третьим лицам страхование гражданской ответственности за неисполнение или ненадлежащее исполнение обязательств по договору страхование финансовых рисков
Приволжский федеральный округ	Республика Башкортостан	4312	Общество с ограниченной ответственностью "Страховая компания "Башкортостан Медицина"	450055, РФ, Республика Башкортостан, г. Уфа, Проспект Октября, д. 180		тел.: 8 (347) 216-36-64, 8 (347) 216-36-65; www.skbashmed.ru	0275078900	1120280042673	OC № 4312-01	02.10.2015	обязательное медицинское страхование	обязательное медицинское страхование
Приволжский федеральный округ	Республика Марий Эл											
Приволжский федеральный округ	Республика Мордовия	4310	АКЦИОНЕРНОЕ ОБЩЕСТВО "МЕДИЦИНСКАЯ СТРАХОВАЯ КОМПАНИЯ "КС СТРАХОВАНИЕ"	430005, Республика Мордовия, г. Саранск, ул. Коммунистическая, дом 52, офис 308		тел. 8 (8342) 24-18-60; факс 8 (8342) 23-28-00; ks-strahovanie.ru	1326225072	1131326002323	OC № 4310-01	16.11.2015	обязательное медицинское страхование	обязательное медицинское страхование
Приволжский федеральный округ	Республика Татарстан	1216	Акционерное общество Страховая компания "Чулпан"	423450, Республика Татарстан, город Альметьевск, улица Пушкина, дом 66		тел. 8 (8553) 30-44-90; факс 8 (8553) 30-44-97; chulpan.ru	1644001196	1021601627453	ПС № 1216	07.05.2015	перестрахование	
									OC № 1216-03	07.05.2015	обязательное страхование гражданской ответственности владельцев транспортных средств	обязательное страхование гражданской ответственности владельцев транспортных средств
									OC № 1216-04	07.05.2015	обязательное страхование гражданской ответственности владельца опасного объекта за причинение вреда в результате аварии на опасном объекте	обязательное страхование гражданской ответственности владельца опасного объекта за причинение вреда в результате аварии на опасном объекте
									OC № 1216-05	07.05.2015	обязательное страхование гражданской ответственности перевозчика за причинение при перевозках вреда жизни, здоровью, имуществу пассажиров	обязательное страхование гражданской ответственности перевозчика за причинение при перевозках вреда жизни, здоровью, имуществу пассажиров

Виды страхования, осуществляемые

в рамках вида деятельности

страхование финансовых рисков

обязательное страхование гражданской

медицинское страхование

транспорта)

страхование грузов

транспортных средств

товаров, работ, услуг

ответственности владельцев транспортных средств

страхование от несчастных случаев и болезней

страхование средств наземного транспорта

(за исключением средств железнодорожного

страхование средств воздушного транспорта страхование средств водного транспорта

сельскохозяйственное страхование (страхование урожая, сельскохозяйственных культур, многолетних насаждений, животных) страхование имущества юридических лиц, за исключением транспортных средств и сельскохозяйственного страхования страхование имущества граждан, за исключением

страхование гражданской ответственности владельцев автотранспортных средств страхование гражданской ответственности владельцев средств воздушного транспорта страхование гражданской ответственности организаций, эксплуатирующих опасные объекты страхование гражданской ответственности за причинение вреда вследствие недостатков

страхование гражданской ответственности за причинение вреда третьим лицам страхование предпринимательских рисков страхование финансовых рисков

округ	Федерации	номер	страхового дела	 (при наличии)	ородогой облог		лицензии	выдачи	России от 23.04.2014 № 3238-У "Об установлении формы бланка лицензии на осуществление страховой деятельности")	в рамках вида деятельности
										страхование имущества граждан, за исключением транспортных средств страхование гражданской ответственности владельцее ватотранспортных средств страхование гражданской ответственности владельцее ватотранспортаных средств страхование гражданской ответственности владельцее средств воздушного транспорта страхование гражданской ответственности организаций, эксплуатирующих опасные объекты страхование гражданской ответственности за причинение вреда вследствие недостатков товаров, работ, услуг страхование гражданской ответственности за причинение вреда третьим лицам страхование гражданской ответственности за неисполнение или ненадлежащее исполнение обязательств по договору страхование предпринимательских рисков

ИНН

ОГРН/ОГРНИП

Средства связи

тел./факс:

8 (843) 264-57-80,

8 (843) 236-29-91,

8 (843) 236-99-88; www.talisman-so.ru

Новый адрес

(при наличии)

Местонахождение

420061, Республика Татарстан,

г. Казань, ул. Н.Ершова, дом 18

Рег.

номер

Наименование субъекта

страхового дела

Акционерное общество

1587 "Страховое общество

"Талисман"

Субъект

Федерации

Федеральный

округ

Приволжский

федеральный

округ

Республика

Лицензия

дата

номер

1655004449 1021602840181 ПС № 1587 22.09.2015 перестрахование

Виды деятельности (заполняется в случае выдачи бланка лицензии по форме,

установленной Указанием Банка

России от 23.04.2014 № 3238-У

обязательное страхование

страхования жизни

владельцев транспортных средств добровольное личное страхование,

ОС № 1587-03 22.09.2015 гражданской ответственности

СЛ № 1587 22.09.2015 за исключением добровольного

СИ № 1587 22.09.2015 Добровольное имущественное страхование

		,										
									Лицен	Вия	Виды деятельности (заполняется в случае выдачи бланка лицензии по форме,	
Федеральный округ	Субъект Федерации	Рег. номер	Наименование субъекта страхового дела	Местонахождение	Новый адрес (при наличии)	Средства связи	ИНН	ОГРН/ОГРНИП	номер лицензии	дата выдачи	установленной Указанием Банка России от 23.04.2014 № 3238-У "Об установлении формы бланка лицензии на осуществление страховой деятельности")	Виды страхования, осуществляемые в рамках вида деятельности
Приволжский федеральный округ	Республика Татарстан	2042	Общество с ограниченной ответственностью "Страховая копания "Гранта"	420126, Республика Татарстан, город Казань, проспект Ф.Амирхана, дом 21, помещение 1011		тел. 8 (843) 233-43-34; www.asfgranta.ru	1655230261	1111690077751	СЛ № 2042	27.10.2015	добровольное личное страхование, за исключением добровольного страхования жизни	страхование от несчастных случаев и болезней
									СИ № 2042	27.10.2015	добровольное имущественное страхование	медицинское страхование страхование средств наземного транспорта (за исключением средств железнодорожного транспорта) страхование средств водного транспорта
												страхование грузов
												страхование имущества юридических лиц, за исключением транспортных средств и сельскохозяйственного страхования
												страхование имущества граждан, за исключением транспортных средств страхование гражданской ответственности владельцев автотранспортных средств
												страхование гражданской ответственности
												владельцев средств водного транспорта страхование гражданской ответственности
												организаций, эксплуатирующих опасные объекты страхование гражданской ответственности за причинение вреда вспедствие недостатков товаров, работ, услуг страхование гражданской ответственности
			06	Decret Court Toronton								за причинение вреда третьим лицам страхование финансовых рисков
Приволжский федеральный округ	Республика Татарстан	2489	Общество с ограниченной ответственностью "Страховая группа "АСКО"	Республика Татарстан, город Набережные Челны, проспект Вахитова, дом 24		тел. 8 (8552) 39-03-33; www.sgasko.ru	1650014919	1021602010847	OC № 2489-03	17.06.2015	обязательное страхование гражданской ответственности владельцев транспортных средств	обязательное страхование гражданской ответственности владельцев транспортных средств
									OC № 2489-04	17.06.2015	обязательное страхование гражданской ответственности владельца опасного объекта за причинение вреда в результате аварии на опасном объекте	обязательное страхование гражданской ответственности владельца опасного объекта за причинение вреда в результате аварии на опасном объекте
											обязательное страхование гражданской ответственности	обязательное страхование гражданской
									OC № 2489-05	17.06.2015	перевозчика за причинение при перевозках вреда жизни, здоровью, имуществу пассажиров	ответственности перевозчика за причинение при перевозках вреда жизни, здоровью, имуществу пассажиров
									СЛ № 2489	17.06.2015	добровольное личное страхование, за исключением добровольного страхования жизни	страхование от несчастных случаев и болезней
												медицинское страхование
									СИ № 2489	17.06.2015	добровольное имущественное страхование	страхование средств наземного транспорта (за исключением средств железнодорожного транспорта)
												страхование средств воздушного транспорта страхование средств водного транспорта
												страхование грузов
												сельскохозяйственное страхование (страхование урожая, сельскохозяйственных культур, многолетних насаждений, животных)
												страхование имущества юридических лиц, за исключением транспортных средств и сельскохозяйственного страхования
												страхование имущества граждан, за исключением транспортных средств

страхование гражданской ответственности владельцев автотранспортных средств

обязательное государственное страхование жизни и здоровья военнослужащих, граждан,

призванных на военные сборы, лиц рядового

дел Российской Федерации, Государственной

и органов уголовно-исполнительной системы

ответственности владельцев транспортных средств

обязательное страхование гражданской

обязательное страхование гражданской

за причинение вреда в результате аварии

обязательное страхование гражданской

ответственности перевозчика за причинение

страхование от несчастных случаев и болезней

страхование средств наземного транспорта

(за исключением средств железнодорожного

страхование средств железнодорожного транспорта страхование средств воздушного транспорта страхование средств водного транспорта

сельскохозяйственное страхование (страхование урожая, сельскохозяйственных культур, многолетних насаждений, животных)

при перевозках вреда жизни, здоровью, имуществу

на опасном объекте

медицинское страхование

пассажиров

транспорта)

страхование грузов

ответственности владельца опасного объекта

и начальствующего состава органов внутренних

противопожарной службы, органов по контролю

	T	Т			I				Лицен	12140	D	
Федеральный округ	Субъект Федерации	Рег. номер	Наименование субъекта страхового дела	Местонахождение	Новый адрес (при наличии)	Средства связи	ИНН	ОГРН/ОГРНИП	лицен номер лицензии	дата выдачи	Виды деятельности (заполняется в случае выдачи бланка лицензии по форме, установленной Указанием Банка России от 23.04.2014 № 3238-У "Об установлении формы бланка лицензии на осуществление страховой деятельности")	Виды страхования, осуществляемые в рамках вида деятельности
Приволжский федеральный округ	Республика Татарстан	3116	Акционерное общество "Национальная страховая компания ТАТАРСТАН"	420094, Республика Татарстан, город Казань, улица Чуйкова, дом 2, блок "Б"		тел. 8 800-500-16-16; тел./факс: 8 (843) 272-15-21, 8 (843) 519-40-94; www.nasko.ru	1657023630	1021603139590	ΠC No 3116	25.11.2016	перестрахование обязательное государственное	страхование гражданской ответственности владельцев средств водного транспорта страхование гражданской ответственности организаций, эксплуатирующих опасные объекты страхование гражданской ответственности за причинение вреда вследствие недостатков товаров, работ, услуг страхование гражданской ответственности за причинение вреда третьим лицам страхование гражданской ответственности за неисполнение или ненадлежащее исполнение обязательств по договору страхование предпринимательских рисков страхование финансовых рисков
											страхование жизни и здоровья	

военнослужащих, граждан,

состава органов внутренних

системы, сотрудников войск

ОС № 3116-02 25.11.2016 дел Российской Федерации,

ОС № 3116-03 25.11.2016 гражданской ответственности

ОС № 3116-04 25.11.2016 владельца опасного объекта

ОС № 3116-05 25.11.2016 перевозчика за причинение

СЛ № 3116 25.11.2016 за исключением добровольного

СИ № 3116 25.11.2016 Добровольное имущественное страхование

Федерации обязательное страхование

призванных на военные сборы, лиц рядового и начальствующего

Государственной противопожарной

национальной гвардии Российской

владельцев транспортных средств обязательное страхование

за причинение вреда в результате

гражданской ответственности

аварии на опасном объекте обязательное страхование

гражданской ответственности

при перевозках вреда жизни,

страхования жизни

здоровью, имуществу пассажиров добровольное личное страхование,

службы, сотрудников учреждений за оборотом наркотических средств и органов уголовно-исполнительной и психотропных веществ, сотрудников учреждений

страхование имущества юридических лиц, за исключением транспортных средств и сельскохозяйственного страхования страхование имущества граждан, за исключением

страхование гражданской ответственности владельцев автотранспортных средств страхование гражданской ответственности владельцев средств воздушного транспорта страхование гражданской ответственности владельцев средств водного транспорта страхование гражданской ответственности владельцев средств железнодорожного транспорта страхование гражданской ответственности организаций, эксплуатирующих опасные объекты страхование гражданской ответственности за причинение вреда вследствие недостатков

страхование гражданской ответственности владельцев средств воздушного транспорта страхование гражданской ответственности владельцев средств водного транспорта страхование гражданской ответственности организаций, эксплуатирующих опасные объекты

транспортных средств

Федеральный округ	Субъект Федерации	Рег. номер	Наименование субъекта страхового дела	Местонахождение	Новый адрес (при наличии)	Средства связи	ИНН	ОГРН/ОГРНИП	Лицен номер лицензии	зия дата выдачи	Виды деятельности (заполняется в случае выдачи бланка лицензии по форме, установленной Указанием Банка России от 23.04.2014 № 3238-У "Об установлении формы бланка	Виды страхования, осуществляемые в рамках вида деятельности
											лицензии на осуществление страховой деятельности")	

											товаров, работ, услуг страхование гражданской ответственности за причинение вреда третьим лицам страхование гражданской ответственности за неисполнение или ненадлежащее исполнение обязательств по договору страхование предпринимательских рисков страхование финансовых рисков
Приволжский федеральный округ	Республика Татарстан	3528	Общество с ограниченной ответственностью "Страховое медицинское общество "Спасение"	420059, Республика Татарстан, г. Казань, ул. Хади Такташа, д. 121, пом. 1006	тел.: 8 (843) 278-14-20, 8 800-100-0717; факс 8 (843) 278-14-10; www.spasenie-med.ru	1659148586	1141690061391	СЛ № 3528	24.02.2016	добровольное личное страхование, за исключением добровольного страхования жизни	медицинское страхование
								OC № 3528-01	24.02.2016	обязательное медицинское страхование	обязательное медицинское страхование
Приволжский федеральный округ	Республика Татарстан	3867	Общество с ограниченной ответственностью "АК БАРС СТРАХОВАНИЕ"	Российская Федерация, Республика Татарстан, г. Казань, ул. Меридианная, д. 1A	тел. 8 (843) 524-96-07; факс 8 (843) 524-96-00; www.sgabs.ru	1658131075	1111690088124	СЛ № 3867	20.12.2016	добровольное личное страхование, за исключением добровольного страхования жизни	страхование от несчастных случаев и болезней
								СИ № 3867	20.12.2016	добровольное имущественное страхование	медицинское страхование страхование средств наземного транспорта (за исключением средств железнодорожного транспорта)
											страхование средств воздушного транспорта страхование средств водного транспорта
											страхование грузов
											сельскохозяйственное страхование (страхование урожая, сельскохозяйственных культур, многолетних насаждений, животных)
											страхование имущества юридических лиц, за исключением транспортных средств и сельскохозяйственного страхования
											страхование имущества граждан, за исключением транспортных средств
											страхование гражданской ответственности владельцев автотранспортных средств

			I			1	1		_		T.	
Федеральный округ	Субъект Федерации	Рег. номер	Наименование субъекта страхового дела	Местонахождение	Новый адрес (при наличии)	Средства связи	инн	ОГРН/ОГРНИП	Лицен номер лицензии	зия дата выдачи	Виды деятельности (заполняется в случае выдачи бланка лицензии по форме, установленной Указанием Банка России от 23.04.2014 № 3238-V "Об установлении формы бланка лицензии на осуществление страховой деятельности")	Виды страхования, осуществляемые в рамках вида деятельности
												страхование гражданской ответственности за причинение вреда третьим лицам страхование предпринимательских рисков страхование финансовых рисков
Приволжский федеральный округ	Республика Татарстан	3943	Общество с ограниченной ответственностью "Страховая компания "АК БАРС-Мед"	Российская Федерация, Республика Татарстан, г. Казань, ул. Меридианная, д. 1A		тел. 8 (843) 524-96-00; факс 8 (843) 524-96-29; www.sgabs.ru	1657049646	1041625409033	СЛ № 3943	20.12.2016	добровольное личное страхование, за исключением добровольного страхования жизни	медицинское страхование
									OC № 3943-01	20.12.2016	обязательное медицинское страхование	обязательное медицинское страхование
Приволжский федеральный округ	Республика Татарстан	3957	Общество с ограниченной ответственностью Страховая медицинская организация "Чулпан-Мед"	423450, Республика Татарстан, город Альметьевск, улица Пушкина, дом 66		тел. 8 (8553) 45-35-98; факс 8 (8553) 45-48-89; www.чулпан-мед.рф	1644031803	1041608018726	СЛ № 3957	06.05.2015	добровольное личное страхование, за исключением добровольного страхования жизни	медицинское страхование
									OC № 3957-01	06.05.2015	обязательное медицинское страхование	обязательное медицинское страхование
Приволжский федеральный округ	Республика Татарстан	3999	Общество с ограниченной ответственностью "Страховая компания "АСКО-Жизнь"	Республика Татарстан, город Набережные Челны, проспект Вахитова, дом 36 "В"		тел. 8 (8552) 39-26-74; факс 8 (8552) 39-08-71; www.sgasko.ru	1650144114	1061650058007	СЖ № 3999	23.11.2015	добровольное страхование жизни	страхование жизни на случай смерти, дожития до определенного возраста или срока либо наступления иного события страхование жизни с условием периодических страховых выплат (ренты, аннуитетов) и (или)
												с участием страхователя в инвестиционном доходе страховщика
									СЛ № 3999	23.11.2015	добровольное личное страхование, за исключением добровольного страхования жизни	страхование от несчастных случаев и болезней
Приволжский федеральный округ	Республика Татарстан	4001	Общество с ограниченной ответственностью Страховая компания "Чулпан-Жизнь"	423450, Российская Федерация, Республика Татарстан, г. Альметьевск, ул. Советская, д. 178		тел. 8 (8553) 37-55-10, 8 (8553) 37-55-12; www.chulpan.ru	1644039560	1061644063690	СЖ № 4001	17.04.2015	добровольное страхование жизни	страхование жизни на случай смерти, дожития до определенного возраста или срока либо наступления иного события
											добровольное личное страхование,	пенсионное страхование
Davis a svero			Havanaanaa aasannaanna	Постиблица Тогорогом					СЛ № 4001	17.04.2015	за исключением добровольного страхования жизни	страхование от несчастных случаев и болезней
Приволжский федеральный округ	Республика Татарстан	4202	Некоммерческая организация Общество взаимного страхования "Саклау"	Республика Татарстан, город Казань, улица Шамиля Усманова, дом 32 а		тел. 8 (843) 290-85-23; факс 8 (843) 279-33-61	1658087965	1081600000404	OBC 4202 16	02.03.2010		страхование грузов
												страхование имущества юридических лиц, за исключением транспортных средств и сельскохозяйственного страхования страхование имущества граждан, за исключением транспортных средств страхование гражданской ответственности
Приволжский федеральный округ	Республика Татарстан	4307	Некоммерческая организация Общество взаимного страхования "Есея"	420111, г. Казань, ул. Пушкина, д. 12		тел.: 8 (843) 537-61-13, 8 (927) 439-98-78, 8 (917) 280-02-00	1655220270	1111600000588	OBC 4307 16	31.10.2013		за причинение вреда третьим лицам страхование имущества юридических лиц, за исключением транспортных средств и сельскохозяйственного страхования страхование гражданской ответственности за причинение вреда третьим лицам
Приволжский федеральный округ	Удмуртская Республика	1149	Общество с ограниченной ответственностью "Страховая компания "СтрИж"	426057, Удмуртская Республика, город Ижевск, улица Свободы, дом 173		тел./факс 8 (3412) 90-89-39; www.skstrizh.ru	1835022084	1021801653587	СЛ № 1149	14.04.2016	добровольное личное страхование, за исключением добровольного страхования жизни	страхование от несчастных случаев и болезней
округ			отраловая конпівання отринк	до ш 17 о		www.SASUIZII.IU			СИ № 1149	14.04.2016	побродови ное имущественное	медицинское страхование страхование имущества юридических лиц, за исключением транспортных средств и сельскохозяйственного страхования страхование имущества граждан, за исключением транспортных средств
Приволжский федеральный округ	Чувашская Республика	0552	Акционерное общество "Страховая компания "Чувашия-Мед"	428000, Чувашская Республика, город Чебоксары, улица Кооперативная, дом 6		тел. 8 (8352) 62-44-95; факс 8 (8352) 62-12-01; www.sbk21.ru	2130031324	1072130019378	СЛ № 0552	25.03.2015	добровольное личное страхование, за исключением добровольного страхования жизни	медицинское страхование

									Лице	нзия	Виды деятельности	
Федеральный округ	Субъект Федерации	Рег. номер	Наименование субъекта страхового дела	Местонахождение	Новый адрес (при наличии)	Средства связи	ИНН	ОГРН/ОГРНИП	номер лицензии	дата выдачи	(заполняется в случае выдачи бланка лицензии по форме, установленной Указанием Банка России от 23.04.2014 № 3238-У "Об установлении формы бланка лицензии на осуществление страховой деятельности")	Виды страхования, осуществляемые в рамках вида деятельности
									OC № 0552-01	25.03.2015	обязательное медицинское страхование	обязательное медицинское страхование
Приволжский федеральный округ	Чувашская Республика	2136	Акционерное общество "Чувашская медицинская страховая компания"	429955, Чувашская Республика, город Новочебоксарск, улица Комсомольская, дом 21		тел.: 8 (8352) 73-38-15, 8 (88352) 73-04-42, 8 (8352) 73-72-11; www.novsbk.cap.ru	2124030315	1082124001783	СЛ № 2136	09.11.2015	добровольное личное страхование, за исключением добровольного страхования жизни	медицинское страхование
				614026 sonos Floriu					OC № 2136-01	09.11.2015	обязательное медицинское страхование	обязательное медицинское страхование
Приволжский федеральный округ	Пермский край	0585	Общество с ограниченной ответственностью "Страховая фирма "Адонис"	614036, город Пермь, Индустриальный район, улица Братьев Игнатовых, дом 3, офис 710 (почтовый адрес: 614010, г. Пермь, ул. Павла Соловьева, 6)		тел. 8 (342) 241-01-87; факс 8 (342) 241-10-68; www.adonis.perm.ru	5905013608	1025901210543	ΠC № 0585	27.07.2015	перестрахование	
				,					OC № 0585-03	27.07.2015	обязательное страхование гражданской ответственности владельцев транспортных средств	обязательное страхование гражданской ответственности владельцев транспортных средств
									OC № 0585-04	27.07.2015	обязательное страхование гражданской ответственности владельца опасного объекта за причинение вреда в результате аварии на опасном объекте	обязательное страхование гражданской ответственности перевозчика за причинение при перевозках вреда жизни, здоровью, имуществу пассажиров
									OC № 0585-05	27.07.2015	обязательное страхование гражданской ответственности перевозчика за причинение при перевозках вреда жизни, здоровью, имуществу пассажиров	обязательное страхование гражданской ответственности владельцев транспортных средств
									СЛ № 0585	27.07.2015	добровольное личное страхование, за исключением добровольного страхования жизни	страхование от несчастных случаев и болезней
Приволжский федеральный	Кировская область								СИ № 0585	27.07.2015	добровольное имущественное страхование	медицинское страхование страхование оредств наземного транспорта (за исключением средств железнодорожного транспорта) страхование средств воздушного транспорта страхование средств водного транспорта страхование средств водного транспорта страхование грузов сельскохозяйственное страхование (страхование урожая, сельскохозяйственных культур, многолетних насаждений, животных) страхование имущества юридических лиц, за исключением транспортных средств и сельскохозяйственного страхования страхование имущества граждан, за исключением транспортных средств страхование гражданской ответственности владельцев автотранспортных средств страхование гражданской ответственности организаций, эксплуатирующих опасные объекты страхование гражданской ответственности организаций, эксплуатирующих опасные объекты страхование гражданской ответственности за причинение вреда третьим лицам страхование предпринимательских рисков страхование финансовых рисков
округ Приволжский	Нижегородская	0447	Акционерное общество "Страховая компания	603011, Нижегородская область,		тел.: 8 (8312) 48-86-92,	E0E0000004	100500000545	OF N 0447	10 10 0015	добровольное личное страхование,	*
федеральный округ	область	2447	"Железнодорожный страховой фонд"	город Нижний Новгород, проспект Ленина, дом 10		8 (8312) 48-84-27; www.sk-gsf.ru	5253002664	1025202393545	GJI № 244 <i>7</i>	19.10.2015	за исключением добровольного страхования жизни	страхование от несчастных случаев и болезней медицинское страхование
												тодиципокое отралование

медицинское страхование

транспорта)

страхование грузов

СИ № 2346 24.04.2015 Добровольное имущественное страхование страхование средств наземного транспорта (за исключением средств железнодорожного

страхование средств железнодорожного транспорта страхование средств воздушного транспорта страхование средств водного транспорта

сельскохозяйственное страхование (страхование урожая, сельскохозяйственных культур, многолетних насаждений, животных)

		_	T			1	1		п			
Федеральный округ	Субъект Федерации	Рег. номер	Наименование субъекта страхового дела	Местонахождение	Новый адрес (при наличии)	Средства связи	ИНН	ОГРН/ОГРНИП	Лицен номер лицензии	дата выдачи	Виды деятельности (заполняется в случае выдачи бланка лицензии по форме, установленной Указанием Банка России от 23.04.2014 № 3238-У "Об установлении формы бланка лицензии на осуществление страховой деятельности")	Виды страхования, осуществляемые в рамках вида деятельности
Приволжский федеральный округ Приволжский	Оренбургская область Пензенская	4215	Общество с ограниченной ответственностью "А.Г. Страховой брокер"	Российская Федерация, 460038, город Оренбург, проспект Дзержинского, 2/2, офис 109		тел. 8 (3532) 30-56-20; www.agbroker.ru; broker@orfi.ru	5610058321	1025601033589	CИ № 2447 CБ-Ю 4215 56	19.10.2015 02.11.2011	добровольное имущественное страхование	страхование средств наземного транспорта (за исключением средств железнодорожного транспорта) страхование средств железнодорожного транспорта страхование грузов страхование грузов страхование имущества юридических лиц, за исключением транспортных средств и сельскохозяйственного страхования страхование имущества граждан, за исключением транспортных средств страхование гражданской ответственности организаций, эксплуатирующих опасные объекты страхование гражданской ответственности за причинение вреда третьим лицам страхование финансовых рисков
федеральный округ	область											
Приволжский федеральный округ	Самарская область	0278	Акционерное общество "Страховая компания "АСКОМЕД"	443010, г. Самара, ул. Молодогвардейская, дом 146		тел./факс: 8 (846) 332-55-19, 8 (846) 332-49-98, 8 (846) 332-83-81; www.askomed.ru	6311009328	1026300954789	СЛ № 0278	22.05.2015	добровольное личное страхование, за исключением добровольного страхования жизни	медицинское страхование
									OC № 0278-01	22.05.2015	обязательное медицинское страхование	обязательное медицинское страхование
Приволжский федеральный округ	Самарская область	2346	Акционерное общество "Объединенная страховая компания"	443099, город Самара, улица Молодогвардейская, дом 94		тел./факс: 8 (846) 276-03-44; 8 (846) 212-99-55; www.osk-ins.ru	6312013969	1026301414930	ПС № 2346	24.04.2015	перестрахование	
									OC № 2346-03	24.04.2015	обязательное страхование гражданской ответственности владельцев транспортных средств	обязательное страхование гражданской ответственности владельцев транспортных средств
									OC № 2346-04	24.04.2015	обязательное страхование гражданской ответственности владельца опасного объекта за причинение вреда в результате аварии на опасном объекте	обязательное страхование гражданской ответственности владельца опасного объекта за причинение вреда в результате аварии на опасном объекте
									OC № 2346-05	24.04.2015	обязательное страхование гражданской ответственности перевозчика за причинение при перевозках вреда жизни, здоровью, имуществу пассажиров	обязательное страхование гражданской ответственности перевозчика за причинение при перевозках вреда жизни, здоровью, имуществу пассажиров
									СЛ № 2346	24.04.2015	добровольное личное страхование, за исключением добровольного страхования жизни	страхование от несчастных случаев и болезней

Федеральный округ	Субъект Федерации	Рег. номер	Наименование субъекта страхового дела	Местонахождение	Новый адрес (при наличии)	Средства связи	инн	ОГРН/ОГРНИП	Лицен номер лицензии	дата выдачи	Виды деятельности (заполняется в случае выдачи бланка лицензии по форме, установленной Указанием Банка России от 23.04.2014 № 3238-У "06 установлении формы бланка	Виды страхования, осуществляемые в рамках вида деятельности
											лицензии на осуществление страховой деятельности")	

страхование имущества юридических лиц, за исключением транспортных средств и сельскохозяйственного страхования страхование имущества граждан, за исключением транспортных средств страхование гражданской ответственности владельцев автотранспортных средств страхование гражданской ответственности владельцев средств воздушного транспорта страхование гражданской ответственности владельцев средств водного транспорта страхование гражданской ответственности владельцев средств железнодорожного транспорта страхование гражданской ответственности организаций, эксплуатирующих опасные объекты страхование гражданской ответственности за причинение вреда вследствие недостатков товаров, работ, услуг страхование гражданской ответственности за причинение вреда третьим лицам страхование гражданской ответственности за неисполнение или ненадлежащее исполнение обязательств по договору страхование предпринимательских рисков страхование финансовых рисков обязательное страхование гражданской ответственности владельцев транспортных средств страхование от несчастных случаев и болезней медицинское страхование

Акционерное общество 2619 "Страховая компания "Астро-Волга"

Приволжский

федеральный

округ

Самарская

Российская Федерация, 443001, г. Самара, ул. Арцыбушевская, дом 167

тел. 8 (846) 333-50-10; факс 8 (846) 337-60-64; 6315232133 1036300442045 ОС № 2619-03 28.09.2015 гражданской ответственности astro-volga.ru

владельцев транспортных средств добровольное личное страхование, СЛ № 2619 28.09.2015 за исключением добровольного

обязательное страхование

страхования жизни

СИ № 2619 28.09.2015 Добровольное имущественное страхование

страхование средств наземного транспорта (за исключением средств железнодорожного транспорта)

страхование средств водного транспорта страхование грузов

сельскохозяйственное страхование (страхование урожая, сельскохозяйственных культур, многолетних насаждений, животных) страхование имущества юридических лиц, за исключением транспортных средств

и сельскохозяйственного страхования страхование имущества граждан, за исключением транспортных средств

страхование гражданской ответственности владельцев автотранспортных средств

страхование гражданской ответственности за причинение вреда вследствие недостатков товаров, работ, услуг

страхование гражданской ответственности за причинение вреда третьим лицам страхование гражданской ответственности за неисполнение или ненадлежащее исполнение обязательств по договору

страхование предпринимательских рисков страхование финансовых рисков

			T				1	1				
Федеральный округ	Субъект Федерации	Рег. номер	Наименование субъекта страхового дела	Местонахождение	Новый адрес (при наличии)	Средства связи	инн	ОГРН/ОГРНИП	Лицен номер лицензии	дата выдачи	Виды деятельности (заполняется в случае выдачи бланка лицензии по форме, установленной Указанием Банка России от 23.04.2014 № 3238-У "Об установлении формы бланка лицензии на осуществление страховой деятельности")	Виды страхования, осуществляемые в рамках вида деятельности
Приволжский федеральный округ	Самарская область	2684	Акционерное общество "Страховая компания "Астро-Волга-Мед"	Российская Федерация, 443001, г. Самара, ул. Арцыбушевская, дом 167		тел. 8 (846) 333-50-10; факс 8 (846) 337-60-64; astro-volga.ru	6315333043	1036300442023	СЛ № 2684	28.09.2015	добровольное личное страхование, за исключением добровольного страхования жизни	медицинское страхование
						-			OC № 2684-01	28.09.2015	обязательное медицинское страхование	обязательное медицинское страхование
Приволжский федеральный округ	Самарская область	2699	Общество с ограниченной ответственностью Страховая компания "Альянс-Мед"	446001, Российская Федерация, Самарская область, г. Сызрань, ул. Ульяновская, дом 79		тел./факс: 8 (8464) 98-72-59, 8 (8464) 98-72-60; www.alianse-med.do.am	6325064255	1146325002581	СЛ № 2699	30.01.2015	добровольное личное страхование, за исключением добровольного страхования жизни	медицинское страхование
									OC № 2699-01	30.01.2015	страхование	обязательное медицинское страхование
Приволжский федеральный округ	Самарская область	3568	Общество с ограниченной ответственностью "Поволжский страховой альянс"	446001, Российская Федерация, Самарская область, г. Сызрань, ул. Ульяновская, дом 79		тел.: 8 (8464) 98-71-31; 8 (8464) 98-72-20; psa-insur.com	6325064223	1146325002427	OC № 3568-03	28.01.2015	обязательное страхование гражданской ответственности владельцев транспортных средств добровольное личное страхование,	обязательное страхование гражданской ответственности владельцев транспортных средств
									СЛ № 3568	28.01.2015	дооровольное личное страхование, за исключением добровольного страхования жизни	страхование от несчастных случаев и болезней
									СИ № 3568	28.01.2015	добровольное имущественное страхование	медицинское страхование страхование средств наземного транспорта (за исключением средств железнодорожного транспорта)
												страхование средств водного транспорта страхование грузов страхование имущества юридических лиц, за исключением транспортных средств
												и сельскохозяйственного страхования страхование имущества граждан, за исключением транспортных средств
												страхование гражданской ответственности владельцев автотранспортных средств страхование гражданской ответственности владельцев средств водного транспорта
												страхование гражданской ответственности организаций, эксплуатирующих опасные объекты страхование гражданской ответственности за причинение вреда вспедствие недостатков
												товаров, работ, услуг страхование гражданской ответственности за причинение вреда третьим лицам страхование финансовых рисков
Приволжский федеральный округ	Самарская область	4060	Общество с ограниченной ответственностью "Страховой и перестраховочный брокер Инфострах"	443013, город Самара, Московское шоссе, дом 3, офис 312		тел. 8 (846) 276-85-81; факс 8 (846) 276-85-35	6315601373	1076315002345	СБ-Ю 4060 63	06.04.2010		
Приволжский федеральный округ	Саратовская область	2621	общество с ограниченной ответственностью "Страховая компания "ЭкономСтрахование"	410031, г. Саратов, ул. Радищева, дом 28		тел.: 8 (8452) 27-74-43, 8 (8452) 23-08-95; www.econom-ins.ru	6450074035	1046405009881	СЖ № 2621	06.05.2015	добровольное страхование жизни	страхование жизни на случай смерти, дожития до определенного возраста или срока либо наступления иного события страхование жизни с условием периодических страховых выплат (ренты, аннуитетов) и (или) с участием страхователя в инвестиционном доходе страховция
									СЛ № 2621	06.05.2015	добровольное личное страхование, за исключением добровольного страхования жизни	страхование от несчастных случаев и болезней
Приволжский федеральный округ	Саратовская область	3629	Общество с ограниченной ответственностью "Страховая компания "КЛУВЕР"	410002, Российская Федерация, город Саратов, улица Лермонтова М.Ю., дом 12		тел./факс 8 (8452) 74-67-45; клувер.рф	6447000058	1026403359465	СЛ № 3629	01.12.2014	добровольное личное страхование, за исключением добровольного страхования жизни	страхование от несчастных случаев и болезней
out.				The state of the s		, -vp.pq						медицинское страхование

Федеральный округ	Субъект Федерации	Рег. номер	Наименование субъекта страхового дела	Местонахождение	Новый адрес (при наличии)	Средства связи	инн	ОГРН/ОГРНИП	Лицен номер лицензии	дата дата выдачи	Виды деятельности (заполняется в случае выдачи бланка лицензии по форме, установленной Указанием Банка России от 23.04.2014 № 3238-У "Об установлении формы бланка лицензии на осуществление страховой деятельности")	Виды страхования, осуществляемые в рамках вида деятельности
									СИ № 3629	01.12.2014	добровольное имущественное страхование	страхование средств наземного транспорта (за исключением средств железнодорожного транспорта) страхование имущества юридических лиц,
												ай исключением транспортных средств и сельскохозяйственного страхования страхование имущества граждан, за исключением транспортных средств страхование гражданской ответственности владельцев автотранспортных средств страхование гражданской ответственности за причинение вреда вспедствие недостатков товаров, работ, услуг
Приволжский федеральный округ	Ульяновская область	0401	Общество с ограниченной ответственностью "Страховая компания НИК-Лайф"	432072, г. Ульяновск, ул. 40-летия Победы, дом 29		тел/факс 8 (8422) 59-02-29; www.nic-life.ru	7328050990	1047301517735	СЖ № 0401	07.07.2015	добровольное страхование жизни	страхование финансовых рисков страхование жизни на случай смерти, дожития до определенного возраста или срока либо наступления иного события пенсионное страхование страхование жизни с условием периодических страховых выплат (ренты, аннуитетов) и (или) с участием страхователя в инвестиционном доходе страховщика
									СЛ № 0401	07.07.2015	добровольное личное страхование, за исключением добровольного страхования жизни	страхование от несчастных случаев и болезней
											·	медицинское страхование
Приволжский федеральный округ	Ульяновская область	2917	Общество с ограниченной ответственностью "Страховая компания НИК"	432072, город Ульяновск, улица 40-летия Победы, 29		тел. 8 (8422) 21-46-95; тел./факс 8 (8422) 20-28-05	7328081081	1147328005230	СЛ № 2917	16.03.2015	добровольное личное страхование, за исключением добровольного страхования жизни	страхование от несчастных случаев и болезней
									СИ № 2917	16.03.2015	добровольное имущественное страхование	медицинское страхование страхование средств наземного транспорта (за исключением средств железнодорожного транспорта)
												страхование средств воздушного транспорта страхование средств водного транспорта страхование грузов
												страхование имущества юридических лиц, за исключением транспортных средств и сельскохозяйственного страхования
												страхование имущества граждан, за исключением транспортных средств страхование гражданской ответственности
												владельцев автотранспортных средств страхование гражданской ответственности владельцев средств воздушного транспорта страхование гражданской ответственности владельцев средств водного транспорта страхование гражданской ответственности
												владельцев средств железнодорожного транспорта страхование гражданской ответственности организаций, эксплуатирующих опасные объекты страхование гражданской ответственности за причинение вреда вспедствие недостатков товаров, работ, услуг
												страхование гражданской ответственности за причинение вреда третьим лицам страхование финансовых рисков

		_										
Федеральный округ	Субъект Федерации	Рег. номер	Наименование субъекта страхового дела	Местонахождение	Новый адрес (при наличии)	Средства связи	инн	ОГРН/ОГРНИП	Лицен номер лицензии	дата выдачи	Виды деятельности (заполняется в случае выдачи бланка лицензии по форме, установленной Указанием Банка России от 23.04.2014 № 3238-У "Об установлении формы бланка лицензии на осуществление страховой деятельности")	Виды страхования, осуществляемые в рамках вида деятельности
Приволжский федеральный округ	Ульяновская область	4275	Общество с ограниченной ответственностью "Страховой Брокер "Ваш Страховой Консультант"	432071, г. Ульяновск, ул. Орлова, д. 27А, корпус 1		тел. 8 (951) 098-38-83; факс 8 (8422) 41-02-93	7325107775	1117325007095	СБ-Ю 4275 73	15.03.2012		
Уральский федеральный округ Уральский	Курганская область Свердловская	0574	Общество с ограниченной	620026, г. Екатеринбург,		тел./факс	000007101		00.00	04 00 0045	добровольное личное страхование,	
федеральный округ	область	0574	ответственностью "Страховая компания Екатеринбург"	ул. Тверитина, дом 34		8 (343) 241-28-88; www.skel.ru	6608007191	1026602346484	СЛ № 0574	01.09.2015	за исключением добровольного страхования жизни	страхование от несчастных случаев и болезней медицинское страхование
									СИ № 0574	01.09.2015	добровольное имущественное страхование	страхование средств наземного транспорта (за исключением средств железнодорожного транспорта)
												страхование средств железнодорожного транспорта страхование грузов страхование имущества юридических лиц,
												страхование миридества кридических лиц, за исключением транспортных средств и сельскохозяйственного страхования страхование имущества граждан, за исключением транспортных средств страхование гражданской ответственности владельцев автотранспортных средств
												страхование гражданской ответственности организаций, эксплуатирующих опасные объекты страхование гражданской ответственности за причинение вреда вспедствие недостатков товаров, работ, услуг страхование гражданской ответственности за причинение вреда третьим лицам страхование гражданской ответственности за неисполнение или ненадлежащее исполнение обязательств по договору
												страхование предпринимательских рисков страхование финансовых рисков
Уральский федеральный округ	Свердловская область	1372	СТРАХОВАЯ МЕДИЦИНСКАЯ КОМПАНИЯ "АСТРАМЕД-МС" (АКЦИОНЕРНОЕ ОБЩЕСТВО)	620073, город Екатеринбург, улица Крестинского, дом 46, корпус А, офис 303		тел. 8 (343) 380-53-96; факс 8 (343) 385-90-16; www.astramed-ms.ru	6685000585	1126679000150	СЛ № 1372	13.10.2015	добровольное личное страхование, за исключением добровольного страхования жизни	медицинское страхование
			Общество с ограниченной			тел.: 8 (343) 310-17-81,			OC № 1372-01	13.10.2015	обязательное медицинское страхование	обязательное медицинское страхование
Уральский федеральный округ	Свердловская область	1457	ответственностью Страховая медицинская компания "Урал-Рецепт М"	620075, г. Екатеринбург, ул. Карла Либкнехта, д. 22, оф. 302		8 (343) 310-17-82; факс 8 (343) 253-01-25; www.u-rm.ru	6608007522	1026605234743	СЛ № 1457	21.12.2015	добровольное личное страхование, за исключением добровольного страхования жизни	медицинское страхование
									OC № 1457-01	21.12.2015	обязательное медицинское страхование	обязательное медицинское страхование
Уральский федеральный округ	Свердловская область	3313	Общество с ограниченной ответственностью "Страховая медицинская компания "УГМК-Медицина"	620075, Свердловская область, город Екатеринбург, улица Первомайская, дом 15		тел./факс 8 (343) 283-05-00; www.ugmk-medicina.ru	6661087851	1026605252871	СЛ № 3313	31.07.2015	добровольное личное страхование, за исключением добровольного страхования жизни	медицинское страхование
						was (drava)			OC № 3313-01	31.07.2015	обязательное медицинское страхование	обязательное медицинское страхование
Уральский федеральный округ	Свердловская область	3780	Акционерное общество "Страховая компания "Выручим!"	620026, Свердловская обл., г. Екатеринбург, ул. Белинского, дом 56, офис 412		тел./факс: 8 (343) 379-24-38, 8 (343) 379-22-90, 8 (343) 379-22-65; www.skviruchim.ru	6659089932	1036603132521	СЛ № 3780	06.07.2015	добровольное личное страхование, за исключением добровольного страхования жизни	страхование от несчастных случаев и болезней
												медицинское страхование

									Лицен	Вия	Виды деятельности (заполняется в случае выдачи	
Федеральный округ	Субъект Федерации	Рег. номер	Наименование субъекта страхового дела	Местонахождение	Новый адрес (при наличии)	Средства связи	инн	ОГРН/ОГРНИП	номер лицензии	дата выдачи	даполняется в случае выдачи бланка лицензии по форме, установленной Указанием Банка России от 23.04.2014 № 3238-У "Об установлении формы бланка лицензии на осуществление страховой деятельности")	Виды страхования, осуществляемые в рамках вида деятельности
											поброволи ное имуниественное	страхование средств наземного транспорта

СИ № 3780	06.07.2015	добровольное имущественное
011142 0100	00.07.2010	страхование

(за исключением средств железнодорожного транспорта) страхование средств воздушного транспорта страхование грузов страхование имущества юридических лиц, за исключением транспортных средств и сельскохозяйственного страхования страхование имущества граждан, за исключением транспортных средств страхование гражданской ответственности владельцев автотранспортных средств страхование гражданской ответственности владельцев средств воздушного транспорта страхование гражданской ответственности организаций, эксплуатирующих опасные объекты страхование гражданской ответственности за причинение вреда вследствие недостатков товаров, работ, услуг страхование гражданской ответственности за причинение вреда третьим лицам страхование гражданской ответственности за неисполнение или ненадлежащее исполнение обязательств по договору страхование финансовых рисков

Уральский федеральный округ	Свердловская область	4226	Акционерное общество Страховой Брокер "Белая Башня"	620017, г. Екатеринбург, пр. Космонавтов, дом 20
Уральский федеральный округ	Свердловская область	4346	Общество с ограниченной ответственностью страховой брокер "Альбион"	620144, г. Екатеринбург, ул. Хохрякова, дом 98, помещение № 44
Уральский федеральный округ	Тюменская область	1623	Общество с ограниченной ответственностью "Страховая компания "Тюмень-Полис"	625026, Тюменская обл., г. Тюмень, ул. Малыгина, д. 84

тел./факс 8 (343) 228-02-90; www.skbbk.ru	6659201976	1106659002812	СБ № 4226	17.08.2015	посредническая деятельность в качестве страхового брокера
тел.: 8 (343) 268-34-34; 8 (343) 228-02-90; sb-albion.ru	6671005551	1156671003807	СБ № 4346	15.10.2015	посредническая деятельность в качестве страхового брокера
тел.: 8 (3452) 75-96-58, 8 (3452) 39-09-13, 8 (3452) 29-77-36, 8 (3452) 29-77-37; факс 8 (3452) 22-93-65; www. tyumen-polis.ru	7203139882	1037200636670	СЛ № 1623	09.11.2015	добровольное личное страхование, за исключением добровольного страхования жизни

добровольное личное страхование,
за исключением добровольного страхование от несчастных случаев и болезней страхования жизни
медицинское страхование

СИ № 1623 09.11.2015 Добровольное имущественное страхование

страхование средств воздушного транспорта страхование средств водного транспорта страхование грузов страхование имущества юридических лиц, за исключением транспортных средств и сельскохозяйственного страхования страхование имущества граждан, за исключением транспортных средств страхование гражданской ответственности владельцев автотранспортных средств страхование гражданской ответственности владельцев средств воздушного транспорта страхование гражданской ответственности владельцев средств водного транспорта страхование гражданской ответственности владельцев средств железнодорожного транспорта страхование гражданской ответственности организаций, эксплуатирующих опасные объекты

страхование средств наземного транспорта

транспорта)

(за исключением средств железнодорожного

		1	1			T					I	T
Федеральный округ	Субъект Федерации	Рег. номер	Наименование субъекта страхового дела	Местонахождение	Новый адрес (при наличии)	Средства связи	инн	ОГРН/ОГРНИП	Лицен номер лицензии	дата выдачи	Виды деятельности (заполняется в случае выдачи бланка лицензми по форме, установленной Указанием Банка России от 23.04.2014 № 3238-У "Об установлении формы бланка лицензми на осуществление страховой деятельности")	Виды страхования, осуществляемые в рамках вида деятельности
			Потребительский кооператив									страхование гражданской ответственности за причинение вреда вследствие недостатков товаров, работ, услуг страхование гражданской ответственности за причинение вреда третьим лицам страхование финансовых рисков
Уральский федеральный округ	Тюменская область	4348	"Некоммерческая организация медицинское потребительское общество взаимного страхования"	625007, Тюменская область, г. Тюмень, ул. Мельникайте, 120, к. 51		тел. 8 (909) 185-33-30	7204197157	1137232060294	BC № 4348	09.06.2016	взаимное страхование	страхование гражданской ответственности за причинение вреда третьим лицам
Уральский федеральный округ	Челябинская область	0092	Страховое акционерное общество "ЮЖУРАЛЖАСО"	454091, г. Челябинск, ул. Комсомольская, дом 18А		тел. 8 (3512) 68-30-45; факс 8 (3512) 68-74-20; www.suzhaso.ru	7451032223	1027402905485	OC № 0092-03	19.05.2015	обязательное страхование гражданской ответственности владельцев транспортных средств	обязательное страхование гражданской ответственности владельцев транспортных средств
									СЛ № 0092	19.05.2015	добровольное личное страхование, за исключением добровольного страхования жизни	страхование от несчастных случаев и болезней
									СИ № 0092	19.05.2015	добровольное имущественное страхование	медицинское страхование страхование средств наземного транспорта (за исключением средств железнодорожного транспорта) страхование средств железнодорожного транспорта страхование грузов страхование имущества юридических лиц, за исключением транспортных средств и сельскохозяйственного страхования страхование имущества граждан, за исключением транспортных средств страхование гражданской ответственности владельцев автотранспортных средств страхование гражданской ответственности за причинение вреда вследствие недостатков товаров, работ, услуг страхование гражданской ответственности
												за причинение вреда третьим лицам страхование финансовых рисков
Уральский федеральный округ	Челябинская область	0758	Общество с ограниченной ответственностью Страховая медицинская компания "АСТРА-МЕТАЛЛ"	Российская Федерация, 455045, Челябинская область, г. Магнитогорск, ул. Завенягина, 1/2		тел. 8 (3519) 43-80-55; факс 8 (3519) 43-80-56; www.astrametall.ru	7414006585	1027402236620	СЛ № 0758	09.06.2015	добровольное личное страхование, за исключением добровольного страхования жизни	медицинское страхование
			A			0 (054) 000 40 05			OC № 0758-01	09.06.2015	обязательное медицинское страхование	обязательное медицинское страхование
Уральский федеральный округ	Челябинская область	2243	Акционерное общество "Страховая компания ЮЖУРАЛ-АСКО"	454091, г. Челябинск, ул. Красная, дом 4		тел. 8 (351) 266-46-35; факс 8 (351) 266-46-49; www.acko.ru	7453297458	1167456096598	OC № 2243-03	26.10.2016	обязательное страхование гражданской ответственности владельцев транспортных средств	обязательное страхование гражданской ответственности владельцев транспортных средств
									СЛ № 2243	26.10.2016	добровольное личное страхование, за исключением добровольного страхования жизни	страхование от несчастных случаев и болезней
									СИ № 2243	26.10.2016	добровольное имущественное страхование	медицинское страхование страхование срахование средств наземного транспорта (за исключением средств железнодорожного транспорта) страхование средств воздушного транспорта страхование грузов сельскохозяйственное страхование (страхование урожая, сельскохозяйственных культур, многолетних насаждений, животных)

									Лицен	ЗИЯ	Виды деятельности	
Федеральны округ	і Субъект Федерации	Рег. номер	Наименование субъекта страхового дела	Местонахождение	Новый адрес (при наличии)	Средства связи	инн	ОГРН/ОГРНИП	номер лицензии	дата выдачи	(заполняется в случае выдачи бланка лицензии по форме, установленной Указанием Банка России от 23.04.2014 № 3238-У "Об установлении формы бланка лицензии на осуществление страховой деятельности")	Виды страхования, осуществляемые в рамках вида деятельности

страхование имущества юридических лиц, за исключением транспортных средств и сельскохозяйственного страхования страхование имущества граждан, за исключением транспортных средств страхование гражданской ответственности владельцев автотранспортных средств страхование гражданской ответственности за причинение вреда вследствие недостатков товаров, работ, услуг страхование гражданской ответственности за причинение вреда третьим лицам страхование предпринимательских рисков страхование финансовых рисков

Уральский Хантыфедеральный Мансийский округ АО - Югра Открытое акционерное 1298 общество "Капитал Страхование" 628486, Тюменская обл., Ханты-Мансийский АО – Югра, г. Когалым, ул. Молодежная, д. 10 тел.: 8 (495) 620-95-33, 8 (34667) 2-97-30, 8 (34667) 5-31-87; факс 8 (495) 620-95-38, 8 (34667) 4-06-03;

www.kapital-ins.ru

7702045615 1028601442792 ПС № 1298 07.09.2015 перестрахование

обязательное страхование ОС № 1298-03 07.09.2015 гражданской ответственности владельцев транспортных средств обязательное страхование гражданской ответственности ОС № 1298-04 07.09.2015 владельца опасного объекта за причинение вреда в результате аварии на опасном объекте обязательное страхование гражданской ответственности ОС № 1298-05 07.09.2015 перевозчика за причинение при перевозках вреда жизни, здоровью, имуществу пассажиров добровольное личное страхование, СЛ № 1298 07.09.2015 за исключением добровольного страхования жизни

СИ № 1298 07.09.2015 добровольное имущественное страхование

обязательное страхование гражданской ответственности владельцев транспортных средств обязательное страхование гражданской ответственности владельца опасного объекта

ответственности владельца опасного объекта за причинение вреда в результате аварии на опасном объекте

обязательное страхование гражданской ответственности перевозчика за причинение при перевозках вреда жизни, здоровью, имуществу пассажиров

страхование от несчастных случаев и болезней

медицинское страхование страхование средств наземного транспорта (за исключением средств железнодорожного транспорта) страхование средств железнодорожного транспорта страхование средств воздушного транспорта страхование средств водного транспорта

страхование грузов сельскохозяйственное страхование (страхование урожая, сельскохозяйственных культур, многолетних насаждений, животных) страхование имущества юридических лиц, за исключением транспортных средств и сельскохозяйственного страхования страхование имущества граждан, за исключением транспортных средств страхование тражданской ответственности

страхование гражданской ответственности владельцев автотранспортных средств страхование гражданской ответственности владельцев средств воздушного транспорта страхование гражданской ответственности владельцев средств водного транспорта страхование гражданской ответственности владельцев средств железнодорожного транспорта

Федеральный округ	Субъект Федерации	Рег. номер	Наименование субъекта страхового дела	Местонахождение	Новый адрес (при наличии)	Средства связи	ИНН	ОГРН/ОГРНИП	Лицен номер лицензии	дата выдачи	Виды деятельности (заполняется в случае выдачи бланка лицензии по форму установленной Указанием Банка России от 23.04.2014 № 3238-У "Об установлении формы бланка лицензии на осуществление страховой деятельности")	Виды страхования, осуществляемые в рамках вида деятельности
												страхование гражданской ответственности организаций, эксплуатирующих опасные объекты страхование гражданской ответственности за причинение вреда вспедствие недостатков товаров, работ, услуг страхование гражданской ответственности за причинение вреда третьим лицам страхование гражданской ответственности за неисполнение или ненадлежащее исполнение обязательств по договору страхование предпринимательских рисков страхование финансовых рисков
Уральский федеральный округ	Ямало- Ненецкий АО	1947	Акционерное общество "Государственная медицинская страховая компания "Заполярье"	629003, Ямало-Ненецкий автономный округ, город Салехард, улица Маяковского, дом 4		тел.: 8 (34922) 4-93-43, 8 (34922) 4-84-36; www.polar-strahovka.ru	8901002054	1028900507657	СЛ № 1947	29.01.2016	добровольное личное страхование, за исключением добровольного страхования жизни	медицинское страхование
									OC № 1947-01	29.01.2016	обязательное медицинское страхование	обязательное медицинское страхование
Уральский федеральный округ	Ханты- Мансийский АО - Югра	3127	Общество с ограниченной ответственностью "Страховое общество "Сургутнефтегаз"	Российская Федерация, Тюменская область, Ханты- Мансийский автономный округ – Югра, г. Сургут, ул. Лермонтова, д. 9/1		тел. 8 (3462) 44-25-01; тел./факс 8 (3462) 44-25-03; www.sngi.ru	8602103061	1028600581811	ПС № 3127	27.07.2015	перестрахование	
									OC № 3127-03	27.07.2015	обязательное страхование гражданской ответственности владельцев транспортных средств	обязательное страхование гражданской ответственности владельцев транспортных средств
									OC № 3127-04	27.07.2015	обязательное страхование гражданской ответственности владельца опасного объекта за причинение вреда в результате аварии на опасном объекте	обязательное страхование гражданской ответственности владельца опасного объекта за причинение вреда в результате аварии на опасном объекте
									OC № 3127-05	27.07.2015	обязательное страхование гражданской ответственности перевозчика за причинение при перевозках вреда жизни, здоровью, имуществу пассажиров	обязательное страхование гражданской ответственности перевозчика за причинение при перевозках вреда жизни, здоровью, имуществу пассажиров
									СЛ № 3127	27.07.2015	добровольное личное страхование, за исключением добровольного	страхование от несчастных случаев и болезней

страхования жизни

СИ № 3127 27.07.2015 Добровольное имущественное страхование медицинское страхование

транспорта)

страхование грузов

транспортных средств

страхование средств наземного транспорта

(за исключением средств железнодорожного

страхование средств железнодорожного транспорта страхование средств воздушного транспорта страхование средств водного транспорта

сельскохозяйственное страхование (страхование урожая, сельскохозяйственных культур, многолетних насаждений, животных) страхование имущества юридических лиц, за исключением транспортных средств и сельскохозяйственног

страхование гражданской ответственности владельцев автотранспортных средств страхование гражданской ответственности владельцев средств воздушного транспорта

									Лицен	Вия	Виды деятельности	
Федеральный округ	Субъект Федерации	Рег. номер	Наименование субъекта страхового дела	Местонахождение	Новый адрес (при наличии)	Средства связи	ИНН	ОГРН/ОГРНИП	номер лицензии	дата выдачи	(заполняется в случае выдачи бланка лицензии по форме, установленной Указанием Банка России от 23.04.2014 № 3238-У "Об установлении формы бланка лицензии на осуществление страховой деятельности")	Виды страхования, осуществляемые в рамках вида деятельности

страхование гражданской ответственности владельцев средств водного транспорта страхование гражданской ответственности организаций, эксплуатирующих опасные объекты страхование гражданской ответственности за причинение вреда вследствие недостатков товаров, работ, услуг страхование гражданской ответственности за причинение вреда третьим лицам страхование гражданской ответственности за неисполнение или ненадлежащее исполнение обязательств по договору страхование предпринимательских рисков страхование финансовых рисков обязательное медицинское страхование обязательное страхование гражданской

Российская Федерация, 628012, Открытое Акционерное тел. 8 (3467) 33-18-23; Ханты-Тюменская область, Ханты-Общество Страховая тел. 6 (3467) 33-16-23, факс 8 (3467) 32-39-43; 8602054544 1038600541517 ОС № 3204-01 27.11.2015 обязательное медицинское страхование федеральный Мансийский Мансийский автономный округ медицинская компания АО – Югра Югра, город Ханты-Мансийск, u-med.ru "Югория-Мед" улица Гагарина, дом 54 Российская Федерация, 628012, Ханты-Акционерное общество Мансийский 3211 "Государственная страховая город Ханты-Мансийск, улица АО - Югра компания "Югория" Комсомольская, дом 61

Уральский

округ

Уральский

федеральный

округ

тел.: 8 (3467) 35-72-22, 8 (3467) 35-72-28; 8601023568 1048600005728 ПС № 3211 01.04.2016 перестрахование 8 (3467) 35-72-24: www.ugsk.ru обязательное страхование OC № 3211-03 01.04.2016 гражданской ответственности обязательное страхование гражданской ответственности ОС № 3211-04 01.04.2016 владельца опасного объекта аварии на опасном объекте СЛ № 3211 01.04.2016 за исключением добровольного страхования жизни

владельцев транспортных средств за причинение вреда в результате добровольное личное страхование, медицинское страхование

добровольное имущественное СИ № 3211 01.04.2016 страхование

ответственности владельцев транспортных средств

обязательное страхование гражданской ответственности владельца опасного объекта за причинение вреда в результате аварии на опасном объекте

страхование от несчастных случаев и болезней

страхование средств наземного транспорта

(за исключением средств железнодорожного транспорта) страхование средств воздушного транспорта страхование средств водного транспорта страхование грузов сельскохозяйственное страхование (страхование урожая, сельскохозяйственных культур, многолетних насаждений, животных) страхование имущества юридических лиц, за исключением транспортных средств и сельскохозяйственного страхования страхование имущества граждан, за исключением транспортных средств страхование гражданской ответственности

владельцев автотранспортных средств страхование гражданской ответственности владельцев средств воздушного транспорта страхование гражданской ответственности владельцев средств водного транспорта страхование гражданской ответственности организаций, эксплуатирующих опасные объекты страхование гражданской ответственности за причинение вреда вследствие недостатков товаров, работ, услуг

									Лицен	Вия	Виды деятельности	
Федеральный округ	Субъект Федерации	Рег. номер	Наименование субъекта страхового дела	Местонахождение	Новый адрес (при наличии)	Средства связи	инн	ОГРН/ОГРНИП	номер лицензии	дата выдачи	бидо деятельности ((заполняется в случае выдачи бланка лицензии по форме, установленной Указанием Банка России от 23.04.2014 № 3238-У "Об установлении формы бланка лицензии на осуществление страховой деятельности")	Виды страхования, осуществляемые в рамках вида деятельности
				Российская Федерация.								страхование гражданской ответственности за причинение вреда третьим лицам страхование гражданской ответственности за неисполнение или ненадлежащее исполнение обязательств по договору страхование предпринимательских рисков страхование финансовых рисков
Уральский федеральный округ	Ханты- Мансийский АО - Югра	3826	Общество с ограниченной ответственностью "Вита-страхование"	Томенская область, Ханты- Тюменская область, Ханты- Мансийский автономный округ — Югра, г. Сургут, ул. Григория Кукуевицкого, д. 18		тел. 8 (3462) 36-00-20; www.vitains.ru	7727257435	1037727041582	СЖ № 3826	13.07.2015	добровольное страхование жизни	страхование жизни на случай смерти, дожития до определенного возраста или срока либо наступления иного события
				кукуевицкого, д. 10								пенсионное страхование страхование жизни с условием периодических страховых выплат (ренты, аннуитетов) и (или) с участием страхователя в инвестиционном доходе страховщика
									СЛ № 3826	13.07.2015	добровольное личное страхование, за исключением добровольного страхования жизни	страхование от несчастных случаев и болезней
				Российская Федерация, 628012,		тел.: 8 (3467) 35-71-49;						медицинское страхование
Уральский федеральный округ	Ханты- Мансийский АО - Югра	4014	Акционерное общество "Государственная страховая компания "Югория-Жизнь"	Ханты-Мансийский автономный округ – Югра, г. Ханты-Мансийск, ул. Комсомольская, д. 61		8 (3467) 35-71-48; факс 8 (3467) 15-72-24; www.ugorialife.ru	8601027509	1068601000335	СЖ № 4014	11.11.2016	добровольное страхование жизни	страхование жизни на случай смерти, дожития до определенного возраста или срока либо наступления иного события
				y								пенсионное страхование страхование жизни с условием периодических страховых выплат (ренты, аннуитетов) и (или) с участием страхователя в инвестиционном доходе страховщика
									СЛ № 4014	11.11.2016	добровольное личное страхование, за исключением добровольного	страхование от несчастных случаев и болезней
											страхования жизни	медицинское страхование
Уральский федеральный округ	Ямало- Ненецкий АО	1961	Акционерное общество Медицинская страховая компания "Новый Уренгой"	629305, Ямало-Ненецкий автономный округ, город Новый Уренгой, улица Геологоразведчиков, дом 16 Б		тел./факс 8 (3494) 23-93-56; www.nur-msk.ru	8904061629	1098904002724	OC № 1961-01	09.10.2015	обязательное медицинское страхование	обязательное медицинское страхование
Уральский федеральный округ	Ямало- Ненецкий АО	3300	Акционерное общество Страховая группа "Спасские ворота"	629003, Ямало-Ненецкий автономный округ, г. Салехард, ул. Маяковского, д. 4 (почтовый адрес: 105318,		тел.: 8 (499) 402-89-02, 402-89-03; факс 8 (499) 402-89-07;	8901010104	1028900507668	ПС № 3300	05.12.2016	перестрахование	
			4	г. Москва, ул. Ибрагимова, д. 15, корп. 2)		www.spasskievorota.com						
									OC № 3300-03	05.12.2016	обязательное страхование гражданской ответственности владельцев транспортных средств	обязательное страхование гражданской ответственности владельцев транспортных средств
									OC № 3300-04	05.12.2016	обязательное страхование гражданской ответственности владельца опасного объекта за причинение вреда в результате аварии на опасном объекте	обязательное страхование гражданской ответственности владельца опасного объекта за причинение вреда в результате аварии на опасном объекте
									OC № 3300-05	05.12.2016	обязательное страхование гражданской ответственности перевозчика за причинение при перевозках вреда жизни, здоровью, имуществу пассажиров	обязательное страхование гражданской ответственности перевозчика за причинение при перевозках вреда жизни, здоровью, имуществу пассажиров
									СЛ № 3300	05.12.2016	добровольное личное страхование, за исключением добровольного страхования жизни	страхование от несчастных случаев и болезней
											отрахования жиони	медицинское страхование

									Лицен	ВИЯ	Виды деятельности	
Федеральный округ	Субъект Федерации	Рег. номер	Наименование субъекта страхового дела	Местонахождение	Новый адрес (при наличии)	Средства связи	ИНН	ОГРН/ОГРНИП	номер лицензии	дата выдачи	(заполняется в случае выдачи бланка лицензии по форме, установленной Указанием Банка России от 23.04.2014 № 3238-У "Об установлении формы бланка лицензии на осуществление страховой деятельности")	Виды страхования, осуществляемые в рамках вида деятельности
									C/I № 3300	05.12.2016	Страхование	страхование средств наземного транспорта (за исключением средств железнодорожного транспорта) страхование средств железнодорожного транспорта страхование средств воздушного транспорта страхование средств воздушного транспорта страхование средств воздушного транспорта страхование средств водного транспорта страхование срузов сельскохозяйственное страхование (страхование урожая, сельскохозяйственных культур, многолетних насаждений, животных) страхование имущества культур, многолетних насаждений, животных средств и сельскохозяйственного трахования страхование имущества граждан, за исключением транспортных средств и сельскохозяйственного трансования страхование имущества граждан, за исключением транспортных средств страхование гражданской ответственности владельце ватотранспортаных средств страхование гражданской ответственности владельцев средств воздушного транспорта страхование гражданской ответственности за причинение вреда вследствие недостатков товаров, работ, услуг страхование гражданской ответственности за причинение вреда третьим лицам страхование гражданской ответственности за причинение вреда третьим лицам страхование гражданской ответственности за причинение вреда третьим лицам страхование гражданской ответственности за неисполнение или ненадлежащее исполнение обязательств по договору страхование финансовых рисков страхование финансовых рисков страхование финансовых рисков
Сибирский федеральный	Республика Алтай	3295	Общество с ограниченной ответственностью "Национальная страховая	649000, Республика Алтай, город Горно-Алтайск, проспект		тел. 8 (3852) 24-46-73; факс 8 (3852) 24-47-00;	0411063374	1020400754285	OC № 3295-02	23.10.2015	обязательное государственное страхование жизни и здоровья военнослужащих, граждан, призванных на военные сборы, лиц рядового и начальствующего состава органов внутренних дел Российской Федерации,	обязательное государственное страхование жизни и здоровья военнослужащих, граждан, призванных на военные сборы, лиц рядового и начальствующего состава органов внутренних дел Российской Федерации, Государственной противорожарый служдарственной противорожарственной противорожарственной противорожарственной противорожарственной противорожарственной противорожарственного противорожарственного противорожарственного противорожарственного противорожарственного противорожарственного противорожарственного противорожарственного противорожданий противорожарственного противорождений проти

nsg-rosenergo.ru

группа – "Росэнерго"

Коммунистический, дом 9-1

округ

добровольное личное страхование, СЛ № 3295 23.10.2015 за исключением добровольного страхование от несчастных случаев и болезней медицинское страхование

Государственной противопожарной

средств и психотропных веществ,

сотрудников учреждений и органов уголовно-исполнительной системы обязательное страхование

владельцев транспортных средств

службы, органов по контролю

за оборотом наркотических

страхования жизни

ОС № 3295-03 23.10.2015 гражданской ответственности

СИ № 3295 23.10.2015 Добровольное имущественное страхование

страхование средств наземного транспорта (за исключением средств железнодорожного транспорта) страхование средств железнодорожного транспорта страхование средств воздушного транспорта страхование средств водного транспорта

и органов уголовно-исполнительной системы

за оборотом наркотических средств

обязательное страхование гражданской

противопожарной службы, органов по контролю

и психотропных веществ, сотрудников учреждений

ответственности владельцев транспортных средств

Федеральный округ	Субъект Федерации	Рег. номер	Наименование субъекта страхового дела	Местонахождение	Новый адрес (при наличии)	Средства связи	инн	ОГРН/ОГРНИП	номер лицензии	дата выдачи	бланка лицензии по форме, установленной Указанием Банка России от 23.04.2014 № 3238-У "Об установлении формы бланка лицензии на осуществление страховой деятельности")	Виды страхования, осуществляемые в рамках вида деятельности
												страхование грузов сельскохозяйственное страхование (страхование урожая, сельскохозяйственных культур, многолетних насаждений, животных) страхование имущества юридических лиц, за исключением транспортных средств и сельскохозяйственного страхования страхование имущества граждан, за исключением транспортных средств страхование гражданской ответственности владельцев автотранспортных средств страхование гражданской ответственности владельцев средств воздушного транспорта страхование гражданской ответственности владельцев средств железнодорожного транспорта страхование гражданской ответственности организаций, эксплуатирующих опасные объекты страхование гражданской ответственности за причинение вреда вследствие недостатков

Лицензия

Виды деятельности (заполняется в случае выдачи

товаров, работ, услуг

обязательств по договору

транспорта)

страхование гражданской ответственности за причинение вреда третьим лицам страхование гражданской ответственности за неисполнение или ненадлежащее исполнение

страхование предпринимательских рисков страхование финансовых рисков

округ Сибирский Республика федеральный округ Сибирский Республика федеральный Хакасия округ Государственное унитарное тел.: 8 (3022) 35-65-27. Сибирский предприятие Забайкальского Забайкальский 672000, город Чита, улица 8 (3022) 32-37-04; 7536029572 1027501157386 ОС № 2456-01 03.06.2015 обязательное медицинское страхование 2456 края "Государственная федеральный обязательное медицинское страхование Лермонтова, дом 2 факс 8 (3022) 35-65-27; округ страховая медицинская zms.chita.ru компания "Забайкалмедстрах" Общество с ограниченной Сибирский 672000, Забайкальский край, 4116 ОТВЕТСТВЕННОСТЬЮ "ПОЗИТИВ — Забайкальский город Чита, улица Костюшкотел. 8 (3022) 40-09-80 7536082350 1077536007999 C5-Ю 4116 75 14.09.2009 федеральный Забайкальский краевой округ Григоровича, дом 5, офис 501 страховой брокер" Общество с ограниченной Сибирский 660093, город Красноярск, добровольное личное страхование, тел. 8 (3912) 36-57-14; Красноярский ответственностью медицинская улица Кольцевая, дом 5, федеральный 2464020321 1042402509423 СЛ№ 0660 22.09.2015 за исключением добровольного медицинское страхование страховая компания www.mvostok.ru помещение 70 округ страхования жизни "Медика-Восток" ОС № 0660-01 22.09.2015 Обязательное медицинское обязательное медицинское страхование Общество с ограниченной Сибирский ответственностью 660037, г. Красноярск, тел. 8 (391) 201-35-66; добровольное личное страхование, Красноярский 1440 "Красноярская факс 8 (391) 201-30-92; 2462002983 1022402057358 СЛ № 1440 02.09.2015 за исключением добровольного пр-т им. газеты "Красноярский страхование от несчастных случаев и болезней федеральный округ страховая компания рабочий", д. 59 страхования жизни "Возрождение-Кредит" медицинское страхование страхование средств наземного транспорта СИ № 1440 02.09.2015 Добровольное имущественное (за исключением средств железнодорожного

Сибирский

федеральный

Республика

Бурятия

Федеральный округ	Субъект Федерации	Рег. номер	Наименование субъекта страхового дела	Местонахождение	Новый адрес (при наличии)	Средства связи	инн	ОГРН/ОГРНИП	Лицен номер лицензии	дата выдачи	Виды деятельности (заполняется в случае выдачи бланка лицензии по форме, установленной Указанием Банка России от 23.04.2014 № 3238-У "Об установлении формы бланка лицензии на осуществление	Виды страхования, осуществляемые в рамках вида деятельности
											лицензии на осуществление страховой деятельности")	

тел. 8 (391) 262-80-12;

страхование грузов страхование имущества юридических лиц, за исключением транспортных средств и сельскохозяйственного страхования страхование имущества граждан, за исключением транспортных средств страхование гражданской ответственности владельцев автотранспортных средств страхование гражданской ответственности владельцев средств воздушного транспорта страхование гражданской ответственности владельцев средств водного транспорта страхование гражданской ответственности владельцев средств железнодорожного транспорта страхование гражданской ответственности организаций, эксплуатирующих опасные объекты страхование гражданской ответственности за причинение вреда третьим лицам страхование гражданской ответственности за неисполнение или ненадлежащее исполнение обязательств по договору страхование предпринимательских рисков обязательное медицинское страхование обязательное страхование гражданской ответственности владельцев транспортных средств

страхование средств железнодорожного транспорта

660003, город Красноярск, улица Академика Павлова, здание 14 660077, Красноярский край, г. Красноярск, ул. Добровольческой бригады, перестраховочная корпорация" дом 7 660049, город Красноярск, улица Парижской Коммуны, дом 39

Акционерное общество

организация "Надежда"

Акционерное общество

Страховое акционерное

общество "Надежда"

1447 "Медицинская страховая

1522 "Транссибирская

2182

Сибирский

федеральный

округ

Сибирский

округ

Сибирский

федеральный

округ

федеральный

Красноярский

Красноярский

Красноярский

край

факс 8 (391) 262-03-30; 2466045138 1022402648784 ОС № 1447-01 09.06.2015 обязательное медицинское www.nadejdamco.ru тел. 8 (391) 255-99-33: факс 8 (391) 255-93-33; 2461001828 1022402472399 ПС № 1522 11.08.2015 перестрахование www.transsibre.ru тел. 8 (391) 229-69-37: обязательное страхование факс 8 (391) 227-06-17; 2466035034 1022402645660 ОС № 2182-03 02.07.2015 гражданской ответственности www.nadins.ru владельцев транспортных средств добровольное личное страхование, СЛ № 2182 02.07.2015 за исключением добровольного страхования жизни

СИ № 2182 02.07.2015 Добровольное имущественное страхование

страхование от несчастных случаев и болезней медицинское страхование страхование средств наземного транспорта (за исключением средств железнодорожного страхование средств железнодорожного транспорта страхование средств воздушного транспорта страхование средств водного транспорта страхование грузов сельскохозяйственное страхование (страхование урожая, сельскохозяйственных культур,

страхование имущества юридических лиц, за исключением транспортных средств и сельскохозяйственного страхования страхование имущества граждан, за исключением транспортных средств страхование гражданской ответственности владельцев автотранспортных средств страхование гражданской ответственности владельцев средств воздушного транспорта страхование гражданской ответственности

владельцев средств водного транспорта

многолетних насаждений, животных)

Федеральный округ	Субъект Федерации	Рег. номер	Наименование субъекта страхового дела	Местонахождение	Новый адрес (при наличии)	Средства связи	инн	ОГРН/ОГРНИП	Лицен номер лицензии	дата выдачи	Виды деятельности (заполняется в случае выдачи бланка лицензии по форме, установленной Указанием Банка России от 23.04.2014 № 3238-У "Об установлении формы бланка лицензии на осуществление страховой деятельности")	Виды страхования, осуществляемые в рамках вида деятельности
						тел∴ 8 (3953) 41-15-15,						страхование гражданской ответственности владельцев средств железнодорожного транспорта страхование гражданской ответственности организаций, эксплуатирующих опасные объекты страхование гражданской ответственности за причинение вреда вследствие недостатков товаров, работ, услуг страхование гражданской ответственности за причинение вреда третьим лицам страхование гражданской ответственности за неисполнение или ненадлежащее исполнение обязательств по договору страхование предпринимательских рисков страхование финансовых рисков
Сибирский федеральный округ	Иркутская область	0066	Общество с ограниченной ответственностью "Страховая компания "Ангара"	665708, Иркутская область, город Братск, улица Южная, дом 23		8 (3953) 41-13-15, 8 (3953) 41-74-46, 8 (3953) 41-64-16; www.ic-angara.ru	3804002162	1023800837279	OC № 0066-03	28.09.2015	обязательное страхование гражданской ответственности владельцев транспортных средств	обязательное страхование гражданской ответственности владельцев транспортных средств
						-			СЛ № 0066	28.09.2015	добровольное личное страхование, за исключением добровольного страхования жизни	страхование от несчастных случаев и болезней
									СИ № 0066	28.09.2015	добровольное имущественное страхование	медицинское страхование страхование средств наземного транспорта (за исключем средств железнодорожного транспорта) странспорта страхование средств железнодорожного транспорта страхование средств водного транспорта
				CO1044 D								страхование грузов страхование имущества юридических лиц, за исключением транспортных средств и сельскохозяйственного страхования страхование имущества граждан, за исключением транспортных средств страхование гражданской ответственности владельцев автотранспортных средств страхование гражданской ответсвенности организаций, эксплуатирующих опасные объекты страхование гражданской ответственности за причинение вреда вспедствие недостатков товаров, работ, услуг страхование гражданской ответственности за причинение вреда третьим лицам страхование предпринимательских рисков страхование финансовых рисков
Сибирский федеральный округ	Иркутская область	0195	Акционерное общество "Медицинская акционерная страховая компания Иркутской области"	664011, Российская Федерация, Иркутская область, город Иркутск, улица Карла Маркса, дом 30		тел./факс 8 (3952) 34-01-36; www.maski-irk.ru	3807001720	1023801004556	СЛ № 0195	07.09.2016	добровольное личное страхование, за исключением добровольного страхования жизни	медицинское страхование
Сибипский				665835, Иркутская область,		тел. 8 (3955) 67-17-05;			OC № 0195-01	07.09.2016	обязательное медицинское страхование добровольное личное страхование,	обязательное медицинское страхование
Сибирский федеральный округ	Иркутская область	0206	Акционерное общество "Страховая Компания "ДИАНА"	оозозэ, иркутская ооласть, город Ангарск, 7 микрорайон, дом 15, помещение 294		факс: 8 (3955) 67-17-05; www.dianask.ru	3801013896	1023800517410	СЛ № 0206	16.05.2016	добровольное личное страхование, за исключением добровольного страхования жизни	страхование от несчастных случаев и болезней
									СИ № 0206	16.05.2016	добровольное имущественное страхование	медицинское страхование страхование средств наземного транспорта (за исключением средств железнодорожного транспорта) страхование грузов

Федеральный округ	Субъект Федерации	Рег. номер	Наименование субъекта страхового дела	Местонахождение	Новый адрес (при наличии)	Средства связи	инн	ОГРН/ОГРНИП	Лицен номер лицензии	дата выдачи	Виды деятельности (заполняется в случае выдачи бланка лицензии по форме, установленной Указанием Банка России от 23.04.2014 № 3238-У "Об установлении формы бланка лицензии на осуществление страховой деятельности")	Виды страхования, осуществляемые в рамках вида деятельности
												сельскохозяйственное страхование (страхование урожая, сельскохозяйственных культур, многолетних насаждений, животных) страхование имущества коридических лиц, за исключением транспортных средств и сельскохозяйственного страхования страхование имущества граждан, за исключением транспортных средств готрахование имущества граждан, за исключением транспортных средств страхование гражданской ответственности владельцев автотранспортных средств страхование гражданской ответственности организаций, эксплуатирующих опасные объекты страхование гражданской ответственности за причинение вреда вследствие недостатков товаров, работ, услуг страхование гражданской ответственности за причинение вреда вследствие недостатков товаров, работ, услуг страхование гражданской ответственности за причинение вреда третьим лицам
Сибирский федеральный округ	Иркутская область	0433	Акционерное общество "Восточно-Сибирское железнодорожное акционерное страховое общество"	г. иркутск, ул. пекрасова, д. г,		тел. 8 (3952) 79-85-77; vsjaso.ru	3808004442	1023801014060	СЛ № 0433	28.10.2016	добровольное личное страхование, за исключением добровольного страхования жизни	страхование от несчастных случаев и болезней
				а/я 257)					СИ № 0433	28.10.2016	добровольное имущественное страхование	медицинское страхование страхование средств наземного транспорта (за исключением средств железнодорожного транспорта) страхование средств водного транспорта страхование грузов страхование имущества юридических лиц, за исключением транспортных средств и сельскохозяйственного страхования страхование имущества граждан, за исключением транспортных средств
												страхование гражданской ответственности владельцев автотранспортных средств страхование гражданской ответственности за причинение вреда третьим лицам страхование финансовых рисков
Сибирский федеральный округ	Кемеровская область	0518	Открытое акционерное общество Страховая компания "БАСК"	Российская Федерация, 652600, Кемеровская область, г. Белово, переулок Цинкзаводской, д. 8 А		тел. 8 (38452) 2-22-17; факс 8 (38452) 2-11-30; www.icbask.ru	4202000716	1024200540704	OC № 0518-03	16.04.2015	обязательное страхование гражданской ответственности владельцев транспортных средств	обязательное страхование гражданской ответственности владельцев транспортных средств
									OC № 0518-04	16.04.2015	обязательное страхование гражданской ответственности владельца опасного объекта за причинение вреда в результате аварии на опасном объекте	обязательное страхование гражданской ответственности владельца опасного объекта за причинение вреда в результате аварии на опасном объекте
									СЛ № 0518	16.04.2015	добровольное личное страхование, за исключением добровольного страхования жизни	страхование от несчастных случаев и болезней
									СИ № 0518	16.04.2015	добровольное имущественное страхование	медицинское страхование страхование средств наземного транспорта (за исключением средств железнодорожного транспорта) страхование грузов сельскохозяйственное страхование (страхование урожая, сельскохозяйственных культур, многолетних насаждений, животных) страхование имущества юридических лиц,

за исключением транспортных средств и сельскохозяйственного страхования

Виды страхования, осуществляемые

в рамках вида деятельности

обязательное страхование гражданской

обязательное страхование гражданской

за причинение вреда в результате аварии

обязательное страхование гражданской

ответственности перевозчика за причинение

страхование от несчастных случаев и болезней

страхование средств наземного транспорта

страхование имущества юридических лиц, за исключением транспортных средств и сельскохозяйственного страхования страхование имущества граждан, за исключением

страхование гражданской ответственности владельцев автотранспортных средств страхование гражданской ответственности организаций, эксплуатирующих опасные объекты страхование гражданской ответственности за причинение вреда вследствие недостатков

страхование гражданской ответственности за причинение вреда третьим лицам

(за исключением средств железнодорожного

страхование средств железнодорожного транспорта страхование средств воздушного транспорта страхование средств водного транспорта

при перевозках вреда жизни, здоровью, имуществу

на опасном объекте

медицинское страхование

пассажиров

транспорта)

страхование грузов

транспортных средств

товаров, работ, услуг

ответственности владельца опасного объекта

ответственности владельцев транспортных средств

							лицепзии	выдачи	"Об установлении формы бланка лицензии на осуществление страховой деятельности")		
		Общество с ограниченной								страхование имущества граждан, за исключением транспортных средств страхование гражданской ответственности владельцее ватотранспортных средств страхование гражданской ответственности владельцее ватотранспортных средств страхование гражданской ответственности владельцев средств воздушного транспорта страхование гражданской ответственности владельцев средств водного транспорта страхование гражданской ответственности владельцев средств железнофорожного транспорта страхование гражданской ответственности за причинение вреда вследствие недостатков товаров, работ, услуг страхование гражданской ответственности за причинение вреда третьим лицам страхование предпринимательских рисков страхование финансовых рисков	
Сибирский федеральный	Кемеровская	ответственностью "Страховая компания "Сибирский Лом	Кемеровская область, 650000, город Кемерово,	тел. 8 (3842) 36-40-47; факс 8 (3842) 39-09-21;	4205002133	1024200687280	ПС № 2353	11.02.2015	перестрахование		

ИНН

ОГРН/ОГРНИП

Средства связи

www.sksds.ru

Новый адрес

(при наличии)

Местонахождение

улица Весенняя, дом 5

Рег.

номер

Наименование субъекта

страхового дела

компания "Сибирский Дом

Страхования"

Субъект

Федерации

область

Федеральный

округ

округ

Лицензия

дата

вылачи

номер

липензии

СИ № 2353

Виды деятельности (заполняется в случае выдачи бланка лицензии по форме,

установленной Указанием Банка

России от 23.04.2014 № 3238-У

обязательное страхование

владельцев транспортных средств обязательное страхование

за причинение вреда в результате

гражданской ответственности

аварии на опасном объекте обязательное страхование

гражданской ответственности

при перевозках вреда жизни,

здоровью, имуществу пассажиров добровольное личное страхование.

ОС № 2353-03 11.02.2015 гражданской ответственности

ОС № 2353-04 11.02.2015 владельца опасного объекта

ОС № 2353-05 11.02.2015 перевозчика за причинение

СЛ № 2353 11.02.2015 за исключением добровольного

страхования жизни

11.02.2015 добровольное имущественное страхование

Федеральный округ	Субъект Федерации	Рег. номер	Наименование субъекта страхового дела	Местонахождение	Новый адрес (при наличии)	Средства связи	инн	ОГРН/ОГРНИП	Лицен номер лицензии	дата выдачи	Виды деятельности (заполняется в случае выдачи бланка лицензки по форме, установленной Указанием Банка России от 23.04.2014 № 3238-У "Об установлении формы бланка лицензии на осуществление страховой деятельности")	Виды страхования, осуществляемые в рамках вида деятельности
Сибирский			Общество с ограниченной	654038, Россия, Кемеровская							добровольное личное страхование,	страхование гражданской ответственности за неисполнение мли ненадлежащее исполнение обязательств по договору страхование финансовых рисков
федеральный округ	Кемеровская область	3059	ответственностью "Компания промышленно-торгового страхования"	обл., г. Новокузнецк, ул. Тореза, 43 А		тел. 8 (3843) 77-07-60; www.kpts-42.ru	4217026749	1034217012060	СЛ № 3059	21.09.2015	за исключением добровольного страхования жизни	медицинское страхование
									СИ № 3059	21.09.2015	добровольное имущественное страхование	страхование имущества юридических лиц, за исключением транспортных средств и сельскохозяйственного страхования страхование имущества граждан, за исключением транспортных средств
Сибирский федеральный округ	Кемеровская область	3270	Акционерное общество страховая медицинская компания "Сибирский Спас-Мед"	654007, Кемеровская обл., г. Новокузнецк, пр-т Кузнецкстроевский, д. 13		тел. 8 (3843) 46-41-00; факс 8 (3843) 46-51-01; www.sibspas.ru	4214014512	1024201390740	OC № 3270-01	10.10.2016	обязательное медицинское страхование	обязательное медицинское страхование
Сибирский федеральный округ	Кемеровская область	3467	Закрытое акционерное общество Страховая компания "Сибирский Спас"	654007, Кемеровская обл., г. Новокузнецк, пр-т Кузнецкстроевский, д. 13		тел./факс: 8 (3843) 46-41-00, 8 (3843) 46-51-01; sibspas.ru	5402155821	1024201756314	OC № 3467-03	01.10.2015	обязательное страхование гражданской ответственности владельцев транспортных средств	обязательное страхование гражданской ответственности владельцев транспортных средств
						·			СЛ № 3467	01.10.2015	добровольное личное страхование, за исключением добровольного страхования жизни	страхование от несчастных случаев и болезней
									СИ № 3467	01.10.2015	добровольное имущественное страхование	медицинское страхование страхование средств наземного транспорта (за исключением средств железнодорожного транспорта) страхование грузов
												страхование имущества юридических лиц, за исключением транспортных средств и сельскохозяйственного страхования
												страхование имущества граждан, за исключением транспортных средств страхование гражданской ответственности
												владельцев автотранспортных средств страхование гражданской ответственности организаций, эксплуатирующих опасные объекты страхование гражданской ответственности за причинение вреда вспедствие недостатков товаров, работ, услуг страхование гражданской ответственности
Сибирский				Российская Федерация, 630007,		тел.: 8 (383) 319-19-40,					nochonomi ugo munuo otnovonomi	за причинение вреда третьим лицам
федеральный округ	Новосибирская область	1412	Акционерное общество "Д2 Страхование"	г. Новосибирск, улица Коммунистическая, 2		8 (499) 277-20-22; факс 8 (383) 319-19-41; www.2dinsur.ru	5407197984	1025403197995	СЛ № 1412	23.10.2015	добровольное личное страхование, за исключением добровольного страхования жизни	страхование от несчастных случаев и болезней
									СИ № 1412	23.10.2015	добровольное имущественное страхование	медицинское страхование страхование страхование средств наземного транспорта (за исключением средств железнодорожного транспорта) страхование грузов страхование имущества юридических лиц, за исключением транспортных средств и сельскохозяйственного страхования страхование имущества граждан, за исключением транспортных средств страхование гражданской ответственности владельцев автотранспортных средств

и сельскохозяйственного страхования страхование имущества граждан, за исключением

страхование гражданской ответственности владельцев автотранспортных средств страхование гражданской ответственности организаций, эксплуатирующих опасные объекты страхование гражданской ответственности за причинение вреда вследствие недостатков товаров, работ, услуг

транспортных средств

Г								1		п.		_	
										Лицен	RNS	Виды деятельности	
	Федеральный округ	Субъект Федерации	Рег. номер	Наименование субъекта страхового дела	Местонахождение	Новый адрес (при наличии)	Средства связи	инн	ОГРН/ОГРНИП	номер лицензии	дата выдачи	(заполняется в случае выдачи бланка лицензии по форме, установленной Указанием Банка России от 23.04.2014 № 3238-У "Об установлении формы бланка лицензии на осуществление страховой деятельности")	Виды страхования, осуществляемые в рамках вида деятельности
													страхование гражданской ответственности за причинение вреда третьим лицам страхование гражданской ответственности за неисполнение или ненадлежащее исполнение обязательств по договору страхование предпринимательских рисков страхование финансовых рисков
	Сибирский федеральный округ	Новосибирская область	2444	Общество с ограниченной ответственностью "Страховая медицинская организация "СИМАЗ-МЕД"	630007, город Новосибирск, улица Октябрьская, дом 34		тел./факс: 8 (383) 218-29-24, 8 (383) 218-22-31; www.simaz-med.ru	5407187457	1025403200151	СЛ № 2444	19.08.2015	добровольное личное страхование, за исключением добровольного страхования жизни	медицинское страхование
										OC № 2444-01	19.08.2015	обязательное медицинское страхование	обязательное медицинское страхование
	Сибирский федеральный округ	Новосибирская область	4006	Общество с ограниченной ответственностью "Страховой брокер "СибБрок"	630049, г. Новосибирск, Красный пр-т, д. 157/1, к. 408		тел.: 8 (383) 225-78-33, 8 (383) 225-78-15, 8 (383) 226-65-91; www.sibbrok.ru	5402004815	1155476037012	СБ № 4006	03.09.2015	посредническая деятельность в качестве страхового брокера	
	Сибирский федеральный округ	Новосибирская область	4054	Общество с ограниченной ответственностью Страховая Брокерская Компания "Сибирские Брокеры и Консультанты"	630049, город Новосибирск, улица Красный Проспект, дом 184, офис 505		тел.: 8 (383) 236-14-65, 8 (383) 236-18-50, 8 (383) 228-57-65; факс 8 (383) 236-18-77	5406363100	1065406156970	СБ-Ю 4054 54	12.05.2010		
	Сибирский федеральный округ	Новосибирская область	4279	Некоммерческая организация потребительское общество Общество взаимного страхования "Кооперативное единство"	630099, РФ, Новосибирская область, г. Новосибирск, ул. Красный проспект, д. 29		тел. 8 (383) 222-61-15; www.koopsib.ru	5406571621	1115400000902	BC № 4279	01.06.2015	взаимное страхование	страхование средств наземного транспорта (за исключением средств железнодорожного транспорта)
													страхование имущества юридических лиц, за исключением транспортных средств и сельскохозяйственного страхования страхование имущества граждан, за исключением транспортных средств
	Сибирский федеральный округ	Омская область	1894	Общество с ограниченной ответственностью "Медицинская страховая компания "АСКО-ЗАБОТА"	город Омск, улица Бульвар Победы, дом 7		тел. 8 (3812) 53-16-90; факс 8 (3812) 53-16-72; asko-zabota.ru	5503040136	1025500518119	OC № 1894-01	19.10.2015	обязательное медицинское страхование	обязательное медицинское страхование
	Сибирский федеральный округ	Томская область	1867	Общество с ограниченной ответственностью Страховая Корпорация "Коместра-Томь"	634021, город Томск, проспект Фрунзе, дом 115		тел./факс: 8 (3822) 26-35-60; komestra tomsk ru	7017062657	1027000905755	СЛ № 1867	01.06.2015	добровольное личное страхование, за исключением добровольного	страхование от несчастных случаев и болезней
	округ			кирпорация коместра-томь"			komestra.tomsk.ru			СИ № 1867	01.06.2015	страхования жизни добровольное имущественное страхование	медицинское страхование страхование средств наземного транспорта (за исключением средств железнодорожного трансполта)
													транспорта) страхование средств водного транспорта страхование грузов сельскохозяйственное страхование (страхование урожая, сельскохозяйственных культур, многолетних насаждений, животных) страхование имущества юридических лиц, за исключением транспортных средств м сельскохозяйственных средств м сельскохозяйственного страхования

и сельскохозяйственного страхования страхование имущества граждан, за исключением

страхование гражданской ответственности владельцев автотранспортных средств страхование гражданской ответственности владельцев средств воздушного транспорта страхование гражданской ответственности владельцев средств водного транспорта страхование гражданской ответственности владельцев средств железнодорожного транспорта страхование гражданской ответственности организаций, эксплуатирующих опасные объекты страхование гражданской ответственности за причинение вреда вследствие недостатков

транспортных средств

товаров, работ, услуг

									Лицен	нзия	Виды деятельности	
Федеральный округ	Субъект Федерации	Рег. номер	Наименование субъекта страхового дела	Местонахождение	Новый адрес (при наличии)	Средства связи	ИНН	ОГРН/ОГРНИП	номер лицензии	дата выдачи	оиды ден візьности (заполняется в случае выдачи бланка лицензии по форме, установленной Указанием Банка России от 23.04.2014 № 3238-У "Об установлении формы бланка лицензии на осуществление страховой деятельности")	Виды страхования, осуществляемые в рамках вида деятельности
												страхование гражданской ответственности за причинение вреда третьим лицам страхование гражданской ответственности за неисполнение или ненадлежащее исполнение обязательств по договору страхование предпринимательских рисков страхование финансовых рисков
Дальневосточный федеральный округ	Республика Саха (Якутия)	2873	Акционерное общество "Страховая медицинская компания "Сахамедстрах"	677005, Республика Саха (Якутия), г. Якутск, ул. Курашова, дом 44А		тел.: 8 (4112) 44-44-99, 8 (4112) 32-56-43; www.caxaмедполис.рф	1435079008	1021401046787	СЛ № 2873	09.11.2016	добровольное личное страхование, за исключением добровольного страхования жизни	медицинское страхование
									OC № 2873-01	09.11.2016	обязательное медицинское страхование	обязательное медицинское страхование
Дальневосточный федеральный округ	Республика Саха (Якутия)	3983	Акционерное общество "Региональная страховая компания "Стерх"	677010, Республика Саха (Якутия), город Якутск, улица Лермонтова, дом 152		тел. 8 (4112) 44-55-83; факс 8 (4112) 44-62-62; www.rsk-sterh.ru	1435159327	1051402088242	ПС № 3983	22.09.2015	перестрахование	
				7 100 100 100 100 100 100 100 100 100 10					OC № 3983-03	22.09.2015	обязательное страхование гражданской ответственности владельцев транспортных средств	обязательное страхование гражданской ответственности владельцев транспортных средст
									OC № 3983-04	22.09.2015	обязательное страхование гражданской ответственности владельца опасного объекта за причинение вреда в результате аварии на опасном объекте	обязательное страхование гражданской ответственности владельца опасного объекта за причинение вреда в результате аварии на опасном объекте
									OC № 3983-05	22.09.2015	обязательное страхование гражданской ответственности перевозчика за причинение при перевозках вреда жизни, здоровью, имуществу пассажиров	обязательное страхование гражданской ответственности перевозчика за причинение при перевозках вреда жизни, здоровью, имущести пассажиров
									СЛ № 3983	22.09.2015	добровольное личное страхование, за исключением добровольного страхования жизни	страхование от несчастных случаев и болезней
									СИ № 3983	22.09.2015	добровольное имущественное страхование	медицинское страхование страхование средств наземного транспорта (за исключением средств железнодорожного транспорта) страхование средств железнодорожного транспорт
												страхование средств воздушного транспорта страхование средств водного транспорта страхование грузов
												сельскохозяйственное страхование (страхование урожая, сельскохозяйственных культур, многолетних насаждений, животных)
												страхование имущества юридических лиц, за исключением транспортных средств и сельскохозяйственного страхования

		1							Пинан			
Федеральный округ	Субъект Федерации	Рег. номер	Наименование субъекта страхового дела	Местонахождение	Новый адрес (при наличии)	Средства связи	ИНН	ОГРН/ОГРНИП	Лицен номер лицензии	дата выдачи	Виды деятельности (заполняется в случае выдачи бланка лицензми по форме, установленной Указанием Банка России от 23.04.2014 № 3238-У "Об установлении формы бланка лицензми на осуществление страховой деятельности")	Виды страхования, осуществляемые в рамках вида деятельности
Дальневосточный федеральный округ	Камчатский край	0902	Общество с ограниченной ответственностью Страховая компания "Кайрос"	683003, город Петропавловск- Камчатский, улица Ленинградская, 27		тел./факс 8 (4152) 21-83-22; www.kayros-insurance.ru	4101024245	1024101017753	СЛ № 0902	09.10.2015	добровольное личное страхование, за исключением добровольного страхования жизни	страхование гражданской ответственности за причинение вреда третьми лицам страхование гражданской ответственности за неисполнение или ненадлежащее исполнение обязательств по договору страхование предпринимательских рисков страхование финансовых рисков страхование от несчастных случаев и болезней
									СИ № 0902	09.10.2015	добровольное имущественное	страхование средств водного транспорта
									OFF THE UJUE	33.13.2013	страхование	страхование средств водного гранспорта страхование имущества юридических лиц, за исключением транспортных средств и сельскохозяйственного страхования страхование гражданской ответственности владельцев средств водного транспорта страхование финансовых рисков
	Приморский край	2214	Общество с ограниченной ответственностью страховая компания "ДАЛЬАКФЕС"	690003, город Владивосток, улица Верхнепортовая, дом 40 А		тел. 8 (4232) 41-10-00; факс 8 (4232) 41-09-90; www.dalacfes.ru	2536141134	1032502278874	OC № 2214-03	17.11.15	обязательное страхование гражданской ответственности владельцев транспортных средств	обязательное страхование гражданской ответственности владельцев транспортных средств
									СЛ № 2214	17.11.2015	добровольное личное страхование, за исключением добровольного страхования жизни	страхование от несчастных случаев и болезней
									CU № 2214	17.11.2015	добровольное имущественное страхование	медицинское страхование страхование средств наземного транспорта (за исключением средств железнодорожного транспорта) страхование средств железнодорожного транспорта страхование средств воздушного транспорта страхование средств воздушного транспорта страхование грузов страхование грузов страхование имущества юридических лиц, за исключением транспортных средств и сельскохозяйственного страхования страхование имущества граждан, за исключением транспортных средств страхование гражданской ответственности владельцев автотранспортных средств страхование гражданской ответственности владельцев средств водного транспорта страхование гражданской ответственности владельцев средств водного транспорта страхование гражданской ответственности за причинение вреда вследствие недостатков товаров, работ, услуг
Дальневосточный федеральный округ	Приморский край	3570	Общество с ограниченной ответственностью Страховая медицинская организация "Восточно-страховой альянс"	690002, город Владивосток, улица Алтайская, дом 3		тел./факс 8 (423) 244-68-20; http://vsal.ru	2538069934	1022501895350	СЛ № 3570	14.10.2015	добровольное личное страхование, за исключением добровольного страхования жизни	товаров, расот, услуг, услуг страхование гражданской ответственности за причинение вреда третьим лицам страхование гражданской ответственности за неисполнение или ненадлежащее исполнение обязательств по договору страхование предпринимательских рисков страхование финансовых рисков медицинское страхование

									Лицен	ЗИЯ	Виды деятельности	
Федеральный округ	Субъект Федерации	Рег. номер	Наименование субъекта страхового дела	Местонахождение	Новый адрес (при наличии)	Средства связи	инн	ОГРН/ОГРНИП	номер лицензии	дата выдачи	(заполняется в случае выдачи бланка лицензии по форме, установленной Указанием Банка России от 23.04.2014 № 3238-У "Об установлении формы бланка лицензии на осуществление страховой деятельности")	Виды страхования, осуществляемые в рамках вида деятельности
									OC № 3570-01	14.10.2015	обязательное медицинское страхование	обязательное медицинское страхование
Дальневосточный федеральный округ	Приморский край	4067	Общество с ограниченной ответственностью "Страховой дом "Восточные брокеры"	690005, Приморский край, г. Владивосток, ул. Светланская, д. 183 А		тел.: 8 (4232) 31-94-25, 8 (4232) 270-93-27	2536149976	1042503037125	СБ-Ю 4067 25	29.08.2007		
Дальневосточный федеральный округ	Хабаровский край	0055	Дальневосточное железнодорожное акционерное страховое общество "ДальЖАСО"	680000, город Хабаровск, улица Пушкина, дом 38 А		тел. 8 (4212) 31-55-33; факс 8 (4212) 30-61-15; www.dalgaso.ru	2721009356	1022700911001	СЛ № 0055	15.11.2016	добровольное личное страхование, за исключением добровольного страхования жизни	страхование от несчастных случаев и болезней
									CИ No 0055	15.11.2016	добровольное имущественное страхование	медицинское страхование страхование средств наземного транспорта (за исключением средств железнодорожного транспорта) страхование средств железнодорожного транспорта страхование средств воздушного транспорта страхование средств воздушного транспорта страхование грузов страхование грузов страхование имущества юридических лиц, за исключением транспортных средств и сельскохозяйственного страхования страхование имущества граждан, за исключением транспортных средств страхование гражданской ответственности владельцев автотранспортных средств страхование гражданской ответственности владельцев средств водного транспорта страхование гражданской ответственности за причинение вреда третьим лицам страхование гражданской ответственности за причинение вреда третьим лицам страхование гражданской ответственности за причинение вредат ретьим лицам страхование гражданской ответственности за неисполнение или ненадлежащее исполнение обязательств по договору
Дальневосточный федеральный округ	Хабаровский край	0319	Публичное акционерное общество "Страховая группа "ХОСКА"	680000, город Хабаровск, улица Пушкина, дом 23A		тел. 8 (4212) 47-47-74; www.хоска.рф	2702030634	1022700920406	ОС № 0319-03 СЛ № 0319 СИ № 0319		обязательное страхование гражданской ответственности владельцев транспортных средств добровольное личное страхование, за исключением добровольного страхования жизни добровольное имущественное страхование	страхование предпринимательских рисков страхование финансовых рисков обязательное страхование гражданской ответственности владельцев транспортных средств страхование от несчастных случаев и болезней медицинское страхование страхование средств наземного транспорта (за исключением средств железнодорожного транспорта) страхование средств железнодорожного транспорта страхование средств воздушного транспорта страхование средств воздушного транспорта страхование грузов сельскохозяйственное страхование (страхование урожая, сельскохозяйственных культур, многолетних насаждений, животных) страхование имущества юридических лиц, за исключением транспортных средств и сельскохозяйственног страхования страхование имущества граждан, за исключением транспортных средств страхование гражданской ответственности владельцев автотранспортных средств страхование гражданской ответственности владельцев средств водного транспорта

страхование гражданской ответственности за причинение вреда третьим лицам

				T					_		1	
									Лицен	RNSI	Виды деятельности	
Федеральный округ	Субъект Федерации	Рег. номер	Наименование субъекта страхового дела	Местонахождение	Новый адрес (при наличии)	Средства связи	инн	ОГРН/ОГРНИП	номер лицензии	дата выдачи	(заполняется в случае выдачи бланка лицензии по форме, установленной Указанием Банка России от 23.04.2014 № 3238-У "Об установлении формы бланка лицензии на осуществление страховой деятельности")	Виды страхования, осуществляемые в рамках вида деятельности
						2//2/2/2/2009/10						страхование гражданской ответственности организаций, эксплуатирующих опасные объекты страхование гражданской ответственности за причинение вреда вследствие недостатков товаров, работ, услуг страхование гражданской ответственности за причинение вреда третьим лицам страхование гражданской ответственности за неисполнение или ненадлежащее исполнение обязательств по договору страхование предпринимательских рисков страхование финансовых рисков
Дальневосточный федеральный округ	Хабаровский край	0507	Акционерное общество "Страховая компания "Колымская"	680051, город Хабаровск, улица Суворова, дом 45		тел.: 8 (4212) 78-33-49, 8 (4212) 78-33-50, 8 (4212) 78-33-51; факс 8 (4212) 32-82-58; www.kolm.ru	2702030521	1022700930020	СЖ № 0507	06.11.2015	добровольное страхование жизни	страхование жизни на случай смерти, дожития до определенного возраста или срока либо наступления иного события
												пенсионное страхование страхование жизни с условием периодических страховых выплат (ренты, аннуитетов) и (или) с участием страхователя в инвестиционном доходе страховщика
									СЛ № 0507	06.11.2015	добровольное личное страхование, за исключением добровольного страхования жизни	страхование от несчастных случаев и болезней
											•	медицинское страхование
Дальневосточный федеральный округ	Хабаровский край	0525	Общество с ограниченной ответственностью "Страховая компания "ДАЛЬ-РОСМЕД"	город Хабаровск, улица Некрасова, 44		тел. 8 (4212) 47-46-11; факс 8 (4212) 47-46-29; www.dalrosmed.ru	2721130120	1022701131760	СЛ № 0525	19.08.2015	добровольное личное страхование, за исключением добровольного страхования жизни	медицинское страхование
n×			2	000000 Danier Vacananie					OC № 0525-01	19.08.2015	обязательное медицинское страхование	обязательное медицинское страхование
Дальневосточный федеральный округ	Хабаровский край	2733	Закрытое акционерное общество "Страховая компания "Резерв"	680030, Россия, Хабаровский край, г. Хабаровск, ул. Постышева, дом 22а		тел. 8 (4212) 41-91-24; www.rezerv.com.ru	2722015673	1022701130132	СЛ № 2733	03.08.2015	добровольное личное страхование, за исключением добровольного страхования жизни	страхование от несчастных случаев и болезней
									СИ № 2733	03.08.2015	добровольное имущественное страхование	медицинское страхование страхование средств наземного транспорта (за исключением средств железнодорожного транспорта) страхование средств воздушного транспорта
												страхование средств водного транспорта страхование грузов страхование имущества юридических лиц, за исключением транспортных средств
												и сельскохозяйственного страхования страхование имущества граждан, за исключением транспортных средств страхование гражданской ответственности
												страхование гражданской повътственности владельцев автотранспортных средств страхование гражданской ответственности владельцев средств воздушного транспорта
												страхование гражданской ответственности владельцев средств водного транспорта
												страхование гражданской ответственности организаций, эксплуатирующих опасные объекты страхование гражданской ответственности
												за причинение вреда вследствие недостатков товаров, работ, услуг

Федеральный округ	Субъект Федерации	Рег.	Наименование субъекта страхового дела	Местонахождение	Новый адрес (при наличии)	Средства связи	инн	ОГРН/ОГРНИП	Лицен номер лицензии	дата	Виды деятельности (заполняется в случае выдачи бланка лицензии по форме, установленной Указанием Банка России от 23.04.2014 № 3238-У	Виды страхования, осуществляемые в рамках вида деятельности
	Фодорации	·			(при паличии)				лицензии	выдачи	"Об установлении формы бланка лицензии на осуществление страховой деятельности")	в ранках вида долюнности

страхование предпринимательских рисков страхование финансовых рисков

Дальневосточный Чукотский федеральный округ округ

РЕЕСТР ОБЪЕДИНЕНИЙ СУБЪЕКТОВ СТРАХОВОГО ДЕЛА по состоянию на 01.01.2017

Nº п/п	Номер в реестре объединений ССД	ДАТА регистрации	НАИМЕНОВАНИЕ организации	Статус профессионального объединения	инн	ОГРН	АДРЕС (телефон, факс)
1	2	3	4	5	6	7	8
1	002	08.07.1993	Ассоциация страховщиков Вологодской области (ACBO)		3525030265	1033500047756	160001, г. Вологда, ул. Мира, д. 34; тел./факс (8172) 75-81-78; адрес эл. почты: vf@sheksna-m.ru
2	006	07.07.1993	Ассоциация страховщиков Тверской области "АСТО"	Принято решение о предстоящем исключении недействующего юридического лица из ЕГРЮЛ 30.09.2016	6905011240	1026940514105	170100, г. Тверь, ул. Новоторжская, д. 8; почтовый адрес: 170008, г. Тверь, проспект Победы, д. 40А; тел./факс (4822) 33-97-83; адрес эл. почты: spvorotatver@mail.ru
3	012	20.05.1994	Всероссийский союз страховщиков (ВСС)		7727029260	1037739767317	115093, г. Москва, ул. Люсиновская, д. 27, стр. 3; тел.: (495) 232-12-24, 232-12-27, факс (495) 956-65-87; адрес эл. почты: mail@ins-union.ru
4	020	11.08.1994	Союз страховщиков Уральского региона "Белый соболь"		6660011264	1036603510107	620085, г. Екатеринбург, ул. Ферганская, д. 16, оф. 411; тел./факс (343) 217-22-59; адрес эл. почты: b-sobol@mail.ru
5	021	30.09.1994	Сибирская Межрегиональная Ассоциация страховщиков (СМАС)		5405159990	1035401911379	630132, г. Новосибирск, проспект Димитрова, 19; тел./факс +7 (383) 223-67-46; адрес эл. почты: info@smas.su
6	022	05.10.1994	Московская ассоциация медицинских страховых организаций (МАМСО)		7726026185	1037739129603	113152, г. Москва, Загородное шоссе, д. 18а; тел./факс (495) 958-60-49; адрес эл. почты: mamso@mgfoms.ru
7	023	25.11.1994	Рязанская ассоциация страховщиков		6228024063	1036208004360	390000, г. Рязань, ул. Павлова, д. 12; тел. (4912) 25-61-03, факс (4912) 27-07-70; адрес эл. почты: info@info.ryazan.ru
8	025	30.12.1994	Некоммерческая организация "Дальневосточный Союз Страховщиков" (ДВСС)		2536049259	1032501294825	690001, Приморский край, г. Владивосток, ул. Дальзаводская, д. 27Б; тел./факс (4232) 40-03-08
9	026	30.01.1995	Ассоциация Страховых Медицинских Организаций Санкт-Петербурга (Ассоциация СМО СПБ)		7825340392	1037843096092	191025, г. Санкт-Петербург, переулок Кузнечный, 2–4; тел./факс (812) 323-98-69
10	029	22.03.1995	Сибирская Ассоциация Страховщиков (САС)		2462017274	1022402670531	660069, г. Красноярск, проспект Красноярский рабочий, д. 59; тел.: 8 (391) 264-41-39, 201-35-66, факс 8 (391) 201-30-92; адрес эл. почты: sas@vzk.ru, vk@vzk.ru
11	031	25.04.1995	Негосударственная некоммерческая организация Союз страховщиков Татарстана (ССТ)		1655022102	1031622502988	420012, Республика Татарстан, г. Казань, ул. Щапова, д. 26
12	032	19.06.1995	Ассоциация медицинских страховых компаний Самарской области (AMCK)		6318309497	1026301520640	443058, г. Самара, пер. Сарапульский, д. 33; почтовый адрес: 443041, г. Самара, ул. Ленинская, д. 119; тел. 8 (846) 332-55-19, факс 8 (846) 332-55-13; адрес эл. почты: Kozlov@askomed.ru

1	2	3	4	5	6	7	8
13	038	17.11.1995	Ассоциация "Единое объединение Агропромышленных страховщиков "Агропромстрах"		7707104085	1037739740059	101485, г. Москва, ул. Селезневская, д. 11А; почтовый адрес: 107139, г. Москва, Орликов пер., 1/11; тел./факс: (495) 607-89-82, (495) 607-34-03; адрес эл. почты: agrostrah@bk.ru
14	041	06.02.1996	Ассоциация страховщиков Дона (АСД)		6164059491	1026103292137	344007, Ростовская обл., г. Ростов-на-Дону, пер. Соборный, д. 26
15	049	26.07.1996	Российская ассоциация авиационных и космических Страховщиков (РААКС)		7708086061	1027739688900	105005, г. Москва, набережная Академика Туполева, д. 15, корп. 24; почтовый адрес: 105005, г. Москва, набережная Академика Туполева, д. 15, корп. 24, а/я 76; тел./факс (495) 916-92-02, тел. (495) 916-94-94; адрес эл. почты: raaks@raaks.ru
16	060	08.07.1998	Союз страховщиков "Урало-Сибирское соглашение"		7718133271	1037739461462	107014, г. Москва, ул. Стромынка, д. 4, этаж 2; тел. (351) 266-46-10
17	061	15.12.1998	"Союз Страховщиков Санкт-Петербурга и Северо-Запада"		7825122355	1037843031698	197110, г. Санкт-Петербург, ул. Пионерская, 30, литер В; тел./факс (812) 764-58-27, тел. (812) 764-79-65; адрес эл. почты: spbss@lek.ru
18	062	03.02.1999	Южно-Российский Союз Страховщиков (ЮРСС)		6164076345	1026103292148	344010, г. Ростов-на-Дону, ул. Красноармейская, д. 101, 1; тел./факс 8 (863) 299-05-66; адрес эл. почты: kulik@tu-rostov.ugsk.ru
19	065	01.09.2000	Ассоциация "Страховая Группа "Наста-Холдинг"		7708145599	1027700117720	101000, г. Москва, ул. Мясницкая, д. 35, стр. 2; тел. (495) 961-22-41, факс (495) 246-312
20	066	20.03.2001	Московская Ассоциация Страховщиков (MAC)		7744000461	1027739608555	103097, г. Москва, ул. Ильинка, д. 5/2, комн. 525; тел./факс (495) 921-48-32, секретариат тел. (495) 241-92-23
21	068	05.03.2003	Российский Союз Автостраховщиков (РСА)	Единое общероссийское профессиональное объединение, основанное на принципе обязательного членства страховщиков, осуществляющих обязательное страхование гражданской ответственности владельцев транспортных средств, и действующее в целях обеспечения их взаимодействия, формирования и контроля исполнения правил профессиональной деятельности при осуществлении обязательного страхования, а также в целях обеспечения проведения технического осмотра транспортных средств в соответствии с законодательством в области осмотра транспортных средств	7705469845	1027705018494	115093, г. Москва, ул. Люсиновская, д. 27, стр. 3; тел. (495) 771-69-44, факс (495) 236-16-07; адрес эл. почты: rsa@autoins.ru
22	069	05.03.2003	Некоммерческая организация — Ассоциация "Страховая группа "Энергогарант" (СГ "Энергогарант")		7705480729	1027705035016	115035, г. Москва, Садовническая наб., д. 23; почтовый адрес: 115035, г. Москва, Садовническая наб., д. 23; тел. (495) 517-47-31, факс (495) 234-65-15; адрес эл. почты: smirtykov@msk-garant.ru
23	070	11.04.2003	Некоммерческая организация "Ассоциация страховщиков России" (НО "ACP")		7705464903	1027705009793	113184, г. Москва, Пятницкий пер., д. 3/4, стр. 3; тел. (495) 799-40-97
24	071	11.04.2003	Некоммерческая организация "Межрегиональный Союз Медицинских Страховщиков" (НО "МСМС")		7744002878	1037744000040	115093, г. Москва, ул. Люсиновская, д. 27, стр. 3, офис 411; тел./факс (495) 956-55-23; адрес эл. почты: mail@iumi.ru

1	2	3	4	5	6	7	8
25	072	28.04.2003	Межрегиональная ассоциация развития страхования		7813171728	1027806866944	197136, г. Санкт-Петербург, Малый проспект П.С., д. 79-81-83, офис 418; тел./факс (812) 237-08-61
26	073	09.09.2003	Дальневосточная ассоциация страховых медицинских организаций (ДАСМО)		2536136085	1032501323524	690002, Приморский край, г. Владивосток, ул. Алтайская, д. 3; тел. (4232) 44-68-10
27	080	04.05.2005	Ассоциация Региональных Медицинских Страховщиков "Территория" (АРМС "Территория")		6658203441	1056602663204	620028, Свердловская обл., г. Екатеринбург, ул. ВИЗ-бульвар, д. 13В, 205; тел./факс (343) 371-25-32
28	081	17.11.2005	Национальный союз страховщиков ответственности (HCCO)	Профессиональное объединение страховщиков, действующее в целях обеспечения взаимодействия страховщиков и формирования стандартов и правил профессиональной деятельности при осуществлении обязательного страхования: 1. гражданской ответственности владельца опасного объекта за причинение вреда в результате аварии на опасном объекте; 2. гражданской ответственности перевозчика за причинение вреда жизни, здоровью, имуществу пассажиров	7709634514	1057748492559	115093, г. Москва, ул. Люсиновская, д. 27, стр. 3; тел. (495) 585-08-93; адрес эл. почты: nsso@nsso.ru
29	082	30.01.2006	Ростовская областная Ассоциация Медицинских Страховщиков (РоАМС)		6165127320	1056165149633	344012, Ростовская область, г. Ростов-на-Дону, ул. Ивановского, д. 40; тел./факс (863) 234-18-99; адрес эл. почты: medinsur@aaanet.ru
30	083	23.09.2009	Союз "Единое объединение страховщиков агропромышленного комплекса – Национальный союз агростраховщиков"	Единое общероссийское объединение страховщиков, осуществляющих сельскохозяйственное страхование, осуществляемое с государственной поддержкой	7730182758	1077799027811	Юридический адрес: 107217, г. Москва, ул. Садовая-Спасская, д. 21/1, этаж 8, пом. I, комн. 26; тел./факс: (495) 782-04-99, 782-04-41, 782-05-34; адрес эл. почты: info@naai.ru
31	084	04.12.2009	Союз субъектов страхового дела "Национальная страховая гильдия"		7701305162	1027739269205	Юридический адрес: 127015, г. Москва, ул. Расковой, д. 34, стр. 14; почтовый адрес: 115088, г. Москва, 2-й Южнопортовый пр-д, д. 18, стр. 8; тел. 8 (495) 950-58-44; www.nsgildia.ru
32	085	09.04.2010	Национальная ассоциация обществ взаимного страхования		7716188860	1037739343366	129110, г. Москва, ул. Щепкина, д. 60/2, стр. 1, пом. III
33	086	24.05.2010	Ассоциация профессиональных страховых брокеров		7707307840	1027739598831	127055, г. Москва, ул. Сущевская, д. 12, стр. 1; тел.: +7 (499) 973-34-77, +7 (499) 978-53-75; www.insurancebroker.ru, insbrokinfo@gmail.com
34	087	21.01.2011	Ассоциация Страховщиков Жизни		7715095719	1107799034386	127015, г. Москва, ул. Бутырская, д. 76, стр. 2
35	089	28.07.2014	"Национальный Союз Страховых Брокеров"		7705521990	1137799023625	117638, г. Москва, улица Одесская, дом 2, этаж 13, помещение III, комната 21; тел.: +7 (926) 405-03-24, +7 (965) 367-88-84; www.insbroksro.ru, info@insbroksro.ru
36	090	01.06.2015	"Ассоциация страховых организаций Краснодарского края"		2310097250	1042305712448	350063, г. Краснодар, ул. Коммунаров, 3; тел./факс 8 (861) 267-23-78; www.asokuban.ru, mail@asokuban.ru





N2 6 -7 20 января 2017

Нормативные акты и оперативная информация

ВЕСТНИК БАНКА РОССИИ



Вестник Банка России № 6-7 (1840-1841) 20 января 2017

Редакционный совет изданий Банка России:

Председатель совета

Г.И. Лунтовский

Заместитель председателя совета

В.А. Поздышев

Члены совета:

В.В. Чистюхин, Н.Ю. Иванова, А.С. Бакина,

А.Г. Гузнов, И.А. Дмитриев,

Е.В. Прокунина, Л.А. Тяжельникова,

Е.Б. Федорова, Т.А. Забродина,

А.О. Борисенкова, М.А. Бездудный **Ответственный секретарь совета**

Е.Ю. Клюева

Учредитель

Центральный банк Российской Федерации 107016, Москва, ул. Неглинная, 12 Адрес официального сайта Банка России: http://www.cbr.ru
Тел. 8 (495) 771-43-73, факс 8 (495) 623-83-77, e-mail: mvg@cbr.ru

Издатель и распространитель: ЗАО "АЭИ "ПРАЙМ" 119021, Москва, Зубовский бул., 4 Тел. 8 (495) 974-76-64, факс 8 (495) 637-45-60, e-mail: sales01@1prime.ru, www.1prime.ru

Отпечатано в ООО "Типография Возрождение" 117105, Москва, Варшавское ш., 37a, стр. 2

Издание зарегистрировано Федеральной службой по надзору в сфере связи, информационных технологий и массовых коммуникаций. Регистрационный номер ПИ № ФС77-47238

© Центральный банк Российской Федерации, 1994